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15 Синтез ФА, часть 1,  день 1, г. Одесса, В. Сердюк, ноябрь 2005 г.  
 
 ...У нас сейчас первый час – это такая беседа, ответы на вопросы. Разогреемся перед 
экзаменом. 15-ый – это экзамен. 
 Для новеньких (чтобы не было, там, ну , не обидно...): у нас есть закон, когда на любой 
экзамен Владыка допускает минимум с тремя Синтезами. Почему? – Потому что третий Синтез 
так и называется «Ученичество». И, когда человек войдет с тремя Синтезами, он имеет право 
входить в экзамен, даже не владея Синтезами, но тогда по прошлому своему ученичеству, чтоб 
ты там ни накопил. Нет трех синтезов, закон Дома Отца – выше всех нормативов отдельных 
людей и учеников. 
 И на будущее: то же самое, если вдруг будет, или вы будете выезжать на глобалку, или 
она здесь когда-нибудь будет, - необходимо 13 Синтезов. Любых, но 13. Почему? – 13- это 
Логоическое Правление. И делается запись в книжечке, что вы имеете право выходить в 
метагалактический круг подготовки. И, пожалуйста, на любой...  
 ...У меня измаильцы спрашивали: можно ли, там, приехать кому-то на 8-й – 9-ый? – Да, 
хоть на 32-ой. 13 Синтезов есть, на любой приезжаешь. Т.е. сроки, куда ты попадаешь, на какой 
Синтез попадаешь и зачем попадаешь – это твой вопрос. 
 У нас были случаи, когда человек начинал восходить с 7-го и даже с 9-го синтеза, дошел 
да 16-го, потом с 1-го до 7-го. Ему именно с 7-го необходимо было отработать лучшие свои 
активации предыдущей эпохи. И Владыки его проверяли на 7-ом Синтезе. А потом уже 
допустили на первые-вторые. 
 Вот буквально мы сегодня ночью ехали из Минска (у нас Минск возжигается). Я 
проводил там то, что мы называем презентацией. Это просто приехал, пообщался с теми, кого 
собрали (примерно столько же было людей, как вас). И вот там тоже человек подходит ко мне и 
говорит: а вот у меня в разнобой все Синтезы, но хочется на глобалку, а в Москве она аж (24-го 
было в Краснодаре) 29-го. Я говорю: «Ну, пожалуйста, если есть 13 Синтезов, то можешь 
приходить». Ну, москвичка, но она сама белоруска, она там все организовывала... 
 Поэтому в этом отношении есть норматив, который нам установлен, и за рамки которого 
мы не выходим. Это закон. Все остальное – свободно. 
 Поэтому те, кто не имеет трех Синтезов, мы познакомимся и потом... Сейчас будем 
общаться. 
 Всё: мое вступление закончилось с вашим вопросом. 
 ...Вопрос из зала: 
 - Виталий, что у вас в руках? (смех) 
 - Это часы, которые ездят со мной по всем лекциям, подарок учеников на какой-то из 
юбилеев. И я их вот так ставлю и наблюдаю, чтоб вовремя сделать перерыв. Я просто... меня 
сразу ошарашили вопросом. Я шел на семинар, готовился... - Вопросы отвечать будем. - Ну, 
ладно. Будем отвечать на вопросы. И я их даже не успел поставить. Ответ ясен. Дальше... 
 ... - Что такое Синтез? Отличие от других школ. 
 - Что такое Синтез? Значит, ну, как раз вот только что отвечал на этот вопрос. 
Вообразите, что у вас есть жизненные ситуации: вы сюда ехали – на машине, в трамвае, еще 
где-то. И есть ситуации, которые вы проживаете ежедневно. Есть, которые вы замечаете, есть, 
которые не замечаете: уже делаете автоматически. Ну, допустим, зубы чистите и пошли. Да? 
Вот формирование этих ситуаций вокруг вас и внутри вас... Вот создать ситуацию 
напряженную, чтоб у вас родилось чувство. Создать напряженную ситуацию, чтоб у вас 
родилась мысль. Это бывает внешний толчок, бывает внутренний толчок. И то, и другое 
называется ситуацией. И вот сложение любой, даже самой маленькой ситуации, чтобы прийти 
сюда, с кем-то познакомиться, чтоб сделать первый шаг, строится условиями Дома Отца. 
Условия – это расшифровка Слова Отца как его указ, что этому человеку надо пройти и 
сделать, выучить. Но не на каждую ситуацию, а с тем опытом, который человек накопил. И вот 
когда условия между собой стыкуются: ну, допустим, вы должны подняться по лестнице, ноги 
должны ходить; вы должны уметь слышать, чтобы быть на лекции; нужно уметь думать, чтобы 
слышать то, что говорится на лекции; вы должны иметь хотя бы  элементарную 
образовательную подготовку, иначе вам здесь будет неинтересно . такие люди к нам приходили 
и так же спокойно уходили.  
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 И вот появляются 10-20 условий обязательных для каждого человека, чтобы он вообще 
где-то что-то делал: в профессии делал, в семье делал все. Как сложить эти условия? Чем эти 
условия стыкуются? – СИНТЕЗОМ. Т.е. Синтез – это огонь Отца вначале, который синтезирует 
условия, складывая ситуации. Есть огонь Воли, который  проявляет Дух, есть огонь Мудрости, 
который формирует Свет. – Я очень четко даю формулировки. И есть огонь Любви, который 
направляет Энергию. 
 Т.е. Любовь направляет Энергию, дает ей толчок, чтоб она пошла, пошла к кому-то. 
Мудрость формирует Свет: «учение – свет, неучение – тьма». И когда ты познаешь что-то, у 
тебя включается Свет. Он формируется на основе твоих знаний. И, если это сформировалось 
достаточно хорошо, мы называем это мудростью. А это, в принципе, Огонь, который вот этим 
занимается. Воля проявляет Дух. Т.е., если есть Огонь, у тебя Дух появится. Если у тебя Воли 
нет, Дух не появится. 
 Я вот сейчас взял с собой книжку. В магазине случайно увидел. О Христе, новые 
исследования. Насколько адекватна, не знаю. Только начал читать. Меня очень порадовал факт, 
который раскопали ученые: Христос во время воплощения (вот когда он ходил) был очень 
суровым человеком. Не давал никому спуску: ни вельможам, ни  людям... Т.е. воли у него был 
избыток, мощный. Именно за это в общем-то его... т.е. начали искать, за что Синедрион его 
распял. В первую очередь, им не понравилось, что он выгнал всех менял из храма, а это воля 
нужна. Представляете: всех своей волей выставить? Да, их там десятки были. И драки не 
произошло. Он просто выставил их. И указал, что в храмах нельзя заниматься продажей. 
Причем указал так, что это прекратилось.  А это деньги. Это сейчас вот исследования, 
документы подняли. Все. Начали разбираться по разным ситуациям.  
 И вот воля нужна была, чтоб проявить дух. В то время дух шел от Отца. И, таким 
образом, выразить новые веяния нашему человечеству. 
 Отсюда: когда он накопил достаточно воли – «не моя воля, а твоя, Отче», получил чашу, 
стал окончательно человеком. Только, получив Чашу, человек становится человеком. И все. 
 Так вот Синтез складывает все условия, чтобы у человека сложилось вот это 
взаимодействие Любви  и  Энергии, Света и Мудрости, Духа и Воли, и любых других 
проявлений. 
 Ну, пример. В науке до сих пор существует одна проблема: мы с вами многоклеточные 
существа. Т.е. мы знаем, что все тело состоит из клеток – 100 %. Есть клетки печени, есть 
клетки мышц. И все. До сих пор ни один ученый авторитетный не смог доказать, чем клетки 
стыкуются между собой. Вот чем? Энергией. Были такие ответы, они просматривались. Как его 
там ни исследовали: было исследование академика Казначеева, это Новосибирская Академия 
Наук. Знаменитая фамилия. Я на него ссылаюсь, потому что у него целый институт, целая 
команда, исследований много. Они с этой энергией что только ни делали: они доказали, что 
клетки общаются между собой, что они обмениваются энергией, но они не смогли доказать, как 
энергией клетки стыкуются. 
 А проблема простая – любая клетка, с позиции Дома Отца... Вот если Дух управляется 
Волей, то Огонь управляется Синтезом. Т.е. Синтез – это управитель Огня. А любая 
изначальная частица состоит из огня. В принципе, в науке так и называется: сгусток огня, 
сгусток плазмы или сгусток энергии. Это разные формулировки. Просто наука еще не различает 
плазму... Ну, плазма, огонь – уже различает. Но не понимает, в каких атомах, что находится и 
почему. 
 Например, посмотрите. По условиям Дома Отца, чтобы сформировать маленькую 
частичку в виде атома, в виде электрона, или даже молекулу, необходимо 3 огня. У нас 
трехмерность. На физике – трехмерность пространства. Для того, чтоб это пространство 
сформировалось нужен набор атомов. Вот мы видим пустоту. Это не пустота, это воздух, 
который насыщен фактически всей таблицей Менделеева. 
 Сейчас даже ученые вводят термин, что это не воздух, а плазма. И мы живем с вами в 
плазме. Это результаты, кстати, медицинского симпозиума международного. И там утвердили 
(их «светила»), что мы с вами дышим плазмой. Почему? – Потому что кислорода и того, что мы 
называем воздухом, в нашем дыханиии – всего 25 %. Все остальное – вся таблица Менделеева. 
Это я конкретно слышал от профессора в Симферополе. Вот так сидел и думал: какой кайф. Вот 



3    

15 Синтез ФА, ноябрь 2005 г., г. Одесса, В. Сердюк 

мы случайно состыковались и полчаса (ну, несколько человек было) он нам порассказывал; 
приехал с этого симпозиума весь вот... И как раз попал на нас, нам все это вот и рассказал. 
 Так вот Синтез занимается стыковкой огней, синтезированием 2-х, 3-х, 4-х огней, чтобы 
появились так называемые кирпичики материи: атомы, частицы, молекулы, - и все огнеобразы, 
которые вы здесь будете изучать. Это и шары огня, и капли огня, и все остальное. Т.е., грубо 
говоря, Синтез – это метод слиянности, или метод взаимодействия любых огней между собой. 
Он их стыкует, он их сливает в одно целое. Знаете, несколько частей переходят в одно целое. 
Чем? – Синтезом частей. И вот Синтез  - это та, ну, можно сказать, благодать Отца, которая 
позволяет синтезировать, объединить части настолько, что частей уже нет, есть целое.  
 Пример? – Вы все здесь, сидящие: в вашем физическом теле – дыхательная система, 
нервная система, мышечная система, костная система, выделительная система, железы 
внутренней секреции, сердечно-сосудистая система, кровеносная. Это чистая физика. Каждая 
система живет по своим законам. Ну, допустим, если кровь попадет в легкие, вы можете 
умереть. Если воздух попадет, грубо говоря, в печень или кишечник, вы не умрете, но 
последствия будут очень тогда болезненные. Т.е. каждая система живет своим. И вот вопрос 
слиянности этих систем – это и есть вопрос Синтеза. Этим занимается Синтез... 
 Ну, еще такой последний вопрос, я думаю, Учение Синтеза всех нас волнует. Значит, 
давайте определимся, что в предыдущую эпоху, когда был известен дух, свет и энергия. Огонь, 
в общем-то, известен не был. Была известна стихия Огня. Но огонь как изначальное начало 
Отца, теоретически все знали, что от него идут искры жизни, ну, по теософии Блаватской. Но 
как они в нас образуют жизнь, никто не знал. 
 Ну, вот по теософии: Отец  испускает искры, эти искры образуют монаду, и  мы 
начинаем жить. Вопрос: как искры образуют монаду? Хороший вопрос. Вот в монаде горит 
искра. А как из искры не пламя возгорится (это само собой, в последствие опыта), а монада 
образуется?  Вот это происходит Синтезом, когда сама искра внутри состоит из нескольких 
огней. И вот это внутреннее взаимодействие огней между собой, хотя бы вот этих трех, которые 
известны в монаде предыдущей эпохи. Опять же: Мудрость, Любовь и Воля. А теперь добавим 
огонь Синтеза. А раньше он был спрятан в искре, чтобы этот огонь мог сформировать силу 
Синтеза, которая сложит все части в единое целое. 
 Грубо говоря, Синтез – это сложение всех частей в целое. Это самый, я подчеркиваю, 
механический, простой подход. И еще один момент, это тоже надо четко уловить: от Отца идут 
разные эманации, как и от нас с вами. Энергия есть. Чтобы вот энергия от меня исходила и до 
вас  доходила, необходима любовь моего сердца, и любовь вашего сердца. Иначе обмена 
энергией не будет. Если любви не будет, это будет просто тяга, открытым текстом. Есть 
эманация и от меня, и от вас, и от Отца по образу и подобию света. Как светится голова? Хотя 
бы внутри светится, хотя бы в глазах светится, хотя бы душа светится. Для этого нужны разум и 
мудрость. Если разум активный, свет излучается. У вас разум активный, светом мы 
обмениваемся. Пассивный разум, излучай – не излучай: ух-ты, лампочка; смотрите, как 
светится! Т.е. разум – пассивен, он не возьмет мудрость. Вот такие варианты были. То же самое 
– тело. Есть дух. В теле есть воля что-то делать. Почему устремленному все откроется? Не стой 
на пути устремленного. Есть воля, дух войдет в тебя. Ты сможешь принять его от Отца, ты 
сможешь его отдать другому, ты сможешь им обменяться. Нет в теле воли (... просто воли), мы 
можем говорить о духе, о высоком полете, который вокруг нас летает (легкий, неуловимый 
летает!), а тело никак не может его поймать. И не хватает духа в теле.  
 А вот Синтез позволяет поймать огонь. Из Отца раньше излучался огонь, из нас с вами – 
нет. И Новая эпоха чем интересна, вот работа в Доме Отца? Тем, что мы начинаем излучать 
огонь. Одно из тех правил, которым мы обучаем: чтобы огонь усвоился, его надо отдать, 
излучить. Если ты его излучаешь, и он в тебе начинает усваиваться: чем он усваивается, где 
стыкуется и как он связывается между собой? И вот эта связка огня внутри вас: излучение огня 
из меня, из вас, и вместе нас взятых, т.к. каждый выражает Отца по-своему, каждый из нас 
(внимательно теперь!) является клеточкой Отца по образу и подобию. И излучение огня ... а 
Отец, прежде всего, по всем источникам что религиозным, что философским, древности, есть 
огонь поедающий, если взять Христианство, огонь дающий, если взять там по Теософии и т.д., 
и т.д., ну, т.е. существо, работающее с огнем. Я не хочу называть его человеком, хотя он когда-
то им был. Да? 
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 И вот Синтез позволяет организовать огонь, усвоить огонь, излучить его и принять в 
себя так же, как воля позволяет это сделать с духом, а мудрость позволяет это сделать со 
светом. Кстати, мудрость со светом - некоторые говорят что-то там это... Очень простой закон, 
называется позиция наблюдателя в науке: ты можешь увидеть только то, что знаешь. Видим мы 
чем? – Глазами. По науке, чтобы видеть глазами, надо что делать? – Обмениваться световыми 
потоками: мудростью со светом. Глаза излучают свет и принимают свет. Обмен излучения и 
принятия... не все излучают, не все принимают, я понимаю, но это особенности человеческого 
восприятия; в основном, Отец заложил, что излучают и принимают. Это работа и сетчатки 
глаза, и хрусталика глаза, и всех остальных там аппаратиков. Ответил? 
 Это, сразу скажу, самый поверхностный ответ, но он достаточно ёмкий, чтобы войти в 
Синтез. А уж когда мы начинаем заниматься Синтезом и смотреть, где, как, что стыкуется, 
почему и зачем, вырастает Синтез более глубокий как организация огня Отца в определенных 
его проявлениях. Но такая формулировка большинству из вас сейчас ничего не скажет, даже 
тем, кто подготовлен в Синтезе: организация огня Отца в его проявлениях, ну, естественно, 
в нас. Вспомните теофу, вспомните явления. Это как раз к 15 Синтезу вот этому. Это я так, 
выдаю экзаменационные тайны, билетики. 
 Всё. Вопрос снят. Ответил. Следующий вопрос... 
 Вопрос (из зала): ...чтобы проявить чувство нужно проявить или иметь три Образа Отца, 
чтобы проявить волю... Вот как на физике почувствовать, как мы проявляем Образ Отца? 
Виталий: Из чего состоит Образ Отца?  
 - Из атомов, молекул... 
 - Не обижайся только... Из атомов, молекул... Вот смотрите 
 - Как на физике, на физике?.. 
 - Я на физике... Сейчас отвечу. Как наше физическое школьное восприятие убивает 
Синтез... Только (я понимаю – из зала)... Образ состоит из атомов и молекул. Он не состоит из 
них. Он состоит из первого столпа Восьмерицы Условий: движения, ощущения, чувства, 
мыслей, вплоть до огня. Вот чувства состоят из атомов, ощущения состоят из частиц – по 
огнеобразам, мысли состоят из молекул, поэтому так сложно их уловить, они большие. Смыслы 
состоят из элементов, а суть состоит из точек, таких огненных, заряженных, где есть уже синтез 
огня. Движение состоит из спинов. Поэтому мы – век живи, век вертись, как спинчик. Вот на 
это перейди, тебе уже будет легче. Да? Увидела? И вот синтез любых таких проявлений 
выражает Образ Отца. Вопрос в чем? – Есть два вида Образа Отца. Есть Образ Отца, который 
ты стяжала и ориентируешь на свои чувства, на свои мысли, свои идеи. Это, так сказать, Образ 
Отца первичный, вот тот первый физический, который ты Рождением Свыше стяжала, и в этом 
начинаешь жить. У тебя же сейчас есть чувства, когда ты мне говоришь?  – Есть. Мысли есть? – 
Есть. Образ Отца у тебя есть. Я сразу скажу: вопрос только на вскидку простой. Если я спрошу: 
есть ли у тебя суть... в твоем вопросе? В вопросе она есть. Но заложила ли ты туда её 
сознательно – это еще вопрос. Ты смысл заложила. Если б ты заложила суть, как говорят в 
иерархии: в твоем вопросе есть уже ответ. Поэтому я начал с атома. Это вопрос сути. И вот 
вопрос заключается в том, что Образ Отца первичный получаем, но насколько пользуемся всей 
его 8-рицей? 
 Обычный человек пользуется ощущениями, чувствами, максимум мыслями и то не 
своими, а «я у вас прочитала в книжке». Увидела, да? 
 - Да. 
 - Это не твоя уже мысль. Это вот элементарный вывод. Я просто показываю, как вот 
надо, как я учился, как вообще можно учиться. Я не хочу задевать личностно. Я просто всем 
показываю. Вы прочитали в других книжках что-то, еще где-то прочитали в книжках, причем 
не  у меня, там еще Владыка Кут Хуми. Да? – На всякий случай. Поэтому как бы у нас, это 
будет корректнее. Вот это уже я ввел в новый смысл. И сразу начинается перестройка. И когда 
мы начинаем видеть, что то, что мы проявляем в виде мыслей, чувств, ощущений, смысла, и 
есть наш Образ Отца, мы начинаем задумываться: когда я передам вам сейчас чувство, в этот 
момент в этом чувстве мысль есть? А в этой мысли смысл есть? Или эта мысль пустая и 
формальная? А в этом смысле суть есть? Тогда разум, раз, включился. Суть связана с разумом, 
и начинает расшифровывать не только вопросы, но и ответы. Пошел поиск, уже начинается 
реакция. А идея есть в этой сути? Или идеи нет, и хочется просто узнать то, чего сам не смог 
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взять, но и, в принципе, тебе в будущем не понадобится. Знаете, это вот не живет от всей души 
у вас. У вас – живет, у вас вопрос, так сказать, от сердца. А, допустим, люди, которые сидят, 
слушают ответ, они слушают, им нравится ответ или не нравится. И не живут этим ответом. 
Идеи у них нет. А раз нет идеи, это не закрепится на атме. Это не войдет в тело. Так же, как 
если нет сути, не войдет в разум. Так же, как если нет смысла, не войдет в сердце. Параллель 
помните? – Строение Образа Отца, строение 8-рицы. Очень четко. 
 Это очень жестко нужно спараллелить. И вот Образ Отца выясняется: насколько ты 
можешь пользоваться всей 8-рицей. Вот когда ты любое ощущение, чувство или движение 
доведешь до огня (а вершина Образа - огонь), Образ Отца у тебя есть, начал действовать. А 
пока ты это доводишь до чувства, до мысли, до смысла, даже до идеи, но огня нет, вот 
итогового – восьмерка, Образ Отца ты стяжала, но он в тебе проявляется постольку поскольку. 
Увидела? Это первая часть ответа. Отец Метагалактики живет 8-рицей. Очень жестко. И если 
мы восходим Домом Отца и Синтезом, нам надо стремиться своим усилием развертывать 8-
рицу. А это новый подход жизни.  
 Раньше: проявляй чувства, мысли ощущения,  - лишь бы жил. А в Новую эпоху: извини, 
все настолько связано – от движения до огня. Сделай, пожалуйста. Вот я делаю шаг (делает 
шаг), он должен быть и с ощущением, и с чувством, и помните: и с толком, и с расстановкой. 
Да? – Это и со смыслом, и с сутью. И с идеей, зачем я его сделал: вам показать или просто 
шагнуть; и с огнем. Это все вертится в подсознании сейчас. Но иногда это надо 
расшифровывать. Вот это и есть полный Образ Отца, который мы не только стяжали, а взяли. 
 А вторая часть ответа, как этого добиться, чтобы дойти до огня. Самый простой метод, 
вот как добиться, чтобы я мог в любом Образе попытаться проявить огонь. И вот тут простой 
механизм, о котором вы сказали, который нами опубликован: чтобы осознавать чувство в 
Образе Отца, нужно минимум три Образа. Почему? – Третий Образ – это астральный Образ, а 
чувства формируются астралом. Вот сейчас у нас есть мысли. Но если у вас нет четвертого 
Образа Отца, ментального, отвечающего за формирование мысли, вы будете брать мысли у 
всех, но свою не выработаете, потому что Отец не дал ментальный Образ Отца, который 
позволяет вырабатывать свои мысли. 
 Некоторые говорят:  «Да, я вырабатываю мысли». – Нет, вы складываете мысли. Знаете 
такое, интегрировать мысль и рождать её – это разные вещи. 
 Но вот тут больше женщин. Знаете такое, родить дитя и сформировать его тело – это 
разные вещи... Увидели? 
 Т.е. дитя в утробе формируется само по себе по каким-то законам Отца. Мы его 
вынашиваем, это тяжело. Мы его рождаем, это все тяжело. Но мы не формируем тело. 
 Вот так же и мысль: мы складываем, мы её рожаем, потом обрабатываем, но мы её не 
формируем, пока не будет четвертого Образа Отца. 
 И в первом Образе Отца есть мысль. Но какая? – Физическая. Но мысль управляется 
менталом. И во втором, и в третьем мысли тоже есть, но пока не будет четвертого, полнота 
мысли и проживание этой мысли, знаете такое, всем существом нашим, у нас достигнуто не 
будет. И вот как только у нас появится 8 Образов Отца, поэтому мы ввели программу Стандарт, 
вам должны были об этом рассказать, объявить (тебе тоже, потому что я тебя видел на 
семинарах, да?), где 8 Образов Отца мы обязательно стяжаем. В принципе, мы сейчас на 8-ми 
Синтезах обязательно стяжаем, на каждом Синтезе, Образ Отца, и даже на этом будем стяжать. 
Да? Зачем? – Чтобы у человека проявилось проживание 8-рицы. Чтобы он мог прожить полное 
чувство, для этого нужна сила 3-х Образов Отца; полную мысль – силу 4-х Образов Отца; 
полную суть – 6 Образов Отца; полный огонь – 8 Образов Отца. 
 Некоторые говорят: а я стяжал 8 Образов Отца, а огонь не проживаю. Вопрос простой: а 
сделал ли ты усилие, чтоб довести хоть один Образ Отца от движения через ощущение, 
чувство, мысль, смысл, суть, идею до огня? Хоть раз ты попыался это сделать? Даже мыслью? 
 Вопрос из зала: - ... а если нет Образа Отца, значит, мы не в Доме Отца?.. 
 - Мы не с Отцом. «Истину говорю тебе, Никодим: только родившись свыше, ты придешь 
к Отцу». Это христианская формулировка. Мусульманская формулировка: «И праведник войдет 
в огонь и станет перед Аллахом. А неправедник не сможет войти в огонь, и к Аллаху будет не 
допущен». Ну, не сможет войти. Почему? – Войти в огонь. Чем войти в огонь? - Образом Отца, 
Рождением Свыше. Ты получил образ, у тебя есть огонь Отца. Ты войдешь в огонь Отца, хотя 
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бы этим Образом. Ты не получил Образ, у тебя нет огня Отца. Ты в огонь не войдешь, потому 
что подобное притягивает подобное. В Образе Отца есть огонь Отца. И по подобию ты войдешь 
в огонь. А если этого подобия нет, ты туда не попадешь. 
 И еще такую вещь не учитывают наши ученики. Очень часто. Вот хорошо, что этот 
вопрос задан. Я недавно буквально аж на глобальной подготовке там разбирался с учениками, 
что они этим... ну, не осознают: каждый Образ Отца обязательно несет (любой, что физический, 
что ментальный (что?)) вот этот 8-ричный набор в самых лучших ваших целей. На физике – 
лучшая мысль, лучшее чувство, лучшее ощущение, лучший смысл, к которому еще вам надо 
идти, дается первым Образом Отца. И когда вы думаете на физике, чувствуете на физике, 
ощущаете; некоторые говорят: «Да, это я сам по себе!», - не-е; это начинается формирование 
ситуации, чтоб все твои ощущения и чувства пришли вот к тому идеальному чувству, которое 
заложено в первом Образе Отца, физическом. 
 На ментале тоже есть Образ Отца. И ментальное тело тоже и чувствует, чувствует тоже. 
Даже боль. Могу очень четко говорить, потому что мы общаемся уже с присутствиями и видим, 
чем они там занимаются. Вполне человеческая жизнь, как у нас с вами. Да? – С чувствами, 
ощущениями, со всеми делами. Вот там закладывается идеальная мысль, смысл, идея и огонь 
ментального развития, причем по подготовке человека.  
 Почему мы когда-то рекомендовали (не знаю, в какой книжке это записано, или нет)? – 
Взошел ты, ну, допустим, 16-тью Синтезами, переподготовь себя: попроси у Отца Новые 
Образы. Ну, стяжай еще раз. Зачем? – Да, потому что после 16-ти Синтезов тебе дадутся совсем 
другие Образы, чем после одного. 
 А вот даме ответ будет: чтобы все Образы вошли и поместились, да еще и действовали 
вместе, соорганизованно и не мешали друг другу локтями, и нужен Синтез, потому что ни Дух, 
ни Свет, ни Энергия этим не занимаются. 
 Вот когда Синтеза не было мы друг друга локтями, и кто первый называется. Чем? – 
Телом. Дух работал. Личность такая: «Да, ты... Я – первый!». А когда появился Синтез, есть 
возможность: ты своим путем, я своим путем, ты своим путем. И все довольны, потому что 
каждый достигнет своих возможностей. 
 Ответил по Образам Отца? Вот из этих ответов ты раскрутишь все остальное. У тебя там 
больше вопрос... но у нас рамки времени не позволяют. Но ты вот углуби суть, и ты выйдешь на 
более глубокий ответ, который тебя интересует. Ты найдешь идеальную мысль, идеальное 
чувство на каждом присутствии вне даже Образа Отца. Это, к чему Образ Отца ведет даже. У 
тебя мысль к чему ведет Образ Отца – к самому лучшему чувству. 
 - Но как мне на физике ощутить вот эти все?.. 
 - ...Ощутить на физике можно ощущениями... 
 Вот ваши два вопроса. Смотри. Как только ты синтезируешь ощущения, чувства, ты это 
проживешь. Знаешь почему? – В тебе огонь будет. Когда двое во имя меня, они со мной.  Когда 
два проявления человека: не ощущение само по себе, чувство само по себе, а ощущение и 
чувство одновременно. 
 Вот мы как сейчас? Сейчас я вас чувствую, ощущения спрятаны. Сейчас ощущаю, 
чувства спрятаны. Сейчас думаю, ощущения, чувства – во второй степени. А Образ Отца 
предполагает одновременность, параллельность, одномоментность ощущения, чувства, мысли, 
смысла, идеи и огня. Ну, хотя бы двух из этого – чувства и мысли, смысла и сути. 
 И когда в прошлом талантливые люди достигали одновременности, допустим, чувства и 
мысли, у них рождались гениальные поэмы. Пушкин – одномоментность чувства и мысли. Он 
говорит: стихи писались автоматически, не знаю, откуда брались.  
 - Я знаю. Из синтеза чувства и мысли. Когда он был весь в чувствах к Наталии и поехал 
в «Осень», и все мысли были с ней, он написал прекрасные стихи – в синтезе этого чувства и 
этой мысли. Если бы этого синтеза к этой даме не было у него, таких стихов мы б не знали. 
 То же самое по композиторам. Когда, по-моему, Скрябин увидел синтез цвета и звука, он 
написал прекрасную поэму – музыкальную. Если б он это не увидел... Пока Чайковский не 
увидел, как писать «Лебединое озеро», и не вник в то, что хотел от него Питипа как 
балетмейстер, не синтезировал движения и чувства ритма, будем так говорить, метроритма, ну, 
музыки (по-вашему, музыки, так будет легче), он никогда бы не написал партитуру 
«Лебединого озера». А сейчас это классика музыки. И именно она настолько классика, что, 
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когда слышишь, двигаться хочется. Ну, а гениальность Питипа в том, что он сделал такие 
движения, которые именно для этой музыки, а не для соседней, и которые под другую музыку 
уже не подставятся. – Ну, это как балетмейстер. Синтез движения и чувства: с одной стороны, 
музыка – гениальная, с другой стороны, балет – гениальный. И вот уже прошло сто с чем-то 
лет: и тот, и другой недосягаемы. Вариаций много, обработок много, вариантов много, но вот 
этот синтез чувства и движения они сделали. Болеро Равеля: движение – чувство. Всё. 
Обработок валом. Но никто в таком темпе, в таком ритме не смог воспроизвести это чувство и 
это движение, напор движения, ну, как у Шостаковича вот эта военная симфония 
«Ленинградская». Тоже ж знаменита, вот выразил, смог. Вот это синтез. И тогда на это 
возжигается огонь, и у человека по его профессиональным возможностям или ученическим, что 
называется, хлещет. Ну, у художников – картина, у писателя – текст. 
 У человека, когда вы добьетесь этого, это тут же хлынет во все ваши возможности: или в 
профессию, или в семью, или в ученичество. Вопрос к вам риторический: куда хлынет у вас, 
если вы добьетесь одномоментности движения, ощущения, чувства, мысли и смысла? Надо это 
иметь в виду, потому что, когда одномоментность достигнута, еще вопрос: куда направить этот 
огонь? У учеников. Потому что многие неглубоко занимаются профессией, извините, это так. 
Мы зарабатываем деньги, мы не профессией занимаемся. Это разные вещи. У некоторых 
совмещается. Молодцы! 
 Мы не всегда глубоко занимаемся ученичеством. Пример простой: в какое из 
присутствий, сейчас на вскидку, вы хотели бы, чтобы этот огонь полынул? У некоторых ответ: 
во все. Уже неправда. Врешь. Знаете такое, не пройдешь: каждому отломишь по кусочку, 
никому не достанется. Знаете почему? – Огонь усвоится, а проживания полноты не будет. 
Увидела? 
 Вот это более глубокий смысловой и сутевой вопрос, который у тебя вертится. Зачем? И 
астральный Образ Отца ведет тебя к самому высшему чувству, которое только ты можешь 
прожить, если сможешь этот Образ сделать. Ментальный  – самая высшая мысль. А синтез 
внутри Образа ведет, ну, к потоку огня, который называется у нас гением, талантом, т.е. 
избыточным возможностям человека в любом проявлении. Чем бы ты ни занимался, избыток 
будет. Ответил. Хороший вопрос. 
 Следующий вопрос. Я отвечаю сразу. Вы не пугайтесь. Вопрос может быть самым 
простым,  просто я должен раскрутить их в разных вариантах, потому что это интересно. 
 - Скажите, в 2002 году мы прошли Синтезы...приезжают от вас там, и вы у нас там... Мы 
можем сейчас присутствовать? 
 - Да. В любом году, если вы прошли минимум три Синтеза, вы здесь находитесь. В 
любом году, у любого координатора. Там есть и Галя Рузская, и Света, и Володя с Викой  
Бороды проводили, и я там, по-моему, первые читал. Ну, в общем, и еще там, по-моему, кто-то  
читает (да?)  или читал. Т.е. можно. Год не имеет значения, знаешь такое: синтезы у тебя 
никуда не денутся в этом году, в следующем воплощении, через воплощение. Стоит только 
вопрос, чтоб ты там изучал более дальние, совершенные сегодняшние тексты  Синтезов. Ну, 
или как бы Стандарт. Вот мы объявили Стандарты. Дискетку вам дали, да? Т.е. вот здесь есть, в 
Измаиле есть Стандарты. Чтоб ты посмотрел, чем строится сегодняшний Синтез. Сам Синтез 
как шар огня или как огонь в тебе есть, а вот куда его применить: Владыки дают Стандарты, 
чтоб мы видели, куда его направлять, как он правильно строится. Вот и  всё. Но это уже твоя 
индивидуальная работа. Поэтому – у любого координатора, обозначенного Владыками. Вы 
прошли Синтез, вы – здесь. 
 Ну, мы вообще отслеживаем, чтоб работали только обозначенные. У нас бывают такие 
залетики у некоторых. Но люди в этом не виноваты. Но мы с этим жестко разбираемся. 
 Еще вопросы?.. Давайте, сейчас вы – вторая. Сзади вас дама поднялась, потом вы. 
 - Я первый раз пришла сегодня и увидела вас, и услышала то, о чем вы говорите. А с 
чего нужно начинать? 
 - А вот... вы одесситка? 
 - Да. 
 - Значит, вот здесь есть группа одесская, координатор, который ведет группу 
начинающих в Одессе. Встаньте, пожалуйста. С начинающими... Вот дама. Да? Подойдите к 
ней, пожалуйста, приходите на занятие и она вам расскажет, потому что, в основном, здесь 
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сидят люди, которые уже занимались и прежде, чем начинать... Это будет неуважение к 
аудитории. Или вот сейчас будет перерывчик. Ну, вот когда-то... Состыкуйтесь, кто первый раз 
пришел, подойдите, поговорите, где встретиться, потому что это не пятиминутный вопрос  «с 
чего начинать?». И вам там все расскажут. Ладно? 
 Тогда ваш вопрос? Да... Задавайте вопрос! 
 - Ну, например, читаешь «Новый слух(?)», и в какой-то момент срабатывает на 
физическом плане, ну, ощущение... 
 - Что-то срабатывает, да. 
 - Эндокринная система. Или не в тот момент, когда... Появляется вдруг рефлекс, что 
слюна выделяется, и кушать... На физическом. Как это сопоставить? Можно это, или нет? 
 - Можно. Значит, любая молитва, она вызывает практикой огонь Отца астрального 
плана, дух Отца астрального плана, свет и энергию. Любая молитва. В предыдущей эпохе 
молитвы не вызывали огонь. Но они могли вызывать и энергию, и свет, и дух, кроме огня. В 
новой эпохе вот в Доме Отца молитва еще может вызывать и огонь. Но это специфические 
молитвы. Большинство наших учеников так ими, к сожалению, и не овладело. Я парочку на 
каком-то семинаре давал, где-то записи есть. Но это сложный вопрос. Это я, кстати, говорил, 
что ученикам надо еще разработать молитву огня. У нас пока... к этому мы только идем. 
 Так вот как только ваша молитва вызывает энергию у вас, избыточную... За энергию 
отвечает Мать. У Матери есть пакет законов: самосохранения, голода, воспроизводства, ну, и 
т.д., и всей, я так скажу, аппаратуры вашего тела: эндокринной системы, там, легочная. Если 
мы, сотворив молитву, вошли в избыточную энергию астрального присутствия, это тут же 
отдается на материнские законы. И у вас активируется жизнь, тело, оздоровление, облегчение, 
убирание старой энергетики, вмещение нового. Если вы сотворили молитву со светом и вошли 
в свет, в предыдущей эпохе таких людей, кто умел делать, потом называли святыми, входим в 
свет. Они могли из молитвы вызывать свет как благость Отца. Но свет сразу идет не на 
здоровье, не на поддержку законов Матери, а на поддержку законов Сына. А Сын занимается не 
сохранением жизни, вот Мать сохраняет жизнь: любит, воспитывает. Сын занимается 
развитием жизни через разум. И свет тогда идет на разум: у вас активируется мозг, 
активируется разум. Даже астрально. Ведь у нас познание... чувтственное познание мира до сих 
пор. И астральная активация разума очень важна, чтоб чувственное познание мира было. 
 Во. Словил мыслеобраз: там же глобус Чад. Глобус Чад к астральному плану человека 
имеет такое же отношение, как  муха к слону. Глобус Чад живет уровнями, а человек живет 
планами. Ну, восприятия все знают? 
 А в любом плане сколько сейчас уровней? – Минимум 16. А на глобусе Чад сколько 
уровней? – 7. Теперь представьте физический, эфирный, астральный план по 16 уровней, всего 
– 48. И 7 уровней глобуса Чад. В 7 раз больше. Правда? 
 Да, глобус Чад работает с астралом, планетарным. И он влияет на астральный план 
человека, если человек неразвит и сам, как чадо, ну, как ребенок. Но если ты уже занимаешься 
развитием астрала как присутствия и плана с позиции Дома Отца, и ты им начинаешь 
управлять, то глобусы и чада здесь уже ни при чем. Тогда давайте говорить, что мы с вами 
живем на физике, а в  физике управляет глобус Омаров, и все мы с вами плаваем в том, что 
излучаем, и являемся омарами. Сразу не хочется это сказать. 
 Почему бы и нет? Я омаров на физике вижу – масса. Вон выйди на улицу,.. и со 
щупальцами ходят: к кому бы, так сказать, подсосаться... щупальцами? Мы ж не говорим, что 
мы омары на физике, а вот на астрале мы чада. Неправильный у кого-то мыслеобраз. 
Категорически. 
 И молитва, с одной стороны – это для чад. Но вы осознайте, что чада молитвой должны 
овладеть. Или закон: чтобы научиться молиться. Т.е. они это не умеют. Это их вершина 
глобусного развития. А наш закон – человеческий: развивать молитву и применять её по 
необходимости Дома Отца. Другими словами, ею владеть. То же самое: эльфийцы развивают в 
себе магию, чтобы овладеть ею. Но до конца ею не пользуются. Запрещено. Полностью магией 
пользуется вышестоящий глобус. Какой? – Чадовский. Полностью молитвой пользуется 
вышестоящий глобус. Какой? – Человеческий. Полностью дхьяной пользуется вышестоящий 
глобус. Какой? – Ангельский. Поэтому, когда мы занимаемся дхьяной, мы ангелов убираем. 
Понятно, да? Полностью магнитом кто занимается? – Глобус Глобального Человека, как 
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вышестоящий он нижестоящее имеет в совершенстве. Поэтому наша система пошла с практики 
магнит, хотя магнит – пятая практика. 
 Новенькие, извините. Это для вас – «птичий язык», сумасшествие полное. Но я объясняю 
еще и тем, кто здесь неновенький. Они должны развивать свою мысль дальше. Поэтому, когда 
вы сотворили молитву света, вы начали активную фазу. Когда вы сможете сотворить молитву 
духа... Это были редчайшие представители таких возможностей в предыдущую эпоху (ну, типа 
Серафима Саровского или Сергий Радонежский). Они, с одной стороны, святые. Но их 
почитают как самых сильных святых за что? – Они смогли активировать молитву духа. Это 
никто не смог сделать. Пример очень простой. Что Сергий, что Серафим общались с 
медведями. И те их не ели. Почему? – А медведи – это тело. Хоть и животное, но тело. Если ты 
можешь творить молитву духа, ты можешь управлять телом своим. А, научившись управлять 
своим, ты можешь управлять другими телами. «Познай себя, и ты познаешь мир» - научись 
управлять собой и будешь управлять окружающим миром. Вот поэтому в святках что Сергия, 
что Серафима – обязательно картинка, как они с медведями вместе жили в лесу. Никто не 
задумывался, зачем? Ну, подумаешь: дрессировка медведей?! У нас сейчас цирки, извините, и 
живут вместе, и не кусаются, но пока не набьют хорошо. Правда, там есть и наркотики, но это у 
диких дрессировщиков. Есть действительно от души ребята, которые дрессируют, их не едят 
самые страшные звери. Любого съедят, этого не тронут, потому что у них вот этот дух есть в 
теле. Они это чувствуют. Увидели?  
 Поэтому из молитвы вы можете изъять или, молитвой сотворив, достигнуть, вызвать (ну, 
по-разному) разные проявления. Если вы вызовете еще и огонь, то в вас всколыхнется синтез 
астральных накоплений в теле. И вы будете чувства проживать очень обостренно и очень ярко. 
Яркое и глубокое проживание чувств с элементами огня. Молитвой тоже надо заниматься. 
 Я в Питере отвечал на этот вопрос, что важно заниматься всеми практиками. И если вы 
хоть одну мистерию упустите... Вот некоторые говорят: «Да, мы мистерию так видим. Мы на 
физике ходим». Пример простой: вообразите, как вы походите в полонезе. Я как хореограф вам 
скажу, если кто-то знает, что это такое. Объясняю: полонез – это выход на балу, торжественный 
выход пар мужчин и женщин на балу; первый танец бала. Он стал таковым из древней 
мистерии, одной из древних священных мистерий, ну, сейчас можно сказать, танцевальных, где 
мужчины и женщины были (да?) как представление пар (сейчас это государи у нас мыслятся, а 
раньше мастеру или главе иерархии, общины – там у каждого свои термины). Ну, допустим, в 
Фиванском святилище был мастер или владыка, кто им управлял. Это одно из посвятительных 
святилищ древности. И было празднество, посвященное не только Бахусу (ну, это не Фиванское 
святилище), это, так сказать, народу оставили самое некорректное; а был праздник атлетов. Это 
то, что у нас в виде Олимпийских игр сейчас как-то известно среди учеников. А был еще 
праздник танцевальной культуры между учениками и ученицами. Очень хорошие 
соревнования: кто лучше станцует, кто лучше будет управлять телом под музыку, 
синтезировать музыку и тело. И начинался он с полонеза. Так что это древняя мистериальная 
практика. Если вы хотите мистерию в жизни, возьмите любой настоящий полонез, только 
немузыкально, как его танцуют те, кто им владеет; желательно не одна пара, а с выходом и 
проходом; и вы увидите начало древней мистерии, сохраненной до настоящего времени. 
 Уберем полонез. Вспомним просто, как вы организуете свои движения по жизни. Вы 
сейчас позу, как свою организуете?.. И вы мне после этого не поверите, да? 
 Давайте поговорим о Синтезе... (смех) А чего вы смеетесь?.. Вот поза... Ну, я институт 
культуры все-таки закончил. Хореограф. Играл даже в спектаклях. 
 - Чувствуется (из зала).  
 - Чувствуется. Я знаю. Я этим пользуюсь по полной программе. Игра на причинном 
плане очень важна, иначе силы и смыслы не активируются. Если разум и сердце не будут 
играть, жизнь мертва. И принцип игры причинного плана преодолевает все некорректности 
кармы. Подсказка: если вы на карму сумеете засмеяться и с ней поиграть, она исчезнет.  
 - Вообще (из зала)? (смех) 
 - Она растворится медленно. Правда? А как же без неё? – После такого ответа вам 
смеяться не надо! Карма. Т.е. вы себя сейчас поставили под 5-ое присутствие. А у нас их 64. 
 - Но это начало! (смех) 
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 - Этим вопросом вы заложили конец. (смех еще громче) Ну, альфа и омега, начало и 
конец. Давайте так: карма – это не те негативные накопления, которые надо отрабатывать, а это 
силы сложенных причинно-следственных связей, которые вы наработали как опыт всех 
предыдущих воплощений. Там есть отрицательные связки, а есть положительные связки. Но и 
те, и другие связки нужно стыковыть между собой (правда?), чтоб они гармонично у вас 
действовали. А это достигается игрой и тем, что на Востоке называлось дзеном. Магнит вот – 
это еще и практика дзен. Это смех. Когда: вот услышь хлопок одной ладони, и если ты 
услышишь и засмеешься (некоторые вон пытались уже (смех))... Как это: одной ладонью? Да, 
очень просто. (Хлопок) Одной ладонью? Двумя не могут! 
 - Скажите, пожалуста: я думаю, что синтез – это все-таки гармония где-то. 
 - Давайте уберем слово «гармония». Знаете, Синтез – это и гармония в том числе. Вот 
знаете, у нас сразу получается такая... разум у человека всегда любит синонимы. Чем 
занимается Синтез? Вот гармония занимается своим направлением, синтез своим. Проблема в 
чем? Для Отца сейчас Синтез в Доме Отца – самое главное начало, от которого строится в Доме 
Отца всё. Вот в предыдущую эпоху в Доме Отца все строилось от воли и духа. В Новую, в 
которую мы вошли уже, все строится от огня и синтеза, и гармония в том числе. Поэтому 
можем сказать, что это и гармония, и единство, и красота. Как высшая целесообразность я 
попробовал без синтеза решить целесообразность для... ... ... Всякое бывает. И так далее. И вот 
для этого и нужен синтез, чтобы увидеть эту высшую целесообразность и проявить красоту в 
любом моменте: что в речи, что в лице, что в теле (в любом), что в уме.  
 Следующий вопрос. 
 - Ваше отношение к «Коду Да Винчи». 
 - Дзеновое. (смех) Наконец-таки люди начали учиться думать, ходить мистериально в 
нужные места, смотреть внимательно в нужное место, где это точечка изображает момент 
входа! Здесь кто-то когда-то повесил. (смех) Не из людей! Плакатик висел! Ну, гвоздь в стене-
то что-то значит, если всё имеет свой знак?! А «Код Да Винчи» включает знаковую систему. А 
знаковая система существует на буддхи. И людей берут и в массовом порядке вталкивают в 
буддхи. Я – «за». Почему? – Знаковое чувство – 6-ое, оно новое изучает. И, когда они 
чувствуют знаки, учатся их видеть, учатся мистериально ходить. Они куда идут? – К 
ученичеству. Или в этом воплощении, или в следующем это наши с вами братья. А то придут, 
куда будут учиться. Только дайте им отпотенциализироваться, съездить, потратить 
энергопотенциал, и бешенный, чтоб побывать в Италии, а там еще где-то, еще где-то... Отдать 
это ради идеи, возжечься идеей, найти знаки, связать символы, мозги начинают крутиться. 
Полная кодировка. И когда они перепотенциализируются этим, они спросят: «А что дальше?». 
Вот самые умные уже спрашивают: «А что дальше?». Вот он писал вторую книгу, третью, но 
эта тема ведь исчерпаема когда-то. И, когда у них окончательно, исчерпав эту тему, станет 
вопрос: и что дальше, - они умеют мистериально двигаться, умеют ловить знаки (т.е. 
подготовка ученическая есть). Они придут к ученичеству: в ту или иную школу Иерархии или 
Дома Отца. Я так скажу: это массовая подготовка стремящихся к ученичеству. А тематика 
может быть совершенно разная.  
 У нас в истории столько тайн. В российской истории – новая хронология. Сейчас много 
хронологов. Математикой не владеют, но историю пишут по-своему, хотя новая хронология – 
это математический аппарат академиков, которые владеют не просто высшей математикой, а 
спецификой математики (и статистической, и любой другой) и на этом строят свои методы 
исследования. А те, не овладев аппаратом, начинают писать историю под эту хронологию. 
Искусство? – Искусство. И тайн таких... у-у... В принципе, в любом народе, в любом 
государстве можно найти тайну. Тайна янтарной комнаты. Семенов, о-о-о. Вспомните 90-ые 
или конец 80-х: янтарная комната, куда делась, кто вынес. Книжка,.. телефильм,.. Семенов... 
 Мы это проходили. Там сделали «Код Да Винчи» с точками Христа – на теле. Т.е., чтоб ты 
подошел к Христу, ты должен его хоть как-то познать. Вот они и познают, запоминают, каким 
он был. Это ж молодцы, к Христианству идут! К Христу идут. Наши люди! Христос – это кто? 
– Управитель Иерархии. В будущем – иерархические ученики. В принципе, таких историй 
много: «Гарри Поттер» – оттуда, и «Властелин колец». И хоббитанское братство по всему миру 
– для хоббитов, признающих себя хоббитами и стоящих на страже этого, ну, самого главного, 
который королем в конце стал. Забыл его имя. Маста! 
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 Сейчас это считается отдельной религией, потому что по массовости обгоняет многие 
крупнейшие секты. В миллионах и в десятках миллионов по всему миру. Я серьезно. Т.е. сейчас 
это уже культурологи говорят, что «хоббитомания» - это новое сектантское направление 
религии.  
 «Звездные войны» - одно из культовых, религиозных направлений кинематографа. И там – 
все свои тайны. Джидай: дай джи. Если на Планете энергия называется «ци», в Метагалактике  
(что?) – «джи». Джидай – дай джи. И вот они повторяют «джи-дай», «джи-дай».  Дети: «Я джи-
дай». Отец расшифровывает: дай им джи. В итоге, дает систему и выводит нас в Метагалактику. 
Все просят джи. Причем просят миллионы детей и взрослых. В начале ж было слово. Все 
смотрят, и «джи-дай», «джи-дай», «джи-дай». Во-о! В итоге, получается общая молитва на одно 
слово – «джидай». 
 Сейчас посмотрел: все... прошел фильм «Звездных войн» по Планете, и такой за ним фон 
идет – «Джи-дай, джи-дай, джи-дай, джи-дай, джи-дай».... «На-а-а»... И энергия Метагалактики 
входит на Планету. 
 И всё это пока вы дзеном видите. Я вам скажу, что это именно так реально и происходит. 
Владыки делают ситуацию, провоцируют учеников, чтоб они создали фильм, книжку, еще что-
то. Это явно, что ученик писал что «Код Да Винчи», что этот фильм делал. Там настолько четко 
отслеживается эзотерическая традиция. Что «Пятый элемент», что «Звездные войны», что 
«Властелин колец» - очень четко отслеживается. Ученики, которые владеют мистериями, они 
об этом не помнят, но как только начинают писать сценарии и книжки, из них льется самое 
лучшее накопление. Какое? – Ученическое. И они готовят будущих учеников. Я к этому так 
отношусь. Поэтому дзеново. И я радуюсь таким вещам, что людей хоть чем-то спровоцировали, 
что они вышли из своей сырости, затхлости, несчастья, там, неуверенности, не знали, во что 
поверить, и начали двигаться. 
 То же самое в России – «Анастасия». Вот в Минске подошли. Всегда, когда начинается 
школа, подходят с книжками «Анастасии»: как вы к ней относитесь?  
 - Ну, как я могу относиться к женщине? (смех) Я не стал так шутить, потому что там было 
настолько серьезно в глазах. 
 Что я сказал: « Понимаешь, Анастасия – это хорошо, но там же просто, - я говорю, - все 
хорошо. Но Анастасии как таковой нет. Это миф. Есть женщина, с которой он писал. Она 
обладает определенными способностями, но не  всеми, которые записаны в этой книжке, 
потому что писали эти книжки уже потом команды набранных... гм-м... товарищей, которые это 
писали». И для меня этот факт не теоретический, практический. Я знаю людей, где это 
писалось, кого приглашали на написание. Одного моего друга. Сказали: «Напиши мне книжку-
у-у! Денежку получишь». Он отказал сразу. Чтоб привлечь магнитную тематику туда. И туда 
привлекают все, что можно. 
 Чем она хороша? – Для самого простого населения распространяет все новые идеи. Об 
образовании щетины нам сказано, об обслюнявливании и выращивании сказано, о правильном 
звенении дерева (чего никто никогда не знал; звенит не только кедр, когда созреет, но кедр 
звенит сильнее всего) люди узнали. В итоге, начинают осознавать астральный звук 
растительного царства. Полезно? – Во-о. У них первая-вторая чакра начинает от этого 
чиститься. Они ж у нас самые грязные, особенно вторая. Растительное царство – второе. 
 Звенящий кедр, знаете, чем занимается? Когда он звенит, он чистит вторую чакру. 
Лепестки начинают играть свободно. Я серьезно. Я сейчас не шучу. 
 И вот туда напитано много всего, что помогает людям развиваться. Полезно это? – Во-о! 
 Но я это отношу к книге для стремящихся. Вот еще даже возьмем по предыдущей эпохе. 
Помните, там: человек стремящийся, устремленный. У нас уже стремящихся нет. У нас 
начинается в  Новой эпохе с  устремленного, потом человек, ученик, и поехали. Вот для 
стремящихся, которые потом станут устремленными, и придут в любое ученичество. Я 
подчеркиваю, не только к нам, куда угодно. 
 Вы не должны забывать, что у нас есть Синтез. А из этого Синтеза потом  еще постепенно 
с вами работает Школа Духа, ну, Воли, Школа Мудрости и Школа Любви. Это обязательно во 
все эпохи. 
 Сейчас мы об этом говорить не можем, потому что это должно из Синтеза 
сформироваться, как Изначального условия, потому что Синтез в Доме Отца сейчас главный. В 
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предыдущей эпохе главным был Дух. Поэтому изначально Учение пятой расы было связано с 
духом. И из него, как вы заметили, были Школы Света: дух, который светил в сердце, - и 
Школы Любви: обмен энергией во вдохновении тел. Ну, как результат: массовый секс по всей 
Планете. Но без сердца, к сожалению. Т.е. методы взяли, а саму тайну, которую нарабатывали 
ученики, не познали. Ну, спрятали, ну зачем думать об этом, когда можно все просто сделать. 
Ну, и все. И то великое, что сделано в древности, сейчас испохабили. Ну, в принципе, эпоха 
завершается, поэтому всех проверяют, кто на что способен по всем накоплениям за все 
воплощения. В предыдущем воплощении был, может быть, ученик в любви, а в этом – 
специалист по стриптизу и особым услугам в соответствующем баре. Его туда тянет, потому 
что у него накопления такие есть. Но, если б его тянуло вместе с сердцем, он бы был молодец, 
развивал бы Мать. Ну, так: «любила ли ты сердцем, Магдалина?». А если он это делает без 
сердца, просто зарабатывая на этом деньги, он уже наказуем, даже если в предыдущем 
воплощении он был глух – серьезный и хороший опыт. Так, ладно, я не туда пошел. Извините. 
 Итак, ...Синтез, и из него начнется много систем и перспектив, но когда начнется Новая 
эпоха. Нужна физическая четырехмерность, тогда это заработает. Пока её здесь нет, и она 
только-только складывается, мы формируем Синтез, мы углубляемся в нем до тех пор, пока это 
не сложится. А потом это еще глубже начнет работать. Поэтому Синтез – для Новой эпохи. Мы 
готовимся им. Мы уже им здесь овладеваем. Но у многих не получается в Синтезе еще и 
потому, что сам Синтез расчитан на... когда на физике четырехмерность будет. А некоторые 
такими вопросами не владеют. И поэтому не все в Синтезе сейчас получается. Некоторые 
говорят: «Вот, у меня не получается». Но, с одной стороны, не приложил усилия, а с другой 
стороны, ты не смог себя подготовить настолько, чтобы эти усилия соответствовали новым 
условиям. А у кого-то получается!.. Все вопросы? 
 Я надеюсь, вопросов достаточно было... Но, в принципе, у нас будет еще 16-ый экзамен. У 
меня есть такое предложение: не в начале семинара чтоб... Все-таки и Владыка, и я 
настраивались включиться в семинар. А просто определить место, время. Я, правда, не знаю, 
когда мы договоримся о следующем семинаре (но я сегодня с Владыкой поговорю, с 
координаторами поговорю). И можно просто провести отдельную встречу вне Синтеза, как 
ответы на вопросы. Где-то час-два выделить, и, в принципе, пообщаемся. Это без проблем. У 
нас так в любом городе, спокойно. Называется: стучащемуся откроется. Только попросить 
меня, без вопросов. 
 На сегодня тогда всё. Рад был видеть здесь гостей...  
Компьютерный набор: Лариса Капара 
Проверено: Галина Капара, 10.07.2007 г. 
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 Вот теперь мы с вами начинаем 15-ый Синтез ФА... 
 Итак, у нас 15-ый Синтез идет по новым Стандартам. Значит, теперь он называется 
«Тело ФА». И все равно остается экзаменом. Значит, мы сейчас сделаем  две Практики. Одну 
подготовительную, я потом расскажу (до неё расскажу), а одну обязательную, которую мы 
обязательно возим по всем городам. В общем-то, ваши координаторы, или восходящие 
координаторы, в курсе этих Практик, и они могли вам уже их представить. Но на Синтезах я 
обязан их проводить официально, и поэтому одна Практика – с Владыками, мы еще раз с ней 
поработаем. Плюс мы проведем еще одну Практику с книгами жизни. В общем-то, скорее всего 
её с вами не проводили. А принято решение бувально неделю назад, что... ну, в общем, там, 
несколько координаторов всего... скорее всего смогут с этой Практикой работать. И проведем 
её по всем городам. Т.к. я у вас здесь приехал, мы её проведем для вас. Для некоторых она 
станет повторной, потому что мы это делали. Но принято решение все Книги Жизни обновить. 
Кто был в этой Практике, тот поработает поглубже. 
 Вот будет первые две-три Практики. Вернее, вторая-третья – с небольшим повторением, 
то, что я делал уже в Киеве и в Симферополе, а потом, в принципе, так, как и должно быть, как 
только 15-ому Синтезу ФА. 
 И второй момент, то, что Владыка сказал нам объявить. Это ведется как Синтез, но 
Владыка напоминает, что это экзамен. Что это значит? Будут задаваться вопросы какие-то. 
 Вот сейчас, отвечая на вопрос аудитории, Владыки смотрели (неважно, что получилось 
собрание), а как вы владеете тем или иным вопросом; успевали ли вы сообразить, из чего 
строится Образ Отца, или связывали ли Образ Отца с первым столпом Восьмерицы Условий. 
Мы об этом говорили. У кого это не как знание в глубине где-то есть, а всплыло как осознание, 
как применение: смогли ли вы углубиться в мысль ? Я специально чуть усложнил её даже, 
потому что хороший моментик был. Вот очень хороший вопрос по Образу Отца у девушки был 
(да?), когда мы раскрутили, как действовать Образом Отца. Вы увидели в этом мистериальное 
действие Образа Отца, или нет? Вот вошли вы не просто в ответ, а в мистерию Образа Отца? 
 Вот если для начинающих или тех, кто пришел вот сюда в гости,  это просто ответ, что 
такое Образ Отца. Для учеников, которые пришли на экзамен, в принципе, этот ответ включал 
мистериальность действия Образа Отца. Вы хоть чуть-чуть в это включились, или нет? Успели, 
или нет?  
 Я показываю вам, как проводится экзамен. Я не буду говорить, что идет мистерия. И для 
меня самого она начинается, когда я проживаю, что Владыка её включил. Поэтому я не 
остановился на ответе, а развил мысль до конца, пока вот этот фрагмент мистерии не был 
закончен. Поэтому, как ведется, допустим, словесная мистерия с одним из присутствий 8-рицы, 
вот у вас теперь записано как фрагмент. Это ответ по Образу Отца. Если углубиться в этот 
ответ и начать проживать и действовать мистериально Образом Отца, вы войдете в мистерию 
Образа Отца. Но я повторяю, это всего лишь фрагмент мистерии Образа Отца. 
 Ну, и вот такими вариантами, когда объясняются новые темы, когда задаются вопросы 
по старым темам, риторические, которые у вас в голове сами должны всплыть, мы это делаем и 
на семинарах, ну, я во всяком случае это делаю, ведется экзамен. Ваши Владыки это 
регистрируют, Владыки, ведущие вас. Это будет вторая практика, мы с ними состыкуемся. Всё. 
 Результаты будут записываться в ваши книги жизни или в ваши ученические поручения, 
восхождения, когда ваш Владыка определится, куда вас дальше вести, в чем углубить вашу 
подготовку. А с другой стороны, отсечет ненужные уже вещи. Он увидит на этом экзамене, что 
вы это уже можете делать. И вас в этом пока подготавливать не надо, надо обратить внимание 
на другое. Экзамены делаются для этого. Ну, экзаменов два. Те же самые положения будут для 
16 Синтеза. Ведется как 16 Синтез. И там еще будут положения с Домом Синтеза, т.е. если 15-
ый фиксирует больше на индивидуальной подготовке, то 16-ый включает (больше... но и на 
коллективной тоже), а 16-ый делает больше фиксацию на коллективную подготовку, потому 
что 16 Синтез – это еще включение Дома Синтеза здесь как вашего коллективного стяжания, 
кто б сюда ни приехал с разных городов. Вот на это обратите, пожалуйста, внимание: что 
сейчас будет индивидуальный акцент весь семинар, 16-ый семинар, весь – будет коллективный 
акцент. 
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 Внешне вы никак это не почувствуете. Это Владыки, которые с вами таким образом 
занимаются. Скажете: «Ну, как коллективный прожить?». – Очень просто: как ты – с 
коллективом в слиянии. В том или ином вопросе. Насколько ты слит с коллективом, насколько 
ты образуешь команду, чтобы действовать коллективно на момент 16-го Синтеза? А в жизни 
(где-то лучше, где-то хуже) мы это умеем делать. А вот в 16-ом Синтезе как ты это проявишь? 
А вот в 15-ом – твои лучшие индивидуальные. Как ты проявишь? 
 Причем не надо к чему-то стремиться: вот я сейчас соберусь и проявлю. У-гу.  
 Владыки сделают такую ситуацию, что ты собраться не успеешь. Или при проявлении 
проявится не то, что ты хочешь, а то, что есть в тебе, и то, что надо. Надо – это, в смысле, 
просто то, что из тебя должно излиться. Это известные методы, поэтому сразу говорю: «Не 
стремитесь к результатам. Оценок на таких экзаменах нет. Это просто ориентировка на вашу 
ученическую переподготовку: отсечение предыдущей эпохи, окончательное вхождение в 
Новую и перестройка вашего ученического пути из всех предыдущих накоплений на новые 
Новой эпохи. Для этого Владыки утвердили у Отца вот эти два экзамена. Там, где они 
проводятся, идет отсечение ученичества предыдущего и окончательный переход на 
ученичество Новой эпохи». 
 Вот в этом наша цель и задачи. Первые. 
 И второй момент, то, что Владыка сказал напомнить, что ведет Синтез, естественно, 
Владыка Кут Хуми, Фаинь. Поэтому, кроме Владык, ведущих вас, вы можете обращаться к ним. 
Ну, в случае чего-то, если в практике где-то что-то не получается. Но 15-ый Синтез ФА 
курирует и включается Владыка Мория и Владычица Свет, потому что за 15-ый, 7-ой  Синтез 
отвечают эти Владыки. Будем так говорить, горизонт их епархии. А значит, в те или иные 
моменты Синтеза вам будут включаться индивидуально отдельные моменты теофы. Не вся 
теофа в целом, а отдельные моменты. Это необязательно будет происходить через меня, это 
может происходить напрямую, потому что Владыку Морию, как он сейчас говорит, интересуют 
вопросы включенности в теофу учеников Дома Отца. Включенность – это не когда вы 
приходите на праздник и находитесь в теофе, а потом благополучно можно сбежать, а когда в 
любой момент  вас как ученика по нуждам Владыки Мории и Теофы как организации Дома 
Отца можно включить каким-то  фрагментом в какую-то планетарную теофу, где и вы 
поучаствуете своей частью, своими возможностями там даже чуть-чуть и этим принесете 
пользу и Теофе, и Дому Отца. Но для того, чтоб это выяснить, у Владыки Мории есть 
определенные проверки. И вот на 15-ом Синтезе каждому из вас такая проверка будет 
включена. Когда? –«Одному богу», как говорили раньше, теперь – Владыке Мории известно. 
Ждать этого не надо. 
 Я просто заранее даю срез, чем мы будем заниматься. Сразу скажу: в предыдущих 
экзаменах такого не было. Это фактически я вам рассказываю начальный стиль новых 
экзаменов по новым Стандартам. У нас утвердились 32 Стандарта Синтеза ФА, и экзамены, и 
их ведение чуть-чуть перестроил. Я буду говорить немного медленным тоном, вот таким. Ну, 
даже сравните с тем, что было до этого, там. Т.е. это не только разная аудитория, мы сейчас с 
вами переходим в атмический метагалактический Синтез, или явленный планетарный Синтез. 
7-15-7. И там свой тип огня, свой тип разговора, свой тип теофы. И вот в этот тип теофы мы 
входим и начинаем работать, поэтому не реагируйте на голос, не реагируйте на менторство. 
Некоторые говорят: «Ну, слишком менторство какое-то проявляется, когда вот так». И вот: тик-
так, тик-так, тик-так. И по голове... Это такой огонь и такой стиль действий есть в атме 
Метагалактики, очень важный именно для проявления теофы и экзамена. Поэтому иногда мы 
будем раскаляться, а иногда будем переходить вот на такой тип речи. Это зависит, 
подческиваю, не от меня, не от вас, а от необходимости экзамена. 
 Просто по предыдущим экзаменам были ученики, которых это взрывало. Полностью. 
Очень даже подготовленных. Т.е. внешне они проходили экзамен, а горит оно внутри. Потому 
что вот, ну, в общем, Владыки включали все, что надо, чтобы взорвать то, что не надо. И оно 
взрывалось. 
 Вот такой тип речи на это тоже направлен. Всё. С вступлением всем всё ясно. 
Разбираемся и идем дальше. 
 Первая практика будет посвящена телу, как ни парадоксально... А вторая практика будет 
посвящена синтезу с Владыками. 
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 Значит, сейчас первое, что мне сказал Владыка, как начать экзамен: это подготовить 
ваше тело к Телу ФА. Т.е. подготовить ваше тело физическое к Телу ФА (ну, объясню, что это 
такое, проведя соответствующую  практику), а потом подготовить ваше тело к тому, чтобы 
вышли на контакт с Владыками, со своими, и вошли в более глубокий контакт. Вот это две 
первые практики. Так как у нас 8-рица Владык новая, или обновленная, так можно говорить, 
(ну, я потом эту тему расскажу), то здесь еще есть такой интересный вопрос: насколько вы 
глубоко Телом ФА синтезируетесь с Владыками, ведущими вас. Поэтому мы сейчас 
попытаемся и ,ну, как бы провести новую подготовку 15-го Синтеза ФА, и доподготовить вас 
на будущее, чтоб вы углубили свои возможности. Всё. 
 Значит, вначале практики объяснение, потом – практика. Вот сейчас чисто попробуйте 
вообразить навскидку, навскидку без записи: что для вас, для вас, для каждого из вас – Тело 
ФА? Мыслеобраз сформируйте, любой. Не образ, мыслеобраз кратенький. Тело ФА. Действует 
так-то, живет так-то. Это такое-то. Оно – это то-то. То-то – это что? (Шум) – Во-о. У каждого, 
может быть, что-то есть, в группе, в основном, туман. Общегруппового мыслеобраза не 
складывается, потому что все видят по-своему, но общих основ Тела ФА у группы нет. В итоге, 
мыслеобраз групповой не складывается. Я сейчас просто фиксирую события, объявляю, а 
дальше – ваш вопрос, как к этому относиться. 
 Значит, Тело ФА, прежде всего, это синтез всех ваших телесных накоплений. Самый 
простой вариант. Самый простой вариант. Вот так начал думать, тот правильно думает. Это 
первый принцип. Но там есть одна специфика: синтез всех единиц между собой (я когда-то 
это рассказывал), синтез всех двоек между собой (кто-то понял, тот соображает; думайте), 
синтез всех троек между собой, всех четверок, пятерок, шестерок, семерок – хотя бы, а то и 
до пятнадцатого, если получится. Расшифровываю: синтез первой Системы, первой Чакры, 
первого Потока, извините,  первой Чакры, первой Сферы Мышления, первой Силы, первого 
Разряда и первой Части Жизни. Кстати, первая Часть Жизни (в голове) какая? – Системы. Кто 
не успел ответить мысленно до меня?.. Мысль бежит быстрее. Вот это и есть экзамен. Всё 
понятно? Вот я вам показал. Мысль – это доля секунды. Если вы владеете: у вас «система», - 
если вы не владеете, вы вспоминаете столп Частей Жизни. И Владыки вам говорят: 
вспоминание – это знание, но не владение. Знание у вас есть, но применения этого столпа уже 
нет. Кому-то одно, кому-то другое. Некоторые так говорят: «И  это будет два дня?» . – Четыре: 
два дня сейчас, два дня потом. Издевательство по полной программе. Ну, в шутку, в шутку, 
дзен, ну,  издевательство. 
 Поэтому, кто приехал сюда, от всей души рвался, вы попали на пытки ментальные. А 
они во всей эпохе были самыми страшными. Ну, знаете такое, физически ты-то так выдержишь, 
а ментально начинаешь это делать, ну, психологически – все человек сразу ломался на каком-то 
этапе. Ладно.  
 Итак, первое, Тело ФА – это синтез всех... ну, еще такое повторим: допустим, третье 
берем. Третья Чакра, третья Система, третий Поток (названий нет) – просто Поток, третья 
Чакра, третья Сфера Мышления, третья Универсально-Образующая Сила. Сказал специально 
долго, чтобы успели сложить. Третья. Третий Разряд, названий Разрядов нет. Он связан с 
Силой. И третья Часть Жизни. Повторяю: значит, третья Система – это у нас желудок (да?), 
Пищеварительная система. Соответственно, третий поток связан с деятельностью 
Пищеварительной системы, в первую очередь, и переходит в третью Чакру (как?) – Манипуру и 
накопления энергетики. Значит, третий поток связан как выход энергетики из пищи. И эта 
энергетика не только по всему телу распределяется. Что такое поток? Энергетика 
распределяется по всему телу. Каким образом? Ну, атомы идут, как элементы идут. Да? Кто 
направляет ведение атомов пищи, кусочков энергии, которые химически мы вытащили из 
пищи, по всему телу: по крови, там, по кишечнику? – Третий поток. Увидели , что такое поток? 
Он как бы пронизывает все тело и своей силой, своей насыщенностью подтягивает нужные 
элементы питания из желудка и кишечника, кстати, и даже крови, и даже легких как кислорода 
по всему телу. Т.е. он занимается питанием, но поточным методом. Но связывает желудок и 
третью чакру. Это я вам примерно объянял потоки, потому что вы не видите, что такое поток. 
Поток – это такое явление, которое пронизывает все тело и организует определенные 
процессы в нем. Ну, допустим, подводы питания к любым органам и мельчайшим клеточкам, 
которые нуждаются в этом питании. Третий поток. Соответственно, если «Выделительная 
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система». Номер. – Такая-то. То соответствующий по номеру поток занимается выделением из 
вашего тела ненужной вам энергетики, отработанной. И когда этот поток действует правильно, 
вы старую энергетику отдаете, и другой поток новую энергетику вводит. Поток выделительный 
только выводит старую энергетику. Номер сами выясните. Некоторые так и не поняли. На то и 
экзамен, чтоб я философски вам мозги закручивал. Это и есть применение, это и есть Синтез. 
 Вы должны четко вспоминать...  
 - Ух-ты, кто пришел! А там собака бегает, муха полетела (оглядывается). Мория 
смотрит: теофа идет. Всё понятно, да? Каждый занимается своим вопросом. В нужный момент 
все заходят, выходят и участвуют в общей теофе. Предупреждение было? Вот сейчас мы 
прожили теофу явления, не Христа народу, кого-то аудитории. Обратите внимание: первый 
фрагмент теофы был. С одной стороны, смешно. С другой стороны, это элемент теофы. Мы с 
ней не договаривались.  Вы не думайте. Просто там контакт с Морией, здесь контакт с Морией, 
а управляет всем Мория. Ему нужна была теофа явления, чтоб вы прожили элемент «что такое 
явиться». Но ему была нужна... сохранились вы при  этом в этом потоке (чуть не сказал «море») 
или нет. Поток выведения энергетики. И мы говорили о потоке выведения энергетики. Вы 
обратили внимание туда (указывает пальцем – вы поняли меня, да?), и энергетика потока пошла 
туда. А нужно ли было её туда направить? – Вот в этом ключик теофы. Когда мы о чем-то 
говорим, и ваше внимание переключается на другие объекты; то , о чем мы говорим, идет к 
другим объектам. Так как этим управлял Мория, туда это не дойдет. Там всё сожжется на ходу. 
Но вы должны помнить, что вы отправляете людям, а еще интереснее: что они отправляют вам, 
когда они в какой-то теме, как они говорят. Первый пример теофы – обязательно к осознанию. 
Увидели? Увидели. Отвлеклись. 
 Итак, этот поток синтезируется с соответствующей чакрой, Манипурой. И, когда мы 
говорим, что она накапливает энергетику, включение накоплений идет через этот поток. Потом 
Манипура синтезируется с третьей сферой мышления, которая называется Формальная. И 
энергетика в Манипуре образует форму. Одновременно, если есть избыточная энергетика в 
Манипуре, она в сфере мышления, в форме, которая наиболее (вслушайтесь!) интересна вам. 
 Пример. Для мужчин: мы вообразили идеальную женщину. Для женщин: мы вообразили 
идеального мужчину. По форме. Если мы вообразили это от души, и для нас идеально, 
Манипура берет кусочек энергии, вводит в нашу форму, это не мыслеформа. И если эта форма 
получила энергию, она переходит в разряд – из третьей сферы мышления в седьмую, и 
становится мыслеформой. Я вам рассказываю процессы Тела ФА. Это связка не тел самих по 
себе, а это – тел между собой. Вертикально.  И, к сожалению, на других Синтезах такие 
вещи рассказать сложно или невозможно. А сейчас можно. Дальше. 
 Итак, форма получает энергию от Манипуры, начинает активироваться. Но тут 
включается Сила, третья, которая называется Психологическая. Если эта форма в мыслеформе 
имеет достаточно энергии от Манипуры, на нее реагирует Психологическая сила и заряжает эту 
форму, чтобы она у вас жила. И тогда одни формы вам приятны, которые соответствуют 
вашему идеальному образу (ну, не только человека, любого другого объекта), а другие формы 
вам неприятны, ибо они не соответствуют вашему идеальному образу. Или близки к нему. И 
говорите: «Что-то в этом есть хорошего, близкое к моей форме, но это не то». Так вы 
выбираете, допустим, одежду. Заряд на выбор идет от Психологической силы, которая влияет 
на те формальные мысли, которые заложены в третьей сфере мышления. 
 Мы сейчас этим будем заниматься. Я пока объясняю процесс, такой более глубокий, 
чтоб вы видели вот эту связку. У людей обычно это просто вывод из многих экзаменов. Нет 
вертикальных связей. Обычно они строят почему-то горизонтальные связи. И хотя мы говорим, 
что в Доме Отца мы прежде всего имеем вертикальные связи, анализ показывает, что ученики 
сложно к этому идут. Почему? – Ну, нужен большой объем Синтеза, чтоб вертикально  это 
простраивать. Горизонтально – это привычнее. Мы так живем на физике, и срабатывает вот 
элемент обычной жизни.  
 Но, чтобы войти в любую теофу и в Дом Отца, нужны обязательно вертикальные 
связи. Запомните: вхождение в теофу – это только вертикальные связи. Горизонтальные 
связи – это не теофа, это практика. Можете записать это  как факт. Т.е., когда вы 
горизонтальные связи отрабатываете, ну, допустим, все чакры между собой. Чакры – это 
астральный план. Только астральный план, а значит, это горизонтальная связь. Вы к чему 
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приведете все эти чакры? – К практике Молитвы. Так же, как все сферы между собой, приведут 
к практике Дхьяны. А все потоки приведут к полной Магии. Я серьёзно! Т.е., когда вы узнаете 
действие всех потоков, вы магичить будете с собой. Слово «на раз-два» – это слабо сказано. 
 Принцип потоков я вам сейчас рассказал. Попробуйте овладеть. Ну, понятно, что 
Системы – это Мистерия. А вот, если вы строите вертикальные связи, у вас начинается не 
практика, а теофа. И хотя Теофа является одной из практик, кстати, но (сейчас она не 15-ая уже, 
другая практика, она сейчас 31-ая практика, аж; вот так далеко её Владыки поставили), но на 
31-ом горизонте Теофа синтезирует все вертикали Синтезом, складывается как практика 31-го 
горизонта в синтезе всех вертикалей. Тридцать первый горизонт, для нас это... мы сейчас с вами 
обсуждаем всего 7-8, и то спотыкаемся, ну, так... как пнем. Поэтому, если мы сейчас пойдем до 
31-го, то, называется, лучше не надо. Сами сходите. Вы всё поймете. Добавьте к 8-рице 
Планетарной, что мы сейчас изучаем, 8-рицу Метагалактическую, Универсумную и часть 
следующей. Ну, до седьмой. И все то же самое в их многомерности. 
  Только в Метагалактической... Сейчас мы обсуждаем одну чакру. В Метагалактической 
надо 4, в Универсумной – 5, а в Единой 6 одновременно обсуждать. Значит, одновременно 4 
потока, 4 системы, 4 сферы мышления; 5 потоков, 5 систем, 5 сфер мышления. Это реальность. 
Я говорю о четырех эволюциях: Планетарной эволюции, где всё по одному; 
Метагалактической, когда мы переходим чакрами в Метагалактику 24 умножается на 4, и 
получается 96 чакр. А значит, на первую чакру или вторую нашу одну там сколько таких чакр? 
– Четыре. А в Универсуме умножается всё на 5. Значит, на физике – одна, в Метагалактике 
четыре, и из метагалактических четырех получаем 5 универсумных. Но! Для Планеты это  
сколько чакр? – Двадцать. Ну, пятью четыре – двадцать. Хотя, в принципе, в Универсуме  - это 
синтез 5-ти чакр. 
 Я вам показываю метод не для того, чтоб вы сейчас смущались. Я показываю новые 
знания, вкоторые сейчас входит  Дом Отца, постепенно. Мы в это только входим. Мы приучаем 
сейчас к этому всех учеников: что глобальной, что интегральной подготовки. Я повторяю этот 
метод вам, чтобы вы его запомнили и поприменяли, когда вы стяжаете 8-рицу. 
 У нас есть такая проблема. Я опубликовал. Вам должны были объявить, что люди 
стяжают 8-рицы, не воображая, как они строятся. Владыки сейчас всем ученикам указывают, 
что при стяжании 8-риц... Стяжаешь атмическое тело, ты должен вообразить, как строится 
атмическое тело, что такое синтез Частей Жизни. А то получается: части жизни – сами по себе, 
в столпе.., а атмическое тело – само по себе. И, когда спрашиваешь, из чего состоит атмическое 
тело, все.. Вот астральное, все знают, из Чакр. Ментальное, не все помнят, что из Сфер 
Мышления. Причинное: уже более менее с Силами научились. Сейчас у нас пойдет проблема – 
атмического, из Частей Жизни. Вообразить! Вот чакры – нам понятней. Почему? – Механика, 
близко к физике. Это системы. А вот вообразить, что атма – это синтез души, системы, сферы... 
А как душа со сферой синтезируется? Увидели? А без этого воображения атма работать не 
будет. И пойдут одни проблемы. Вот так. 
 Поэтому обратите внимание при любом стяжании на четкое воображение 
соответствующего тела, может, синтезобраза, может быть, сердца. Лучше всего – всей 8-рицы. 
А как вы её воображаете? И тогда это начнет не только быть стяженным у вас, начнет жить. 
Мне говорят: «Я стяжал, а не живет». Правильно. А ты же его не вообразил. Знаете такой 
вопрос, я ему задаю в ответ: «А чем жить там?».  
  Когда вы живете на физике, вы живете чем? – Питаетесь, ходите, изучаете, работаете. 
Когда ты стяжал то тело, чем оно у тебя там живет? Что ты ему дал там? Что ты вообразил, 
чтобы оно там было? –Тот человек потерялся. Нет, есть ученики, которые отвечают, но 
большинство на сегодняшний день пока теряются на этом вопросе. А теряться нельзя. Надо, 
наоборот, входить в присутственное действие. 
 Это мы отвлекаемся, – Владыка говорит. Возвращаемся к источнику. 
 Итак, форма мысли определена психологической силой. Дальше идет разряд. Если 
психологическая сила много отдала, (внимание: отдала!) зарядила форму мысли в третьей 
сфере; отдала силу манипуре, та стала избыточной; отдала силу в поток, он пронес питание по 
всему телу; и отдала в третью систему, пищеварительную, силу, чтоб переварить пищу, или 
чтобы мозг желудка начал работать (там есть мозг, сейчас открыли), или еще что-то; сила 
получает разряд. Т.е., если сила отдает (желательно сразу четырем), разряд самый мощный. 
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Кому-то одному, разряд чуть-чуть. Поэтому сила заинтересована, чтобы сложить 4-рицу: 
синтезировать сферу, чакру, поток и систему. Если универсально образующей силе удается 
пронзить вас вертикально в этой 4-рице, то тут же cледом третий буддхический поток проходит 
внутрь силы, и вы получаете на физике тот эффект, который называется «искры из глаз», 
только не от падения, а от кайфа. «Ух-ты, вот это проживание!» - это разряд через силу вошел в 
4-рицу третьей вертикали. Увидели? 
 Дальше. Разряд вошел. Куда это излучение пошло? – В третью часть жизни, которая 
называется «душа». И когда разряд просквозил сквозь всё это, он вывел у вас определенные 
накопления: в силе, в сфере мышления, в чакре, потоке. Полезно – неполезно, опыт ваш. Ваш 
опыт формальной мысли, ваш опыт работы манипуры, ваш опыт причинно-следственных 
связей психологической силы. 
 Пример. 
- Ай! И сегодня мы будем с вами... (истерически). – Одна психологическая сила. 
 Другая: 
- Ребята, давайте мы сейчас рассмотрим вертикаль нашей жизни (призывно)! – Вторая 
психологическая сила. 
 Это разные стили причинно-следственных связей. Мы не замечаем, как мы себя ведем. 
Но это цепочка причин и следствий образует третью силу – психологическую. Разряд достает 
опыт всего этого. Начинает складывать, это буддхи. Он видит это по сути и отдает это (кому?) 
душе. Какой? Раз это третья вертикаль, третьей. Но! В этот момент третья душа отвечает не за 
астрал и третью чакру. Она в этот момен находится как часть жизни (где?) на атме. Задача души 
(что сделать?) – синтезировать этот опыт. 
  Вы чаще всего, я почему начал третью вертикаль объяснять, работаете с 1-ой, 2-ой и 3-
тьей вертикалью. У души от этого опыта – полное удушение. Она, так, расширяется: а-а... Я 
серьёзно. Она расширяется, как резиновый шарик, - туда входит опыт пяти присутствий в неё 
одну, бедную. Причем заметьте, разряд выводит весь опыт, но он выводит опыт из пяти 
присутствий: причинного, ментального, астрального, эфирного, физического; а душа, как часть, 
посерединке – так называемая центровка этого 5-ричного опыта. Разряд – шестой. Он вывел 
опыт, встал в душе в атме, потом сказал: «Фу-у!». Он вошел в душу уже как заряд этого опыта. 
Он разрядился. Т.е., как только разряд прошел, собрал синтетический опыт пяти присутствий. А 
раз он прошел, своё тоже он делал. В этом прохождении он перестроился из разряда, который 
сверкает молнией, в заряд – заряд вашей души как части жизни. Вот в этом заряде уже записан 
и буддхический опыт вашего третьего разряда. Душа всё это складывает, и из этого опыта 
потом третьей душой формируется стиль ваших чувств. На стиль ваших чувств срабатывает 
аматика, отрицая старые матрицы стиля чувств, собирая новые и готовя новые условия Дома 
Отца и ситуации, чтоб именно этот стиль чувств вам был характерен по жизни. – 
Восьмеричный Синтез Тела ФА. Увидели? 
 То же самое можно сделать по четвертой вертикали. Только заряд  получает уже не 
душа, а четвертая часть жизни... Перерывы прописаны... большинством присутствующих в зале. 
У меня теперь методы на всех Синтезах: не говорить то, что аудитория забыла. Почему? – Я 
делаю вид, что я сам не вспомню. Мне даже некоторые начинают уже  подсказывать. Я 
отражаю аудиторию. Если я свои силы буду вспоминать, я вас буду «насиловать», в таком 
психологическом смысле слова. Т.е. преодолевать ваши незнания, перекрывать знанием, ну, 
так, ученика или координатора, который этим владеет. А, отражая вас, я тоже не знаю. И, если 
50 % + 1% не знают, у меня это теперь не всплывает. Я сонастроился. Знаете зачем? Чтоб вы с 
меня не считали. У нас очень много людей, которые считывают: «Да! Я вспомнил!». Но не 
всегда вспомнил. Он считал у соседа. Но, прежде всего, у ведущего. Я высчитал этот момент, 
теперь у меня ничего не всплывает. Можете посмотреть, голова так же чиста, как и у 
большинства аудитории. 
 О четвертой части жизни, хотя ему очень легко вспомнить, но как только я называю 
«часть жизни», все теряются. Если я скажу, что это работа на ментале, будет легче. Но если я 
скажу: «Часть жизни», - у всех вышибается понятие: «Что это такое часть жизни?». – Часть 
вашей жизни, без которой вы никуда...  – думать не можете, так скажу. Увидели? 
 Зачем не буду говорить? – Чтоб, придя домой, вы пилюлю испили. Т.е. за нашли эту 
часть жизни. У нас некоторые на Синтезе начинают... Я говорю: без букашки,.. без бумажки... 
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Их букашка – это неправильно. Как заформируем Метагалактику, а мы букашек не 
воспитываем. 
 Но «бука» на старославянском...(да) - это буква. А «вначале было Слово». И бука – это 
тот, кто досконально изучил буквы, кто владеет тем текстом, который дал Отец... в Синтезах 
ФА, по Стандартам. 
 «Бука» - сейчас для детей иногда плохое слово, а это хорошее. Это конткретный 
маленький человек, который досконально всех выперет, но узнает то, что ему надо. Я сразу  
скажу, это молодец. В перспективе – настоящий человек, сразу же. В перспективе – потому что, 
пока он ребенок, это еще чадо. Увидели? – Увидели. 
 Такой заряд отдается и в 4-ую, и в 5-ую, и в 6-ую, и в 7-ую часть жизни – вертикально. И 
складываются условия, а оттуда заряженные они идут на свое присутствие. Душа – на тройку. И 
душа из всех душ астрала самая главная (какая?) – третья. На ментале самая главная – 4-ая 
часть жизни, на причине самая главная – 5-ая часть жизни, на системе самая главная – первая 
часть жизни. Инстинкт воспроизводства. А куда без него? Поэтому все знают иерархически, что 
на физике... И больше ничего не надо. 
 В общем, уровень роста касается только первой системы. Это я показываю законы, 
которые многие люди избежать не могут именно потому, что не владеют систематикой в целом. 
Это как часть жизни необходимо, но это не должно  ставить во главу угла. Потому что, если это 
ставить во главу угла, то во главе угла – только работа первой системы и первой вертикали, 
физической. Все  остальные живут сами по себе. 
 А теперь вообразите, что Тело ФА – это минимум, если мы говорим 8-рично, 8 
вертикалей, синтезированных между собой. Т.е. фактически 8 тел, простроенных вертикально 
через свои выражения, через свои аппараты: чакры, сферы мышления, системы, силы и т.д. 
 Если мы говорим о 15-ом присутствии, то эти вертикали увеличиваются еще плюс на 7. 
И получается вертикаль 15-ти присутствий. Что добавляется? В Монаде добавляется сфера. В 
анупаде что добавляется? Подумайте! Мы на этот вопрос не давали вам ответа, он должен из 
ваших мыслей вытекать. Тело на анупаде (да?) на коже имеет Слова Отца, а внутри огонь 
Разума. Слова Отца – это насыщенность Сердца. При движениии тел срабатывают разные 
Слова Отца. Значит, фрагменты Слов Отца являются выражением систем анупадического тела, 
или основы потоков. Фрагменты Слова Отца. 
 Ладно. В 11-ом присутствии тело больше чем будет заниматься? – Матрицами из 
униматриц. У нас же там главное – униматричное... Восьмерицу человека вспоминайте! Ну, что 
вы?.. (- Я не вам говорю) Кто-то вспоминает, кто-то нет. 
 Значит, в Дхамме Созидания... Что у нас будет главным в теле? – Синтезобраз. Какой? – 
12-ый. А что он делает? – Смотрит синтез всего вашего созидания. Если созидание было, 
Синтезобраз есть. Если созидания не было, 12-го Синтезобраза нет. И в тело в вертикаль 
отдавать нечего. И мы идем по чему сейчас с вами? Свяжите. – По Эталонам, по Стандартам. 
 Девятка – Образ. Но Образ работает где? – В сфере Монады. Это из схемы Монады. В 
анупаде – Слово Отца, фрагменты Слова Отца как часть тела анупадического. Униматрица – на 
11-ом, матрицы как часть тела униматричного. Синтезобраз – на дхаммическом, и части 
Синтезобраза... Кстати, частями Синтезобраза что может быть? Части его жизни. Часть жизни 
Синтезобраза. Чем Синтезобраз может заниматься в Дхамме Созидания? – Огнеобразами. Он 
синтезирует огнеобразы между собой. Как их синтезирует? – Шаром. Шар синтезирует с 
атомом, атом синтезирует с элементом, а элементы складывает, допустим, в логоса. Мысль 
связалась?  
 Ваш Синтезобраз какое сложение принесет в вашу вертикаль деятельности? Цепочку. 
Допустим, атом, логос, молекула. Перевожу: чувство идет в Логоическое Правление и 
возвращается в мысль. Вы осваиваете опыт через Книгу вашей Жизни в Логоическом 
Правлении. Это должно быть записано в этих трех элементах Синтезобраза... 
 Как же? Я вам говорил, что вы должны были стараться дойти до этого сами. В Дхамме 
Созидания... я не знаю, вам говорили или нет, я здесь Синтезы не вел. Но к этому вас 
подводили. Знаете, есть такой опыт: мы не должны давать всех мыслей за вас, иначе вам нечем 
будет развиваться самостоятельно. Мы должны давать Синтез, оставляя базу – вам для 
развития: для собственных выводов, мыслей и ваших возможностей. Когда я сейчас даю 
ответы, я показываю мои возможности. Мои, потому что даже Владыка, который мне диктует, о 
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чем говорить, он дает обобщенный мыслеобраз, а его простройка и выводы, логика и примеры 
простраиваются через мои накопления ученика. У нас это закон в Доме Отца. И все знают, что 
даже общение с Владыкой идет под личной призмой ученика, в т.ч. и чтение Синтезов. Это... 
ну, любая деятельность. 
 Вот этим кто оперирует? – Наше Сердце. Ну, это мы дальше пошли... 
 Синтезобраз строит цепочки огнеобразов. Ну, допустим, другая цепочка. Давайте 
сложную возьмем: объем, шар, элемент и огнесинтез. Объем – 11-ый. Что он складывает у нас? 
– Униматричное восприятие, голограмму. Шар – 10-ый. Что он нам складывает? Там главное – 
Слово Отца. Да? Он своим огнем в Слове Отца формирует выход 8-рицы Слова Отца, ну, хотя 
бы выход огня Слова Отца, а за ним потянется все остальное. Дальше у нас был элемент. Он 
формирует причинную связь, чтоб на причинах все сложилось. А потом мы ушли куда? – В 
огнесинтез. ...И сложились синтетические условия проявления голограммы, фрагмента Слова 
Отца, или огня Слова Отца, причинно-следственных связей в Синтезе Дома Отца. Это 
сложение 4-х огнеобразов Синтезобразом, когда он это сложил, он начал работать. Я вам 
веду программу «Тело ФА» 15-го Синтеза по новому Стандарту. И раньше вам это и не 
должны были объяснять! Это экзаменационная работа. Вы должны сейчас четко выучить были 
что, где находится аж в 14-ти Синтезах, чтобы успевать сейчас складывать мысли и успевать 
видеть то, что вам говорилось. Это и есть экзамен! Если вы помните, чем занимается Дхамма 
Созидания, Синтезобраз ...и что он занимается огнеобразами... то, выучив тогда то, сложить 
сейчас вот эту мысль вы уже можете. Если вы то не выучили и не запомнили, сейчас сложение 
того, что я сейчас говорю не получается: суть вы ловите (чувствуете, что правильно), а мысль 
не входит... у некоторых. Почему? А вы не выучили, что в Дхамме Созидания, внутри, стоит 
Синтезобраз, что он вмещает в себя все огнеобразы, что он синтезирует все огнеобразы. И 
потом вот этот синтез нескольких огнеобразов отдает Дхамме Созидания для созидания, 
для воплощения. 
- Не говорили, - скажете, - нам так не давали. 
- Вам Дхамму Созидания рассказывали? Синтезобраз рассказывали? Что он вмещает 
огнеобразы, рассказывали? А выводы вы должны были сделать сами! 
 Куда он эти огнеобразы девает?! Это то же самое: вам о чакрах рассказывали? – Да. 
Говорили, что чакры вырабатывают чувства? – Да. Вы ж сделали вывод, что чувства идут..! 
Понятно, да?  
 Если вы привыкли к чувствам, здесь вывод – естественно: вы чувствами пользуетесь. А 
Дхаммой Созидания вы раньше не пользовались. Вот здесь и возникает то, что называется 
Усилием Ученика. Я предупреждал, заметьте, «о святом». Началось напряжение в группе. Вот 
так могу сейчас растирать о накоплениях Синтеза, пока не начнется применение. 15-ый, 16-ый 
экзамен сейчас Владыками жестко определен, извините за это слово, заставить чело применять 
после 14-ти Синтезов знаний. Поэтому я сейчас буквально жерновами своими (хм-м) пытаюсь 
перетереть наши знания  в какое-то применение, чтоб нам было интересно жить этим, а не 
только знать, как это строится. Вот  и всё. 
 И если вы будете сами строить такие цепочки на любое дело, которое вам хочется 
делать... Даже на свой бизнес-план  сделайте цепочку огнеобразов, перспектива воплощения 
этого дела будет намного перспективней, и результаты будут значительно весомее, чем когда за 
вас это делает жизнь. Перевожу: ваш же Синтезобраз, только для вас он делает это бес-
сознательно. В итоге, туда и ведут. Когда вы это сделаете со-знательно (со Словом Отца 
знание), то кривая выведет, куда надо, и прямая её будет самая быстрая. Именно эта кривая. И 
тут же все сделает. Вы даже удивитесь, насколько быстро это получится. А потом  будете 
думать: «Как это?..». А все будут чесать и говорить: «Не может быть! У него получилось, у нас 
не складывается». У них кривой вашей не будет!.. Идем дальше. 
 Логос. Я уже четко сказал о сердце (да?), об опыте, который внутри вас рождается, 
фиксируется (где?)  насыщенностью Сердца. Только что говорили. Тот образ помните? 
Примерный,.. примерный? Ну, ладно. Все, что делает Синтезобраз, потом насыщается Сердцем. 
И Сердце отвечает за накопленность чего-то внутри нас. И вот эта накопленность приводит к 
нашей логоичности. И, когда мы строим вертикаль, фрагменты накопленного (для вас легче 
всего сказать) опыта, но помните, что опыт – это всего лишь буддхи, шестерка (буддхи), а мы с 
вами на 13-ом;  тут уже не опыт, а книги жизни как ваши записи самых лучших стяжаний и  
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достижений; и вот здесь из Сердца достается фрагмент или целое достижение ваше. Какое? – 
Даже маленькое, даже большое, но если оно соответствует этой вертикали от Логоса иногда 
даже идет помощь. У вас достижение может быть близко, но чуть-чуть чего-то не хватает. Он 
помогает вам, чтоб это складывать в целое. Если вы дошли до этого, и вам ставится: 
достижение ваше. Достижение – это и новая мысль, которую вы когда-то сделали, и новое дело, 
которое вы сделали, и помощь соседу и в этой помощи вы входили в себя, или он вам помогал, 
вы не отблагодарили его, а  проявили тоже себя с  лучшей стороны в этой помощи. Т.е. 
ситуации бывают разные, и достижения там не всегда те, что мы считаем достижением. Знаете, 
как картинки в конце жизни? – Это и есть главные достижения человека за жизнь. Это была 
одна ситуация, самая никакая, самая простая, но с позиции Логоса: достижение, оно есть. 
 Мы выходим в 14-ое присутствие. Там же тоже есть тело! Оно уже переходит  вроде бы 
в Метагалактику, и мы там можем говорить о Метагалактическом теле. А если поговорить о 
Планетарном, иерархическом? То что там выходит (не слышно)? То, что мы называем 
посвящениями. Но не само посвящение, а раз мы говорим о вертикали Синтеза, мысль – 
настолько большая, что мы начинаем теряться... Держитесь называется! Расширяйте (не 
слышно)! 
 И оттуда выходят элементы ваших посвящений. Что такое посвящение? По-священие – 
свет. А в нашем 14-ом присутствии работает Разум Метагалактический. В отличие от 
Планетарного ...Планетарный Разум не может расшифровать посвящения, Метагалактический – 
может, и вот расшифровывает фрагменты посвящения, вашего как ученика, любого по номеру, 
и ставит этот фрагмент на вертикаль вашего Тела ФА. 
 И когда вот, допустим, вот у вас здесь начинает что-то сигналить, какой-то фрагмент. И 
когда вот эти 14 фрагментов – от системы физической до элемента какого-то посвящения, 14-
го, синтезируются во всей вертикали между собой (Владыка сказал: «Нарисуй, будет легче»): с 
14-го – Владыка, элемент. Ну, не элемент... Иерархически вам скажу. Ладно? Правда, термин 
сложный. Группа посвящения (не группа посвящений, а группа посвящения). 
 Дзен. Можно пошутить? Шутка. Группа посвящения: инвалид 1-ой группы, инвалид 2-ой 
группы. Для меня это дзен, у меня отец – инвалид 1-ой группы. Поэтому я не шучу над 
инвалидами, я это с 5-ти лет проживал. Чтоб никто не обижался за инвалидов. Но мы с отцом 
научились это воспринимать юморно. Именно поэтому он до сих пор живет, лет 30-ть уже 
инвалид, даже больше. Он вышел из этого юмором, хотя калека. Поэтому мы сейчас не шутим 
над инвалидами. Мы видим суть: вот группа посвящений. К инвалидности  не имеет это 
отношения. 
 Что значит «группа»? Это из посвящений берется группа отдельных накоплений, 
связанных между собой. Вот есть такое накопление, такое, такое, такое. И вместе эти 
накопления в этом посвящении образуют (что?) группу. За неправильные группы накоплений 
ты получаешь на физике группу инвалидности. С одной стороны, смешно, а, с другой стороны, 
это серьезный закон Логоического Правления. Я сеьезно. И те, кто бегут получать группу 
инвалидности (сейчас это очень часто из-за денег делается: и в России, и здесь; денег больше 
платят; но это выживание), а вот если человек сам хочет себя в группу ввести, то он просто жив 
и показывает, что у него переподготовки более высокой в посвящениях что-то не складывается. 
Группа накоплений не образуется, хочется получить группу нервенности. Самое интересное, 
что я два раза встречал молодых людей, 23-25 лет, ни чеченскую войну, ни афганскую не 
прошедших, один из них даже в армии не служил, но они  хотели получить группу 
нервенности, корочка нужна была. Блага цивилизации дают чуть больше! На их нервы! Ладно. 
 Группа накоплений.  
 13-ый – достижение. 12-ый – цепочка... Ладно, цепочка – это цепи. Да? Давайте слово 
«цепочка» уберем. Ну, огнеобразы. Да? Синтез, слияние... О, связка, спасибо. Связка 
огнеобразов. 11-ый – матрица. Не униматрица как куб созидания, а вот матрица такая плоская, 
которую если с Бородами изучали, вот это плоская матрица. 10-ое – фрагмент слова, фрагмент, 
собственно, Слова Отца. И 9-ый – сфера, такое слово, образа. Что значит сфера образа? 
Внимательно! Вот я сказал, что здесь сфера, но я не акцентировал на это, чтоб вы смогли 
вообразить. Ваш Образ Отца, применяясь на физике, начинает иметь некую сферу жизни – 
сферу деятельности. Ну, согласитесь, когда Образ Отца входит, вы начинаете действовать 
этими мыслями, чувствами. Да? И у вас появляется образ жизни. И вот накопления вашего 
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образа жизни, деятельности вашего Образа Отца как стиля жизни образуют сферу образа, 
где он применился – в образе жизни. Где этот образ применился внутри вас как мысли, 
чувства, ощущения, идеи, смысла? Т.е. в какой сфере вашей деятельности Образ Отца 
поучаствовал и имеет место там быть, это так называется. Т.е. в каком вашем месте Образ Отца 
имеет место быть, а в каком вашем месте он не имеет место быть. И вот сфера образа – это 
только там, где он «имеет быть». 
 Пример. Я встретил однажды человека. Долго смеялся: вначале для меня он был полным 
недоумением, потом когда я осознал, было интересно – Образ Отца вот так есть (до горла 
показывает рукой), а в голове – нет. Наказан он за неправильные мысли. Был. Т.е. сам по себе 
человек идет вроде бы правильно, даже ученичеством  занимается. Ну, пытается, с моей точки 
зрения. Ну, он считает себя учеником. Но голова у него «варит» не в ту сторону. Ну, там  - 
залеты интеллекта из старой эпохи называется... Вот тут Образ Отца есть, но он даже в одной 
религиозной практике что-то достиг сердцем, но «варить» головой не может, потому что он 
наказан. И Образ Отца для одного стиля жизнедеятельности, там, его религии, восточной 
религии (конкретной, я хочу сказать, серьезной; и он умница там), для человечесих достижений 
– здесь работает по сердцу, по части тела, но без головы. Потом я начал следить. Бывают на 
руках такие темные пятна или перчатки, особенно кто в погружениях был, видел. Образ Отца 
может не приходить на руки. Может не приходить ниже колен. Может вообще фиксироваться 
только в центре груди. Помните как в православии? Здесь мальчик сидит, а всё остальное тело 
от него – свободно. Т.е. Образ Отца в центре груди есть, и неизвестно, хватит ли ему излучений 
(как в Христианстве, сердце излучает свет), чтоб запролнить своим излучением все тело. А если 
не хватит? – То в сердце Образ есть, сердце работает, а в теле Образа нет. И тело «по образу и 
подобию» не живет, потому что Образ включает Сердце, но Тело его применяет. Если не 
применяет? То тело «по образу и подобию» не живет. 
 Это я к вопросу вашему: если я стяжал Образ, как он во мне проживается? Вот в Сердце 
Образ есть, и Сердце он включил, но проживание включается телом. И если сила излучения 
Образа Отца не настолько сильная, чтобы охватить все ваше тело , вы его не проживаете. А 
чтоб его развить, его надо насыщать мыслями, чувствами... – все, что я говорил. Увидели?  
 Вот такие вещи мы иногда ловим на людях, очень интересные. Ну, понятно, что все 
сразу: «А у меня как?». Пойдете домой, подумаете. Вам специально это говорится, чтоб вы в 
экзаменационной практике увидели другие грани работы ученика над собой и проработали с 
этим. Может, у вас этого нет. И слава богу. Но, запомнив, поискав в себе, вы сможете 
регистрировать других и помогать другим. А ученик – а это еще и тот, кто другим помогает на 
основе своего опыта. 
 Восьмерка (в голове 8-ка). Огни. Люди занимаются Синтезом в Доме Отца. Огни... 
 Семерка – части жизни. Шестерка – (вспоминаем!) разряды. Пятерка - силы. И четверка 
– сферы мышления, теперь уже деваться некуда. Да? 
- Уже давно. (из зала) 
- Это у вас давно, а у кого-то недавно. А у кого-то вообще не произошло. Не судите по себе. 
Сферы мышления... 
 Тройка – чакры. Двойка – потоки. Кстати, пот-оки. Пот: потом достаются. С другой 
стороны, по-ток: поверхностный ток, т.е. дает ток всему телу, чтобы какие-то процессы в нем 
происходили. Единица – системы. Вот эту вертикаль фиксирует обязательно Тело ФА. 
Только это одна вертикаль. А так как Тело ФА у нас – 15-ое, то одновременно у Тела ФА 
(сколько вертикалей?) – 15 штук таких. Одновременно! Одновременно – это значит 
одномоментно. Не одно за другим, а сразу 15. В мгновение. Естественно, все нижестоящие тела 
стоят вот так (показывает, как вытягиваются) и готовы действовать. Потому что 15-ое тело 
взяло и 15 сфер мышления разложило, 15 чакр, 15 потоков. – И аккорд такой органный 
(показывает, как пошло)...Эти 15 чакр горизонтально лежат... Не вертикально, как они 
привыкли. На астрале, -говорит, -и мы с ними... и вот мы им... А 15-ое взяло и сказало: «Да? А, 
ну-ка, полежи!» И препарировало. Они так... То же по всем остальным системам. Вот мы вошли 
в Тело ФА. И подошли к первой практике. 
 Внимание: фиксация Тела ФА в каждом из вас. На всякий случай говорю: опыт для 
некоторых может быть сложным, потому что здесь есть люди с разной подготовкой. И 
фиксация произойдет у вас. Но пока вы не стяжаете Стандарт Тела: 9 Образов, 10 Слов, 11 
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Униматриц, 12 Синтезобразов, 13 Сердец, 14 Разумов и 15 Тел, - это я говорю для тех, кто 
имеет 3 Синтеза всего, это будет потенциально. Для тех, кто это уже стяжал, для того это будет 
реально. Тело ФА обязательно  имеет в себе Стандарт. 
 Стандарты не стяжаются на Синтезах ФА. На Синтезах ФА стяжаются 8-рицы, а 
Стандарты каждый стяжает индивидуально. Эту систему мы рассказывали, на этом Синтезе я 
рассказывать не буду, нам некогда. У нас достаточно материала серьезного, в который нам надо 
войти. Обратитесь к координатору города. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ПРАКТИКА. /Так я сяду. Вы меня видеть не должны, вы должны работать там. Я из-за 
этого сел. У нас такое: в практике чувствование, что он стоит, и отвлекаю там от присутствия 
выше. Мы вместе там работаем. Кто прожил, тот правильно прожил: как только я сел, вы 
потеряли точку контроля синтеза. У многих она фиксировалась на мне. Теперь точку контроля 
15 Синтеза перенесите внутрь себя (да?) или просто перенесите внутрь, и зафиксируйте в 15-ом 
присутствии. Мы все  учимся в 15-ом присутствии в 15-ом классе 15 Синтеза ФА. Фиксация 
там. О-о. И точку присутствия с меня сняли, подняли туда./ 
 
 Итак, каждый из нас возжигается и устремляется (вот тут в синтезе усилий всей 
группы) в 15-ый класс 15-го присутствия 15 Синтеза ФА. И в 15-ом классе мы возжигаемся 
всеми накоплениями Синтезов ФАОМг. Возжигаясь этим огнем, синтезируем все 14 наших 
присутствий. 
 В этом огне возжигаемся групповым огнем, синтезируясь с Метагалактическими 
Владыками Кут Хуми и Фаинь.  
 Синтезируемся с ФАОМг. И, возжигаясь его огнем, синтезируем 14 тел присутствий: 
физическое, эфирное, астральное, ментальное, причинное, буддхическое, атмическое, 
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аматическое, монадическое, анупадическое, универсальное, единичное, логоическое, 
иерархическое, - между собой, синтезируя все их проявления по соответствующим 
вертикальным номерным присутствиям. Возжигаясь этой вертикалью синтеза всех тел,мы 
возжигаемся простроенным телесным присутствием 15 Синтеза. 
 Синтезируемся с ФАОМг и стяжаем у него Тело ФА каждому из нас и синтезу нас – 
синтетическое тело нашей Метагалактической подготовки. И мы проявляем огонь Тела ФА 
от ФАОМг в наше 15-ое присутствие, развертываемся в Теле ФА и формируемся в нем, как в 
синтезе всех наших телесных присутствий. 
 И в этом огне мы возжигаемся 15-тью вертикалями синтеза 15-ти присутствий в 
Теле ФА. И, возжигаясь 15-тью вертикалями Тела ФА, мы определяем каждую вертикаль по 
номеру её к соответствующему телу, в соответствующем присутствии для разработки, 
развития и проявления. И возжигаем синтетическое присутствие Тела ФА в каждом из нас и в 
синтезе нас. Этим телом мы входим в Дом ФА 15-го присутствия. Возжигаемся огнем Дома 
ФА в Теле ФА. И в этом огне учим наше Тело ФА проявлять теофу синтеза 14-ти 
присутствий в 15-ти вертикалях синтеза. И, возжигаясь ими, строим теофу Тела ФА. 
 И в этом огне мы синтезируемся с Метагалактическими Владыками Мория и Свет, 
проявляемся пред ними и входим в теофу Тела ФА в каждом из нас и в синтезе нас. И 
возжигаемся этим огнем. 
 Каждому Владыка Мория вручает фрагмент теофы (как маленький предметик в руки, 
не удивляйтесь). Впитайте то, что вам дается в руки, внутрь себя. Это может быть кубик, 
что-то плоскенькое, что-то объемненькое – всякое, любой формы, подчеркиваю. Теофа 
может иметь любые формы. Просто впитайте в свое сердце. А теперь утвердите, что на 
этом Синтезе ФА в вашем Теле ФА, эта теофа развернется сама (не сейчас!) в перспективе 
всего синтеза: где-то что-то сложится, и теофа развернется. Просто утвердите. 
 Поблагодарите Владыку Мория за этот опыт. 
 Выходим в Дом ФА, возжигаемся огнем Дома ФА. Возвращаясь из теофы в 15 Синтез 
ФА Дома ФА ФАОМг, в этом огне возвращаемся в физическое присутствие. И выходим из 
практики. Аминь. 
 
 Пока не надо никого благодарить. У нас сейчас как бы будет вторая часть практики – это 
работа с Владыками. Значит, все, что нужно, вы видели.  
  
 
 
 
 
 
 Значит, я не говорил о вертикали, потому что я её написал. Ваше тело это запомнило, в 
практике это повторять необязательно. Когда я повторяю названия, я мог сбить процесс 
вкладывания вам, ну, допустим, матрицы в то или иное присутствие, поэтому мы и возожглись 
вертикалью. 
 Как это произошло? – Ну, допустим, у меня по телу как легкость прошла, но это не 
легкость, а легкость с освобождением каких-то сложных внутренних завязок. Знаете как, 
раскрепощение. Внутри оно было сжато. Теперь я расслабился, и легкость появилась. Примерно 
так я проживал вертикаль, получается. У каждого свои могут быть проживания, необязательно 
такие. 
 Второй момент, который нужно сейчас запомнить. И мы перейдем к следующей 
практике. Тело ФА имеет 15 вертикалей, на каждую из вертикалей четко ставят одно Тело. Ну, 
допустим, за первую вертикаль будет отвечать физика. За вторую – эфирное Тело. Физическое 
Тело, эфирное Тело, т.е. сама вертикаль относится к Телу ФА, но оно поручает (поручает!) 
разобраться с этой вертикалью одному из Тел. Причем необязательно первая вертикаль будет 
отдана физическому. Раз оно первое, то примерно по ключам, какому будет отдано? – 
Ментальному. А, может быть, атмическому: 7-4-1. А, может быть, анупадическому. Т.е. Тело 
ФА управляет ключами и связками вот этих вещей. В итоге, мы видим 15 Тел, которые 
получают 15 вертикалей. У вас сейчас 15-ая вертикаль пошла к Телу ФА. Но, когда мы на этом 



13  

15 СиФА, г. Одесса, В. Сердюк, ноябрь 2005 г. 

семинаре стяжаем 15-ое Тело, это 8-рица 15-го присутствия (у кого-то есть, о тех я молчу: там 
само собой), то у вас пойдет вертикаль – 15 Тело. А Тело ФА будет синтезировать вот эти все 
вертикали. Вот такая итоговая схема. 
 Значит... А вторая часть, когда мы вышли к Владыке Мории: Мория решил, что, когда 
Теофа будет входить в течение Синтеза напрямую, она может слегка измениться и 
откорректироваться вашими накоплениями. Чтобы избежать многоплановый, 15-типлановый 
вход теофы и наши дополнительные ненужные влияния на неё, нас просто в практике вызвали 
туда, дали реальную теофу сразу на физику, сделав такой нелинейный, кривой синтез – не 
вертикальный, а сразу 15 - 1. Всё. Все остальные теперь знакомятся с ней. Но на физике мы 
имеем эталон того, что нам надо сделать. Увидели? 
 Поэтому, если вам на физике нужен будет в дальнейшем этало какого-то делания, вышли 
к Владыке, взяли, принесли на физику, все остальные присутствия должны сами к этому 
пристроиться. А если мы этого не сделали, они б проходили, там, и наши астральные 
накопления, ментальные, причинные... как бы сказались на эту теофу. Представляете, какая бы 
она дошла до физики? – А-а сказаться должно! Вот поэтому мы вам сейчас и дали. 
 У некоторых практика вызвала недоумение. Вот это и есть Тело ФА. Оно у всех 
вызывает недоумение. Самый интересные у вас сейчас вопросы: почему у вас недоумение? -  
Даже отвечу: мы с вами стяжали Тело ФА впервые! Вы первая группа, которая это стяжала. 
У вас у первой проходит экзамен в Новых Условиях по Новым Стандартам. Но мы не стяжали. 
И это мы сделаем после перерыва. Он будет не сейчас. Когда он будет. Просто нам полпервого 
– в час (да?) сказали, там, прерваться. Меня попросили конкретно к часу прерваться. Я 
конкреткно веду вот этот график. У нас еще 1 ч. 10 мин.  в среднем. Мы начали работать в 
10.00, поэтому у нас с вами идет работа всего 3 часа.  Извините! С 9-ти – это не работа... Нет, 
это была работа, это был хороший вопрос, но это не был Синтез. Это было вхождение в него. 
Хотя потенциал Синтеза там работал, поэтому вопросы-ответы были интересные. Т.е. Синтез, в 
принципе, был, но с начинающими мы себе такое позволить не можем. 
 Поэтому после перерыва, когда мы стяжаем Сердце, Разум – Сердце ФА, Разум ФА, и 
все остальное, т.е. систем ФА, это делается на экзамене. Это не делается на Стандарте того или 
иного присутствия. Там вы Метагалактику стяжаете. Это не Метагалактика. 
 Мы будем стяжать с вами завтра ещё метагалактическое Тело и метагалактическую 8-
рицу 15-го присутствия. Это ваше синтетическое ФА – та итоговая восьмерка, которая 
получится у вас  после стяжания всех 8-риц. Но сейчас мы уже закладываем эту восьмерку, 
чтобы она начала формироваться правильно по законам Отца. Увидели? 
 И такое право на экзамене (на экзамене!) нам дали. На экзамене, подчеркиваю! Те, кто не 
проходят экзамены, это не стяжают. Ну, Тело ФА  и все остальное... Это экзаменационное 
стяжание: какой синтез вы в это Тело, в это Сердце, в этот Разум заложите. 
 Глобальщикам, которые прошли экзамены (кто там задает этот вопрос), мы проведем эту 
практику. На глобальной подготовке она будет. А на интегральной подготовке её не должно 
быть. Это экзаменационная Практика. Только для тех, кто прошел экзамен! Если вообще он 
хочет это иметь, потому что это очень сложно. Это синтетическое ваше присутствие. Двайте 
так: это то, что будет жить вне присутствий. Т.е. есть 64 присутствия, а есть синтез вне. 
Помните: 64 присутствия, 8 эволюций в синтез. И вот сейчас мы заложили первую часть этого 
синтеза, называется Тело ФА. 
 И вообще, этот синтез в перспективе будет всегда развертываться с Телом на экзамене 
«Тело ФА». Это так – вначале рождение Тела, а потом в нем развертывание Сердца, Разума и 
всего остального как Воли Отца, вот в этом вопрос. 
 Владыка говорит: «Главное запомните, не все запомнили». Вот вообразите: стоит Тело 
ФА, под ним 15 Тел. У кого, кстати, 20 Синтезов – 20 Тел; у кого 10 Синтезов – 10 Тел; у кого 3 
Синтеза (здесь находится), 3 Тела. Закон есть закон. Идеально 32 Синтеза. А в перспективе мы 
будем расти на 64. Это не будут Синтезы, вот как этот. А это вы сами, восходя там, стяжая тут, 
будете развивать Синтезы в том самом. Так что у вас перспектива – 32 Синтеза свободных, 
которые не будут читаться, а будут вами накапливаться и развертываться.  
 К чему применение? – Здесь научились, в материи, а в огне на 32-х Синтезах применили. 
Это, кстати, Новый Стандарт работы в Доме ФА-Отца у всех Домов. Я чуть позже объявлю. 
Это сейчас неважно. 
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 А Тело ФА.., количество Тел. И от каждого вот такая вертикаль. Только я здесь назвал 
это абстрактно, а у каждого Тела здесь уже конкретное достижение такое-то, связка огня такая-
то, матрица такая-то из такой-то униматрицы. Причем, может быть, совсем разные ...(свойства 
и условия – слышно нечетко). Вот представьте, допустим, матрица; вот есть физическое тело, а  
матрицы можно взять не из физического, не из физической униматрицы, а из анупадической 
(она ближе всего подходит). А связку огнеобразов могут взять не астральную,  логоическую. А 
силу... Сила силой останется. Т.е. вот эти 8 стабильно остаются один к одному, то вот здесь 
выверяется выбор. Какой? – Униматрица состоит на 11-ом плане, допустим из 11-ти матриц. 
Какую взять? (пауза) Физическая униматрица состоит из 11-ти матриц – а берется одна из них! 
Эфирная состоит из  таких же – а берется одна из них... 
 Так, некоторых клинит. Кубик Созидания физический – это кубик из нескольких матриц, 
минимум трех, желательно шести. Но при особой развитости – 11, потому что это 11-ый план. 
А раз 11, то там 11 вот этих матриц. И все они отвечают за физическое тело, ну, пускай, 6 – все 
отвечают за видение, пускай, 3 – все за физику. Какую из трех даже взять?! Одну взяли, две... 
 Это не сила, которая одна для физики! Это униматрица, где несколько матриц , и все для 
физики. То же самое несколько цепочек, то же самое фрагменты Слова Отца физического... 
Слово Отца – одно, а фрагментов может быть, ну, как «Слава богу». «Слободка» - корень, 
приставка, окончание – уже три фрагмента. Сложили. В двух – то же самое. 
 Если вот здесь – однозначано именно это, то вот здесь еще идет выбор: а что из того, что 
мы имеем, в связке с физикой, допустим? Или в связке, если здесь астральная вертикаль. А 
потом Тело ФА еще начинает играть. Связка – физическая, значит, физика за это отвечать не 
должна. Ставь другое тело, хай проверит. И тела на свои связки обычно не назначаются. В 
редчайших случаях, чтобы проявить новый опыт, когда здесь все настолько хорошо, Тело ФА 
увидело: хорошо! Тут же ставит сюда, ну, допустим, если это первое физическое тело, то 
знаете, что там получилось? – Или преображение, или просветление. То есть как только мы 
выходим в более высокий опыт Духа и Огня, чем был у нас, вот эта связка с соответствующим 
Телом этой связки, и Тело ФА обязательно стоит: чтоб у нас здесь (показывает на голову ) что-
то просветлилось, что-то преобразилось, возожглось, развилось и т. д. – появились новые 
возможости. Всё. Эта тема закончилась. 
 Мы к ней  еще будем возвращаться, но главное я вам показал, дал, разбирайтесь... Я 
всегда буду давать схематично, потому что на Синтезах у нас не будет времени давать 
конкретно. Я и так дал очень конкретно выводы и перспективы развертывания. Ваш вопрос – с 
Владыкой! Мне эти мысли слать не надо. Я еще раз повторяю: вы как чело учитесь со своим 
Владыкой. Мы дали основу: как правильно смотреть на Тело ФА. Это главный взгляд. Там еще 
много дополнительных-основных. Если вас эта тема заинтересует, или вы по чуть-чуть будете в 
неё входить, вы синтезируетесь с Владыкой и начинаете эту тему разрабатывать, как ваш 
интерес какой-то, как поручение Владыки. Если вы её будете разрабатывать, будут вопросы. 
Или вы между собой найдете ответы, прося помощи у других в Доме Отца, или будете 
обращаться ко мне, будут подсказки – на физике. Но это после того, как вы много раз 
обратились к Владыке, пообщались с ним, получили его ответы, и на физике что-то вот не 
складывается: вроде всё понятно, но не сложилось. Тогда будет помощь. А если вы ничего не 
делаете, говорите, что с Владыкой связи нет, а ты, Виталик, давай скажи! Или, там, 
любой из координаторов здесь или там находящихся. Такого не будет! Вредно для вашей 
ученической жизни! Поэтому всё остальное вам... 
 Знаете, в Синтезе дается не только текст, который я говорю, всё это время у вас копился 
огонь Синтеза. За вот эти, там, 12 часов работы, ну, уже больше с учетом диспута (да?), 
накопится огонь Синтеза. А часть огня, сколько вот уже работаем  (полтора часа?), фактически 
полтора часа...  отданы вот этой теме. Значит. Кроме того, что я говорю, вот в этом Синтезе 
заложены все параметры нужных вам возможностей. И вспоминая эту тему, вы начнете эти 
возможности применять, и из вас польется более высокий объем возможностей, чем даже я 
могу их произнести: с учетом каждого из вас, сложенный и в вас вмещенный. Увидели? Чтоб 
вы вообразили, как это происходит! Некоторые ведь не воображают. Они считают, что я сказал: 
Синтез копится сам по себе, - но ведь Синтез, накапливаясь эти полтора часа в вас, что-то вам 
принес и принес не от меня, не через меня (не дай Бог!), а напрямую от Отца. Ну, в какой-то 
мере  с  поддержкой Владыки, потому что не все имеют глубокий, хороший контакт с 
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Владыкой. Я имею в виду мираклиевый, я не имею в виду по сердцу. По сердцу – ваш вопрос, 
по мираклю – это вопрос Дома Отца. Вышел, встал и умеешь общаться. Увидели? Досконально 
буду объяснять! 
 Теперь мы идем ко второй Практике. Вторая Практика называется «8-рица 
Метагалактики», и мы будем работать с ней. Значит, в чем вопрос: вам уже объявили или 
должны были объявить 8-рицу пар Владык новых. Ну, вот тут в календарике есть. Там они уже 
записаны все. Поэтому я считаю, что вам это уже объявили. Я не буду сейчас заниматься 
объявлением. Я лишь хотел бы обратить ваше внимание на две-три краткие мысли, важные для 
работы с этой 8-рицей. 8-рица Владык – каждая из пар работает с соответсвующим Синтезом 
ФАОМг. Я это повторяю еще раз, хотя повторял в каждом городе. Как я потом выяснил, 
забывают автоматически после этого. 
 То есть, если вы хотите заниматься стяжанием 8-рицы, то Синтез ФАОМг 8-рица ФА 
относится к четверке. Ну, это 4-ый Синтез. А значит, управляют этим Олег и Лиза. И нужно 
обращаться к ним. Если вы хотите развивать какой-то Дом (любой!), то ФА-Домом в Синтезе 
занимаются Мория и Свет, нужно обращаться к ним, а не к Кут Хуми и Фаинь. Кут Хуми и так 
Владыка Дома, и так... А вот организацию Дома в любом присутствии, чтоб он сделан был, - 
Владыка Мория. Увидели? 
 Если вы хотите задавать вопросы по Синтезу прямо у источника – это к Владыке Кут 
Хуми. Но это только для тех, кто проходит Синтезы, и вопросы должны быть 
соответствующими, готовыми и т.д. ученики это забывают, что мы учимся у всех Владык, и не 
обращаются к 8-рице Владык, только к своему. А иногда ваш Владыка не будет отвечать на 
такие вопросы, потому что иерархически они принадлежат этим парам Владык. Первое.  
 Этот мыслеобраз нужно сейчас иметь, потому что мы сейчас пойдем к Владыкам и 
будем заниматься определенной деятельностью. 
 Второе. Тоже с этим связанное. 8-рицы пар Владык управляют сейчас 
соответствующими глобусами. Что значит соответствующими глобусами? Первое, по номеру. 
Ну, допустим, Владыка Кут Хуми, 8-ая пара, глобус Универсального человека, глобус Чело 
Метагалактики. Мория и Свет – 7-ая пара, глобус Универсального ангела и Теофического 
человека и т.д. То есть идет 8-рица на 8-рицу. Ну, допустим, Иисус и Раиса – первая пара, это 
глобус Омаров, глобус Синтезобраза – девятый. Я только метагалактические говорю. 
Планетарные с первого по восьмой сюда не относятся. Ладно? На данный момент. Потом 17-ый 
метагалактический – это Синтезобраз Универсума, это  тоже Иисус и Раиса. Т.е. берем 
восьмерку глобусов: первая восьмерка, вторая восьмерка с 9-го по 16-ый и третья восьмерка – 
ну, там с 17-го по 20-ый, там всего 4 глобуса. И вот у нас первые 4 пар Владык управляют 
тремя глобусами, вторые 4 пары Владык с пятого по восьмой – двумя глобусами. 
«Записываем!», - Владыка говорит. Продолжаем. Еще раз! 
 Значит, в чем мысль, даже если вам это диктовали, внимательно, перед записью: 
Владыки управляют возможностями соответствующего глобуса. Если вам понадобится 
развивать или восприятие... допустим, глобуса Универсального ангела – масштабное, к кому 
обращаться? – К Владыке Мории. Захотите развивать мировое восприятие. К кому обращаться? 
– К Владыке Эоану. Захотите развивать практику Миракля. К кому обращаться? – К Иосифу. 
Практику Дхьяны. К кому обращаться? – К Олегу и Лизе. Так ясно? Опыт формируется с 
помощью этих Владык. При этом ведущий Владыка у вас остается. Я говорю сейчас о 
профессиональной применимости Владык. Поэтому пишем! 
 Глобусы. Иисус, Раиса – Омара, Синтезобраза, Синтезобраза Универсума. Можете 
цифры писать: 1-ый, 9-ый, 17-ый. Давайте так, будет быстрее и легче. Соответственно, Гаутама 
и Алла: 2-ой, 10-ый, 18-ый. Извините, кто не выучил названия,(я так на ушко подскажу для всей 
группы) тот дурак. Знаете почему? Это дух рака. Рак, который пятится в сторону. Если вы не 
знаете глобусов, вы не знаете потенциала в жизни Планеты. Каждый глобус несет на Планете 
свой потенциал жизни в синтезе 40-ка глобусов образуется жизнь всей Планеты. Если вы не 
знаете названий глобусов, вы не можете пользоваться всем потенциалом вашей жизни, потому 
что «по образу и подобию» в каждом из вас в вашей жизни заложено (сколько частей?) - 40. Мы 
сейчас усиляем какие из них? – 20 метагалактических, чтоб мы туда вышли и там стали жить. 
Нет, мы там вроде и живем как человеки (вроде бы), если перешли из предыдущей эпохи. 
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 Кстати, даже в глобусе Интегрального Человека живут те, кто вошли в Новую эпоху, а 
не те, кто живут троицой своих тел. Те, кто жувут троицей тела, извините, вошли туда-то... 
Ладно дальше. 
 Илларион и Джулия. Знаете такое, тройка – семерка – туз. 3-ка, 11 и 19. Только теперь не 
семерка-туз, а 11 – 19. Соответственно, Олег и Лиза: 4 – 12 – 20. Схема простейшая. Проблема в 
том, чтоб вы вникли в неё. Я буду мучить вас до тех пор, пока в голове не сложится. 
 Дальше. Эоан и Антуанэтта: 5 – 13. Пошли по два глобуса. Иосиф и Славия: 6 – 14. 
Мория и Свет: 7 – 15. 15-ый, это где мы  сейчас с вами находимся. Кстати, у нас работа ведется 
в 15-ом присутствии, а не плане. У некоторых в голове план. А 15-ое присутствие синтезирует 
аж 15-ый глобус Теофического человека, поэтому вам раздали кусочки теофы для воплощения, 
ну, или чась теофы для воплощения. Ну, там не часть, а больше кусочки. Часть может 
сложиться в целое, а кусочек может сложиться только в часть. По своему потенциалу мы пока 
еще частями владеть не научены, так скажу. Можем, но не научены, поэтому нам пока кусочки 
дают. Соответственно, Кут Хуми, Фаинь: 8 – 16. 
 А вот теперь сюда дозапишите, сейчас для вас будет новый опыт. Вам это должны были 
объявить, а, может быть, не объявили, я ж не знаю, потому что это новое. У нас изменилися 
Стандарт Человека ФА... 
 Что значит? Эльфийский человек ушел. И теперь пишите в этой же теме только сбоку, 
продолжайте! Иисус, Раиса (вон там три глобуса, ставьте тире) занимаются Интегральным 
человеком. У вас получится хорошая схемка. Гаутама и Алла занимаются Глобальным 
человеком. Внимание! Обратите внимание! Осознайте, пожалуйста! Эльфийский человек убран 
из 8-рицы Человека ФА. Почему? – У эльфийцев пошла перепотенциализация огнем. 
Вспомните парижские события! Это перепотенциализация огнем эльфийского человечества, 
когда они просто сжигали огнем ма-ши-ны – материю. Огнем. Эльфийцы на сегодняшний день 
не выдержали объема огня Планеты. Они не плохие от этого,  у них просто... Все, что можно, 
они сделали от всей души и взошли. Они, кстати, восходили.  У нас феи начали учиться 
Синтезу. У нас школа домовых появилась. Кое-кому я тут объявлял. Я серьезно. Я серьезно! 
Которые Синтезом занимаются и дома организуют правильно. Там много чего сделали. Но 
потенциал у эльфийского глобуса все-таки ограничен. Хотя они пытаются, пытаются, 
пытаются. Поэтому Владыки из милосердия, что они уже по уши в огне, а плавать не могут в 
нем, называется, именно в этом образе, отодвинули их от Человека ФА. Они будут входить в 
Человека ФА через Интегрального человека: когда через Синтез восходят, становятся 
Интегральным человеком и переходят в Человека ФА. А Человек ФА теперь начинается с 
глобуса Интегрального человека. За него теперь... за каждый такой глобус Человека ФА 
отвечает соответствующая пара Владык. Вы должны осознавать (внимание!), а к какому 
глобусу человека вы сейчас приписаны? Только вслушайтесь: не который проявляете – это по 
вашему опыту, обычно интегрально-эльфийского. Вот так, вот. Нормально. Нет, вы рождение 
прошли Универсального. Я говорю об опыте действия, а не об опыте практик. Есть опыт 
практик, тогда вы Универсальный человек. И мы вам даем программу Универсального 
человека. Но как только я задаю вопрос об опыте деятельности, мы сразу или в Глобального, 
или в Интегрального точно – шух – летим. Глобальный – это тот, кто всё осознает; а 
Интегральный – тот, кто обо всём думает. И у вас сразу встанет вопрос: а вы туда относитесь? – 
У некоторых. Шутка. Ладно? Шутка, но с серьезной долей правды. Вы должны обратить на это 
внимание. Владыки с вас... Я не зря сегодня сказал, что я сегодня суровый человек. 
Интегральный глобус. Мечта: отстроить товарищей-интегральщиков.  
 В Синтезе это получилось, но  это только в кругу наших учеников, а теперь-то это надо 
отдать всем. На нашем опыте и на опыте своем там, может, разберемся. Увидели? Итак, 
Интегральный человек, Глобальный человек, и смотрите, какие пары Владык теперь будут вас  
вести в этих глобусах человеческих. 
 Соответственно, Илларион, Джулия – Универсальный человек. Олег и Лиза – Единый 
человек. Вот тут фиксируем ваше внимание: Единый человек – Олег и  Лиза. Олег и Лиза 
отвечают за организацию Аспекта ФА в Доме Отца. А к Аспекту ФА относится все 
человечество. 
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 Другими словами, всё человечество начали вести не к Универсальному человеку, а к 
Единому. А Единый человек – это царство Метагалактики. А значит, всё человечество начали 
выводить в Метагалактику.  
 Чтоб вы не пугались слова «царство»... Некоторые говорят: «Та, это всего лишь 
царства!». Извините, большинство (5,8-5,9 млрд на Планете) людей относится к царству. Я не 
шучу. И только остальные 200 миллионов (плюс-минус) могут выходить на Интегрального 
(выходить!), но еще не значит, что там будут. 
 И мы когда разбирались с цифрами, сколько есть Интегральных, Глобальных, 
Универсальных, и когда всё это сводилось к тысячам, сотням и единицам, всплакнуть хотелось. 
Я говорю: «А что же там в 6-ти миллиардах?». – Царствуют! Над собой – царствуют. Чувствуют 
себя королями природы, что это вершинное развитие (вслушайтесь!) после животных. И сразу 
живой король: после животных он вершина эволюции. Достоинство! И вся литература этим 
пронизана, аж смотреть печально! Он чувствует себя после животных самым высоким. Вот это 
об этом. Поэтому, т.к. «подобное притягивает подобное», раз у нас на Планете где-то 5,8 – 5,9 
млрд царствующих, слава богу, в Метагалактику с этим потенциалом нас допустили! Объема 
Синтеза хватило. И мы подняли Человека ФА, и мы очень радовались этому, потому что на все 
человечество теперь пойдут условия Единого человека. А мы сами должны идти как ученики 
дальше. Ладно... 
 Пятая позиция, Отцы-Матери – Эоан и Антуанэтта. Обратите внимание, Логоическое 
Правление с кем работает? – С Отцами-Матерями. То есть те, кто управляют вопросами 
Планеты ФА. Как в Минске объяснял: внешние управляющие. Не рассказывал? 
 У нас был такой опыт: в 96-97 году я участвовал в конференции в Академии Управления 
при президенте Росси. Там собрали нас всех разных профессий: философов, культурологов, 
меня как директора эксперимента (тогда) по российскому образованию отправили. Тоже 
руководил экспериментом.  Вот мы там пытались рассмотреть культурную концепцию развития 
России философскую и всё остальное. 
 И выступили математики МГУ – доктор и кандидат наук, завкафедрой математики, 
которые сказали, что они в супер-компьютер вложили все данные: законы физики, математики, 
химии, - ну, то есть все супер-российское. И задали один вопрос: кто этим управляет, или что 
этим управляет? Найди универсальный закон управления! Компьютер после многодневных 
обработок выдал уникальную фразу: чтобы всем этим управлять, необходимо внешнее 
управление. И они на конференции говорят: «Вот мы, материалисты, математики до мозга 
костей, (ну, понятно,там, супер-пупер математики) четко вам можем заявить, официально: Бог 
есть. И для нас это то Единое начало, которое управляет всей Планетой – вот этот внешний 
управляющий».  
 У этого внешнего управляющего есть команда Отцов-Матерей, которые управляют 
своими частями. Поэтому это глобус внешних управляющих, незаметных для нас, но 
существенно продвигающих жизнь на Планете. Это очень важно сейчас представить, потому 
что когда вы выходите на глобус  Отцов-Матерей, вам кажется, что они только отцатся и 
матерятся, и больше ничего не делают. Вы не видете, чем жувут Отцы-Матери, а они 
управляют... Это не я сказал, честное слово: как Владыка послал мысль, я постарался передать 
даже с интонацией и буквами. А они управляют разными процессами жизни. И каждая пара 
Отца-Матери управляет: кто-то за одну схему, ну, допустим, растений; даже не один вид 
растений, а схему их жизни, допустим, леса или лес, или рощи любые на Планете. Кто-то за 
другую: кто-то за реки, за моря и все остальное. Когда мы говорим «Посейдон», мы говорим  
«Владыка морей»; знайте, что это Отец Океанов на глобусе Отцов-Матерей. И вы тогда найдете 
его там. Правда, будет легче? А что океанами не должны управлять? – Еще как управляют! А 
Черным морем? – Владычица Черного моря есть. Так что на глобусе Отцов-Матерей! Это вам 
не астральная Владычица. 
 Нет. Есть Владычица, которая для людей выходит, астральная, ну, там, отдаленная её 
матрица: «Выйди людям покажись, лишь бы не плакали!». Знаете такое: чем бы дитя не 
тешилось. О-о, Владычица! А есть Отец и Мать Черного моря.  
 Мы их однажды на совещании видели, там: как морю вести себя в определенных 
обстоятельствах. Несколько морей собрались и разбирались, кто чем будет заниматься. Ну, 
Владыки , имеется в виду Отцы-Матери там: Каспия, Азова, Черного моря, - наших всех.., 
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рядышком стоящих. Разбирали одну ситуацию, кто, чего будет делать. Я вам показываю, что 
они практически это делают. У них совещания проходят, они управляют, у них свои есть 
иерархии подчиненных, которые работают. Как в «Русалочке». – Ну, чтоб представить можно 
было! Классно всё! 
 И вот, если вы начнете это воображать, у вас и пойдет радость жизни и многообразие её. 
Пока вы это не воображаете, вам скучно, некоторым в Синтезе. Вот технологию познали, а как 
её применить: не знаю. Вотрассмотрите это. Узнайте это, заинтересуйтесь этим! Это ж 
интересно сразу станет. 
 Кстати, обратите внимание, что Отцы-Матери относятся к Логоическому Правлению. 
Они четко следуют Плану Отца в развитии Планеты и применяют это. Поэтому, если вы туда 
выходите, очень советую знать План Отца или никуда не сувать нос. Спрашивать, смотреть, 
если показывают, но не влиять. Там есть такие интересные правила: если повлияешь, те, кто 
устали этим заниматься, могут сдать свои обязанности тебе. (смех) Тогда дальше глобуса 
Отцов-Матерей в ближайшее N-ое количество лет, пока не найдешь следующего любопытного, 
ты не пойдешь... А мы все-таки формируем людей Метагалактики, а не Отцов-Матерей жизни 
Планеты. Хотя это тоже очень высоко и важно, но такие существа нам известны как боги. А 
бог, как известно (это кто?), - ученик Метагалактики. Поэтому это ученики Метагалактики, как 
и мы с вами. Но мы с вами учимся Синтезу и сквозным порядком, восходим в свой  Дом Отца. 
А они восходят, сотрудничая с Мамой и Логоическим Правлением. Увидели разницу? Но 
можно и туда попасть! Особо радостно будет нашим материалистам – все равно с материей 
останемся. Столько сразу получу во владение, что осваивать придется несколько тысяч лет!.. 
 Дальше. Иосиф и Славия работают с Человеком Метагалактики. Обратите внимание: 
Иерархия будет отстраивать Человека Метагалактики. Ура! И всех учеников бросят на этот 
фронт, чтоб все были, ну, как воины Духа, Человеком Метагалактики.  
 Дальше. Мория и Свет – Чело Метагалактики. Те, кто сейчас отслеживают, как мы 
работаем. 
 И Кут Хуми и Фаинь – Человек Универсума. То есть Дом Отца будет на Планете 
формировать Человека Универсума. Вот такая интересная новость вам. 
 Значит, в эту схемку сами потом допишите организацию Дома Отца, какие Владыки, кто 
за что отвечает. И вообще запомните: в эту схему можно вводить любые 8-ричные 
проявления этих Владык. Зачем? У вас очень часто работа Владык разбросана по разным 
Синтезам, по разным схемам. Вот сделайте одну такую 8-рицу, за что Владыка отвечает. Потом 
посмотрите, к какому выводу это относится, и за что вместе с этим Владыкой вы можете 
отвечать и в чем можете участвовать. У-у-у! И будет очень интересная жизнь. Это кроме 
участия в самом Доме Отца на физике, в работе Синтезов и во всем остальном. (Я не буду 
стоять или сидеть, я буду двигаться. Придется камеру... мысль: «Вот бы ты сел или стал!»...) 
 Увидели? – Увидели. Вот теперь 8-рица Владык есть. Значит, что мы сейчас делаем? Мы 
выходим к ним. Мы расходимся по парам. Вам объявили, еще раз повторю, кто не слышал: в 
Новую эпоху все ученики на данный момент для перехода, для перестройки Планеты 
передаются 8-ми парам этих Владык. Хотите вы этого – не хотите, это указ Отца. Почему? 
Через них фиксируется специальный огонь, чтобы переход у вас проявился. При этом, обращаю 
ваше внимание, чтоб кто-то не дергался, там, по другим Владыкам, кого в этом списке нет, они 
тоже работают в командах этих Владык. Они являются Владыками вместе с этими Владыками 
по направлениям. Помните, как в Иерархии предыдущей – 7 Владык Лучей и 49 Владык 
Иерархии занимающихся, и нам не расшифровывают чем. Вот так и здесь: минимум 64 
Владыки, парных Владык, занимающихся, кроме этой 8-рицы, кое-чем. И в разных работах, 
там, у ФАОМг (в основном там) отдельных Владык, которых нет в списке, но раньше мы их 
знали, я уже встречал. Ну, там, по производственным вопросам, так скажем. То есть они со 
своим докладом, мы со своим, и как бы... такие контакты, общие, по взаимодействиям. То есть я 
убедился, что они работают. Я не буду говорить имена. Сами догадайтесь. И всё. 
 А сомневающимся дополню, что перед этим объявлением, вот когда я в Питере первый 
раз это объявил, координаторы Бороды Вика и Володя (которые к  вам приезжают), они уже, 
едучи на семинар, их Владыка взял за ручку и отвел к Владыкам одной из 8-риц. Они 
расстроенные приехали, что увидели иллюзию, или что-то куда-то там, чуть ли не к Учителям 
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их поставили. А  я, смеясь, это всем объявляю. Они такие: «У-у! Так мы правильно сделали, 
еще и раньше всех! И нам Владыка правильно показал, что всех в  команды туда перевели».  
 То есть сейчас идет усиление командное учеников для проявления 8-рицы Отца на 
Планете, чтоб Планета выстояла. И для этого подтягивают всех учеников в эту 8-рицу. Причем 
вас подтягивают сознательно. Всех остальных – по Закону «воина Духа»: «нам приказано на 
Запад, ей в другую сторону». Всем ученикам наверху издан приказ – сюда. А физика сама 
соображает: услышит она или нет. Это тем, кто работает бессознательно. 
 Поэтому все туда переходят. Сейчас это серьезная работа Иерархии, которую проводит 
Иосиф и разбирается с этим вопросом. Более того все ученики и даже некоторые Владыки 
переходили в подготовительное отделение для восстановления своих посвящений в Новой 
эпохе в связи с тем, что они не успели овладеть Синтезом и в Доме Отца не всегда могут... 
Сейчас мы находим иногда богов самых древних, которые чела и которые, ну, вообще своим 
путем шли. Сейчас они у Отца утверждают, что «мы тоже будем восходить Синтезом».  
Команды: «Не будем восходить Синтезом!», - или сжигают, или в отдел Наказаний. Вот так 
жестко всё у Отца. Сжигаются. Потом монада воплотится и заново через человека взойдет, но 
опыт позволит быстрее взойти, естественно. А так как в Новой эпохе и так все будут 
заниматься Синтезом, идет простой выбор: или ты перестроишься сам, или тебя перестроит 
жизнь. Это касается 100-процентно всех! 
 Я был на Советах, где и Владыки это решали, и Владычицы, и боги, и богини, и такие 
епархии, которые нам с вами и не снились. И меня это не касалось. Главное, что вопрос-ответ 
такой был... 
 Сейчас... Владыка говорит. Там еще готовится... Я просто спросил: «Практика готова?». 
 - Готовится. 
 Значит, второй момент. Когда мы разошлись, встали, каждого из вас сейчас зафиксируют 
в центре 8-рицы (практика ради этого делается), когда вы станете там Телом ФА. И (вот теперь 
внимательно!) синтетическое Тело, имеющее приставку «ФА», или Сердце ФА, или Разум ФА, 
или Униматрица ФА – в общем, все, что несет ФА (их всего 8) обязательно несут синтез огня 8-
ми пар Владык. Вот это запомните! На них фиксируется прямой огонь ФА (сейчас мы его 
получим, мы пока только Тело раскрыли), но этот прямой огонь ФА распределяется и 
напрямую на вас ФА-Отцом метагалактики, и  через 8-рицу Владык тоже в вас. Зачем? 
Напрямую в вас – это ваш потенциал жизненный, а через Владык – это развертка 8-
ричности Условий ФАОМГ в любом внешнем вашем проявлении. Чтоб вы свободно этим 
ФА могли пользоваться в любой организации Дома ФА-Отца. Для этого нужна 8-рица 
огня Владык. 
 Напоминаю, что 8-рица огня этих 8-ми пар Владык выражает 8-рицу ФАОМг. Так, для 
некоторых мысль стала новой. Я так слушаю... 
 Кут Хуми, Фаинь выражают Дом Отца ФАОМг.  
 Мория и Свет выражают Тело . 
 Иосиф и Славия – Разум. 
 Эоан, Антуанэтта – Сердце ФАОМг! Т.е. конкретно несут его. 
 Соответсвенно, Олег, Лиза несут Синтезобраз ФАОМг. 
 Илларион, (Афина, извините) Джулия – Униматрицу. 
 Вам, кстати, объявили, что имена богов надо (да?) забывать. Не все это запомнили. Отец 
издал указ, что богов предыдущей эпохи надо забыть – всех! Поэтому Владычицы поменяли 
даже свои имена. Потому что часть богов пала, часть пошла против. Мы их наказали и, к 
сожалению, убили. А часть работает с нами. И чтобы не разбираться во всех этих частях и не 
сидеть под теми именами, которые были наказаны. Значит, ты будешь сам наказан. Мы такие 
вещи не публикуем. У нас последний месяц была хорошая война. Я забыл вам рассказать, но 
как-то не до этого было. 
 Отец издал вот такой Указ, поэтому имена богов мы больше не публикуем. И они 
остаются в 5-ой расе. Эпоха закончилась и, слава богу, и вместе с этими именами. Некоторые 
напряглись. Ну, Владычицы поменяли имена? И не напрягались. А вы напряглись: богов 
потеряли, учеников Метагалактики (тоном навзрыд), таких же, как мы, потеряли. Не потеряли! 
Те, кто восходит, остаются, имена поменяли! А тех, кто не восходит, вы их не потеряли, вы их в 
жизни увидите рядом с вами в следующем воплощении. Будут так же восходить, как и вы, или 
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восходить за вами, вы их обогнали. У вас Синтез есть?! Но у них опыта больше, поэтому вы в 
равных условиях. Но если вы будете работать, вы их поставите в очень неловкое положение: 
что за всю предыдущую эпоху со своим божественным статусом они вас догнать не могут. Я 
серьезно: такое у наших учеников есть! Поэтому некоторые возмутились, начали против нас 
выступать. Мы их взяли и нашей подготовкой отправили к праотцам, ну, по указанию ФАОМг, 
к божественным праотцам, чтоб они заново воплощались. Довыступались, называется. Поэтому 
я говорю вам сейчас не теорию, а факт. Те, кто учились, вместе нами работают, а те, кто 
отдыхал божественно, будут работать на физике, помогая её развивать дальше. 
 Зафиксировали ФА сверху! Зафиксировали 8-рицу ФА! И у вас в теле должна звучать 
полнота ФА. И только тогда у вас окончательно сформируется Тело ФА. Потом мы с вами, 
после перерыва, стяжаем остальную 8-рицу и то же самое сделаем, и только тогда можно будет 
сказать, что эта работа закончена. Всё. Увидели? 
  
 
 ПРАКТИКА. /Итак, самая серьезная экзаменационная работа, как бы просто она не 
говорилась. Поэтому, пожалуйста, повнимательней, поответственней, пособранней, почетче! То 
есть примените всё лучшее, что вы имеете. Не слушайте только меня. Старайтесь выходить 
туда в присутствие, даже если я забыл это сказать. Старайтесь четко видеть Владык (я об этом 
не должен говорить). Постарайтесь увидеть Отца, в этих практиках это можно. Попробуте 
открыться до конца и прожить его огонь. Я говорю «И мы вмещаем огонь Отца», ну, 
попробуйте открыться ему сильнее: шире, чем вы это делали раньше. Ну, прямо с такой 
установкой. Т.е. что-то сделать глубже, больше, чем у меня есть в мыслеобразе. Это будет вам 
полезно. Вы должны идти дальше,  подчеркиваю (дальше!), хотя и опираться на эти Стандарты, 
потому что Стандарты даны Отцом./ 
  
 Итак, мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаем 8-рицу Синтеза ФАОМг, 
возжигая и развертывая ФА-Стандарт, ФА-Виту, ФА-Огонь, ФА-Восьмерицу, ФА-Логос, ФА-
Единицу, ФА-Дом и ФА-Синтез.  
 И, возжигаясь 8-ричным Синтезом ФАОМг, мы синтезируемся с Метагалактическими 
Владыками Кут Хуми, Фаинь, проявляясь в Доме ФА и возжигаясь его огнем всем Синтезом 
наших накоплений; синтезируясь с ФАОМг, возжигаясь его огнем и проявляясь в круге 8-рицы 
пар Владык (в центре круга).  
 И в этом огне мы синтезируемся  
с Отцом ФАОМг – Кут Хуми и Фаинь,  
с  Дочерью ФАОМг – Мория и Свет, 
с Сыном ФАОМг – Иосифом и Славией, 
с Матерью ФАОМг – Эоаном и Антуанэттой, 
с Фаом ФАОМг – Олегом и Лизой, 
с Майтрейей ФАОМг – Илларионом и Джулией, 
с Христом ФАОМг – Гаутамой и Аллой, 
и с Буддой ФАОМг – Иисусом и Раисой. 
 И, возжигаясь огнем 8-рицы Владык, мы синтезируемся с Отцом Метагалактики, 
Дочерью Метагалактики, Сыном Метагалактики и Матерью Метагалактической. 
Возжигаясь 4-рицей Метагалактики, мы устремляемся в точку ХУМ ФАОМг, синтезируемся с 
Изначальным ФА и возжигаемся огнем Изначального ФА. 
 Возжигаясь огнем Изначального ФА, устанавливаем этот огонь в нашем присутствии 
внутри круга Владык. Возжигаемся Телами ФА внутри круга Владык. И возжигаем прямой 
огонь Изначального ФА в Тело ФА каждого из нас, одновременно возжигаясь огнем 8-рицы 
Владык, выражающих ФАОМг. И вспыхиваем ФА внутри нашего Тела ФА. 
 И возжигаемся этим ФА, вмещая 8-рицу ФА 8-ми пар Владык. И в этом огне из Тела 
ФА, вниз сквозь ноги Тела ФА, мы отправляем огонь ФА, пронзающий всё наше Тело ФА вниз 
вплоть до физического присутствия. 
  И отдаём его через вот эту направленность Дому ФА-Отца в целом и  Дому ФА-Отца 
каждого из нас в 8-рице их Домов, насыщая эти Дома новым огнем Изначального ФА. 
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 Огонь прекращается. Стоим в кругу Владык. Синтезируемся теперь уже в огне ФА 
каждого из нас с Отцом Метагалактики, возжигаясь его огнем; с Дочерью Метагалактики, 
возжигаясь её огнем; с Сыном Метагалактики, возжигаясь его огнем, и с Матерью 
Метагалактики, возжигаясь её огнем. 
 И в этом огне расходимся по 8-ми секторам, становясь пред Владыкой и Владычицей, 
будущих нас вести в дальнейшем. Обязательно сами распределитесь. Не вы идете! А этот 
огонь вас четко ставит в один из секторов. Можете посмотреть номер сектора. Даже если 
имена ваших Владык в этой 8-рице есть, проверьте: а на следующую эпоху, кто у вас будет? И 
вы попадаете в один из 8-ми секторов и становитесь пред Владыкой и Владычицей. Не все 
становитесь, а по одному. Они многомерны и всех могут одновременно принять. И спросите: 
насколько верно ваше осознание имен Владыки и Владычицы? 
 Знакомьтесь с Владыкой и Владычицей. (пауза) 
 А теперь возжигаемся огнем Владыки и Владычицы 8-рицы ФАОМг, ведущих вас в 
дальнейшем. 
 Возвращаемся в физическое присутствие. Возносим благодарность ФАОМг, 
Метагалактическим Владыкам Кут Хуми и Фаинь, 8-рице ФАОМг и 4-рице ФАОМг. 
 Выходим из групповой практики, индивидуально, теофически восходя к Владыке и 
Владычице, ведущих вас. Стали перед ними очень четко. И просим направить наше 
ученичество на стяжание и реализацию тех целей ФА, которые были сейчас в Изначальном 
ФА и в каждом из нас заложены. 
 Благодарим Владык, ведущих нас. Возвращаемся в физическое присутствие. И выходим 
из практики. 
 
 После такой практики я говорить не буду. Вы должны усвоить это ФА, как бы вы его не 
проживали. Кстати, там в практике было «я не проживаю!». И не надо. «И по вере твоей, дано 
будет тебе» - когда-нибудь начнешь. Некоторые у нас по 5 лет не проживают, потом начинают. 
Мы ж не знаем ваших опытов, ваших накоплений, и когда вы это все «перелопатите». Не знаем! 
Открытым текстом. Я уже сто раз это  говорил, некоторые так и не поверили. 
 Вы смотрите на нас, как на манну небесную: «Мы вам должны дать, чтоб вы видели!». 
Вы сами должны сделать себя, чтоб вы увидели. Нет, это при Владыках мысль прислали, я 
поэтому так возмущенно говорю. Вы хотя бы думайте, перед кем стоите. Если вы не верите, что 
вы там стоите, или не видите, это  не значит, что вас туда не вывели и не поставили в том 
синтетическом присутствии.  
 Я после обеда объясню, с чем и как мы сейчас работаем. Значит, сейчас без 13 час (я 
говорил, что где-то с полпервого до часа будет перерыв). Перерыв. Наверное, полчаса. 
 
 Компьютерный набор: Лариса Капара, июль 2007 г. 
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 Мы идем дальше. И мне, правда, сложно ориентироваться. Я не знаю, что вам сообщили, 
что нет. 
- Вам сообщали 16-рицу Управления новую? 
- Нет. 
- А здесь вы  вообще это не проходили? 
- Вообще не проходили. 
- Ясно. Тогда мы начнем заново. 
 Значит, у нас такое интересное событие. Это как раз к Телу ФА. Вот здесь и простая схема, 
и важная. Максимально важная. Это 16-рица Управления, где (кто?) – ранг управления: кто, где 
стоит в Управлении и чем управляет. Значит. Но, дело в том, что вместо 16-рицы, мы будем сейчас 
изучать 24-рицу. И у нас изменилась схема в Управлении с 16-ти на 32-е позиции. Поэтому есть 
данные (я так скажу) месячной давности, где 16-рица, и недельной давности, где уже 32-е 
позиции. Поэтому мы всегда ориентируемся на последнее. Вот сейчас у нас просто идет 
небольшой бум, перестройки отдельных позиций у Отца, потому что мы вошли в Новую эпоху. 
 Я теперь отошел от новеньких. Так, начну. Первое. У нас 17-го (ну, может быть, вам 
говорили) ноября был бал у Отца. И он объявил начало Новой эры. Эра – это, когда эпоха была 
начата; а эра – это, когда Иерархия Новой Метагалактики начала восхождение (показывает 
руками) вверх. Когда мы смотрели на Иерархию предыдущей эпохи, мы смотрели Иерархию по 
итогам эпохи. А по закону Отца любая иерархия начинает восходить с материи вверх. И по плану 
Отца те Дома Отца, которые мы формируем, как мы когда-то и говорили, и есть одно из главных 
направлений деятельности Иерархии. Это база формирования иерархических отношений в 
материи. И к этой базе мы идем. Это первое. 
 Второе, у нас на Планете (ну, после этого бала) фактически закончилась война с Фаэтоном, 
очень серьезная и длительная. Ну, это не мы воевали, это, в принципе, Иерархия. Потому что 
после падения Фаэтона, остались некоторые фаэтоновцы, которые продолжали негативно 
относиться... И тем, что мы начали входить в ФА, (а они не смогли) ну, естественно, были 
противоречия. Нам удалось убедить несколько сот, ну, 2 сотни фактически фаэтоновцев погибли в 
боях, будем так говорить. А около 6-ти тысяч нам удалось убедить преобразиться у Отца в 
человека. Они не имели форму человека, это была смесь человека и, ну, что-то типа дракона еще. 
В очень таких сложных обличиях, я бы сказал. 
 Поэтому вот после этого бала у нас была большая радость, это примерно с субботы на 
воскресенье предыдущие, когда были преображены фаэтоновцы в человека. Это очень мощный 
потенциал, который позволяет нам легко выходить в Метагалактику. Были окончательно 
преображены все наги на Планете. Это цивилизация, которая существовала до всех рас 
человечества. Я так скажу, цивилизация динозавров, только разумная цивилизация. У нас нашли 
такие черепа с большим объемом черепа, но сказали, что это просто масса черепа и мозга – 
большая. Это не значит, что там мысль появляется. Ну, это уже наши ученые такие. Череп 
главный! Хотя нашли тела, которые ходили на задних лапах, имели более-менее развитые лапы 
передние, в принципе, как руки. И череп был хоть и динозаврообразный, но с большой черепной 
коробкой. То есть это официальные находки, всё, но за ними не признали, что это мыслящее 
существо. 
 А в Иерархии до сих пор служат и в Доме Отца наги, мыслящие существа. И было.., будем 
так говорить, некоторые служители Иерархии Дома Отца, а некоторые были против или жили 
сами по себе. Их оставалось немного, где-то 800, но это достаточно для Планеты, чтоб создавать 
здесь определенные негативные потенциальчики. 
 Вот на фоне преображения фаэтонцев нам и их удалось преобразить. Ну, как преобразить? 
Убедить, а ФА-Отец, в принципе, преображал их. Мы выводили к Отцу и преображали их. Я 
просто показываю, чем занимается Дом Отца по присутствиям за   рамками. Вот физические 
присутствия  в этом участвовали. Там по боевой тревоге стояли все ученики Дома Отца, может 
быть, кто-то и из вас в этом участвовал. Вот это у нас большая радость. Я, к сожалению, уже так, 
время прошло, не могу передать всей полноты события. Просто вообразите, что фаэтоновцы вели 
войны по всей Метагалактике (их силы) с оружием, которое летало сквозь пространство и 
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взрывалось, как нашим атомным бомбам и не снилось. То есть атомная бомба для них – ну, так, 
детская игрушка. Игрушка для детей. Поэтому, ну, достаточно сказать, что некоторое оружие 
фаэтоновцев и некоторые их технологии до сих пор действуют, хотя после их производства 
прошло около 5-ти миллионов лет. Всего лишь. Да. И вот эта технология до сих пор действует. 
 Поэтому мы очень порадовались, что такая команда пришла в человечество. Помните? – 
Один человек получил – все получили. Когда Отец фаэтоновцев преобразил из их состояния в 
человеческое, (это возможно огнем Отца) они просили прощения, всё, то на человечество 
выливается потенциал опыта аж 6-ти тысяч фаэтоновцев. С учетом того, что нас 6 млрд, стыковка 
произошла. И как бы человечество получает очень большой толчок вперед. Вот один из толчков, 
когда мы фаэтоновцев использовали (именно использовали), вызвали. Они сейчас в отделе 
отработок, некоторые в отделе наказаний уже, ну, там, в Логоическом Правлении отрабатывают 
то, что совершили. Как человеки это отрабатывают! Но никто не отменял их предыдущих 
накоплений и их отработку.  
 Но у нас возникла ситуация, когда мы в Метагалактике должны были взойти выше, поднять 
16-рицу. И, чтобы усилить, мы из Логоического Правления вызвали фаэтоновцев, и поработали с 
ними. В Практике с ними стоять и вести Практику очень тяжело.  Это действительно мощные 
существа. Но их массовой силы, правда, мы вызвали не 6 тысяч, там, (Владыки нескольких 
вызвали) было достаточно, чтобы изменить и помочь нам выйти и изменить 16-рицу Управления 
на 32-е позиции Управления. И мы фактически построили новую схему Управления. Она касается 
конкретно вас, потому что то, что мы будем сейчас стяжать в Практике, и стоит теперь в этой 
Системе Управления. 
 Значит. И еще такой вопрос: вам рассказывали Планетарную эволюцию, 
Метагалактическую и этапы? Планетарная – с первого по восьмое, Метагалактическая – с девятого 
и выше... 
- Да, да, да. 
- Схему знаете. Вот и отлично. 
 Вот вспоминаете эту схему. Она вам сейчас понадобится. Ну, кто что вспомнит. Внимание! 
Значит, теперь у нас есть Метагалактическая схема Управления, когда... (значит, цифры я пишу 
условно), когда теперь на 24-ой позиции (вот это Метагалактические – пишет на доске) стоит ФА. 
То ФА, куда мы обращаемся. А вот Планетарно – это стоит на 32-ой  позиции. Вспоминайте 
вертикаль! Метагалактическая позиция начинается с 9-ой: 9 – 1, Планетарная (показывает рукой 
на доску)... Поэтому с позиции Планеты, мы охватили всю материю Дома Отца – 32. С позиции 
Метагалактики ниже – 24.  
 Дальше. На 23-ей, т.е. 31-ой, ФА-Проявленное, или проявляемое. Что значит ФА-
Проявляемое? – Есть ФА-Изначальное, где есть весь пакет законов. А есть ФА-Проявляемое, 
которое уже несет в материю особенности присутствия ФА. Ну, пример. Мы синтезировались с 
вами в последней практике с ФА-Изначальным, мы его еще называем Изначальным. Возожглись 
его огнем. Но, чтобы у каждого из вас появилось ФА, вот Изначальное сюда опустило ваш огонь, 
и вот в ФА-Проявленном был зафиксирован ваш, конкретно каждого из вас, огонь, который смог 
через это воплотиться в вас: в вас, в ваше Тело ФА из материи. Т.е. ФА-Проявленное складывает 
условия проявления ФА, чтобы оно проявилось в материи. А ФА-Изначальное дает вообще 
толчок, дает право, дает огонь этому появляться. 
 На 22-ой позиции, или 30-ой, находится ФА-Отец Метагалактики. Ну, здесь понятно. Да? 
ФА-Проявленное и ФА, в принципе, находятся внутри ФА-Отца Метагалактики, в точке 
ХУМ, в глубине его. Мы вот так расписали схематично, чтоб вы видели, кто на каком проявлении 
больше находится. Да, кстати, эти цифры не надо путать с присутствиями. Это вне присутствий. 
То есть 64 присутствия сюда не относятся. Я вам сейчас покажу, где 64 присутствия 
заканчиваются. И вы так скажете: «Ой!». Эти цифры я ставлю условно. Чтоб вы запомнили схему. 
Вот этих цифр, можно сказать, что нет. Вот так. 
 Дальше идем. Условная 21-ая, или 29-ая, позиция, находятся Логосы ФА-Отца 
Метагалактики. Значит, Логосы – это Фаоми и Фаомика. Значит, вот внимание! У Логосов и ФА-
Отца Метагалактики (раньше только у Логосов) появилось 32 Аватара Синтеза ФА. Только у 
Логосов они называются 32 Логоса Синтезов ФА, где каждый Логос (ну, я их буду называть 
Аватарами, это выше, просто: Аватары находятся в синтезе с Отцом, Логосы в синтезе... Это одни 
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и те же существа, только разные степени посвящения), где каждый из Аватаров несет свой Синтез 
ФА. У каждого Синтеза ФА теперь есть свой Логос, или свой Аватар, который направляет этот 
Синтез ФА. Обратите на это самое серьёзное внимание! Почему? – У нас теперь координаторы 
Организаций по номеру своей Организации отвечают за соответствующий Синтез ФА. Это 
утверждено Владыкой. Ну, допустим, у вас Организация 5-ая, кроме работы в этой Организации, 
вы отвечаете за развитие 5-го Синтеза ФА в этом Доме Отца. То есть профессионализируетесь в 
этом Синтезе. Я серьёзно.  
 И, когда ученики спрашивают:  
- А что нам делать в Организации? Вот только изучать лекции? 
- Нет! Лекции – это база. Профессионализироваться, т.е. развивать свою Организацию и 
профессионализироваться в том Синтезе ФА, который по номеру этой Организации в вас 
существует. Вот обратите на это внимание. 
 Чтобы правильно развиваться в этом Синтезе ФА, у вас теперь есть Метагалактические 
Аватары Синтеза ФА. Вот не все видят это событие. Я вам так скажу: когда всё начиналось, 
пришёл один Аватар – Аватар Синтеза. Что произошло с Солнечной системой, с Планетой, с 
Синтезом, вы видите. Это ещё происходит и будет происходить. Еще толчки... Только в процессе. 
А теперь, на последней неделе взошли 32 Аватара Метагалактических таких же, как Аватар 
Синтеза по рангу (т.е. Аватар Синтеза ушел, стал Отцом и на свое место привел, вместо одного, 
32-х Аватаров Метагалактических, которые будут работать с нашими Синтезами ФА и продвигать 
это дальше на Планете и по Метагалактике). Если один такое сделал здесь, что сделают 32?! 
Увидели, да? Естественно, каждый Аватар будет углублять свой Синтез ФА, развивать его, давать 
новые темы и уточнять все детали. У нас в Стандартах есть по 32-е позиции, дискетка у вас 
есть, я их даже публиковать не буду. В Измаиле, я знаю, точно есть. Если что, там возьмете. Я 
предлагал там, в Симферополе... 
 ...И, значит, в каждом Синтезе ФА аж по 32-е позиции, и примерно по 16-20 в каждом надо 
разрабатывать. Все остальные надо углублять. Ну, т.е. база есть. Вот как я вам давал базу. Схема 
там, что-то, а дальше надо идти дальше. И у нас уже через некоторых координаторов эти Аватары 
(те, кто читает Синтезы ФА; через ту же Инну (И.Сердюк)), Аватары уже начали по чуть-чуть 
углублять Синтезы. Ну, Инна, там, на 6-ом Синтезе разряды начала разрабатывать. Но у неё 14-ый 
Дом Отца, ей, что называется, карты в руки. Т.е. каждому Дому Отца будут свою тематику давать. 
И вот сейчас мы осторожно приступаем с координаторами не только к чтению Синтезов ФА (да?), 
а к тому, чтобы углублять тематику Синтеза ФА, исходя из того, что мы изучили, развивать 
дальше. Вот такие у нас с вами перспективы. 
 Поэтому вот здесь в синтезе ФАОМг и Логосов напишите: 32 Аватара Синтеза, только 
теперь – ФА. Это во что выросла система. Вот вообразите, из одного Аватара система выросла в 
32 Метагалактических. И вы поймете весь объем того, что мы с вами делали, применяли и 
перелопачивали. Ладно. 
 20-ая позиция, или 28-ая Планетарная – Отец Метагалактики, или Отец 
Метагалактический. Когда вы говорите «Отец Метагалактики», вы попадаете сюда. Он выражает 
ФАОМг, но это разные существа, разные тела. Ну, по простому скажу, разные Владыки. К ФА-
Отцу Метагалактики мы выходим с одними вопросами в процессе практических действий. К Отцу 
Метагалактики – с другими. Ну, или он появляется сам, там, на тех Советах или вопросах, которые 
мы задаем Отцу. Поэтому я специально это говорю, чтоб вы осознали, что это разные существа, 
разные Владыки (ну, как Владыки), отвечающие за разные виды деятельности. И путать 2 имени 
не стоит. Поэтому помните: сказали «Отец Метагалактики», попали вот сюда (показывает на 
позиции на доске) к нему на прием. Это Отец 4-рицы Метагалактической. Сказали «ФАОМг», 
попали на прием к Изначальному Отцу Метагалактики. Всё. 
 19-ая – Дочь Метагалактики, здесь 27. 
 18-ая – Сын Метагалактики (26). 
 И 17-ая – Мать Метагалактики (25). 
 Значит, вот это (с 20-ой по 17-ую позицию) – 4-рица Метагалактическая. И, кстати, Отец 
Метагалактики – это тот, который раньше был Сыном Метагалактики. Это и есть Аватар Синтеза 
или тот, которого мы знаем как Аватар Синтеза. Он теперь взошел и получил должность Отца 
Метагалактики, передав права Аватара взошедшим Логосам. 
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 Дальше. Я сейчас буду сокращать: с 16-го по 9-ый находится 8-рица ФАОМг. То есть на 
16-ой позиции – Кут Хуми, Фаинь – Дом ФА. На 15-ой позиции – Мория и Свет – Теофа ФА. Это 
вы знаете. Ну, сами схему напишите, это вы знаете. Тут ничего сложного в этом нет. 
 А вот дальше новости, интересные для вас и важные для этого Синтеза. С 8-ой позиции по 
1-ую находится 8-рица ФА. 8-рица ФА Чела – каждого из нас. 8-рица ФА Чела. И когда мы 
сейчас стяжали с вами Тело ФА и его разрабатывали, Тело ФА относится к 7-ой позиции. Вот 
здесь стоит Тело ФА. На 1-ой позиции – Образ ФА. Значит, внимание! 8-рица чела стала входить в 
управляющий момент Метагалактики. Это система управления Метагалактикой. Помните: «по 
образу и подобию»? Теперь наша Синтетическая 8-рица, по образу и подобию выражающая 
ФАОМг, выражает всю Метагалактику. И своим выражением учится управлять Метагалактикой. 
То есть, если на Планете по образу и подобию мы должны были синтезироваться с Отцом и 
получать от него какую-то благость, будем так говорить, (да?) или блага, то в Метагалактику мы 
идем по-другому. Мы должны настолько развить свою 8-рицу ФА, или мы еще говорим, 
Синтетическую 8-рицу, чтобы этой 8-рицей научиться управлять Метагалактикой. 
 Вот на первой позиции стоит Образ ФА, чтоб было понятно. 
 Поэтому, когда мы сейчас стяжали Тело, почему была такая интересная и сложная 
Практика с ФА? Она заключалась в том, что ваше Тело ФА включалось в Управление 
Метагалактики, ну, скажем: «Ну, нас же много». Правильно. В этом и суть новой расы: 
управление-то идет коллективное. Потому что наш один человек еще не готов управлять 
самостоятельно. Но вопрос стоит в чем? – Вначале мы будем учиться коллективно, а потом 
постепенно: то, что называется индивидуализироваться, и выходить на управление один на один. 
И тогда работает вся вот эта 16-рица (с 24-ой по 9-ую позиции) и плюс твоя 8-рица ФА. Увидели? 
Увидели. Вот с 24-ой по 1-ую – это Метагалактический аспект. Для Планеты это заканчивается 
девяткой. С позиции Метагалактики, больше ничего нет. Но для Планеты (и это тоже важное 
событие) Отец установил продолжение Управления – 8-рицей Слова Отца. Поставим на восьмерку 
Огонь, на семерку – Дух, ну, и дальше то, что вы знаете по второму столпу: шестерка – Свет, 
пятерка – Энергия... единица – у нас идет Поле. 
 Внимание. Внимание! Планетой на физическом плане теперь управляет Поле Слова Отца. 
Планетой на эфирном плане теперь управляет Содержание Слова Отца. На астральном плане всей 
Планетой управляет Форма. Вслушайтесь: каждого из вас в том числе! «По образу и подобию» на 
Планете тоже никто не отменял: вышестоящие образ и подобие включают нижестоящие как часть. 
На ментале Планетой теперь управляют огнеобразы. Да. Представляете огнеобразы на ментале, 
которые будут заряжать наши мысли? А огнеобразы – это огонь на ментале и на небесах. 
 Помните, что Дом Отца в предыдущую эпоху находился на небесах? Теперь туда придут 
огнеобразы. Как вы думаете огненная эпоха началась после этого? – Еще как! Во-о. Увидели. 
 Энергия будет (внимание: тем, кто занимается энергией!) управляться 5-ым планом. И, как 
только вы занимаетесь энергией, все ваши вопросы теперь относятся к причинно-следственным 
отношениям. Правильно сделали, помогли – силой выросли. Неправильно сделали, не додумали, 
что-то некорректно выразили – ваши силы на исходе. И Владыки Кармы готовы вам помочь. Я 
серьезно: они как помощники.  
 Далее. Внимание! Энергия – это еще и любовь. Но мы говорим об энергии здесь. 
 Свет теперь управляет буддхичностью.  
- Да, будет свет! – воскликнули. Да? 
 А на буддхи у вас свет есть, чтоб вообще чем-то управлять? Дух теперь управляет 
атмичностью. А огонь управляет аматичностью. То есть, заметьте, огонь теперь относится и к 8-
му присутствию и к 4-му. 
 Вот теперь на нашу Планету действительно из Слова Отца Изначального идут прямые 
потоки огня и усиляются. Только мы как всегда видели огонь, как? Как стихийное бедствие жерла 
вулканов. И всё сжигается. А, имеется в виду, огонь Слова Отца, которое заложено у каждого 
человека. И, с другой стороны, есть Слово Отца нашей Планеты в целом. И вот эта 8-рица на 
Планете начинает перестраивать все условия. Увидели? Вот это 32-е позиции Планетарного 
Управления и 24-е позиции Метагалактического. Надо вызубрить. То есть это схема изначального 
нашего действия. На эту схему накладывается все. Вот мы делали схему с 8-рицей Владык:  там 



5 

 15 Синтез ФА, г.Одесса, В. Сердюк, ноябрь 2005 г. 

глобусы писали... Куда её тут применить? Вот сюда дописать (показывает: с 16-ой по 9-ую 
позиции). Только расписать в столбик, схема пошла. Увидели? 
 Главная мысль здесь: у вас появляется Синтетическая 8-рица ФА (мы её и стяжаем), 
которая становится с первого по восьмой пункт в 24-рицу Управления Метагалактикой по Закону 
«образа и подобия Отца». Тело мы стяжали и сейчас будем стяжать остальные части 8-рицы, 
кроме Дома Отца. Дом Отца мы стяжаем на 16-ом Синтезе. Ну, закон есть закон. Схема ясна? Она 
несложная. Я много на ней не останавливаюсь: объяснял её в Киеве, Симферополе... Поднимите 
материалы. Тут координаторы бывали. Посмотрите. Вопрос в чем? Увидьте себя вот здесь вот 
(показывает на доске: 8-рица Человека). Вот сейчас, когда вы будете стяжать, (я понял, как вам это 
показать) где будет находиться Сердце ФА в самом минимальном присутствии? – (Показывает 
наверх) Мне не надо. Мне не надо. Ответьте Владыке своему. Олег заливается просто, кто-то ему 
там ответил. – Смех Владыки. Первый раз увидел, посмеялся. Сердце будет находиться 
минимум на 5-ом присутствии. Но это планетарно. А если мы говорим, что это 
метагалактическая схема, Сердце – это минимум на 13-ом присутствии. Увидели? А теперь 
вопрос: стоит ли оставлять 5-ое присутствие у нас в голове? – Нет. И вы должны запомнить, что 
наше Сердце ФА работает минимум в 13-ом присутствии как 5-ом Метагалактическом. Вот это 
будет правильный ответ. Осознали? И никакого 5-го планетарного для нашего Сердца больше нет. 
 Наша 8-рица Человека, восходящего в Доме Отца, официально Отцом переведена в 
Метагалактический режим. Теперь наше Тело: это 7-ой метагалактический, 15-ый Планетарный. 
Наш Образ Отца – 1-ый Метагалактический, 9-ый Планетарный. Я прошу это запомнить. Почему? 
И по вере вашей и дано будет вам. Если вы осознаете, что ваше сердце на 13-ом присутствии – 5-
ом Метагалактическом, и поверите в это, оно будет черпать энергию (откуда?) из Метагалактики. 
Если у вас в голове так и останется 5-ое присутствие Планетарное, то вы будете Сердцем черпать 
энергию (откуда?) из Планеты. Что шире? Называется: боритесь за источники энергии. 
 То же самое касается Разума, который теперь на 14-ом присутствии минимум. Образ Отца – 
на 9-ом присутствии минимум. Тело – на 15-ом присутствии минимум. Ну, и тире ставьте: 14-ое 
Планетарное – 6-ое Метагалактическое, 15-ое – 7-ое Метагалактическое. Схема связки 
планетарное-метагалактическое должна жестко быть выучена. В голове схема есть, но идет шорох. 
Знаете, такая серость идет. Нет ясной, четкой, однозначной позиции. Планетарная – с 1-го до 64-
го; Метагалактическая – с 1-го по 56-ое (с 9-го Планетарного); Универсумная – с 1-го по 48-ое (с 
9-го Метагалактического, 17-го Планетарного); а Единая эволюция, четвертая – с 1-ой по 40-ую (с 
9-го Универсумного, с 17-го Метагалактического и (какое Планетарное, быстро посчитали: 17 
плюс 8)  25-ое). Ну, легко считать, если вы схемой овладеете. 24-ое и 16 – это Дом Отца, значит, 
Монада – это следующий шаг. – 25-ое. Увидели? 
 Вот это операция, которую ваш мозг должен проводить обязательно, как только вы видите 
любое явление. Объясняю: выходим мы в присутствие, нападает на нас какое-то существо, а мы не 
знаем, с какого оно присутствия. Вот если оно с 5-го, доставать его Сердцем не стоит. Его можно 
достать Разумом, Домом Отца. Почему? Пятое – это женщина. Значит, надо переходить на 
сторону мужчин, будет консенсус. А вот если это существо с 6-го присутствия. Надо переходить 
на сторону женщины и доставать его Телом или Сердцем. Знаете такое, Разум приходит и говорит: 
«Да, я вас...». Сердце, раз, открылось, говорит: «Давай!». Он – хуп и провалился. А чо? Сердце 
насыщается всем! Новый опыт пришел в чужом Разуме: «Давай!». Разум потом достал: «Ну, чо? 
Отдал? Молодец! Папа, тут вот в сердце провалилось чужое! Само решило отдаться». И эту 
капельку сдал Отцу, а тот, понятно, что с этим сделал. Увидели? Увидели. И это надо успевать 
складывать. 
 Очень многих вас будут подставлять на незнании присутствий и незнании методов работы 
с товарищами. И это воинство духа и это и есть ученичество. И базируется оно на этих схемах. На 
синтезе этих схем. И это очень важные схемы. Вы их воображаете, т.е. нельзя сказать, что их нет. 
Вот сейчас это я вижу: есть. Но они сероватые, неясные. Нет четкости. Знаете, как вот резкости на 
телевизоре нет, вот так у вас: вроде изображение видно, но оно вот... (показывает руками) то 
полосы бегают, то там слегка плывет диктор, продолжая при этом говорить. Ну, как в наших 
старых советских добрых телевизорах. Так это (показывает кулак) не нужны кусачки, чтобы, так 
сказать, по-русски одним взмахом  он привел себя в порядок. Всё? Схему увидели? 
 Значит, теперь мы с вами стяжаем... 
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 А, не всё. Владыка останавливает. Извините. 
 Теперь обратите внимание, что вот эта 16-рица, она над присутствиями. То есть 
присутствия начинаются вот отсюда: вот 64-ое присутствие. И наша 8-рица Чела (Дом Отца) в 
максимуме становится в 64-ое присутствие. Ваше Тело ФА  в максимуме становится (куда?) в 63-
тье присутствие. 
 Внимание! Организации Дома ФА-Отца вышли за присутствия. Присутствия сами по себе. 
А они в синтезе выражают все присутствия сами по себе. То есть, если раньше мы говорили, что 
Дом ФА – 64-ое присутствие, теперь мы можем говорить, 64-ое присутствие – одно из восьми 
присутствий, выражающих Дом ФА. Одно из 8-ми присутствий, быстро посчитали каких! (пауза) 
 8, 16, 24, тире 64. Это что?.. – Г-м... Х-м, ладно. 
 То же самое, допустим, Логоическое Правление теперь не (какое присутствие?) 61-ое, а 
стоит вне присутствий. А при этом выражает 8 присутствий с 61-го (по какое?) по 5-ое в своей 
работе в синтезе. 
 То есть берем номера отсюда: 64, 56, 48, 40 и так до 8-го. Собираем. И все эти 8 собираем 
(куда?) или в наш Дом Отца Чела, или в Дом ФА Владыки Кут Хуми. Числовую схему увидели? 
Да... Значит, дома – домашнее задание: пишите Дом ФА, пишите 64, и потом минус 8 - 64, 56, 48, 
40, 32, 24, 16, 8. Уже есть. А где в голове? Теофа ФА. И на шаг ниже, соответственно: 63;если 
вторая 56, то 55; 48, значит, 47; 40, значит, 39; 23,15, 7. И выучить эти позиции! Зачем? Если мы 
сейчас с вами на 15-ом присутствии, (чих – точно! Не может быть! Я даже удивляться начал) то 
мы должны четко знать, что, кроме ведущего владыки, с нами тут же вступили в контакт Мория и 
Свет. Если мы на 5-ом присутствии – Эоан, Антуанэтта, если на 8-ом – Кут Хуми, Фаинь. 
Независимо от наших видов работ и желалок. Это их присутствия, за которые отвечают Дома 
Отца. Всё ясно? 
 Если мы на физическом присутствии, с нами кто вступил в контакт? Если мы на 
физическом присутствии (сквозь смех)... Иисус и Раиса. Вы помните об этом?  Что на физику, что 
на физике нам помогают поддерживаться Иисус и Раиса? А как часто по поводу физики вы к ним 
обращаетесь?  
 Знаете такую знаменитую картину «Три богатыря», смотрящих вдаль и охраняющих 
Владык от города? В смысле, что мы не обращаемся к Владыкам по нашим физическим нуждам. 
Поэтому Иисус смотрит и говорит: «Во-о.., - троеточие, - А могли бы сделать всё легче». Всё 
понятно, да? У вас с астралом не в порядке, да? Ну, чувства, эмоции поигрывают. - Когда 
последний раз к Олегу и Лизе ходили? – Никогда. (смех в зале)  
- Нет, я услышал такую фразу: никогда. 
 Может, Илларион пошутил, он шутник. Вот поэтому «бе-е-е» по чувствам с троеточием. И 
так далее. Сферы мышления поигрывают? Ну, Олег уже смеялся. Выходите. – Очень веселый 
Владыка. Кстати, новые имена Владык – это Метагалактические Владыки, чтоб не было таких вот: 
«Откуда пришли?». – Сверху. (смех) Сверху назначились. Всё понятно, да? Вот так у нас... 
 Я из Беларуси приехал. Там я нашел: во-о! – Дороги отличные, всё, всё в порядке – вот 
действительно молодец, хозяин работает. Двести по отношению, так напомнил мне Советский 
Союз. Так всё там по-советски. На таможне 3 часа стояли по-советски – 6-тью машинами, ну, и за 
нами хвост – еще на 12. Я был 6-ым... Ну, там микроавтобусы, всё... Вот он по три запускает. И 
один пограничник каждую паспартину (показывает, как проверяли)... с журналом... на всех 
остальных уже давно – компьютер. И по списку.., не проходит ли там... Особенно меня поразило, 
что у этого пограничника военный телефон этой связи... Да, да, да, во-о!  
- Ты увидела образ! (в зал) 
 ...Связи, которая не убьется ничем, полевой. И должна проходить по всем траншеям. Я 
серьезно! Т.е. я в армии служил советской, вот этот телефон я знаю... 
- К-57 (из зала) 
- Во, во, во! Уже даже знают номер. И, отдавая паспорт, я думаю: о-го! То есть, с одной стороны,... 
 Но дороги... Ехал на Украину, я просто: х-м... Там снега, так сказать, по самый бампер. И 
ты, так это сказать, пытаешься ехать почти проскальзывая, называется. Ну, вот мы так до 
Житомира километров 200. Снег выпал, называется. Слегка расчистили. Но он потом допадал. И 
вот во всем этом машины пытаются ехать. 
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 В Беларусии почти до самой границы – асфальт. Снег – за бугром, называется, с краев. 
Вычищено так, что асфальт... Ты можешь ехать, поземка идет, параллельно идут машины. И там, 
там... Час, два, три, четыре... Мы в Минск въезжали и снег пошел. Уже впереди нас машины 
начали работать. Правда, они за прайс по дороге деньги хорошие берут – 5 долларов,.. за 
автотрассу. Я согласен... Есть, за что. Но трассы мне их понравились. Вот и Россия дороги строит, 
тоже там есть классные. Но так отчищать могут только белорусы. Нигде не видел... И работа 
видна. Поэтому есть свои плюсы, есть свои минусы. Ладно. Вернемся к нашему. Пошутили и 
хватит. 
 Схему взяли? Запомнили. А теперь осознайте это: ваше Тело ФА Метагалактикой начало 
управлять или нет? – Начало. А Метагалактика вашим Телом ФА начала управлять в Синтезе? – 
Начала. А значит, вы должны стыковаться со всей 16-рицей по всем проблемам вашего Тела ФА. 
Мы состыковались: мы сливались и с 4-рицей, и с 8-рицей. Ну, и со всеми... С Логосами мы еще 
сегодня поработаем. Увидели? Увидели. 
 Сейчас мы стяжаем остальные 6 позиций: от Разума до Образа ФА. Всё то же самое: вы 
будете работать семерицей вместе. Просьба осознать: это синтетическое присутствие, в синтезе 
охватывающее все эти присутствия. Но оно будет у вас расти до тех пор, пока вы не стяжаете 
полную программу всех 8-риц. Это все глобусы, потом все присутствия, потом 8 эволюций, а 
потом раскроется полнота вот этого синтетического, которое по итогам вы еще раз стяжаете, 
но уже по итогам во всей полноте. Все услышали? Работаем. 
 Кстати, в других Домах Отца мы давали синтетическое присутствие под другим 
ракурсом. Вот 8-рица ФА – это фактически новое присутствие вот в этом Управлении. 
 Так, на всякий случай, чтоб потом не было вопросов: а там одно, здесь другое. Нет. Здесь 
мы другой ракурс даем, более высокий. 
 Значит, попробуйте вообразить вертикаль 64-х присутствий и вашу 8-рицу, стоящую сбоку 
от них, слева. 64 присутствия справа, а вы стоите этой 8-рицей слева – не по присутствиям, не по 
планам, независимо от неё. Я серьёзно. Это очень важное воображение. Потому что. Как только 
мы говорим «8-рица», у нас сразу же всплывает: 5-ое, 4-ое, 16-ое присутствие.  
 А теперь вне присутствий вообразите! По присутствиям тоже 8-рицы есть. Вне! Теперь 
зафиксируйтесть в этом состоянии «вне» Телом ФА. Тело ФА стоит вне 64-х присутствий. 
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 ПРАКТИКА.  
 И возжигаемся огнем, который идет извне Метагалактики, то есть за Метагалактикой, 
из такой области, которую мы будем называть Уни, или Универсум. Но «Универсум» - 
неправильно, - сказал Владыка. Поэтому ориентировочно – Уни.  
 
 И вот мы возжигаемся огнем Уни-проявления за Метагалактикой, или Универсума за 
Метагалактикой, так вам легче будет войти.  
 Возжигаем 8-ричный Синтез ФАОМг. Синтезируемся с Метагалактическими Владыками 
Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь их групповым огнем и проявляясь в Доме ФА, возжигаясь огнем 
Дома ФА. 
 Кстати, обратите внимание, кто проживает или видит, как ваше ФА, в теле, стяженное 
взаимодействует с Домом ФА, гармонирует и т. д. 
 В этом огне мы становимся пред ФА-Отцом Телом ФА. Синтезируемся с ФА-Отцом 
Метагалактики, возжигаемся его огнем и утверждаем стяжание 8-рицы ФА синтетической для 
каждого из нас. При этом 8-ой принцип будет стяжен на 16-ом Синтезе ФА. 
 И в огне ФАОМг мы, синтезируясь с ФА-Отцом Метагалактики, стяжаем 
Сердце ФА ФАОМг каждого из нас, 
Разум ФА ФАОМг синтетического присутствия каждого из нас; 
И возжигаем Тело ФА ФАОМг синтетического присутствия каждого из нас. 
 И в этом огне мы стяжаем 
Образ ФА ФАОМг синтетического присутствия каждого из нас; 
Слово ФА ФАОМг синтетического присутствия каждого из нас; 
Униматрицу ФА ФАОМг синтетического присутствия каждого из нас; 
И Синтезобраз ФА ФАОМг синтетического присутствия каждого из нас. (пауза) 
 И возжигаемся Семеричным Синтез-присутствием пред ФАОМг вне 64-х присутствий. 
 Мы концентрируемся на точку ХУМ Синтез 8-рицей каждого из нас. Синтезируемся с 
ФАОМг, устремляемся в его точку ХУМ – в Изначальное ФА. И стяжаем ОМ 8-рицы ФА 
синтетического присутствия. Проявляем этот ОМ в нашей Семерице ФА и возжигаемся им, 
отдавая огонь пред ФА-Отцом и возжигаясь в групповом огне Семерицей ФА ФАОМг.   
 И в этом огне мы становимся в круг 8-рицы ФАОМг, 4-рицы ФАОМг, синтезируясь с ними 
и возжигаясь ими. Становимся в центр кольца 8-рицы и 4-рицы ФАОМг. И всем коллективом 
синтезируемся с Изначальным ФА, возжигая Изначальный ФА Разум каждого из нас и синтеза 
нас. Тело возжигается Изначальным ФА и поддерживает ФА во всех новых проявлениях его. 
Далее возжигаем Сердце ФА Изначальным ФА и проявляем его. Синтезобраз ФА возжигаем 
Изначальным ФА и проявляем его. Униматрицу ФА возжигаем Изначальным ФА и проявляем его. 
Слово ФА возжигаем Изначальным ФА и проявляем его. И Образ ФА возжигаем Изначальным ФА 
и проявляем его. 
 И в этом огне мы возжигаемся Семерицей ФА в нашем физическом и синтетическом 
присутствии одновременно.  
 Теперь каждый из нас по очереди очень быстро фиксируется в центре 8-рицы (точно в 
центре), его пронизывает огонь Изначального ФА с одновременной фиксацией Владык на 
каждого. (пауза) 
 И мы возжигаемся Изначальным ФА Семеричного синтеза, переходим в физическое 
присутствие. 
 Возносим благодарность ФАОМг, 8-рице и 4-рице Владык, ведущих нас.  
 И выходим из групповой практики, индивидуально восходя к Владыкам, ведущим каждого 
из нас, становясь пред ними и прося направить наше восхождение чело на реализацию этого ФА. 
 Благодарим Владык, ведущих нас. Возвращаемся в физическое присутствие. Выходим из 
практики.  
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 Вот вы можете попроживать синтетическое ваше присутствие. Попроживайте... Ладно.  
 И еще одна Практика, которую мы сейчас проводим. Да, вы не удивляйтесь, у нас на 
экзаменах практики считаются главнее текстов. Поэтому... практики, практики и практики – 
применение, применение, применение. 
 Значит, у нас сложилась ситуация, когда Отец объявил новые правила(?). Мы начали 
перестраивать Книги Жизни. Ну, мы начали это чуть раньше, но фактически, можно сказать, что 
это совпало. И теперь в каждом Доме Отца мы проводим Практику по изменению Книг Жизни. 
Что это значит? Потому что вы ученики не глобальной подготовки, у вас это пока может вызвать 
сложности.  
 Значит, просто увидьте, что за все вот ваши воплощения, за все эпохи накопился большой 
архив ваших Книг Жизни, не одной. У некоторых я видел вот такие  кучи (разводит руками). То 
есть каждое воплощение – отдельная книга. А в Новую эпоху – это непозволительная роскошь, 
тем более мы вот участвовали в зачищении этих хранилищ, этих книг, кто только ни трепал, 
потому что человек давно этой книгой не пользуется. И гоблины там живали, и мохнатых нашли, 
и животные какие-то с большими летучими мышами рвали на части, т.е. рвали жизнь человека 
какую-то. Ну, в общем, хранилища зачищены. Это от старой эпохи. Некоторые говорят: «А как 
они там появились?». – Из ваших книг вышли вначале, а потом усилили у соседей. Там Книгу 
Жизни открываешь, а оттуда вылетает... (показывает) – лучшее накопление человека. А потом не 
может влететь обратно. И продолжает жить в хранилище. Чего мы только там не находили. 
Владыка сказал... Мы там нашли существо ну очень большое, нам пришлось доставлять его к 
Отцу; оказалось, что это раритет даже для Планеты, настолько оно древнее и давно уже не 
существующее на Планете как вид, а там оно было сохранено. Вот сейчас Эоан и Антуанэтта 
занимаются. Ну, они вначале занимались зачищением хранилищ от всех чертей и других адовых 
смесей. То есть такого ада, как мы раньше видели, теперь в Логоическом Правлении не будет. Все 
казаны, всё это... в огне топить не будут. Отправят на извержение вулкана и скажут: «Изучай! 
Изучишь правильно – не провалишься. Изучишь неправильно – провалишься и испытаешь  
кипящую лаву». Зачем специально котел и тебя там мучить? 
 Кстати, нашли там существ падших, которые настолько привыкли к кипящему котлу и 
привязались, что сказали: «Не надо, нам и здесь хорошо». Типа того, что в аду там... Это кто-то 
мне... Это мне Эоан, смеясь, рассказывал. А они, когда пришли, они там... Ну, в общем, много чего 
они там повоевали. 
 Я могу так сказать: вот представьте ангар, примерно с 7-ми-, 8-ми-этажный дом, подъездов 
так на 12, ну, в ширину и полный битком тел наказанных, которые.., ну, в общем, от Логоического 
Правления оторваться уже не могли. Вечно наказанные, знаете, у нас есть такое. Украл, выпил, в 
тюрьму. Вышел. Украл, выпил, в тюрьму. Вышел. И вот круговорот. Так это не одна жизнь, а 
круговорот «г» в природе много жизней. 
 В итоге, принято решение, что все будут отрабатывать трудом на благо Планеты и 
человечества. У нас были такие уже залетчики. Воюют с нами, мы им делаем конкретно 
установку, что им надо. Они, выпучив глаза, бегут исполнять. А деваться некуда, исполнять надо. 
Ну, т.е. там право Дома Отца позволяет мне некоторым это задать. И всё. Больше они в налетах не 
участвуют. Им некогда, пока они не исполнят. Там такая программка: шаг вправо, шаг влево – не 
расстрел, включается то, что они изучают. И они возвращаются опять изучать. Вот шаг сюда, оно 
включается сильнее, причем с неизученных позиций. И, чтоб выйти из этого шага, надо эту 
позицию изучить. Это такое для некоторых сумасшествие. Это они так говорят – сумасшествие 
там... с повышением умственных особенностей и способностей. Вот такая сейчас идет работа. 
Поэтому старые мерки ада, рая мы постепенно убираем. Рай – это там, где нас нет. А там, где мы 
есть, там – Дом Отца. Рай всегда находился вокруг Дома Отца, а внутри Дома Отца находимся мы. 
Поэтому в раю нам не бывать, мы будем сразу в Доме Отца. Сразу же. Свой садик вокруг когда-
нибудь в будущем. Ну, это будет райский сад. Вот к вам ехать буду, будет рай-городок по 
Украине. Вот здорово! Люди сами себе рай сделали. Правда, выглядит он, ну, как очень древний 
рай. Но как бы рай. Главное, подать, главное – идея. Вот идея опять, исполнение... нуль. К 
сожалению. Ну, вот есть такое. Таких городков масса и там по Беларусии и по России, и  в Питер 
едешь, деревянные дома, ну, так вообще... Конечно, иногда страшно бывает, как некоторые люди 
живут. Но они живут и считают это нормальным. Свобода воли... Да. 
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 Поэтому, чтобы все эти райские условия из предыдущих воплощений, где мы жили.., ну, в 
чем только не жили. Пещеры – это еще мелочи, глинобитные домики, там, как сейчас живут 
марокканцы, там, в подземельях, выкапывая в песках, чтоб не было жарко. Ну, в общем, разные 
условия были. 
 Все эти книги надо сжечь и синтезировать одну вашу на Новую эпоху. Одна будет 
синтезирована для вашей этой деятельности, а другая для Метагалактической. Туда будет 
вписываться уже история ваших 8-ми ФА в Управлении Метагалактики. То есть как вы будете 
соотноситься с Метагалактикой. Во! Я вспомнил, что Владыка показал мне. Я забыл вам сказать. 
Ваше Сердце ФА, вот вы сейчас его стяжали, к какому глобусу относится? Где оно берет жизнь? – 
Логоический человек. Тело ФА? – Теофический Человек. Разум ФА?   
 - Глобальный человек. Да,  для тебя Глобальный человек (в зал) 
 Человек Метагалактики! Глобальный – это планетарный. Это вот – 6. Там теперь свет. 
Свет, свет, свет, свет. Света, заходи! Тебя вызывают. Ну, Владычица Свет заходит и конкретно 
делает теофу на свет, чтобы разум построился. Увидели? Вы должны очень четко помнить, что 
потенциал жизни вашей ФА-Семерицы, на данный момент, Синтез-присутствия строится с 9-го по 
15-ый Метагалактический глобус. Следующий раз будет по 16-ый как Чело Метагалактики. В этом 
суть экзамена. 
 Грубо говоря, откуда будет брать жизнь Тело ФА? – С 15-го глобуса, вышестоящего 
глобуса для Тела нет. Есть только внутриглобусное. А здесь имеется в виду не внутри глобуса, а 
синтез всего глобуса работает на одно Тело, как на одно присутствие. Увидели? 
 Всё. Образ дал. Запомнили – думайте. Я расшифровывать не буду. 
 Вернемся к Книгам Жизни. Теперь, первый раз мы это не делали, второй раз уже Владыки 
поручили. Вам будет дана новая Книга Метагалактическая. Она будет определенных оттенков. Но! 
Что новое, которое буквально было неделю назад,  - вам туда впечатают 32 листа 32-х Синтезов 
ФА. На тех, что вы прошли будут.., ну, понятно, знаки - то, что вы прошли, а тех, что вы не 
прошли – знаков не будет; а будет потенциализация на то, что они с вами начинают уже работать, 
а вы их... 
 Значит, эти листы сейчас будут сформированы Аватарами Синтеза ФА, или Логосами 
Синтеза ФА, как мы их называли буквально неделю назад. Кстати, восхождение в Аватары у них 
произошло в это воскресенье. Вот будет завтра воскресенье, в то, что прошло. Поэтому, что 
называется, вы на грани событий. 
- Неделю назад. (из зала) Сегодня воскресенье. 
- А! Ну, неделю назад. Я совсем забываю, что Минск в субботу был. Да? Т.е. неделю назад, ровно. 
 Поэтому фактически мы успели это провести...  Ой, где мы были?.. 
- В Симферополе (из зала) 
  Мы успели это провести в Симферополе и усё. В Краснодаре... Но там в Краснодаре не 
было Аватара, он еще с Логосом дал. Вот такой моментик. Поэтому мы вторые, кто это проходит. 
Мы еще не совсем знакомы с тем, что они пишут. Очень бы рекомендовал посмотреть! На 
каждой странице внизу справа обязательно ставится печать. Но у некоторых похоже на 
сургуч, только это не сургуч, а вот, ну... Это печать или Аватара, или ФА-Отца Метагалактики. И 
Владыка говорит: «Может быть, Логосов Фаоми и Фаомика», - а, может, и его – Владыки Дома 
Отца. Обратите внимание на печать в правом нижнем углу. Кто вам её поставил, там есть знак 
того, кто поставил. 
 И второй момент. В самой печати, вам будет разрешено посмотреть, один лист из 32-х. 
Любой. Постарайтесь прочитать текст. Сейчас вам будет дан огонь, чтоб вы это прочли. Если вам 
это удастся, или даже если не удастся, все равно в перспективе желательно, чтобы все 32-е 
страницы, вы прочли. Слово «читайте Книгу Жизни» теперь мы будем понимать в буквальном 
смысле. Вам объявляется, что в Логоическое Правление теперь ходят не только в Отдел  
Наказаний-Отработок, но и читать свою Книгу Жизни. Свободно! Если вам что-то по жизни 
непонятно, и Владыка не отвечает,  
- По секрету скажу (шепотом), можно сходить почитать Книгу Жизни – после этой 
Практики, и попытаться разобраться, что происходит. В ней всё написано, что должно быть! 
Ну, буквально в ближайший день-два. Потом, называется, элемент неопределенности – точных 
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сроков нет. Ну, иногда на несколько месяцев, если ситуация – у-у...(показывает кулак). И итог там 
будет. И Книга за этим следит. 
 То есть там прописаны ближайшие ваши ситуации, иногда на ближайшие месяцы. Но, в 
основном, для ученика, быстро восходящего, - на 2-3-4 дня. Дальше уже... он настолько быстро 
восходит, что дальше уже... Он еще что-нибудь сделал в Синтезе, и Книге опять всей надо 
перестраиваться. Вот она... бедная. Все это услышали? Всё. 
 Значит, для того, чтоб  вы осознали силу Логосов и этих печатей, скажу, что на Совете 
Логосов решалась жизнь-смерть многих Владык – Метагалактических, вот этих Аватаров. 
Поэтому они не только Синтезы несут как образование, они еще являют собой Совет, который 
имеет право решения по любому вопросу. Если ФА-Отец Метагалактики решил рассмотреть этот 
вопрос, я был на двух таких Советах, где решалась судьба некоторых, так скажем, существ и 
видел, как решали. На одном стояли все 32. Событие было очень серьезное. Там Владыка Кут 
Хуми был, всё... А на другом вышло 5. И там, и там некоторым досталось по полной программе. 
Всё. Во мне воспитывали что-то свое, там воспитали в других что-то своё.  
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 ПРАКТИКА. /Ага, Логосы вышли, ну, вернее, Аватары. Добавляют, что в Практике при 
знакомстве с ними каждому из вас будет дано 32-а, ну, наверное, капли огня. Определимся так. 
Могут быть любых других форм... Нет, они говорят, конкретно указывают: вашей группе 
конкретно именно будут капли огня. Я – без комментариев. Ладно? Они решили, мы исполняем. 
Кстати, те, кто раньше с ними контактировал, просто за счет этого расширится ваш потенциал, его 
переведут в капельный. Но есть практики для глобальной подготовки, есть практики для 
интегральной. Некоторые сейчас сидят и смешивают. Это разные практики. Книги Жизни одни, а 
работа Логосов и Аватаров – разная.  Не смешивайте. Забыли глобальную подготовку! Вы здесь 
сидите в интегральной подготовке. Это вам мешает. О! Лишних мыслеобразов нет./ 
 
 Мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаемся 8-рицей Синтеза ФАОМг. 
Синтезируемся с Метагалактическими Владыками Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь их групповым 
огнем. Развертываемся в мираклиевом присутствии в Доме ФА.  
 Синтезируемся с ФАОМг, возжигаясь его огнем. Проявляемся пред ним. И, возжигаясь 
огнем ФАОМг, мы синтезируемся с Логосами ФАОМг – Фаоми и Фаомика, пришедших к нам. А 
также синтезируемся и приветствуем 32 Метагалактических Аватара Синтеза ФА.(пауза) 
  Возжигаясь их огнем и приветствуя проявление Аватаров в нашем присутствии, мы в 
групповом усилии переходим в 13-ое присутствие, в Организацию Логоического Правления – 
Владыка Эоан, Владычица Антуанэтта. (пауза) 
 Возжигаемся огнем Эоана, Антуанэтты. И вместе с ними переходим в Хранилище Книг 
Жизни. 
 Встали в круг спиной друг к другу, лицом к Хранилищу. Там большое помещение. Вытянули 
вперед, в хранилище, в том присутствии правую руку.  
 Синтезировались с ФАОМг, возожглись его огнем. И к руке, к вам со всего Хранилища 
начинают подтягиваться книги. Кто это проходил уже, может взять свою Книгу и 
попрочитать её. Тоже полезно. Стягиваем все  книги. 
 Посмотрите, сколько всего доброго пред вами. Есть, кстати, и одна книга у кого-то, а 
есть много. А теперь, синтезировавшись с ФАОМг, мы просим прощение за все некорректности. 
Мысленно просим прощение за все некорректности, нами допущенные в предыдущих воплощениях 
и эпохах. И просим для более глубокого восхождения Синтезом ФА в Доме ФА-Отца 
сформировать нам одну Книгу Жизни со всем самым ценным опытом наших накоплений и по 
возможности отсечь все наши предыдущие накопления и проявления, не соответствующие ни 
Новому синтезу, ни законам Дома ФА-Отца. Аминь. 
 Огонь направляется на вашу стопку книг. Посмотрите, что с книгами произошло и 
происходит.  
 Взяли ваши Книги Жизни (оставшиеся; единственную), прижали к груди, можно двумя 
руками. У некоторых книги почему-то выпадают в процессе перехода. И с этими Книгами Жизни 
вышли к Логосам Метагалактическим – Фаоми и Фаомика. Стали пред ними. Вокруг нас – Совет 
Аватаров Синтеза ФА как Логосов Синтеза ФА. И просим дать нам возможность восходить 
Метагалактически и возжечь нашу новую Метагалактическую Книгу Жизни.  
 Так же протягиваем правую руку вперед, становясь в круг. И к вам на правую руку 
спускается ваша новая Метагалактическая Книга Жизни. Посмотрите, чем она отличается. 
 С этой книгой каждого из вас мгновенно ставят пред Великим Безмолвным Наблюдателем 
Метагалактики – это Фаоми и Фаомика. Постарайтесь синтезироваться с ними глубже, 
попроживать их.  
 И попытайтесь после этого синтезировать две книги в одну или сложить их вместе. 
(пауза) 
 Открываем Метагалактическую Книгу Жизни. Эоан ставит 32-е печати на 32 листа: 
Аватары Синтеза ФА – первый, второй, третий, четвертый, пятый шестой, седьмой, восьмой, 
девятый, десятый (пауза), и далее до 32-го Аватара Синтеза. Они начали действовать с очень 
большой скоростью. 
 Взяли. Открыли на одной странице. Просто Книге сказали открыть на самой важной 
для вас странице. Посмотрели номер Синтеза, посмотрели, подпись внизу чья. Попытайтесь 
прочитать или рассмотреть разные детали вашей Книги. (пауза) 
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 Всё. Складываем Книгу Жизни. Благодарим Великого Безмолвного Наблюдателя 
Метагалактики – Логосов Синтезов ФА. И возвращаемся к Владыкам – Эоану и Антуанэтте, в 
Хранилище.  
 Стали в Хранилище, где мы были. А теперь ваш взгляд вокруг. Найдите то место, где 
должны стоять ваши Книги. Это маленький стеллаж справа. Обычно... уже стоит. И там, если 
вы правильно видите, есть светящиеся книги чуть-чуть, дающие в это Хранилище ярко свет. 
Это и есть Метагалактические Книги Жизни. (пауза) 
 Закрываем книги. Отпускаем их от себя. Посмотрите, какое место на этом маленьком 
стеллаже они заняли. В принципе, у вас пошла отдельная полочка. Можно сказать, вашего или 
города, или вашей группы, или вашего Дома Отца 
  Вышли из хранилища Логоического Правления, поблагодарив Эоана, Антуанэтту.  
 Возвратились в физическое присутствие. И вышли из групповой практики, вознося 
благодарность ФАОМг, Логосам ФАОМг, Метагалактической 4-рице и 8-рице ФАОМг. 
 Вернулись в физическое присутствие. Всё. 
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 Практика была немного долгая, но я старался вести средним темпом всех, кто здесь 
находится. Кто-то быстрее, кто-то медленнее. И давал возможность каждый шаг просмотреть, то 
есть вопрос мираклиевости, чтобы вы сделали усилие, что-то увидели. Рассказывать будем... будет 
там перерывчик, друг с другом поделитесь, чтоб вы увидели, услышали, посмотрели... Я не стал 
там делать тонкости, как рассмотрение вензелей на книге, всё... Это, в общем-то, на данный 
момент для вас было сложновато, потому что у вас сейчас тела перестраиваются, ну, вот по 
стяжанию Тела ФА. А вот картинку, текст...(там, кстати, был не только текст, но у некоторых там 
были картинки) Кто видел картинку, не надо пугаться, сказали о тексте. В каждом Синтезе ФА – 
своё. Там могут ситуацию показать, там могут текст показать – всё свое показать. Всё. 
 У нас теперь (у учеников Дома Отца) – отдельный стеллаж (вот такой - показывает) 
небольшой (примерно вот так смотрится), где и стоят все наши Книги Жизни. Значит. Размеры 
Книг Жизни  я пока не могу сказать. Это вопрос к Эоану. Но я останавливаюсь на той точке 
зрения, что в Новую эпоху Книги Жизни должны начинаться заново.  
 Я даже видел, как у одного человека (не у вас, там) в другом городе (он мне потом это 
подтвердил) лист появился – с нуля начинает. У кого появились толстые книги (толстая – это где-
то вот так вот, да? – показывает рукой), значит, есть 2 варианта: или ценный опыт (но почему он 
не синтезирован тогда?), или особо ценный опыт, который надо отработать, пройти и убрать. Это 
подсказка. 
 Выясните у Эоана или походите к вашему Владыке, попробуйте там это выяснить. И 
поработать с этим. Это не значит, что весь опыт вы будете менять. Есть опыт, который 
сохраняется Владыками у отдельных учеников специально, чтобы в перспективе его проявить, и 
из этого получилось что-то очень важное для того-то и для человечества. Поэтому далеко не факт, 
что толстая книга – это плохая книга. Я лишь говорю: выясните, где, что написано. И начинайте 
читать Книгу Жизни. 
 Одна из важных особенностей Новой эпохи – это допуск сотрудников Дома Отца и чело, 
кто учится, к Книгам Жизни. Помните, как Иисус..: «Читайте книгу жизни». Нам товарищи 
преподают, что это вокруг нас, вокруг нас – тоже знаки, всё. А еще у нас есть своя Книга Жизни – 
внутренняя, то, что вы сейчас видели, если видели некоторые. Ну, (пожимает плечами)... Всё. 
Этим я всё сказал. 
 И еще моментик. И осознайте, пожалуйста, что выход на любое присутствие и чтение книг 
теперь идет... Постарайтесь это делать Телом ФА, чтоб оно накапливало опыт. Чувства где? – 
В теле. Если вы просто пришли почитать и забыли о теле, вы можете ничего не прочитать. 
Вот если конкретно стали телом, а тело может проживать чувства и мысли, оно может и 
пощупать, причем очень конкретно. И это физически ощущается. То тогда вы сможете там 
что-то делать. 
 Кстати, Оля рассказала. Кто-то к ней подходил в перерывчике. Важный ответ для всех. 
Потому что это сказала Владычица Фаинь – Владычица Дома Отца фактически. Там какая-то 
девушка спрашивала, насчет: как благодарить Владык? – Всем сердцем своим? Вот найден 
правильный ответ. Это предыдущая эпоха. Всей 8-рицей своей – Владычица Фаинь подсказала. 
Потому что, когда вы благодарите всем сердцем, вы благодарите только энергией, любовью (и 
добавлю) и Логоическим Правлением. Вот этой книжкой своей – от всего сердца вашими 
накоплениями. Увидели?! – Это всем сердцем. То есть вот когда говорят, что есть насыщенность 
Сердца, вы подумайте, где она записана. – В Книге Жизни! «Всем сердцем своим» - достает из 
него: на! А в Новую эпоху Отца проявляет 8-рица. Всей 8-рицей своей. Здесь и мудрость, и разум, 
и тело, и Владыка может уже направить вас на усиление всей 8-рицы, потому что вы к нему 
обратились всей 8-рицей. Это очень простая фраза, но очень действенная.  
 
 Следующая наша тема касается непосредственно 15-го присутствия. Группка так по чуть-
чуть, вот так устает... Я понимаю, что вы устали, но у нас не до трех работа, а до четырех. Вы 
первый час отдали гостям. Всё. Поэтому мы работаем. Значит, тяжело, потому что вам идут 
сложные, тяжелые практики. Они сложны. Они тяжелы, как бы они просты ни казались. Сжечь 
сразу все Книги Жизни всех воплощений за один раз и синтезировать из этого одну книгу, только 
после этого вы будете ходить вот так, с неделю. Ладно. 
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 А теперь давайте сделаем одну интересную... ну, один интересный вариант работы – 
называется Сердце Метагалактики, или атмическое Сердце Метагалактики. Касается конкретно 
вас... 
 Ладно. Значит, давайте четко: мы вышли на атмическое метагалактическое присутствие. 
Здесь есть своя 8-рица. Но, кроме своей 8-рицы, в атмическом присутствии есть Изначальный 
Лотос Метагалактики. Он относится к глобусу Теофического человека. Давайте так: есть ваша 8-
рица, есть 8-рица Отца, ну, как 8-рица Метагалактики (да?). Ну, вся Метагалактика имеет свою 8-
рицу? – Имеет. Её выражает наша 8-рица Владык. Это, так сказать, в целом. Но на каждое 
присутствие метагалактическое есть еще, ну, как бы своё выражение. Ну, Эоан отвечает за все 
Сердца, и в каждом присутствии они разные. Вспомните, сколько, допустим, ваша атмическая 8-
рица несет лепестков??? – Вот и увяли. 128. У нас Стандарт – все тела теперь строятся 32-мя 
системами, кроме астрала и ментала – там по 24. То есть физических систем – 32, потоков – 32, 
чакр – 24, сфер мышления – 24 (да?). дальше идем. А дальше все по 32: сил – 32, разрядов – 32... 
 Я понимаю, что схема у нас даже этих столпов – 16 на 16, но это пока. «Пока» мы в 
предыдущей схеме вам показывали. Теперь будет всё по 32. В новом Лотосе Сердца тоже будет 32 
лепестка, не 22 и не 24. Тридцать два. Естественно, переходя в Метагалактику, 32 умножается на 
4, получается (сколько?) – 128. Поэтому ваши Лотосы Метагалактические имеют 128 лепестков. 
 А сейчас мы с вами должны выяснить, откуда идет Воля Отца Метагалактики в целом, и  
как строится Сердце всей Метагалактики. Ну, примерно вот так, вот: сколько у него лепестков? 
Внимание, подумайте! Ответ простой, но серьезный. А, может, вы этот ключик не знаете. Я тогда 
расскажу в начале темы. 
 Монады перестроились. Вам рассказывали? – Не рассказывали. Пишем. Первое, монада 
человека теперь находится в 9-ом присутствии. Без этого на Лотос мы просто не выйдем. Монада 
человека находится в 9-ом присутствии. Монада Планеты перешла в 17-ое. Монада Метагалактики 
перешла в 25-ое присутствие. Монада Универсума перешла в 33-тье присутствие. Это мы идем по 
эволюциям внутри Метагалактики. 33-тье. Ну, и пошли дальше: если взять монаду 4-ой эволюции, 
она перешла в какое присутствие? – Плюс 8 – 41-ое. Соответственно, монада 5-ой эволюции – 49-
ое, 6-ой эволюции – в 57-ое. И все. 
 Внимание! Здесь зафиксируйте. Только 6 эволюций могут сформировать направление 
развертывания по жизни физической, потому что монады есть. Остальные две эволюции – только 
Метагалактические, в огне. Т.е. физически они развертываться не будут. Но они существуют.  
 Теперь посмотрели, где монады Метагалактики находятся. – В 25-ом присутствии. 
Вспоминаем, что монада выше лотоса. Значит, сам лотос находится (в каком?) в 23-тьем 
присутствии. В итоге, мы должны посчитать, какой лотос находится в 23-тьем присутствии. Если 
мы говорим «по образу и подобию», этот лотос и будет стоять в атме Метагалактики. Если 
учесть, что лотос человеческий метагалактический имеет 128 лепестков... 
 Владыка сказал: написать! (схема) 
 Значит, Лотос Планетарный – 32. Переходим в Метагалактику – 128. Переходим в 
Универсум... (здесь умножаем на 4 (в Мг), а здесь умножаем на 5) при переходе Метагалактики в 
Универсум умножаем на 5, поэтому 128 умножаем на 5, получаем 640. 640. При переходе в 4-ую 
эволюцию – Единую, умножаем уже на 6. 640 умножаем на 6, и получаем (что?) 3840. Есть? 
Лепестков. 
 Теперь что нас интересует? Где 23-тье присутствие? 
 Значит, если это человек, то метагалактические проявления человека относятся (к кому?) к 
Планете. 
 Т.е. это человек, а это Планета. У Планеты 128 лепестков – это 15-ое присутствие. Монада в 
17-ом, значит, лотос Планеты (в каком?) – в 15-ом. Сложили? Схему, схему, схему... Работаем! 
Метагалактический, следующий (да?),  имеет 640 лепестков. И находится в каком? –15 плюс... В 
23-тьем. Ну, плюс 5. Это лотос.  А Универсумный имеет 3840 и находится в 31-ом присутствии. 
 Правильно? Правильно. 
 Нас интересует Метагалактический. Итого: Метагалактический имеет 640 лепестков по 
образу и подобию. Он находится в 23-тьем присутствии. Но, когда мы выходим в Метагалактику и 
в Волю Отца Метагалактики, мы выходим в атму 7-го метагалактического присутствия. Таким 
образом, для человека (для нас с вами) в атме 128 лепестков, а для Метагалактики – 640. Схема 
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ясна? То есть вышестоящий лотос переходит в нижестоящий. Поэтому, если мы хотим выйти в 
Метагалактическое проявление, мы должны выйти в 23-тье присутствие и выйти в Метагалактику. 
В 23-тье присутствие мы можем выходить, но подготовки нет у большинства, то есть нет 23-х 
Синтезов. Но тут есть одна хитрость: лотос, фиксируясь на 23-тьем, живет во всей 
Метагалактике. А, стяжав Семерицу ФА, мы имеем право ходить по всей Метагалактике. Зачем я 
вас отправляю в Лотос Метагалактический? И мы сейчас сделаем эту Практику. Тоже внимание, 
чтоб не забыли! Вы стяжали Семерицу ФА. В своём развитии она будет требовать от вас 
необыкновенных и больших источников энергии. Я так скажу: очень больших. Это  не касается 
питания. Сразу же! Кто там о физической еде думает... Меня вообще удивляет, что вы думаете об 
этом (да?). Так вот источником энергии для Тела ФА, в первую очередь, будет являться Лотос 
Метагалактики. Поэтому мы сейчас встанем в центр Лотоса Метагалактики и научимся на первое 
время (вслушайтесь в это слово!) заряжать свое Тело ФА. Услышали?  
- Чем? Волей ФА-Отца Метагалактики. Воля активирует Дух Метагалактический. А в синтезе 
Воли и Духа наше Тело ФА будет учиться (что делать?) двигаться. 
 Я обращаю ваше внимание, что это эксперимент очень серьезный. И Тело ФА для нас с 
вами – это «тяжелый случай», но полезный. Не я простроил эту тематику, я лишь её исполняю. 
Значит, в чем здесь проблема? Тоже внимание! В Лотосе когда-то было колесо Сансары. Оно 
ушло и перешло в Розу. Кстати, некоторые забывают, что колесо Сансары в Новую эпоху 
относится в Розу. Что осталось в Лотосе? – Зерцало Духа осталось, но без колеса Сансары. То есть, 
вот как в середине чашечка Лотоса, насыщенная духом. Задача заключается в чем? – Чтоб мы 
могли голыми подошвами в том присутствии становиться в центр Лотоса Метагалактики и 
обмениваться духом с Зерцалом Духа. Идеально, если кто-то из нас сможет постоять на 
лепестке, но не проваливаясь в него. То есть там многомерность. И, проваливаясь в лепесток, 
(не забывайте, что это ...(не слышно) Универсума) вы попадаете в ситуацию накоплений этого 
лепестка. Поэтому, если, не дай Бог, в лотосе вы окажетесь в какой-то ситуации, вы возвращайтесь 
конкретно в центр Лотоса (это необязательно в этой практике; там, когда сами будете выходить) и 
становитесь на Линзу. С Линзы вы никуда не слетите. Ну, понятно – никуда не уйдете. Вы будете 
в Линзе. А в лепестке – куда угодно. Это первое. Это, так сказать, первая практика. 
 А вторая практика, что мы с вами делаем, это (мы делали на глобальной подготовке один 
раз) это движение Воли Отца, когда внутри этой атмы у нас под ногами окажутся кругляшки. Ну, 
так вот – показывает руками, где стоят наши стопы. И вот этими аппаратами мы будем летать, 
учиться в атме. Не слышу реакции! – Летать! Встала и полетела. 
 Значит, для тех, кто не видит, не слышит, не проживает и твердо уверен, что и сейчас не 
сможет – никогда, он знает, что он не может; значит, «и по вере вашей и дано будет вам» - вы 
можете проживать эффекты действия группы в теле. Но! Если тело поставлено в Лотос 
Метагалактики, потенциализируется Духом Метагалактики, оно что будет?.. – Заряжено. А заряд 
куда надо девать? – Чтоб искры из ваших глаз посыпались и дым пошел из ушей, и вы научились 
видеть и слышать, складывать. Правда, полезное действие? Всё. 
 И еще один момент. В процессе Практики мы кое-что сделаем с самими лепестками. Я в 
процессе Практики скажу, чтоб долго не объяснять. Главное, я буду вести практику медленно, 
стараясь, чтоб все мираклиево что-то сделали. Те, кто делают быстрее, не надо меня теребить: 
«Чего так медленно? Спишь». – Я сплю. Вместе с группой. – Раз, группа пришла. Раз, кто-то 
залетел. На место! То есть у меня сразу по телу дергается, как только что-то там произошло. Мы 
дошли... То есть, если идешь на скорости, тело не дергает, оно не успевает реагировать. А когда 
медленно идешь, тебя достают. И на физике тоже. Поэтому я проживаю. Всё. Проснулись, ушли. 
 Здесь такой маленький моментик. Вот просто поверьте, что Тело ФА сейчас зарядится 
Духом Воли Метагалактики. В этот момент могут проснуться любые ваши проявления? Ну, 
чувства ж – это тело! Поверьте, что они проснутся и вы раз... и Лотос увидели. Всё! Всё! А дальше 
видите. 
 Это знаете, когда я погружал, ко мне приходил человек: 
- Я никогда ни у кого ничего не вижу. 
 Я говорю: 
- Ложись. Воображай. 
- Воображаю.  
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- Воображай волю. Воображаешь? 
- Ой, да, воображаю. 
 Человек не может вообразить того, чего в нем нет. 
- Я чего-то видеть там стал. 
 Поняли, да? Я говорю: 
- Да? А до этого ты мне... Хочешь на диктофоне покажу: все рассказывал... А раз ты вообразил, 
значит, это в тебе есть. Даже если ты подумал, ты сделал это. 
 Увидели? Так вот, чтобы развить в себе силу взгляда, некоторые говорят:  
- Мне не надо воображать, мне надо увидеть, как на физике... Вот я вижу (опирается на стул), ты 
же видишь – ты щупаешь.  
 Чтобы увидеть этот стул перед этим, в детстве я долго воображал. Вот все об этом 
забывают. Всё, что вы здесь видите, вы вначале воображали и долго с этим знакомились. 
 Давайте я вам сейчас привезу какой-то супер-пупер аппарат из..., который вы никогда не 
видели. – Синхрофазотрон, только маленький. (смех) 
- Мы и большой не видели. (из зала) 
- Вот именно: вы и большой не видели. 
 И вы вначале будете воображать, с чем его сравнить, с какой шестеренкой сравнить или и, 
и, и, чтоб примерно сказать, что он похож на... – троеточие. Одно слово на... похоже на троеточие, 
давно пора послать. Потому что пока выговоришь, да еще и в песне, это было ужасно. 
 Так вот сейчас, когда я буду говорить, что делать, те, кто не видит: учитесь воображать. Я 
напоминаю закон ученика предыдущей эпохи: воображение – это ключ к высшим мирам. Что 
значит ключ? Когда ты начинаешь воображать, ты открыл дверь и толкнул. И через воображение 
ты видишь. Но, когда в процессе воображения (как я ловил неверующих), я задавал им разные 
вопросы, на которые они ответить не могли. Ну, с позиции 16-ти Синтезов, задавать человеку с 4-
мя Синтезами вопросы легко. И когда они слышали правильные ответы, когда у них 
перестраивался Дом, когда у них тело дрожало – охлаждалось или теплело, я говорю:  
- Проживаешь? 
- Да-а. 
 Потом, выходя они хотели не верить; они говорят: не верю!  
 Я говорю: тело теплело? – Да-а. 

- Чувствовал? –Да. 
- Охлаждалось? –Да-а. 
- Легче стало? – Да-а. 
- Когда там что-то было, вот так сидел (трясется)? –Да-а. 

 Я говорю: 
- А с чего оно у тебя трусилось? Я ж тебя электротоком не бил! 
- Ну, понимаешь... 

 И вот это разум, который пытался контролировать тело и не верил. Вот пока вы будете в 
таком состоянии, ничего не проснется.  
 Но у нас сам Синтез  называется «Тело ФА». Нам надо его разбудить. Вот я долго думал, 
как это сделать. Вот Владыка подсказал. Сейчас к Папе отведем. Только не на прием – поставим в 
Лотос. И снизу вас зарядит, если искры из глаз не посыпятся. Всё понятно. Всё, я нашел... То есть 
моя задача на этом Синтезе – еще помочь вам активировать тело. Ну, сейчас мы работаем с Телом 
ФА. С любым телом самым высоким, которое у вас есть. Вот эта Практика – это практика 
активации вашего тела. Всё. Теперь вы увидели всё. 
 Просьба еще раз: тем, кто не видит – начните воображать! Тем, кто не воображает, вот 
слышите меня и просто образ рисуйте: а что я говорю? Можно вообразить лотос со множеством 
лепестков. Их 640 в конечном счете окажется, ну, там... И посередине – линзовидное тело, все уже 
вообразили. Вы уже всё это сделали. Что вы сидите? Всё, вы уже фактически туда пошли. 
Осознали? Всё. Когда ты подумал, ты это сделал. Всё, это Закон Христа. И пока вы не выучите эти 
законы, вы и будете не видеть, не слышать, ничего не делать. 

- Две обезьяны. (из зала) 
- Нет. Это обезьяна и очко. 
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 ПРАКТИКА. /Значит, я еще раз повторяю. Я сажусь, чтоб на мне не фиксировались и моя 
энергетика над вами не находилась. На экзамене я это делаю специально. На других Синтезах 
некоторые удивляются: там постоянно стоит, здесь садится. Это экзамен, господа. Это 
подчеркивается, что вы восходите своими силами. Я лишь помогаю, а Владыки смотрят. Всё/ 
 
 Мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаем 8 Синтезов ФАОМг. Синтезируемся 
с ФАОМг, возжигаясь огнем ФАОМг. 
 Синтезируемся с Метагалактическими Владыками Кут Хуми и Фаинь, проявляясь в Доме 
ФА и возжигаясь групповым огнем Владыки и Владычицы. 
 И в этом огне мы проявляемся Телом ФА. И просим Владыку Кут Хуми соорганизовать 
условия Домов наших, каждого из нас, в простройке нашего правильного видения по возможным 
для нас присутствиям. 
 И в этом огне мы возжигаемся Домом ФА. И всей группой устремляемся в Лотос 
Метагалактики. Стали кольцом вокруг него. Посмотрели, чем он отличается от обычных 
лотосов. (пауза) 
 Он искрит. Бегают маленькие искорки по всем лепесткам. Если кто-то вообразил так или 
увидел, увидел правильно. И он не очень большой, как казалось бы. Это тоже правильно видеть 
надо. 
 Теперь мы  перейдем в ракурс – начнем меняться телом, сокращаясь, т.е. становясь, в 
принципе, маленькими, чтобы стать на Лотос. Лотос не трогаем. (пауза) 
 Теперь стали внутрь Лотоса, так же кругом.(пауза) И начинаем возжигаться через 
ступни ног духом, который излучается в каждого из нас по нашим накоплениям. А теперь 
пробуйте через ноги поднять дух и телом, там в Лотосе, излучать так, чтоб физическому телу 
становилось жарковато. (пауза)  
 Теперь делаем такую вещь: по одному (остальные стоят в круге; ну, там есть кому: кто 
подскажет и укажет) выходим в самый центр Лотоса – там небольшой бугорок, выступ; 
становимся туда. И вы будете взмывать в воздух – взмывать, ну, как легкий прыжок, только вы 
прыгать не будете, вас будут подталкивать вверх и возвращать обратно. Делаем! (пауза) 
 Возвращаемся. А теперь под вашими ногами... Зерцало стало многомерным, и под вашими 
ногами – разные формы, ну, можно сказать, дисков, только диск круглый, а у вас есть и 
многоугольники, и прямоугольники, и треугольники. Стоим на этом диске. Взлетаем на этих 
предметах. И пробуем полетать над Лотосом вначале. Далеко не отклоняйтесь! Быстро лететь 
вперед тоже не стоит.  
 А теперь всей командой мы перелетаем в Дом ФА к Владыке Кут Хуми, из Лотоса. 
Становимся в учебном классе Владыки Кут Хуми. И перевертываемся головой вниз. Не 
оторветесь, они плотненько-плотненько повязаны с вашей стопой. 
 Вернулись в исходное... А теперь перелетаем из кабинета Владыки... Теофы ФА. 
Становимся. Вернее, взмываем в воздух, развертываемся перед Владыкой Морией и Свет и 
просим организовать для нас сейчас Теофу для обучения ...? управлению Лотосом. 
 И каждому Владыка Мория дает какой-то пакетик или разные варианты проявлений. 
Впитайте их в себя.  
 Возвращаемся к Лотосу. Стали в него. А теперь еще раз – заряд духом, чтоб тело 
физическое искрило. Постарайтесь, чтоб проживание было в физическом теле. Ну, допустим, у 
меня стопы. Они и не горят, слегка покалывают, слегка вот... фон нарастает такой мощный. 
Помните, что все нужно измельчать. (пауза) Есть. 
 Теперь еще раз взлетаем. Легче стало? Сами для себя зафиксируйте. Или так же? И 
вместе с командой перелетаем на поляну, где находится одно существо. Попробуйте его 
рассмотреть. К существу не приближаться, не прикасаться. И на любое его действие отлетать 
в сторону. Оно сейчас мирное. Но! Не провоцировать! Кто-то стоит и завис в воздухе. – Я 
предлагаю вам летать, облетая это существо и рассматривая. Посмотрите там, где он живет 
– рядом, как он живет, чем он живет. (пауза) Есть. 
 Возвращаемся в Лотос. Ставим свои подножки в Лотос. А теперь взмываем в воздух без 
них. Расходимся вокруг Лотоса, в большой круг. Посмотрите, что на Лотосе произошло? – 
Какое-то новое явление. Там находится то, чего не было раньше. – Подсказываю.  
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 Разлетаемся от этого существа в стороны. Встали по кругу, оно сейчас встает.  
- У-гу, оно еще и сидело. 

 ... Без ваших площадок! А теперь вернулись к Лотосу, посмотрели на Лотос. Что там 
произошло? Сейчас будем ходить туда-сюда до тех пор, пока не увидите. 
 Кто правильно увидел, на Лотосе появились капли огня. 
 А теперь Владыка предлагает такой опыт: очень аккуратно рукой (некоторые могут ногой) 
прикоснитесь к капле и почувствуйте, что происходит в теле. (пауза) Есть. 
 Ну, а теперь эти капли Отец проявил для вас. Все стали вокруг Лотоса. И просим 
впитать каплю огня в каждого из нас, возжигаясь ей как нашим новым стяжанием. Попробуйте 
прожить, как возожглось то тело, и как на физику сказалось. На физику тоже сказалось. Кому 
сложно видеть, вообразите, как это там будет, как это здесь будет! 
 Ну, а теперь внимание: очень интересное будет. Чуть разошлись от Лотоса. Что с ним 
начинает происходить? Вот теперь вы можете видеть его истинный заряд. Он начинает бить, 
что-то типа молнии, из Лотоса – разряды, но не буддхические! Посмотрите на игру огня и 
света. Нам повезло, что мы попали без них. Всё.  
 Возвращаемся в Дом ФА. Возжигаемся огнем Дома ФА и отдаем с себя всю энергетику 
присутствия в этом Лотосе. Возжигаемся огнем Дома ФА. Старайтесь там стоять и быть 
себе, в объемном мире. Выходим к Владыке Кут Хуми, спрашиваем: насколько закончен опыт? 
 Возожглись. Благодарим Владыку Кут Хуми, Владычицу Фаинь. И выходим к Владыке 
Мория и Свет. И вошли в Теофу тем огнем, который мы стяжали! (пауза) Благодарим 
Владыку Морию и Владычицу Свет. 
 Возвращаемся в физическое присутствие. И выходим из практики, отдавая весь 
накопленный и возожженный огонь 8-рице Домов, Дому ФА-Отца в целом и Дому ФА-Отца 
каждого из нас. 
 И выходим из практики. 
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 Это была конкретная тренировка. Я нудил бы еще больше, если бы не рамки семинара. 
Значит, проблема в чем? Очень часто ученики торопятся и не успевают проживать. Вот основная 
проблема группы, которую я увидел, - суета и торопливость. Там. Я понимаю, конечно, что 
избыток духа вызывает массу восторга и чувств. Там вы на этих заряжаетесь под горло. Но как 
бы... проживание от этого уменьшается. Поэтому на будущее рекомендация всем здесь 
находящимся: как можно медленнее, спокойнее, со вкусом, расстановкой, но не засыпая 
входить в Миракль. Вы слишком быстро ходите! А с вашей подготовкой на такой скорости вы не 
успеваете проживать. Начните с медленных этапов. Вот я сейчас  медленно вас, не знаю, минут 20, 
наверное, «возюкал», и у многих начало открываться. Это даже там было видно. По-другому вы 
стояли, излучали. И в Доме ФА, вы легче вышли после того, как вас буквально... (стучит по 
стулу). Поэтому медленность – залог успеха. Запомните. Для вашей группы. Я не знаю в чем, но 
очень медленно, поэтапно, со вкусом ходите, даже резко потом что-то быстро так делаете: вот 
взял, вокруг потом быстро без подножки, вокруг того существа, потом быстро вернулись. Т.е. и 
резко, буквально моментально – раз,  перешли туда, и вы там оказались. Некоторые даже не 
осознали, как они там оказались, настолько мысль быстро действовала, вот. Это был опыт вам, 
чтоб показать, что, когда вы воображаете, и резкий приказ, и вы там оказались, и всё: вы уже там. 
Это был опыт, чтоб вы правильно видели, действовали, и вы вышиблись из воображения. Я 
некоторых на этом поймал. И они спокойно продолжали действовать. Вы уже не воображали, вы 
уже видели. 
 Значит, то существо, которое вы рассматривали, - это был циклоп. Циклоп. Сидел, потом 
начал вставать. Если вы видели что-то типа этого, он относительно мохнатый, т.е. со спины я 
видел его мохнатость, лицо я не рассматривал,  больше за вами следил, он ко мне спиной 
находился (да?). Просто, если б он меня увидел, пошла бы реакция, и могли б начаться боевые 
действия. Они там очень часто воевали против нас. Но это был мирный, наевшийся, ему было все 
равно, он был полусонный, полудремотный. Но показываться  впереди, чтоб вас, мягко говоря, не 
провоцировать, с вами я не стал. Но вам важно было увидеть циклопа. Почему? – Это существа, 
которые до сих пор еще там в присутствиях бывают, и некоторые из них адекватны, а некоторые 
совершенно не адекватны. Они управлялись фаэтоновцами (многие из них) и любили воевать с 
учениками, ну, и пожирать их. Большинство из циклопов. Я не шучу. Сейчас не шутят так. 
Поэтому вам показали циклопа,  чтоб вы, в случае чего, с ним не сцеплялись, а исчезали у 
Владыки в кабинете. Ну, это так, это, когда вы ходите по присутствиям. В принципе, постепенно 
Планета от них отчистится. Это вот вместе с переходом. Ну, такой закон. Но переход пока 
пройдет, пока 4-ая мерность установится у нас здесь, они еще там (несколько их) остаются. 
Преображать их бесполезно, они – тупиковая ветвь даже циклопов. Вот такая вещь. То есть 
остатки роскоши, так будем говорить. Но зато это любопытно. Это то, что вы читали, может быть, 
в поэмах, если, там, читали Гомера, или просто слышали об этом. Вот в присутствиях несколько 
живут, до сих пор. Были физические, остались в присутствиях. Ну, как бы, можно сказать, по-
нашему – души их, но это не души, а реальные жизни. Всё. Кто видел сзади пещеру, тот правильно 
видел. Ну, то есть всё, как и описывал Гомер. В общем-то, пещера там, сидит... Барашков я не 
видел,  мы были в горах чуть-чуть там, но не таких высоких... И зелень вокруг. Это первое.  
 Значит, Лотос. Первый эффект, который долго я ждал (да?),  он маленькие звездочки. Как 
искры – раз, проявились, вот такие на белом фоне, знаете, вот как мерцающая звезда. Вот  они 
бегали по всему Лотосу. Их было не так много, но они бегали, искрили по лепесткам и даже по 
чашечке. 
 Значит, второй момент, я попался, когда мы подняли погоны, зафиксировать ваше 
внимание на рассмотрении фигур. Там были шестигранники, треугольники. Это не совсем 
получилось, я ушел от этой темы. Но на будущее очень рекомендую ваш разум (разум!) 
натренировать на видение разных фигур, которые в том или ином виде могут появляться. 
Это знаете, как вот... знаете сейчас плитками выкладывают тротуары: там шестигранники, 
треугольники, кружочки, там, инь-ян складывают там – чего только нет. Вот примерно разные 
такие фигурки, но это как в детском калейдоскопе, только нужно не много, как в калейдоскопе, а 
одну фигуру, можно идеальную – шести-, восьмигранник, треугольник, квадратик и варианты их. 
Зачем? Когда разум видит эти фигуры рядом с телом, у него срабатывает 7-ая сфера мышления – 
мыслеформы. Увидели? Мыслеформа управляет мыслью атмы, а значит, управляет движениями 
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физического тела. И когда вы тренируете разум на правильное видение таких фигурок, у него 
сработает мыслеформа идеальных фигурок. Знаете что это такое? Ну, в геометрии есть идеальные 
фигуры. Допустим, шар, икосаэдр, додекаэдр – то, что мы с вами когда-то давно изучали. И по 
программе идеальных фигур ваше тело получит и идеальные пропорции, и самое главное – 
идеал правильного движения. Идеал правильного движения заключен в пропорциях 
идеальных фигур по присутствиям. Я этот Закон комментировать сейчас не буду, я просто вам 
его сейчас сообщаю. Это ваша тема. Вы на всякий случай запишите, вы завтра это забудете. Это 
Закон, который надо записать, запомнить и выучить: что идеал правильного движения по 
присутствиям заключается в так называемых пропорциях идеальных фигур. Когда вы свой разум 
натренируете, чтоб он это видел, у него включатся правильные схемы, куда, где двигаться. 
Автоматика сработает. 
- Еще раз повторите. (из зала) 
- Идеал правильного движения по присутствиям заключается в пропорциях идеальных фигур. В 
скобках – шар, додекаэдр, икосаэдр и т. д., пирамида, кстати. Но с пирамидой лучше в последнюю 
очередь. Там, она слишком мелка для разума. Она имеет 5 граней, лучше многогранники брать. 
Запомните, разум – на шестой позиции, 5 граней для него уже мелковато. Пирамида работала, 
когда разум был на второй позиции (я сегодня рассказывал) – на эфире. Когда разум стал на 
шестерку, ему нужна фигура не меньше 6-ти граней, тогда он активируется. 5 граней, ну, 5 углов, 
4 угла... ну, только 8 углов если в основании увидите, если он согласится это увидеть. И вы будете 
с ней там барахтаться. Лучше тогда возьмите 2 пирамиды, стыкованные основаниями, где 4 угла и 
2 по бокам – 6. Его сразу включат, будет 8 граней. Вот это его включит однозначно, и он тогда 
начнет вертеться. Но это не совсем идеальная фигура, как соты. Как соты, все правильно. Куб. Но 
куб, он вас выведет еще на Униматрицу, Куб Созидания. 
 Зачем? Я отметил в процессе движения (почему начал с фигурами работать), что вам не 
хватает динамики мыслеформы, чтоб тело свободно двигалось 7-ая сфера мышления, 
мыслеформенная, должна быть свободна. 
 Ребята, у вас красивый город! Я там проехал... Ну, понятно, что не все здания вот 
архитектурно отреставрированы. Но архитектура есть, вот, даже по вот этому Французкому 
бульвару, что мы проехались... Ну, мы мимо автовокзала, потом левее – самый простой вариант 
сюда добраться с шоссе Киевского. Вот тут есть даже здания архитектурно своеобразные, ну, 
старые, двухэтажные все, даже вот это (указывает в окно) с балкончиками оригинально сделанное. 
Когда глаз смотрит на архитектуру, он насыщается пластикой форм. Я понимаю, что в Советском 
Союза в основном были «свечки» и «спички» (показывает – руки в стороны), имеется в виду 
«коробок». Коробок. Эта вот узость мыслеформ вам мешает. Легче всего это растеребить 
архитектурой, походить, посмотреть, позевать. С детства помню, у вас красивый театр здесь был. 
Я не знаю, остался ли. Не музыкальный вот этот в советском стиле, а где-то там на набережной. 
Оперный, да. То есть архитектуру посмотрите. Потому что не все любят там другое. Вот какие-то 
такие... Пластику крупных форм, так называется. Пластика крупных форм (я уже так – языком 
искусства), как хотите воспринимайте. Крупных форм! Я подчеркиваю, не мелких! Мелкие формы 
вызовут ассоциации и образы. Крупных. Большое здание с лепкой. Скульптура мыслеформу не 
всегда включит. Это только для эстетов, для того, кто глубоко в этом разбирается. А вот крупная 
форма, чтобы её охватить (понятно, да?), надо выйти в максимум. И тогда 7-ая сфера мышления 
сработает. Если вы сможете это охватывать, ваше тело будет активироваться по присутствиям. 
Это такой нелинейный закон. Это программирование Отца, которое заложено в разуме у нас и в 
теле. Это подсказка. Нам нужно динамическое тело. Активируйте 7-ую сферу мышления. Это 
второй вывод из Практики. 
 Третий вывод из Практики. По-моему, не все увидели каплю огня. То есть на каплю огня 
реагировали меньше всего, чем на циклопа, искры, там, треугольники. Они, мягко говоря, вот если 
взять вот такой вот лепесток, то капля была вот такая. Это были жирные большие капли. Вот 
такой лепесток, и вот такая капля. Вы представляете на четверть примерно, лепестка, лежала вот 
такая большая. То, что я видел. И такое на будущее: ногой к капле, не знаю кто, ну, прикасаться 
как-то... Ну, как будто в воду собралась входить. Это было женское тело, но лицо не успел 
увидеть. То есть, понимаете, когда вы прикасаетесь ногами, это ваш путь. Но это как от мамы 
войдет что-то и не может выйти. Но это ж капля огня, данная Отцом. Отец – это сверху, но ей не 
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надо было, или руки. Надо было прикоснуться... – Не-ет... Сказал бы это, это мое. Я хотел 
посмотреть, как действуют ваши тела, чтоб вам подсказать, потому что опытных людей, которые 
могут что-то увидеть у вас почти нет. Мало. Еще воспитываются. И моя задача была – посмотреть, 
что ваши тела могут, и рассказать, чем лучше позаниматься, чтоб углубить это. Так вот огонь 
берется руками или автоматически силой мысли впитывается в сердце или в голову, лучше в 
сердце. В голову он сам придет. Ноги и другие части тела в этом не участвуют. Руки и сердце. Вы 
могли взять его, вы могли силой мысли впитать в сердце. Это, знаете, такое есть, автоматика 
ученика. Это нельзя выучить. Это  надо запомнить и долго отрабатывать, что огонь насыщает 
сердце, огонь берется в руки. И вы не обожжетесь, тем более вы ногой пытались, там, пятым 
пальцем, кстати, прикасаться, самым большим. Причинным, называется, на ногах, вызывая 
причины соответствующие. Или огонь впитывается через голову во все тело тогда. Можно вообще 
было приказать: огонь входит в тело. Всё. Силой мысли. И он вошел. Увидели? Это на будущее 
очень важно, потому что, работая с разными огнями, если вы не тем местом его возьмете, 
некоторые огни вас сожгут. Это был еще спокойный огонь. Если огонь был бы динамичным, то 
он давил бы, мы бы потом еще долго восстанавливали. Я серьезно. То есть нога бы не успела 
отдернуться, как он бы её сплавил. Есть такие огни поэтому... руки он, кстати, сплавить не сможет. 
Во-первых, они более скоростные, а, во-вторых, огонь привык действовать, а действуют (кто?), в 
первую очередь, руки. Ноги направляют путь, а руки действуют. А огонь дается для действия, то 
есть для рук. Вот эту программку включите, пожалуйста.  
 И последнее. Я не знаю, как вы, стояли мы на этом Зерцале, и шуровало оттуда зарядное 
устройство такое, что ноги, в принципе, горели физически. Вот стопа нагрелась серьезно, как 
будто я действительно походил по физически горячему песку или батарее. Так батарея 
нагревается, причем такая, электрическая, быстрая – кипяточек. То есть колики были, внутри 
волны ходили – физической стопы, подчеркиваю. Т.е. я всегда делаю контроль: там стою телом, 
здесь на физике, вот тут у меня стоит (показывает на голову): я должен проживать. Просьба всем, 
кто здесь сидит, установить закон для своего тела: что бы там то тело ни делало, физика 
должна проживать.  
 Я напоминаю вам, что на Синтезах вам должны были сказать, что задача восхождения в 
Доме Отца, - это, когда физическое тело собирает весь опыт, потом собирает все те присутствия и 
на физике проявляет многомерность. Берет, там, 20-ое присутствие и его в 23-х мерностях вот 
здесь проявляет и умеет в этом жить. Поэтому у вас у некоторых, не у некоторых – у большинства, 
не срабатывает закон, что то, что там происходит, физика отражает. Это поможет вам в любой 
ситуации, когда вы там куда-то завязли, физика отражает, чувствуете, что что-то не то, к Владыке 
обратилась. Физика сильнее, выдернула и спасла ситуацию. Понимаете? А вот если физика не 
проживает, разобраться иногда, где вы потерялись в тех мерностях, сложно. Если вы там теряетесь 
в негативе, физике сразу станет вот нехорошо. Тогда прекращайте опыт, идите к Владыке, 
узнавайте, почему нехорошо, и куда вы влезли. Если физике свободно, легко, значит, все 
хорошо. Так же, как второй раз вышли к циклопу, и вы вокруг него начали на воздухе без всяких 
поддонов. Вы уже не стали разумом дергаться: на чем я стою? Вы в воздухе кружились вокруг 
него, как... очень быстро. Увидели? Увидели. Вот, в принципе, ваш мираклиевый потенциал. 
Молодцы те, кто начали воображать. У некоторых толчок пошел. Открытым текстом: через 
воображение вы вошли в видение. У всех остальных процесс одинаковый. Вот все, что я сказал, я 
буду повторять тысячу раз, пока вы это не сделаете. Всё просто. Я это повторял уже за 5 – 10 лет 
много сотен раз. Те, кому на какую-то сотню дошло, и вообразили, и они в это вошли. Но знаете в 
чем проблема? Даже когда вы что-то воображаете, сохраняется процесс веры. И такая грань: вот 
ты веришь в своё воображение или нет? Если ты поверил в своё воображение, ты вошел потом в 
реальное действие. Если ты не поверил в то, что ты вообразил, ты в реальное действие не вошел. 
Тем более есть ведущий – я (В. Сердюк), который вам говорил, что воображать. Но я специально 
не называл существ. Вы должны были сами узнать их. Вдруг вы вошли в реальное действие, потом 
увидели его. А потом я подтвердил. Это уже будет не воображение, а реальное действие. Увидели, 
да? То есть я такие вещи вот до грани говорю. Работая над собой или в группе, старайтесь тоже не 
все до конца говорить, что надо видеть. На группах своих. Это оттренирует и вас, и тех людей, 
которые будут пытаться это делать. А потом при обсуждении, если все согласятся, что они вместе 
видели это, то попробуй потом отвертись, что ты это воображал, если все одинаково видели, а 
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ведущий это не называл. Просто сказал: большое существо. Но это мог быть дракон... Вообще 
больших существ много на присутствиях. И намного больше там  циклопов. Поэтому... Ясно, да? 
Всё. С этим всё. 
 Теперь у нас такая маленькая тема напоследок. В принципе. Я её диктовал. Давайте 
продиктуем всем, потому что у нас осталось 15 минут. Я другие темы не хочу давать, достаточно... 
 4 цели ФАОМг. Значит, у вас есть такая проблема называется проблема цели.  
- Вы давали эту тему здесь? 
- Нет.  
- Чуть-чуть давали. 
 Ну, кому давали, еще раз. А кому не давали... Значит, даже кому давали, такое маленькое 
внимание! Значит, у всех учеников стали проблемы: цели нашего восхождения. Сегодня даже 
была женщина, одесситка. Но я не мог продиктовать ей эти 4 цели, потому что для неё было бы 
это вообще фантастикой и... И она б вообще ушла. Поэтому вы должны четко внутри эти цели 
держать, тогда ваш разум получит ориентировку, куда двигаться, и начнет в этом 
направлении формировать ваш опыт. Именно тогда вы будете восходить быстрее.  
 Четыре цели ФАОМг. Значит, мы идем снизу вверх. Первая цель – 8-рицы, самое 
простое. Это вот эта 8-рица ФА, которую вы должны сформировать физически и 
многомерно. Владыка напоминает, для чего он цели вам диктует. У вас атма. Атма – это воля. А 
цели относятся к воле. Поэтому когда мы говорим 4 цели, это 4 главных Воли Отца, которые 
записаны, прежде всего, в атмическом присутствии. И спрашивать за их реализацию, в первую 
очередь, будет Владыка Мория. То есть, если Владыка Кут Хуми направляет эти цели и 
организует, то Мория спрашивает, как Воля Отца исполнена. То есть, как 8-рица организована, 
оттренирована, действенна и всё остальное. Цель этой 8-рицы: чтоб вы своей 8-рицей могли 
выходить не только в любое присутствие, а в любой уголок Метагалактики. И 
оттренированной 8-рицей проявлять, принимать, проживать любую мерность, любую практику. 
Кстати, а иерархические столпики давали? 8-рица Практик, 8-рица Видов Деятельности Иерархии 
и выражения. Связку давали? Логосы –Практики... Давали. Вот вам давали эту схему. Я на неё не 
буду отвлекаться. Значит, вот 8-рицы, еще обратите внимание: 8-рица Видов Деятельности 
Иерархии – это Центр Огня, там, Столпы, все остальное и их выражение. Столпы выражаются в 
присутствиях, Логосы практиками. Вот это сюда. Продумайте! Зачем? Сразу вопрос: как 
тренировать свою 8-рицу? – Видами Деятельности Иерархии, где Центр Огня формирует 
условия, Столп формирует присутствия, Дом Отца ФА формирует Синтезы ФА, или 
Синтезы ФА формируют Дом Отца. Вот эту схемку вам объясняли. Еще раз к ней вернитесь. И 
этой схемкой тренируется  8-рица Человека. Но не самой схемкой, а применением того, что там 
дано. Сейчас не надо это обсуждать, но, в принципе, тренировка через это идет. Вторая цель ФА. 
Да! И первая цель относится к четверке! То есть по схеме Управления... А, к четверке! По новой 
схеме Управления она относится к 12-ти уже. То есть это работа Фаом. 8-рица – это работа 
Фаом, к 12-ти относится. Вторая цель, она называется просто – ФА Дом, ну, и Дом. Дом. 
Относится к 16-му Виду Управления, ФА Владыка Кут Хуми. Задача простая: на Планете 
вокруг себя, как мы когда-то и говорили, вы формируете Дом Отца синтезом любых 
условий, которые вам нужны. В Метагалактике, любой части: на любой планете,  на любой 
звезде, - вокруг вас  формируется шарик Дома Отца, внутри которого условия, устраивающие 
вашу 8-рицу: ну, допустим, воздух, которым вы дышите; пища, которой мы питаемся; а вокруг 
любые, даже температурные, режимы звезды и Метагалактики, не затрагивающие ваш Дом Отца. 
Увидели задачу? И этим Домом Отца синтезировать жизнь на той территории: на той 
планете, на той звезде и в том пространстве Метагалактики. Пример. Отец нашей Планеты 
своим Домом Отца охватил Планету. С одной стороны, живет в своем Доме Отца. А потом 
выработал вокруг него большой Дом Отца, охватил нашу Планету и создал всю эту жизнь, 
которая здесь есть, синтезом своего Дома Отца. При этом он живет в своем Доме Отца, как 
камне, где он когда-то жил и сделал его, а потом еще из него сформировал второй – внешний, 
так называемый, большой, где живут все живые существа Планеты. Ясно, да? Вторая цель 
ФАОМг: чтоб вы научились тому же – вначале в малых масштабах своей жизни, а потом в 
больших масштабах Метагалактики. Третья цель ФАОМг называется Единица 
Метагалактики. Значит, эта цель предполагает, что вы стали Единицей Метагалактики, где 
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вся Метагалактика выражается в каждом из вас. Не отражается, а выражается! Что значит 
выражается? – Всё, что ценное произошло в Метагалактике, тут же произошло у вас, и вы 
можете этим пользоваться. Это примерно, как у современного человечества: один достиг и 
все могут достигнуть, но не имеют этого. В Единице  все тут же будут это (что делать?) иметь и 
этим пользоваться. Более того, Единице Метагалактики позволяют пользоваться всеми 
ресурсами Метагалактики и ФАОМг. Любыми! Сколько нужно, столько и бери! Звучит 
фантастично, но это так. Вот этих первых два-три варианта, они как бы самые эти... Кроме того, в 
Единице там много других проявлений, но это уже мы постепенно в перспективе будем изучать. И 
четвертое проявление, с которым мы сегодня уже столкнулись, - это... четвертая цель, извините, - 
ФА. Каждый из вас должен стать носителем ФА. И не просто носителем ФА, как сейчас: мы 
проявили ФА, мы его носим. Нет! Накопить это ФА настолько, что оно не просто в вас звучит, а в 
вас находится. Вот как мы сейчас ходим в ФА и берем там огонь, чтоб что-то стяжать и сделать. 
Теперь представьте: вы накопили столько огня ФА, что вам не надо ходить в то ФА, а вы 
своим огнем ФА всё делаете. Более того, его настолько много, что он регенерируется и отдается 
другим живым существам свободно, сколько им надо, на той территории, где вы будете работать в 
Метагалактике. В будущем. Это не в этом... Но с этой жизни это началось. Цели ясны? 
 Вот когда вы в разум поставите эти цели, ему будет интересно добиваться их. А пока ему 
не всегда интересно работать, потому что он не видит, а зачем это нужно? Сколько б вы не 
убеждали, что Синтез – это работа в Доме Отца, ему нужно практическое применение. Для 
сегодняшнего разума любого человека вот эти 4-е цели – самое практическое и самое большое 
применение! Шире разум человечества представить не может. Это... ну, попытайтесь... сами всё 
поймете. В итоге, так сказать, широта практическая. Если вы эти цели возьмете как опыт и 
практику, то вы достигнете всего, чего необходимо. В этих целях синтезируется все остальное. 
 Ну, и напоследок сегодняшнего дня у нас еще одна практика. Уж домучаемся, так 
домучаемся. У нас 15-ое присутствие. 15-ое присутствие работает с 7-ой Организацией, 
называется Теофа ФА. А то Мория к нам и выходил, и теофы давал, а мы Эоана посетили, а 
Владыку 15-го присутствия – ну, только по ходу дела. Неудобно так. Поэтому мы сейчас выйдем в 
Теофу ФА Планеты или Метагалактики – это Владыка Мория решит. И вы сейчас попроживаете 
три режима Теофы: первый – ваше место в Теофе, иерархическое – это не в Иерархии, а в Теофе; 
то есть как только вы входите в теофу, ну, допустим, Планеты, вы – на своем месте (где оно?). 
попробуйте при этом посмотреть, какая теофа, где вы. Сразу: верх, низ, справа, слева там условно. 
Увидев свое место, вы должны осознать, что вам здесь надо делать? Не где вы стоите вверху-
внизу, потому что там все вертится. И то, что вы стоите, то условность. – Вы вертитесь. Вот так 
вот (показывает). Это называется  место. А вот что на этом месте вы должны делать – вот это 
главное. Это первая ваша задача.  
 Вторая – это вас введут в Теофу неопределенности. Теофа неопределенности – это, когда 
вы входите в свободную Теофу, и из ваших накоплений формируется какая-то определенность. У 
каждого из вас будет своя определенность и вы посмотрите, что в Теофе вы можете сделать. Вам 
потом развернут, покажут картинку. Главное, чтоб вы увидели. 
 И третье. Вы выйдете уже с Владыкой Морией в Теофу нединамическую, это, когда она 
вертится, а такую: стационарно-практическую, когда мы станем вокруг Владыки. И буквально 
полминутки поучаствуем в практике, которую он ведет. Ваша задача – прожить, если есть 
возможность, услышать или увидеть (там будет немного слов – желательно услышать); и все, что 
Мория проведет для нас, прожить физически. Ну, это все равно, что вот я вам практику вел, такая 
же Теофа, только я вел на физике. А это Владыка будет вести вам в том присутствии в 
Организации Теофы – совсем другая... Кстати, кто там подумал, что с Лотосом – это была Теофа. 
Нет, это была практика Формы. Теофа была с книгами, с Логосами. Это Теофа была. А то была 
практика Формы. Всё. Работаем. 
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 ПРАКТИКА. 
 Мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаемся 8-рицей Синтеза ФА-Отца 
Метагалактики. Синтезируемся с Метагалактическими Владыками Кут Хуми и Фаинь, 
возжигаясь их групповым огнем. Синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики, возжигаемся его 
огнем. Синтезируемся с Метагалактическими Владыками Мория и Свет и развертываемся в 
Теофе ФА Метагалактики, возжигаясь огнем 7-ой Организации и в этом огне входя в Теофу 
присутствия каждого из нас. И становимся на свои теофические места в этой Теофе – 
автоматически. 
 Вначале проживание места, где вы находитесь. А теперь расшифруйте, что вам здесь 
надо делать? Первое, что придет в голову или первое, что будет делать ваше тело. ЧТО ЗДЕСЬ 
НАДО ДЕЛАТЬ? Расшифровываем, находясь в этой Теофе, расшифровываем. (пауза) 
 Далее возвращаемся к Владыке Мории. Возжигаемся огнем Теофы ФА. Первый опыт 
закончен. И в огне Теофы ФА первый опыт, можно сказать, сгорает, уходит от нас. Сам опыт 
остается, но я имею в виду что мы выходим из предыдущей Теофы. 
 И, синтезировавшись с Владыкой Мория, входим в Теофу неопределенности. У каждого из 
нас – свое место в учебном классе. Стали в него. Вас расставили. И вокруг вас возжигается 
Теофа. Стойте и смотрите: вначале она вертится вокруг вас, потом выйдет – впереди вас и 
сформирует что-то – картинку, существо, образ, в общем, что-то, только  не формируйте 
сами. Отпустите себя. Это ж любопытно, что получится по итогам! Оно всегда получается, 
когда мы работаем в теофах. А теперь вы можете на это посмотреть. Итак, ваши вихри от 
вас отходят, становятся перед вами и начинают оформление того, что они с вас насканировали. 
Оформление. Вот перед вами или картинка, или существо, или предмет, или, я не знаю еще что, 
явление какое-то. Запомните его. Это символически выражает Синтез ваших накоплений. 
Потом, после Синтеза, расшифруете, почему именно такое получилось, и чем это связано. 
Только сразу же: временные рамки здесь не указываются. Это может касаться ближайших 
дней, а может касаться ближайших лет. Это вы выясните у Владыки своего или у Владыки 
Мории. Индивидуально. Не сейчас! Сейчас Владыка занят – вами же, группово. Ясненько! 
Запоминайте то, что вы увидели. Значит, советую голограмму сосканировать и в хранилище 
памяти. При необходимости вспомнили, голограмму развернули, посмотрели еще раз. Вы 11-ый 
Синтез проходили. По вашему мысленному приказу это автоматически происходит. С вашей 
верой, соответственно. Выходим из этого. 
 Возвращаемся к Владыке Мории, возжигаемся Теофой ФА, выходя из предыдущей Теофы. 
А теперь продолжаем находиться или стоять вокруг Владыки Мории. И начинаем слушать то, 
что он нам сейчас скажет. Входим в практику с Владыкой. (пауза) 
 Практика завершена. Теперь тот огонь, который мы сформировали в практике с 
Владыкой Морией, мы направляем в шар огня города Одессы, вашего Дома Отца Одесского. 
(пауза) 
 Благодарим Владыку Морию. Возвращаемся в физическое присутствие. 
 Возносим благодарность ФА-Отцу Метагалактики, Метагалактическим Владыкам Кут 
Хуми,Фаинь и Владычице Свет. Весь накопленный огонь направляем 8-рице Домов, Дому ФА-Отца 
в целом и Дому ФА-Отца каждого из нас. И выходим из практики. 
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 Значит, Мория сказал: вначале нашу привычную схему возжигания – «И мы возжигаемся 
всем накопленным огнем и 8-рицей...».  Потом, следующая фраза была: «Это отдача огня друг 
другу, когда мы весь возожженный огонь отдаем друг другу конкретно, формируя из этого общий 
огонь группы и вихрь огня над ней и внутри неё, – ну, как бы смысл этой фразы был такой, - И 
далее этот вихрь огня направляли на формирование Дома Синтеза в городе Одесса. Аминь». И 
потом уже на физике я подхватил этот вихрь и отправил в ваш шар огня для формирования Дома 
Синтеза. Вот эти три фразы произнес Владыка, как я слышал. Ну, всё. 
 Практика простая, вопрос был в другом. Дом Синтеза оформлен теперь Теофой – Владыкой 
Теофы (да?), и фактически начинает развиваться у вас. Мория избирает практику, не моя задача. 
Моя задача, чтоб вы услышали и там поучаствовали. Это исполнено. Как вы услышали, как 
поучаствовали – ваш ученический вопрос. Голос был немного глухой, немного как из трубы или, 
знаете, как в бочку говорят, вот такое было состояние, как бу-бу-бу. Почему так? Мория, по-
моему, специально сформировал. Это не совсем его голос, который я привык слышать. Он 
специально сформировал какое-то звучание вибрационное, чтобы до всех доходило, и чтобы 
разные наши восприятия на этот голос реагировали. То есть это голос – сумма нескольких 
восприятий, я бы так сказал. Это не совсем тот голос, с которым я слышу Морию. Но как бы вот в 
практике он звучал так. И, возможно, это какой-то один из голосов для ведения Теофы. Есть и 
такая практика. 
 На сегодня всё. Спасибо за внимание. Завтра в 9.00 здесь же. Кто там переживает, еще раз 
скажу: мы по всем Домам Отца (и глобальную подготовку) начинаем в 9.00 – физика 
Метагалактики. Заниматься будем 6 часов. Всё. 
 
Компьютерный набор: Лариса Капара 03.09.2007 г. 
Проверено: Галина Капара 
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Схема 
  Человек 
   х 4  х 5  х 6 
эволюции Пл  Мг  Ув  Ед 
лепестки 32  128  640  3840 
 
Лотос: 
    Пл  Мг  Ув 
лепестки   128  640  3840 
присутствие   (15)  (23)  (31) 
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 15 Синтез ФА, ноябрь 2005 г., день 2, часть 1, г. Одесса, В. Сердюк 
  
 Итак, доброе утро! Мы начинаем с вами второй день нашего семинара – 15-ый Синтез ФА. 
И у нас сегодня будет: вот такие темы, касающиеся 15-го Стандарта, 15-го Синтеза ФА. 
 Значит, маленькие уточнения. Владыки вчера (ну, или сегодня утром мы общались) 
решили, что акцент сделан на экзамен, и акцент сделать на Теле. Поэтому, в общем-то, у нас будет 
акцент на каких-то новых темах, с одной стороны, для вас, а, с другой стороны, экзаменационных 
практиках. Значит. Что значит этот акцент? Есть вариант ведения Синтеза, когда, ну, как бы 
отдаются темы и всё. То есть в 15-ый Синтез, отдал темы, прошли по Стандартам. А есть акцент 
экзаменационный, когда группа что-то стяжает, и Владыки проверяют через эти стяжания какие-
то новые возможности. То есть мы просто заранее хотели бы предупредить, что при стяжаниях и 
практиках у кого-то (это не обязательно  для всей группы я  буду говорить), а, может быть, у всей 
группы – в зависимости от вашей подготовки Владыки будут делать акцент на какие-то 
проверочные моменты, важные Владыкам и важные, в принципе, вам, потому что это будет по 
вашему сознанию, по вашей подготовке. Зачем это делается? – Сейчас пристраиваются условия 
новых Стандартов и нового Синтеза к Планете. Сейчас в Планете идет вот перестройка событий, и 
Владыкам важно и интересно посмотреть: а как на 15-ом присутствии это может пристроиться? 
Плюс: у нас глобус Теофического человека был стяжен недавно. Ну, буквально последние два 
месяца. А экзамен после этого мы проводим фактически впервые. У нас был экзамен в 
Калининграде. Но он еще шел по старым Стандартам, то есть без фиксации глобуса Теофического 
человека. Поэтому то, что вчера Мория дал вам кусочки теофы (помните мы вчера говорили об 
этом?), и то, что мы вчера входили с Морией в практику Теофы, это фактически, с одной стороны, 
изучение Теофы, (у меня голос разговорится, будет слышнее; просто я еще: вроде рано проснулся, 
а голос спит называется, - физиология)... То, что вчера мы входили вместе с Владыкой Морией в 
Теофу, в общем-то, это будет продолжаться, и через это Владыки отслеживают вариант развития 
Теофического человека. Сразу же хотел бы сказать: с одной стороны, глобус Теофического 
человека не входит в 8-рицу Человека ФА, с другой стороны, у нас появилось два глобуса, так 
называемых проходных, Логоса человека и Теофического человека. Что значит проходных? – Это, 
когда человек доподготавливается между Человеком ФА и Чело Метагалактики, допустим, - 
Теофический человек. Увидели? 
 И сейчас Владыки... И, соответственно,  между там Единым человеком, Отцами-Матерями 
и Человеком Метагалактики. Ну, что значит доподгаталиваться? – У кого-то кармические условия, 
у кого-то вроде подготовка есть, не хватает нюансика. И не входит. То есть из одного нюанса 
можно не войти. У кого-то – внешние условия не складываются, а они обязаны быть 
организованы. Ну, понятно, что у каждого из нас что-то может найтись ценное, которое помешает 
войти в светлое будущее. Поэтому Владыки сейчас ищут и объявили чела, там, другим Владыкам 
на присутствиях о том, что начинается разработка опыта Теофического человека и Логоического 
человека, или Логос-человека, - это 13-го, 15-го глобуса. Почему? – Эти глобусы изначально не 
должны были принадлежать человеку, то есть эти глобусы должны были принадлежать, там, или 
ангелам, или разумным животным, Метагалактики имеется в виду, ну, в ту сторону. Но сложилось 
так, что человек настолько сильно взошел и пошел, что он не поместился ни в свою 8-рицу, ни уже 
в 9-рицу своих глобусов, с учетом Эльфийского, который был преображен из глобуса Кошей, и 
еще сформировал  вот эти два глобуса – одиннадцать. Почему? У нас, у всего человечества, есть 
масса нюансов и проблем, когда вроде бы он чело – ученик, и вроде бы – и в-роде бы, этим всё 
сказано. И чтобы отработать такие нюансики, создан глобус Теофического человека. Плюс – это 
более глубокое вхождение и овладение теофой. Услышали это? Поэтому вот на нас с вами 
впервые будут акцентировать маленькие задания. Вчера начали, посмотрели, вроде Владыкам, ну, 
понравилось, я бы так сказал. Хотя слово «понравилось» к Владыкам достаточно... так вот. 
 И они будут продолжать это дело. Они будут не только на вас это делать. В принципе, 
через это пройдут все ученики  Дома Отца и будут проходить постоянно. Главное, для чего я это 
говорю: чтоб вы зафиксировали себя во внимании, что у нас в Метагалактике, когда мы перешли 
туда, началась практическая работа по отработке в каждом чело, ну, в каждом ученике Дома Отца, 
нюансов и возможностей реализации в Метагалактике. Эти нюансы отрабатываются, я 
подчеркиваю, на глобусе Логоса человека и Теофического человека. Это не падение. То есть, если 
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в Планете переход в Универсального ангела и ангела для нас с вами уходит в животность и 
наказание, ну, как и в чадо, в Метагалактике, если ты вышел человеком, получил 8-рицу, 
стяжаешь 8-рицу, выполняешь Стандарты, для тебя наказаний нет, но у тебя срабатывают N-ые 
накопления. Ну, вот, допустим, фаэтоновские. Могут сработать? Могут. Их надо отработать? 
Надо. В Логоическое Правление нас не пошлешь, потому что мы в Доме Отца. Куда нас девать? 
 У нас был такой уже опыт, когда мы выходили в Глобальное человечество (я вот 
рассказывал в других городах). Это шестой, ну, план – присутствие. Шестое присутствие. А 
Владыки Кармы – пятое присутствие. И наши господа получают Новое Рождение, получают 
огонь. Начинают стяжать Абсолютный огонь, а по жизни продолжают зажигать, ну, там, или в 
семье, или в профессии. Ну, зажигать что? Ну, какие-то лучшие свои проявления. Ну, допустим, 
негативчиками продолжают заниматься, там: попивать любят... пивко каждый день... бутылки по 
три. Ну, такое – серьезное пивко. Я не к тому, что нельзя пиво пить. Вопрос в пропорции. Правда 
ведь? Я поэтому сказал «бутылки три». А это уже пропорция сверхизбыточная даже для 
алкоголика. А вот некоторые такие уже занимаются вот лет пять, а из этого выйти не могут. Куда 
их девать, стал вопрос. Владыкам Кармы поручают, те начинают действовать. Они стяжают 
Абсолютный огонь, вечером – три бутылочки пива. Стяжав Абсолютный огонь, они снесли все, 
что Владыки Кармы им простроили. А три бутылочки пива – это заново надо простраивать. И вот 
наши ученики вот настолько достигли овладения Синтезом, что это вот так балансировало. В 
итоге,  Владык Кармы подняли, как Владык События, аж на 9-ое присутствие. Я говорил ученикам 
в других Домах Отца: специально для наших «особистых» товарищей – в первую очередь. То есть 
они так достали Владык, что те подали заявку в Логоическое Правление, чтоб хоть как-то ими 
управлять – с 9-го присутствия управлять 6-ым и даже 8-ым, как глобусом Универсального 
человека, было возможно. Ну, и... это я рассказываю историю богов. Ну, и уже наши товарищи 
были включены в соответствующие программы уже не кармические, а событийные. То есть, как 
только назревает – м-м, закручивается теофа событий – м-м (показывает вверх), Синтезобраза.  Он 
не понимает, что происходит, но получает где-нибудь по полной программе – ну, за какие-то свои 
действия. 
 Вот, чтобы избежать таких событий в Метагалактике, на нас с вами (я имею в виду, на всем 
Доме ФА-Отца) Владыки соответствующих отделов Логоического Правления научились. И сейчас 
принято решение (тем более, пришли Метагалактические Владыки в Логоическое Правление – это 
Эоан и Антуанэтта), принято решение, что отработку каких-то наших накоплений, которые надо 
доработать, отработать, причем не только отработать – вот тут неправильно... Некоторые там 
сидят и говорят: вот плохие накопления отрабатываем. Это самоунижение. Есть вариант, когда 
накопления нужно в будущем – для развития (не вашего!) окружающего, и через вас что-то 
развивается. Пока оно разовьётся... Знаете, как у ребенка: пока разовьётся что-то ценное, ты 
прикладываешь массу трудностей и труда к этому. Пока он там начнет играть, там, как музыкант 
или петь,  это столько надо приложить труда родительского, чтоб он ходил туда, и труда 
педагогического, чтоб развить его способности, которые потом принесут пользу. 
 Так вот на глобусе Теофического человека есть вопрос развития способностей, которые 
потом вам в Метагалактике принесут пользу – раз. Развитие возможностей теофы, которая будет 
специализироваться для отдельных чело, или групп чело, которые потом в Метагалактике от этих 
групп, или от этих чело, принесут пользу. Пример такой вот. Там будут разрабатываться 
теофические направления разных Домов Отца. Ну, не секрет, что, допустим 14-ый Дом Отца 
Симферополь – Дом Отца ФА, он должен специализироваться на иерархической работе. Ну, там 
вот у Инны, как у координатора, пошла разработка буддхических разрядов. Началось, там: какие-
то влияния. 13-ый Дом Отца ФА Краснодар – на Логоическое Правление. Когда у нас была работа 
с Логоическим Правлением, именно там вышли Логосы, с которыми мы начали работать  более 
глубоко и пошли в контакты. Вот эта работа пошла. Там, Синтетический Дом ФА Москва, они 
тоже должны разрабатывать синтетическое присутствие – 16-ое. И, вообще, как Дом Отца 
организуется на физике. И, в принципе, через них проявляется... впервые глобалка проявилась, 
впервые на 32 перешли, и экзамены первые сдали там, пару, все. Ну, и Синтез, в принципе сам 
начинался в Москве, потому что первый курс, который мы начали читать как Первый Синтез ФА, 
- это было в Москве. Тогда это было ступенями. На каждый город идет своя фиксация 
необходимостей. Это очень поверхностно, я вам это всё сказал. А есть более глубоко: отработка 
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необходимых действий для Логоического Правления – Краснодар, для Иерархии – Симферополь, 
для Явленного Дома Отца, или Теофы, - Питер. И там всё закручивается. И мы говорили, что 
каждый Дом Отца получит индивидуальное задание для разработки. 
 Вот вчера, когда Владыка Мория направил вам теофу для формирования Дома Синтеза (я 
вчера что-то такое говорил после какой-то практики) – это фактически разработка теофы. 
Разработка! Ну, Владыки, может быть, и знают, к чему нас ведут, но, в принципе, для нас с вами – 
это разработка теофы Дома Синтеза Одессы, который после возжигания, после экзамена, 
естественно, он возожжется, должен получить свое теофическое индивидуальное задание: куда 
ему расти.  Его необязательно нам сообщать, потому что вопрос в нашей работоспособности, в 
работе координаторов, в работе групп учеников. Я так скажу: очень тонкий вопрос, иногда 
балансирующий на грани. Да? Но это закон свободы выбора: кто как хочет, так и проявляется; кто 
как растет, туда и дойдет – называется. Но, независимо от того, как мы идем, как мы работаем, 
есть задание: Дом Синтеза. 5 тысяч лет пройдет – задание останется. Там, все умрем здесь, 
через тысячу лет нас сведут вместе... в тот Дом Синтеза, куда сведут, на той территории или 
на той планете, куда сведут, и теофа этого продолжится.  Вы вот это не забывайте, что ни одна 
из встреч (это закон предыдущей иерархии – 5-ой расы) не бывает случайной. Мы её уже читали. 
И то, что у вас сейчас эта  встреча, и вы приехали на этот экзамен, особенно вот с других городов 
– случайно сюда идут. Так же, случайно, некоторые ездят из здесь  присутствующих по другим 
городам: в Киеве, в Москве случайно проявляются, там.  Случайностей не бывает. Именно на те 
Синтезы случайно появляются, где ей надо, ну, где надо завязать более глубокие связи, чтоб в 
следующих воплощениях они проявились, даже на одно воплощение. А где не надо, они собрались 
ехать и случайно не поехали. Там, снег помешал, поезд не пошел, опоздал. У нас был человек, 
который случайно забыл билеты дома и даже опоздал на поезд. А когда решил их сдать, случайно 
их не нашел в сумочке и поехал даже без паспорта. Ну, что по Москве тоже опасно, потому что, в 
общем-то, там могут проверить даже на входе в вокзал, кто ты есть такой. Ну, это случайно – три 
сутки. Но это он избежал случайно. Ну, вернулся домой и смеялся сильно-сильно, как Владыки 
показывают, что не надо тебе туда ехать. А ему очень хотелось. Ну, не надо! На Синтезы... Ну, не 
надо тебе! Вот он случайно остался дома, говорит: «Вот я пропустил, но понимаю, что надо. В 
душе кошки скребут». – Именно поэтому дома и остался. Случайно! Вот такие случайности 
продолжают разрабатываться. И я обращаю ваше внимание: вот это надо запомнить! Я специально 
рассказал пример, чтоб вы увидели серьезность (хоть какую-то) этого момента, что в 
Теофическом... в глобусе Теофического человека для нашей жизни, т.е. окружающей, нашей 
лично, в 15-ом присутствии для нашего роста как чело в Доме ФА-Отца Метагалактики, 
началась разработка теофы Дома Синтеза Одесского, вашей судьбы теофической... Слово 
«судьба», оно дальше 13-го не действует, поэтому у нас просто других терминов нет. Я бы сказал: 
вашего теофического роста, - но емкость роста не позволяет передать всю полноту смыслов. 
Именно теофического направления вашего развития как судьбы. Началась! И в этой же теофе 
начались отработки, доработки (до-работки!) и, я бы так сказал, организация возможностей 
развития каких-то ваших накоплений, каких-то ваших особенностей, которые... 
- А можно вот за ту девушку, сзади не садиться? Да, вам будет так намного полезней. Где-нибудь 
там рядом, сбоку – как угодно, но не сзади. (просьба В. Сердюка в зал) 
- Не обращайте внимание. У нас просто идет специальная расстановка сил для более глубокой 
работы в Синтезе. И чтобы люди не выпадали из того поля, которое мы создаем. То есть мы 
специально так садимся: Оля сзади, я спереди. Кроме физического контакта, идет еще контакт 
других присутствий. И тем более так намного легче работать вам в вышестоящих присутствиях, 
чтобы вы глубже овладели Мираклем. Вот такие условия. Ладно. Ну, это уже такая 
профессиональная работа. 
 Вот эта разработка условий началась. Поэтому я обратил ваше внимание, что это у вас 
началось, что вы вчера получили первый кусочек теофы. И в случае, если вам надо (внимание!) 
разработать какие-то способности... Но я подчеркиваю, не ментальность, допустим: вот мне не 
хватает мыслей, я пойду в теофу. Попросить  теофу на развитие ментальности можно, но это не 
способности. Это правильная организация работ сфер мышления.  
- Вот мне не хватает смыслов! – Это правильная организация работ (чего?) универсально 
образующих сил. 
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 То есть надо очень четко продумать: способность ли это?  Некоторые говорят: «А что 
такое способность?». – А вот ты способен сразу увидеть всю территорию Одессы сверху, 
находясь на физике?  
- Сверхвидение, - некоторые говорят. 
- Ага...  
 Нет. Пространственное видение трехмерности. Обычное видение. Но вначале эта 
способность у кого-то просыпается. Потом эта способность передается всему человечеству, и 
потом каждый человек, живя, там, у себя в Новой Зеландии, в случае чего, может охватить 
взглядом полпланеты и знать, что на Новую Зеландию движется цунами – пора в гору уходить. 
Условно! Увидели? 
 Вот такая способность в Новой эпохе будет развиваться у человечества. Нужен один-
единственный, с которого, ну, хоть какой-то толчок пойдет. Потом – второй, от которого 
другой толчок пойдет. И эти способности пересекутся выше. И через это мы пойдем дальше. 
Увидели? Увидели. 
 Поэтому как бы... Вот это разрабатывает Теофа. 
 Там какое-то волнение в зале. Или успокойтесь, или решите свои проблемы... И мы пойдем 
дальше. Так – раз, и убрали: что, где, почему. 
 Вот на этот взгляд, на эту подготовку у нас пойдет акцент на 15-ом Синтезе сегодня. И мы 
будем помогать Владыкам разрабатывать условия. Именно помогать, потому что Владыки, в 
первую очередь, эти условия предлагают (кому?) чело, как самым подготовленным. Если у нас это 
получилось, самым подготовленным... ну, понятно, с позиции того, что чело восходит и готовится. 
Если у нас это сложится, получится в том или ином аспекте, Владыки потом переносят на другие 
Школы, на другую подготовку или включают это условие в Новую эпоху для дальнейшего 
развития. Всё. Увидели? 
 Значит, вывод: после 15-го Синтеза (это новый Стандарт Синтеза) вы можете этим 
пользоваться. Как? – Мы вчера в теофу входили, с Морией в теофе стояли, кусочки теофы 
получали. Сегодня еще будут какие-то практики (я не знаю какие, мне не сообщают), если 
сообщат. Они будут наполовину исполнены и могут нарушить тот процесс, который заложили 
Владыки. Потому что, когда человек знает на физике, он... ну, в общем, начинает действовать. А 
даже, если ты подумал, ты сделал это. А как ты сделал, знаете такое: дистанция огромного размера 
образовывается от того, что нужно Владыкам, и что мы делаем. Поэтому очень часто вам такие 
вещи не сообщают. Но, если вы будете прикладывать усилия, выходить в 15-ое присутствие, 
выходить в Организацию Теофы ФА – вот это жестко: не куда-нибудь и даже не в класс 15-го 
присутствия для изучения Синтеза. Это для изучения Синтеза, для восхождения Синтезом. А в 
класс Теофы ФА! Но 15-го присутствия. Ну, кто прошел 24 Синтеза, там мне сигналят, в класс 23-
го присутствия. Кто прошел 32 Синтеза, или пройдет, в класс 31-го присутствия. В общем, 7 – 15 – 
23 – 31. – По количеству Синтезов. Ну, просто здесь есть, кто прошел 24. Тогда в 23-тье идите. То 
есть вы должны идти в максимальный класс по вашему потенциалу. Тот, кто говорит: «А 
выше?». – А выше – вначале 32 Синтеза, а потом бублики. М-м? Главное, чтоб дырки остались на 
месте, - я так отвечу, - иначе будут проблемы. Почему? У нас 32 Синтеза на сегодняшний день 
никто не прошел. Даже москвичи, имеющие полный круг Глобального Синтеза, они его в 
прошлый раз завершали на 24-ом. Я им это объяснял. Сейчас дошли до 29-го, вот в декабре будет 
30-ый. То есть они могут охватывать 30. На 31 они не могут выйти. И только когда есть 32, и они 
научились 7 – 15 – 23 – 31, для этого нужно научиться и на семерке, и на пятнадцатом, и на 
двадцать третьем и на тридцать первом. То есть научиться. Они потом подают заявку Владыке 
Мории и говорят: «А можно нам на 39?». И если он увидит, что ученик способен там принести 
пользу, он говорит: «Можно». И тогда на 39 научились. Вторая заявка: «А можно нам, - на 
сколько? (вслух не надо), - на 55?». Некоторые даже плюс 8 не могут сделать. Извините. Ну, 
школа. Школа: третий класс. Чепуха какая!  
... 55, да? 55 – баба ягодка опять. 55. Бывает 45, бывает 55 – ну, как сложится. На пенсию вышел: 
свобода! И зажигаешь. Нормально. 
 То есть для ученика этот набор – хорошо, он растет дальше. И тогда Мория туда допускает. 
И вот обратите внимание на новую теофу. Выше 32-го присутствия вы можете выходить по 
присутствиям к своим Владыкам, ходить общаться. Но если вы хотите участвовать в работе той 
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или иной Организации и развивать Синтезы за 32-ое присутствие (ну, надеюсь, понятно, что 
развивать нужно, когда вы овладели предыдущими тридцатью двумя: не тем, что вы на них 
побывали, а тем, что разработали и применили эти темы, которые вам даны в своих возможностях 
каких-то, применили), то вас по любой Организации: что Теофы, что Дома ФА, что Иерархии ФА, 
- будут допускать для работы в вышестоящие присутствия. 
 И могу объявить вам такой новый Закон, что  Дом Отца ФА... Дом ФА-Отца теперь 
работает в 64-х присутствиях. Дом ФА-Отца – я оговорился. Да? А это значит, что 32 Синтеза для 
нас – это база. Мы ею овладели. Не отсидели, не получили потенциал, а овладели, т.е. применять 
начали! А потом учеников, чело и даже координаторов (координаторы, потому что они, в 
принципе, координируют один из Синтезов) Владыки будут готовить и допускать для работы с 33-
го по 64-ое присутствие – по нуждам вот этих 8-ми Организаций Дома ФА-Отца Метагалактики. 
Поэтому у нас будет охват не 32-х,  а 64-х. Но 32 даются во внешнем проявлении. Вот я вам даю 
во внешнем проявлении. Почему? – Это материя, а 32 стяжается нашим внутренним накоплением 
и подготовкой. Это наша конкретная, извините, трудовая деятельность. У кого, там, повинность 
прошла? Я говорю: трудовая, - сразу так: повинность! Господа, сходите в Логоическое Правление! 
У кого такая мысль зазвучала в голове, вас там ждут! Это не значит: за наказанием! Только не 
надо – за наказанием! Раз слово «повинность»  прозвучала,  значит, «трудовая». У вас явно не 
отработаны связи. Там есть отдел Отработок. Он не обязательно плохой! Отдел Отработок – это не 
всегда для наказаний. Отдел Отработок... 
 Вот почему, кстати, сейчас в Теофе включили развитие способностей? Раньше отдел 
Отработок занимался всем (там была запарка): и теми, кому надо отработать по-настоящему, не 
наказать, а именно отработать негативчики, и теми, кому нужно развить способности. И это всё 
мешалось в кучу, иногда доставалось всем подряд. Да. То есть, если в отделе кто-то бунтовал, то 
он на всех влиял и даже на тех, кто развивал способности. В итоге, были сложности. Теперь 
развитие лучших каких-то моментов отданы Теофе. Да? Но в отделе Отработок тоже 
отрабатывают детали, чтоб потом в Теофу выйти. Если у вас труд – это повинность, это явно отдел 
Отработок Логоического Правления. К Теофе это не относится! В Теофе труд – это радость. Это 
от души исполнение деятельности. Если такого нет, в Теофу ходить рано, сразу скажу. Если 
ты не от души там будешь исполнять, тебе от души там  настучат. И потом ты просто после этого, 
ну, в соответствующем, так сказать, виде после бокса спустишься в Логоическое Правление, чтоб 
залепить это. Нет, это не тебе специально надают. Это ты сам будешь тыкаться обо всех углах, 
потому что нет души, будешь действовать. А если ты действуешь не от души, чувствовать ты там 
не будешь. А знаете,  человек, который не чувствует? – Куда б его ни ударили, он это не 
чувствует. И то, что у него есть синяки, он тоже не чувствует. И то, что он труд неправильно 
применяет, он тоже не чувствует. И мозоли на ладонях тоже не чувствует. Остановиться не может. 
И так до тех пор, пока всё синее не станет. А потом лечить пора. Вот на какой-то момент 
остановят того, кто без души действует. Чувствовать уже не может, и отправят в Логоическое 
Правление – лечиться. А это как раз отдел Отработок, там есть специальные больничные палаты. 
(смех) Я серьёзно! Я понимаю... Я вам показываю работу организации! Некоторые на нас в шоке 
смотрят. Ребята, а как с такими действовать?! А как?! У нас многие не от души работают и не от 
души получают. Т.е, вернее, бывает, получают не по возможностям. А то, что ты получил не по 
возможностям – это и «Сизифов труд»,  и ярмо на шее. При этом дело может быть и стоящее, но, 
так как ты получил не по накоплениям стоящее, ты попробуй вытяни. И вас сейчас завтра назначат 
директором вино-водочного завода. А, некоторые сказали: «Давай!». – Поймал! Так вы видите, что 
вы там только пить будете. Вы развалите это за 2 дня! Потому что приедут братки и скажут: 
«Отстегивай!». Ты скажешь: «Как это? Да мы в Доме Отца никому, кроме Налоговой, не 
отстегиваем!». – Пристрелят на третий день. Отработал! Нет, ну, условно! Не пристрелят, ты их 
пристрелишь, все равно сядешь.  Может быть, наладишь. Может, у тебя есть управленческие 
способности. Тогда да, ты почти туда попал. Но первые месяцы, пока ты будешь входить в дело... 
Кто-то говорит:  
- А почему ты так подумал? 
- Не знаю. Не знаю!  
 Могу единственное сказать, что не в Синтезе, хотя начинал заниматься Синтезом, у нас был 
человек, который владел вино-водочным заводом. И рассказывал, что там надо делать. Продавал 
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оборудование – на тот момент он уже сдал всё это. И продавал завод и оборудование. Но, когда он 
рассказал, что он делал (в Ростове) и что это такое, я сказал: «Ой!». Мне так новый пласт 
деятельности открылся, тайный от народа и от всех. Очень интересный пласт! М-да! Поэтому он 
всё бросил и уехал! Даже в другой город. Чтоб его не нашли и не доставали. Не за долги нашли! 
Там всё в порядке было. Именно вот, чтоб не привлекли к новой деятельности на другом заводе 
через Правительство Края  специалиста ценного с такими возможностями... 
 Поэтому, с одной стороны, способности он у себя развил – специалист ценный, но захотел 
какой-то другой жизни и по-другому жить. И пришлось из города уехать, чтоб его не находили не 
предлагали новую работу. Потому что специалистов таких вот мало, которые могут управлять 
заводами, тем более вот с такой... в таком направлении. Поэтому, с одной стороны, там есть 
положительные способности. С другой стороны, наша жизнь предполагает отрицательные 
взаимодействия. Ну, пока она так складывается. Ну, и каждый человек сам для себя решает: хочу – 
не хочу. Вот этим вопросом: надо – не надо, пойдешь – не  пойдешь, готов – не готов к такой 
деятельности, - занимается Теофа. Увидели? 
 А вообще вам стоит посидеть и поразмышлять, какая Организация, чем занимается. Я 
сейчас сравнил Логоическое Правление и Теофу, потому что развитие способностей поднимается 
из Логоического Правления  в Теофу – вот таких важных для человечества. Раньше это было в 
отделе отработок. Некоторые этого отдела боялись, как не знаю чего, и думали, что отработки – 
это только наказание. Неправда! 
 Вчера ко мне подошел из ваших – ученик, говорит: «А у меня Книга Жизни толстая». 
- Во! Разберись с Владыкой, где, что надо дорабатывать, перестраивать и все остальное.    
 Почему? Я за то (это моя позиция, и я стараюсь это ученикам объяснить), что все, что мы 
накопили в Книге Жизни, даже вот остаточное после всех Книг Жизни должно быть (что?) 
синтезировано. А когда опыт синтезируется, он входит в ваши накопления. А когда входит в ваши 
накопления: из нескольких страниц остается одна страница или одна фраза, или одна строчка. 
Достаточно? А когда ты берешь фразу Слова Отца, как одна строчка, и вникаешь в неё, то в этой 
фразе раскручивается опыт, ну, чуть ли  не 10-ти, или 49-ти воплощений, как у Будды, приведших 
его к просветлению. Чих – точно! Ну, человек уже знает. Вчера сложил. У вас одна фраза вчера 
получилась из многих воплощений. Точно могу сказать. Я серьёзно! Даже тех, кто чихает, 
Владыки подбирают: а есть ли у него это. Иначе не подтвердит всем, и все это не проживут. Вот 
такой закон. Поэтому Книги Жизни, допустим, Гаутамы – просветление  там такое-то, еще вопрос 
какое. Ну, это за кадром нашей сегодняшней работы. И за этой фразой стоит работа 49-ти 
воплощений Гаутамы. Увидели? А фраза одна. Ну, как у Владыки: у них одна фраза, потому что 
он давно это сидит и взял. Плюс, кроме 49-ти воплощений, идет работа, а как он провел это 
просветление для других, какие законы (4 благородные истины, 8-ричный путь правильностей, 
да?) рекомендовал другим. Это не самое главное, он там много чего говорил. Я просто ссылаюсь 
на то, что ближе всего к нам и важно нам. Да? Это тоже в этой фразе. Просветление и его 
реализация для других, допустим. Увидели? Увидели. Вот это высший Синтез, когда вы из 
своих накоплений организовали строчку из нескольких слов (чем меньше слов, тем лучше) 
вашей Книги Жизни, и вот эти «несколько слов» стали для вас Словом Отца, то есть 
опытом, который через вас прошел. И вы как специалист потом будете этими процессами 
владеть у человечества на Планете, в Метагалактике. Увидели? Вот это специалист 8-ми 
Организаций Дома Отца. 
 Пример. Когда была предыдущая эпоха, и мы еще шли буддизмом и христианством, 
больше всего (кого было?) буддистов – под пару миллиардов. (Христиан там...) Ну, полтора-два 
миллиарда, по разным оценкам. А христиан – 500-700 миллионов. Кто был Владыкой Иерархии? – 
Гаутама. Потому что каждый день утром все – раз, и в дхьяну на полтора миллиарда. И каждое 
утро – раз, и 700 миллионов в молитве. Разница существенная. Даже если добавить мусульман к 
700 миллионам, все равно полтора миллиарда не получится. Их там, по-моему, под 500 
миллионов. Ну, сейчас их больше становится. Ну, пока еще они не оббежали. А если учесть 
буддистов разных народных направлений, как в Индии: он не буддист, а, там, индуист, но с 
буддистским уклоном, потому что там смешался индуизм и буддизм, допустим, в его религию. То 
там вообще будет очень много. А только индийцев у нас уже миллиард. Да? Вот, вот такой 
вариант. И Гаутама был тогда Владыкой Иерархии. Но как только эпоха закончилась, мы 
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говорили, что предыдущие религии останутся в 5-ой (расе – ред.). И  они уже остаются. Гаутаму 
перевели как специалиста на работу со Словом Отца.  Он стал – Владыка Алфавита ФА. Зачем? – 
8-ричный путь правильностей. Это, чтоб у каждого ученика отработать: правильная работа с 
огнем, правильная работа с духом, правильная работа со светом, правильная работа с энергией, 
огнеобразом, с формой, содержанием и полем - 8-рица Слова Отца, - туда поставили Гаутаму. То 
есть, если правильную мысль кто только сейчас не обсуждает – это в Образе Отца; правильное 
чувство мы хоть как-то соображаем – это в Образе Отца; ну, правильная идея, правильное, там, 
движение – это как-то в человечестве наработано. Сама постановка вопроса: правильный дух, - 
вызывает у нас внутреннее возмущение. Дух не может быть неправильным. Как это? – Дух от 
Отца правильный, но, когда он у вас начал применяться по вашим накоплениям, а дух вверху и 
жизнь внизу. У вас жизнь бывает неправильная?.. Вы меня поняли. Мы ж очень часто говорим 
«жизнь неправильная», но в переводе на атмический язык это называется дух неправильный. И тут 
нас начинает жать: ну, как это? А вот так это! Дух в атме имеет в Слове жизнь на физике. Если 
говорим «жизнь неправильная и не туда пошла»... Слово «не туда пошла» вообще очень 
интересное. Дух не туда пошел, то есть он пришел с одним, а ты своими накоплениями, 
способностями пошел налево за угол, через заднее крыльцо попытался войти в то, куда парадные 
двери открыты. Сказал: «Не-е, опасно! Вдруг не так примут. Пойду через заднее крыльцо». И 
отрабатываешь вот эти круги вокруг. 
 Вот Гаутаму как специалиста с Владычицей Аллой (то есть она тоже была Владыкой 
Иерархии. Она не только Владыкой Иерархии в прошлую эпоху была. Я не буду приоткрывать 
завесы, если надо, она сделает. Они, там, хорошей специализации по работе именно с 
человечеством) поставили на отработку Слово Отца, чтобы научить правильно организовать 
огонь. Мы этому учимся 32 Синтеза. Чтоб вы поняли нашу связку – почему. Причем помните, что 
Алфавит входит в Иерархию, как часть так же, как Слово Отца входит в Разум и активирует 
Разум.  Значит, Алфавит входит в Иерархию и активирует, собственно, иерархическую 
деятельность Новой эпохи. Через что входит в Алфавит, в Иерархии активирует деятельность? – 
Через 8-ричный путь правильностей. Чтоб активировать у нас иерархический рост выше, надо (что 
сделать?)  – правильный огонь, правильный дух, правильный свет, правильную энергию. Это 
новое Словое Отца в Новую эпоху. То есть, если раньше была правильная мысль, 
правильное движение (ну, там по буддизму знаете; у нас эта правильность по Образу Отца 
прошла), то теперь, извините, это правильность по 8-рице Слова Отца. А это новое Слово, 
это новая деятельность. Она утверждена буквально недавно, когда Гаутама туда перешел. И 
это очень много вопросов вызывает. А без этого в Иерархии делать нечего!  
 Я к чему веду? Но тогда посмотрите: чтобы правильно овладеть Теофой и войти в неё 
нужна (что?)  правильная Униматрица. То есть, если Образ Отца входит в Сердце, включая 
его, Слово Отца входит в Разум, включая его, то Униматрица входит в Тело, включая его. А 
значит, Организация Синархии входит в Теофу, включая её... 
 А что такое Синархия? Это совместное созидание с Отцом. Чего? Отец дал огонь. Ты 
его применяешь. Это совместное созидание? Конечно! А вот как ты применяешь, записывается 
в Униматрице в Синархии, складывается там. А значит, чтобы войти в Теофу, вот эти 
кусочки теофы, чтобы войти в развитие новых способностей, новых возможностей, даже вот 
вашего Дома Синтеза, который начал рождаться, надо (что сложить?) – правильную 
Синархию. Кто-то говорит: униматрицу. Униматрица – для человека, Синархия – для Отца. Если 
вы говорите: «Сделать правильную униматрицу», - вы имеете только себя лично в виду. 
Запомните! Сказал «униматрица», имеешь в виду – личность человека. Одного. Потому что в  8-
рице Униматрица человека входит в Тело человека.  Униматрица Отца тоже есть! Но Униматрица 
отца – такая маленькая, что ею занимается вся Синархия. Надеюсь, понятно. Так же, как и Тело 
Отца – такое маленькое, что им занимается вся Теофа. Поэтому, занимаясь Теофой, вы, в 
принципе, разрабатываете (что?) Тело Отца. Вот это некоторые забывают! А без этого вы не 
видите сути правильных действий по Организациям. И у вас не происходит явления Отца как 
такового. Вы должны жестко себе уложить, что Слово Отца всё, как Слово ФА вот от Отца ФА. Я 
веду к вчерашнему нашему стяжанию, которое мы сделали, а сути не взяли. Мы потом проверяли 
ночью... Вы ж ночью учитесь! Я так чуть-чуть поиздеваюсь. Ладно? Открытым текстом. Вы ж 
ночью учитесь! Для некоторых утонченно это сообщаю. И всё, что вы делали ночью, была учеба в 
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Доме Отца. Семинар-то идет сутки! N-ые товарищи забыли, откуда их только не достали по 
присутствиям! В учебный класс ночью после засыпания тела, в каком только состоянии мы этих 
товарищей в углах не видели! Некоторых пришлось поставить вон там в угол, чтоб он, шатаясь, не 
падал на соседа и учился, потому что по закону Дома Отца семинар идет сутки без исключения. 
То, что он закончился вчера в четыре с чем-то (в 16.00), это не значит, что он закончился. Огонь 
продолжал идти. Вас продолжали потенциализировать. Накопления и база данных продолжали 
развиваться. А уж когда тело отошло от трудовой деятельности физики и успокоилось, вас взяли 
вот так, где б вы ни находились, в высшем вашем потенциале, поставили в учебный класс Синтеза 
15-го присутствия, ну, хотя бы на 15-ом подплане физики, но поставили. Потому что по закону 
Синтеза вы обязаны были быть там! А закон, установленный Отцом, Владыки исполняют, 
понятно, однозначно. И в каком бы вы проявлении, так корректно скажу, ни были, вы в этом 
классе стояли. На будущее N-ым товарищам, всем советую помнить. И когда вы проходите любой 
Синтез, не только у меня, у любого координатора, обозначенного Владыкой, знайте, что Синтез 
идет не сутки, а от вчерашних девяти утра, даже если мы там час отдали гостям, все равно Синтез 
начался, потому что мы запланировали в девять утра. Просто он шел семь с половиной часов, а не 
шесть, как планировалось. Владыка расширил... ну, сделал милосердие вашим новеньким. И 
закончится сегодня, когда я скажу: «Все, семинар закончен», - после 15.00. Поэтому полтора дня 
что бы у вас ни происходило, чем бы вы ни занимались, куда б вы ни ходили, работа в 
присутствиях продолжается. И добавлю: в каком бы состоянии вы ни были, работа продолжается. 
 У нас даже, как у координаторов, когда ты приезжаешь на семинар, есть специфические 
условия, которые мы имеем право делать, которые мы не имеем право делать. Но я не буду их 
называть, это индивидуальные задания, будем так говорить. Есть и групповые задания, мы иногда 
координаторам иногда подсказываем. И ты не имеешь право делать, пока идет Синтез, чтоб не 
повлиять на группу, которая в этот момент занимается Синтезом даже за плитой дома, готовя еду 
для родственников, ну, вашей семьи дома вечером. К женщинам относится. Ну, и что?! Синтез 
еды – тоже важная вещь. Через это отдаете огонь, энергетику семье, семья восходит. Вы-то в этот 
момент в огне! Увидели? Это теофа. Это тоже теофа! Это не я, это условия теофы. И вот эта 
униматрица у каждого из вас и совместная синархическая деятельность... Я показал, что такое 
Синархия на Синтезе была от 16-ти, по-моему, мы в 18 минут закончили, до сегодняшних девяти 
утра. В девять утра продолжился Синтез, как только я сказал «начинаем!».  Вот все эти часы шла 
Синархия – совместное созидание с Отцом 15-го Синтеза ФА. Все, что вы там сделали, включено 
в вашу теофу: как положительное сальдо для развития и отрицательное сальдо для отработок. 
Увидели? 
   Если вы, там, занимались умыванием в душе, там, питанием, это естественно. Есть законы 
естества, когда, извините меня, нужно ходить в туалет, нужно питаться правильно, чтоб тело не 
было немощным и нужно поддерживать его в чистоте и в организациях хотя бы. Но есть виды 
работ, которые человек не из естественных потребностей делает, а выбирает: стоит делать или не 
стоит делать. И вот тут начинается, собственно,  плюсы и минусы, что стоит делать, что не стоит 
делать. Кстати, у нас ведь Синтезы идут и по вечерам. Кстати, в следующий раз будет: 
понедельник – вторник. Можно не по вечерам, но у нас выходных не будет больше, то есть это в 
этот раз. У нас Минск включается. И суббота, воскресенье теперь – два дня в Минске. У нас было 
вчера воскресенье, потому что в Минске была (ну, как сказать) презентация. Бесплатно приехали, 
рассказали теперь. Группа там согласилась работать, в основном. Ну, понятно как. Как вы 
начинали, так и там начинают. Значит, суббота, воскресенье – первый Синтез там, а у вас только 
понедельник, вторник. Так вот даже если в эти дни вы работаете... Вот как москвичи ко мне 
приходят, там, в пять вечера, там, в одиннадцать заканчиваем, 6 часов. Да? Во вторник с утра 
работают, к пяти вечера работают. Они помнят уже. Ну, большинство из них, я надеюсь, что даже 
на работе, когда они работают, Синтез продолжается. А последний раз у них был 29-ый Синтез. 
Некоторые из них уже сознательно думали, что на работе продолжается. 29-ый Синтез – это 
Логоическое Правление, вершинное в материи – кто не смог расшифровать.  И все ситуации, 
которые у них происходили, а некоторые потом пришли на семинар и начинают посмеиваться, 
рассказывать друг другу: ситуации некоторые. Прикалываются! Я говорю:  
-Что случилось? 
- Та, вот вечно не было, вчера всплыло! – ну, и сегодня утром имеется в виду. 
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 Я говорю: 
- Что всплыло? 
- О, такое всплыло, что плавало долго! 
 Ниагар не утонет! Не растворится! 
 Я говорю: 
- Весело? 
- Весело! 
 И довольные. Чем? – Нашли. Нашли то, что мешало. А никак не могут найти: вот работают, 
работают, вроде все в порядке. Вот видишь, но говорят, найти сам должен. Ты должен в этом 
вырасти. А вот на таких семинарах (чих – точно!) между и дается вот этот день, вот эта ночь, чтоб 
всплыло и показало то плюсовое и минусовое, которое – с чем ты должен как чело дальше 
работать. Поэтому даются 2 дня семинара. И между этим – обычная жизнь, где Синтез ты должен 
проводить в жизни, в профессии, в семье, во сне. И все, что ты за этот момент по качеству, не по 
количеству (по качеству), делал. Это и есть выражение какой-то подготовки, которую нужно вам 
проходить. Осознали? Вот это, пожалуйста, осознайте. Это и будет ваше включение 
синархическое в Теофу. 
 Поэтому кто пойдет в Теофу к Владыке Мории с просьбой о чем-то, помните: вначале надо 
продумать – а синархически ты к этому готов? Потому что в Теофе Униматрица должна быть 
обязательно слита с Телом. А чтобы униматрица вошла в тело, нужна синархическая 
отработка условий: совместное созидание с Отцом. И Владыка Мория, он не будет вам это 
объяснять. Он будет рассматривать: стоит вам теофу включать, (вслушайтесь!)  и какую 
теофу вам включать. Если у вас есть синархическая отработка, включение теофы пройдет на... 
ну, какие-то пункты – более высокое, глубокое. А если у вас нет синархической отработки, 
включение теофы понижается до того момента, когда теофа раскрутит вас настолько, что вы 
сделаете эту связь и эту отработку. И эти пункты у вас появятся. И выйдет на ту нужную теофу, 
которую вам и хотели поручить. Увидели? 
 Поэтому обращаю ваше внимание, что теофа – это не только то, когда ты вышел в Теофу и 
получил, а это еще подготовка к ней. А подготовка к ней – не только к овладению теофой как 
таковой, а это еще и синархическая подготовка себя (ладно, себя не будем) – своих возможностей 
(себя – некорректно!)... Никак не отойдем от этого слова: я – бес – себя. Алфавитное прочтение. 
Подготовка своих возможностей синархических! К овладению теофой, к присутствию на теофе, к 
использованию теофы! Увидели? 
 15-ый Синтез ФА предполагает четкое осознание теофических действий. Мы сейчас не о 
теофе говорим, а о подготовке теофических условий. Мы это очень редко сообщаем. Мы считали, 
что ученики должны догадываться сами. Вообще сейчас в новых Синтезах очень много 
переведено из «догадок сами» на объяснения. Владыки долго ждали: смогут ли догадаться? К 
сожалению, очень много наших чело не догадались, хотя 8-рицу 4 х 4 (четыре на четыре) – уж, 
сколько мы объясняли. И даже намекали: Организации Дома Отца тоже 4 х 4 работают. Но, к 
сожалению... (громкий вздох в зале)  - Да, вот это именно было. К сожалению, пар мы выпускаем, 
но «воз и ныне там»: синтез работы Организаций не видим. А вот это первая проблема, которая 
является экзаменационной проблемой. А синтез Организаций 4 х 4, кто это контролирует? – 
Владыка Мория! Почему? – В Доме ФА это должно быть уже само собой! А вот теофа 
синтеза 1-ой и 5-ой, 2-ой и 6-ой, 3-ей и 7-ой, и 4-ой в 8-ую, как синтез всего. 4-ая – это 
Синтезобраз и Аспект, чем ты владеешь. Это идет управление Владыки Мории, чтобы это 
всё сложилось, и в Доме ФА уже не занимались: складывается или нет. В Доме ФА надо 
проявлять ФА и работать с ФА. Там некогда смотреть, как Организация стыкуется и чем. 
Это должна отследить Теофа, как стыкуется и чем, и рассмотреть, а стоит ли вообще в Дом 
ФА пускать, если не всё состыковано. Увидели? Это есть. 
 Это очень важная краткая тема. Она образная такая. Может быть, знаний мало. Но! 
Владыка говорит: «Нет, знаний много». Извините. Знаний много, может быть, мало... как 
некоторые там считают, вот давайте там чего-то особенного. Этот образ вы должны взять 
глубоко. И он автоматически у вас должен работать. Этот очень важный образ работы 
Организаций между собой!    
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 Кстати, я вчера вам забыл сказать: вам должны были объявить, но я так смотрю, что не до 
всех всегда на группах доходит. То есть не все всё слышат. А, может быть, не успели объявить 
еще, потому что это новое. У нас первая Организация получила новое название, называется 
Самоорганизации ФА – вместо Пламени ФА. Я предупреждал в других городах, что Пламя ФА 
изменит свое название, потому что не выполняет всех функций. Вот это название искали 2 месяца 
– Владыки и чела. Работа шла. Мы тоже его здесь искали, никак не могли сложить. Вот, в 
принципе, найдено. Итоговое название: Самоорганизации. Слово «самоорганизации», посмотрите 
в философские словаре. Оно очень связано с научной деятельностью. Это, когда человек сам 
организует свои деятельности. Вы свою жизнь сами организуете. Правильно? То есть занимаетесь 
самоорганизацией. Никто за вас её не проживет. Занимайтесь самоорганизацией. Вы свою 
профессию сами организуете, умение там жить и действовать. Это тоже вы сами организуете. И 
вот вместо Пламени... Некоторые говорят: «Почему пламя ушло?». – Да, потому что Пламя 
(помните у мусульман?): «и праведник сможет войти в огонь и придет к Отцу, а неправедник не 
сможет войти в огонь»... И в пламя очень много из 6-ти миллиардов (почти все) войти не могли. 
Почему? Оно начинает возжигаться и сжигать все твои некорректности, потому что Пламя ФА 
создано для сжигания некорректностей и оставление, как из ваших Книг, когда вы руку пустили. 
Можно представить, что то была часть пламени, которая снесла все книги, оставила одну в синтезе 
всех ваших накоплений. Увидели? Ты входишь в пламя, сжигают все твои накопления, и ничего 
не остается. Понятно, да? А человек хотел работать в Организации! Сложили. 
 Поэтому Пламя ФА, как одно из условий работы 1-ой Организации, остается, потому что 
пламя находится в монаде. С ним работать будут. Но вопрос перестроили на Самоорганизацию 
ФА, чтобы человек имел право подготовиться, войдя в первую Оганизацию в своей какой-то 
работе. 
 Чем подготовиться? Вспоминаем Образ Отца. В Самоорганизации ФА есть Образ Отца. – 
Мыслью, чувством, действием. И все, что я вчера объяснял вашему чело, (по Образу Отца у него 
вопрос был хороший) это относится к работе Самоорганизации ФА с позиции ученика. Ну, 
допустим, синтез мысли и чувства с избыточным огнем. Да? Или, там. Действие и чувство с 
избыточным огнем. Вот вчера. Я просто напоминаю, что вчера говорил. Это самоорганизация. И 
вот когда вы добились какой-то самоорганизации, у нас это называется подготовка – это к 
самоорганизации, сложение условий – это самоорганизация, т.е. все виды организационной 
деятельности:  изучение Синтеза первичное – это к самоорганизации.  У некоторых сложилось, у 
некоторых нет. Есть такой ключ: 8 – 1. Мы пользуемся четырьмя ключами, для вас сейчас 
важны два. 5 – 1, 6 – 2, 7 – 3, 8 – 4 – это такие кольца. 5 – 1, 6 – 2... такие четыре кольца. Знаете, 
как у «Ауди», только вертикально. Ясно, да? А есть кольца к центру. Вторая система управления: 
8 – 1 – внешнее кольцо, 7 – 2 – второе кольцо, 6 – 3 – (вы это проходили) третье кольцо и 5 – 4 – 
внутреннее кольцо. И точка посередине (Это кто? Вслух не надо) – точка ХУМ. Кто не ответил, я 
не виноват! Такие ошибки... Точка ХУМ, куда мы концентрируемся и уходим. А вот это вторая 
система управления! Здрасте, о ключах мы с вами на 10-ом Синтезе говорили. Вам должны были 
это рассказывать. Это обязательная тема: «Ключи Дома Отца» внутренние и внешние. Это два 
известнейших. Мы о них говорим неизвестно сколько. Даже трудно посчитать, сколько. Так по 
этому ключу Самоорганизация (один) связана с Домом ФА (восьмерка). И без 
самоорганизации в Доме ФА делать нечего! Как раньше без пламени.  В самоорганизации 
пламя осталось, но теперь как часть. Запомните: новое название всегда превыше предыдущих, 
поэтому пламя теперь – одно из направлений работ. Само пламя, оказалось, нужно тоже 
самоорганизовывать.  
 Пример. Из предыдущей эпохи у многих людей – три пламени: любовь, мудрость, воля, - 
троица монады. Надо достичь такой самоорганизации монады, чтоб появилось четвертое. 
Четырехмерность-то идет. Знаете, почему некоторых будет корежить, тяжело будет? К ним в 
монаду войдет четвертое пламя. Это не значит, что в теле что-то произойдет. Человек получит 
новые способности и возможности. А вот может ли он ими пользоваться?? Ага, увидели. 
Четырехмерность – это не когда внешнее пространство поменяется, и у нас получается, кроме 
длины, широты и высоты, еще то, что мы называем глубиной. Только не водной глубиной! Это не 
вода, это не подводный мир. Это глубина явления, типа того, что в атомы смотреть можем, ну, 
грубо говоря. А четырехмерность вначале начнется с монады. Чтоб достичь физики, принести 
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сюда пространственность. Это достигнет монад и внесет туда 4-ый огонь – Синтеза. А я знаю 
некоторых Владык, которые даже перед Отцом смогли сказать: «Синтезом заниматься не буду!», - 
то есть остаюсь с тремя лепестками в монаде. Отец так посмотрел и сказал: «Сжигать». Нет, это не 
значит, что человек умер. Монаду – в отдел отработок или наказаний и в новое воплощение. 
Зайдет снизу. Только не думайте: «О, Владыка плохой!», вопрос – нет плохого. Он накопил такого 
опыта в предыдущих воплощениях, что он знал, что в новое войти не сможет. Ему нужно новое 
восхождение – с физики. Те быстро всё просчитывают. Просто говорят: «Войти не смогу». Это в 
смысле: заниматься не буду. Если он со своим опытом этим займется, ему достанется «по первое 
число».  А так его хоть монаду воплотят, со своими накоплениями монады он взойдет намного 
быстрее всех окружающих, но уже вместе с Синтезом. Ведь новые монады будут воплощаться с 
четырьмя пламенами. Как вам просчет некоторых Владык?  Я вначале даже, услышав, у меня так 
всё завяло. Думаю: «О-го!», - долго думал, а что ж мне Отец показал? Что ж это такое? А потом 
понял: в наш Дом Отца – Фа-Отца, готовят команды разных Владык и Владычиц, которые не 
смогли пройти по тем условиям. Я не знаю, какие там условия, не у нас. Их сожгли, появились 
монады, и которые теперь будут воплощаться. Т.е. есть Владыки, которые будут сознательно 
воплощаться,  есть Владыки, которые будут воплощаться, что называется, как человеки, чтоб 
поднять новый опыт нового человечества с нуля. 
 Ну, помните, даже в Индии есть пророчество, что потом после... туда-то все святые, все 
ученики воплотятся. Процесс пошел! Когда мне подтвердили это, я сказал: «Ага! Наша будущая 
команда». Кто-то сжигается, я улыбаюсь и говорю: «Встретимся! Или наши чела встретятся!». 
Интересно! Придет! Интересно, какое имя получит и как взойдет. Любопытно. Там монады есть 
такие! Такой силы, что ой-ё-ёй! Сжигать может только Отец. Ну, есть те, которые чела сжигают, 
Владыки сжигают по ходу дела там. А есть такие, когда к Отцу доставляешь, и только Отец своим 
огнем может сжечь весь их опыт – лучший, настолько там тяжелое (чих – точно!) создание 
поднимается к Отцу. Ну, и условия соответствующие. Вот это тоже Самоорганизация ФА. Вот я 
вам приоткрыл завесу, как Владыки уже самоорганизуются, и Владычицы. Я специально сказал о 
Владыках, чтоб у вас «потолок взломался», и вы увидели, что Владыка всего лишь 7-ое 
посвящение из 20-ти. А у нас на 15-ом Синтезе ФА отрабатывается (какое посвящение?) 10-ое. 
 Увидела видно. Вот если б (копирует зал), - я на камеру специально, записывают: это я 
отражаю... это я аудиторию отражаю. – Да, Владыка – это всего лишь 12-ый Синтез ФА... 
Отработка по Стандартам посвящения Владыки – это 12-ый Синтез ФА, 7-ое посвящение. 
Посчитали. До 10-го мы проходим... К 10-му посвящению мы подходим на 15-ом Синтезе ФА. 
Кстати, 9-ое посвящение называется Аватар. Это 14-ый Синтез ФА, поэтому их 14. Аватар – это 
то, что воплощает мудро. Поэтому 15-ый – это экзамен, потому что посвящение уже выше 
Аватара. Какое посвящение выше Аватара? – А это то, что вы должны были выучить. Если чела не 
знают посвящения, куда они прутся? (Смех в зале – всхлипывает) Иерархия является 
Организацией Дома Отца, как часть. Если вы не знаете иерархических условий, куда вы идете?! 
Ребята, по-священие – это повышение света внутри вашего разума, потому что разум занимается 
светом. Свет – это мудрость. Разум занимается светом и дает широту мудрости. И когда входит 
новое посвящение, или  вы к нему готовитесь, то посвящение в Новую эпоху – это не что-то такое 
особенное, как там описывали, когда палочкой, и искры из глаз, и ы-ы-ы... Мы ж говорили: в Доме 
Отца теперь без палочки вас пустят. Посвящают. Накопил мудрость Синтезом, свет в тебя вошел, 
и ты получаешь это посвящение. Но при этом ты еще должен накопить элементы применения его. 
Поэтому мы сказали: накопил что-то в Синтезе, отдай соседу. Работай с группами, работай с 
людьми, потому что по некоторым посвящениям без отдачи знаний, опыта ты не взойдешь. По 
некоторым – это, начиная с 4-го. То есть первые три – это еще твои накопления, даже третье, 
Высший посвященный – это уже исполнение поручений Владыки. Грубо говоря, координаторская 
работа. Не соорганизация. Даже поручений тех, которые тебе дали, там... ну, кассетами 
заниматься, там, на камеру (снимать). Это тоже поручение. Без поручения в третье посвящение не 
войдешь, без отдачи другим в 4-ое не войдешь. А уже в 10-ое, которое называется, по-моему, 
Агент... Агент, вы уж тем более не войдете. У вас не только... 
- Точно! Представляете: точно! Вот он взял и помнит. Вот вредный какой! А сразу не сказа-ал! 
(копирует аудиторию) 
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 Но надо сказать, потому что мы все равно будем изучать с вами: Агент. Вы никуда не 
пойдете. Осознайте, пожалуйста! Вот следующая теофа иерархическая. Если раньше у ученика 
вершина была – посвящение, то теперь это ушло. Почему? Потому что посвящение – это разум. И 
вершина развития человека в предыдущем была больше разум, больше свет. Теперь разум – 1/8 
часть. Но посвящения никуда не ушли! Потому что только посвящение закрепляет (вслушайтесь!), 
закрепляет достигнутую мудрость, усиляет её и вводит новый объем света, соответствующий 
этому присутствию, чтобы разум этим присутствием владел. Увидели? А это серьезно! 
 Пример. Из ваших учеников вчера (пускай не обижается тот, кто мне это рассказал) 
подходит человек: «А вот я не видела Владык, а видела сектор». Это хороший пример для всех, 
что такое посвящение. Ну, номер на секторе, неважно какой. Мы вчера говорили, что 8 Владык, 8 
пар Владык, у каждого свой сектор, и  ученик идет в свой сектор. (в зале мелодия телефона) – Это 
торжественное объявление, как важно знать посвящения. Так сказать, музыкальное. Раз 
музыкальное – чувственное. Раз чувственное, значит, астрал. Раз астрал – не выше 3-го 
посвящения по присутствиям. 3-тье посвящение управляет 3-им планом. Не выше 1-го 
посвящения Планетарного, которое находится на астральном присутствии. То есть от 1-го 
Планетарного до 3-го Высший посвященный. Всё. К сожалению. А надо больше. Поэтому 
взламывайте свои... 
 И вот человек увидел сектор, а Владыку не увидел. Спрашивает: «Почему?». Я говорю: 
«Стоп!». Ученик сам своих Владык узнает. Даже если сектор показали, это важно. Ты уже можешь 
сообразить, какие Владыки там стоят. Они ж все по номерам очень жестко. Очень жестко по 
номерам отрабатываются! И иди к этим Владыкам.  
- А вот  я... (копирует колебание) 
 Я говорю: «Пока ты сомневаешься, тебе потом и сектор не покажут. Ты радуйся, что в этом 
Миракле ты сектор увидел». Осознать Владык даже через номер сектора, где они стоят, - это 
большое благо, потому что каждый ученик сам узнает своих Владык! Если ты узнал номер 
сектора, ты узнал Владык. Иди сливайся быстрее, пока дали возможность, и восстанавливай 
координацию с ними новую. Для этого человека это были новые Владыки, хотя такие же имена 
стояли в 8-рице. Я подчеркиваю, все ученики перешли и самоорганизовались: иногда к тем же, 
иногда к другим Владыкам, даже если эти  имена в 8-рице есть. Вопрос не в том, кто будет вас 
вести в Новую эпоху, а вопрос в том, что ваши способности там нужнее всего, и вы важны там для 
какой-то деятельности. К этим Владыкам перешли на работу в эту эпоху! На эпоху! Помните это, 
кстати, по предыдущей расе: ученик, достигший на нижестоящем луче, он переводится на 
вышестоящий луч. Кстати, и Владыка, ведущий его, становится на вышестоящем луче. То есть 
ведущие Владыки в предыдущую эпоху тоже менялись. Если ты учился на 7-ом луче, достиг чего-
то и перешел на 3-ий, допустим, (с 7-го на 3-тий был прямой переход) то ты от Владыки Сен-
Жермена перешел к Флорентийцу и образовал  команду там. Всё. И ведущим у тебя стал 
Флорентиец, а не Сен-Жермен. Это я так, на всякий случай, говорю. Это даже по предыдущей 
эпохе такой закон был. А некоторые у нас умники до сих пор учатся у Сен-Жермена. Я не против 
Владыки Ракаджи, не дай бог. Там Владыка. Я о глупости человеческой: что, учась на 7-ом луче, 
вы потом должны перейти в 3-тий луч – разумная активность в предыдущей эпохе. А только 
потом подняться до Организации или трех отделов Человечества, Иерархии... Люди сами себя 
(неразборчиво). А в Новой эпохе – просто 8 Организаций, где люди все сразу поднялись в 
Организации и распределились по лучшим накоплениям. 
 Сразу скажу, ну, допустим, третий сектор – Униматрица. В предыдущую эпоху это был 
минимум 11-ый план... 8-ой план, если взять ту схематику. За Домом Отца! Дом Отца был семерка 
и относился к Алфавиту, Слову Отца. То есть, начиная с 3-го и до 8-го, вы вообще никаких 
аналогов в предыдущую эпоху не имеете. Они говорят: «Третья Организация – это ж чувства!». 
(крутит у виска пальцем) Это Синархия! Чувства это у тебя в Образе. И всё! Это форма. Попробуй 
овладей этой формой. А уж дальше лучше и не рассказывать. Там огонь Воссоединенности. Как 
воссоединился с Отцом, так тебе и будет. Я серьезно. А это очень сложный вопрос. На 
воссоединенности масса религий взошла и пала. Масса! Религия в переводе – это и есть 
воссоединенность. Сложили? Вот такого синтеза вам не хватает.  
 А агентичность растет, или Агент – посвящение, когда условия Аватара ты отработал 
настолько, что стал Агентом в выражении Отца в какой-то области. В какой? Агентом, это, когда 
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тебе напрямую дается уже огонь, минуя даже Владыку. И через тебя идет огонь специфический, 
для твоих способностей, твоих деятельностей и независимый ни от кого: как сделаешь, так и 
будет, как пройдешь, так и сложится, как ты сможешь достигнуть, так получит всё человечество. 
Гм-м? Увидели. И только за тобой пришедшие на это поручение, когда ты его сдал, ты перешел на 
следующее, достигнув большего, чем твои способности позволяют. Но не раньше, чем ты сдашь 
другому! Я серьезно.  
 И пока Владыки предыдущей эпохи не сдали свои накопления... Я присутствовал при одной 
сдаче, когда один из Владык (очень крупный, очень важный, известное вам имя) сдавал свои виды 
работ предыдущей эпохи новому Владыке, чтобы уже начало развиваться это не из предыдущей 
эпохи позиций, а с Новой эпохи. Ну, что-то из 8-рицы чело, допустим. 
 Ну, допустим, начало развиваться тело или разум, или сердце. Сердце – легче всего, да и 
разум – это, в принципе, новые для вас Владыки. Раз новые, те, кто управлял этим, должны были 
сдать это Эоану, должны были это сдать Иосифу. Должны были это кое-что сдать...( Синтезобраза 
не было, но условия характеров, там, наработки, там... характер – это к Синтезобразу относится, 
как часть его выражения), должны были сдать Владыке Олегу. Те, кто занимались этим в 
предыдущую эпоху! Зачем? Потому что новое идет новыми путями. Пришли новые Владыки. Они 
по-новому будут это развивать. Поэтому некоторые Владыки, которых вы знали по именам, 
вышли из состава 8-рицы. Пришли Метагалактические Владыки, сказали: «Надо развивать 
Метагалктически!». Заметьте, Разум, Сердце и Синтезобраз! Минимум три пары Владык вы 
получили новых. Да это радость! Тройной Метагалактический фронт! Причем Разум и Сердце – 
это материя, то есть вся материя перестраивается на Метагалактику, то Синтезобраз – это синтез 
всех накоплений. «Ура!» надо кричать. Некоторые вот так: «Куда делись те Владыки?» - На 
кудыкину гору, по соседнему стоят. 
 У нас были такие ученики: «Хочу! Дай мне!». Там, был ученик Сераписа. Был, потому что 
мы всех наших перевели.  
Он говорит: «Нет, я с Сераписом».  
Я говорю: «Да, пожалуйста!». 
  Серапис – один из Владык, который в командах работает. Я не знаю, где, потому что не 
мой вопрос, мне никогда его не дадут. Надо будет, вставят моим вопросом – всем расскажу. Но 
мне поэтому и не говорят, потому что Владыка уже смеётся: «Ну, ты ж расскажешь...»  
 У меня такой закон. Я не имею права... Закон открытости, знаете? Все что м-м-м (внутри), 
(разводит в стороны руками)... Даже вплоть до того, что при мне уже говорят, так это мне, щелкая: 
ему нельзя, чтоб он узнал, ни в коем случае нельзя. Не в смысле, что водичка не держится, а в 
смысле, что Закон открытости физики, прямая передача Синтеза предполагает сразу обработку и 
отдачу всего синтетического, что я у Владык узнал, увидел сразу всем. И Владыки уже часть 
возможностей, которые нельзя нам на физике осознать, потому что у многих, у наших учеников 
вот так всё начнет работать, и пойдет сумасшествие. Полное! Я серьезно: полное! Некоторые  
недоработки мы видели. Но нельзя же так! Потому что мы не поймем их и сделаем отрицательные 
выводы. А там нет такого отрицательного! Увидели проблему? 
 И Владыки перешли на другие виды работ, и нам не говорят, какие. Почему? Потому что не 
надо это нам! А мы: «А-а, дай!».  
 Я говорю: «Вас 8-рица огнем развернет и поведет».- «Не я буду со своим Владыкой!». 
  Со своим Владыкой!.. Представляете: одно дело, напрямую огонь получать, ну, допустим, 
от Иллариона (3-тья Организация), или от Иллариона, который передает команде своих Владык в 
том числе, а потом от команды Владык – себе. Любая степень передачи огня замедляет его 
передачу,  дает не такую скорость. Даже через одного Владыку! Такое пытались делать! Лет пять. 
– Открытым текстом. И когда пошла концентрация событий, Отец своим указом это снял. Он 
сказал: «Только напрямую!». Идеально, если бы чело получали напрямую от Отца. Но 
большинство, как бы мы ни готовили их, не подошло к тому, чтобы напрямую от Отца получать. 
Силенок не хватило! Почему? – Для этого нужны Метагалактические посвящения не ниже 4-го. А 
это 17-ый Синтез ФА. Мы к этому только подбираемся. 
 Кстати, наш 15-ый Синтез – это какое Метагалактическое посвящение? – Второе. 
Посвященный. А! Уже схему открыли. 
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 К Отцу на прием придем после смерти... (имитирует, что достает что-то из внутреннего 
кармана пиджака). Вот сейчас «крутые», там, в гробы свои телевизоры ставят, говорят, золотые 
брошки – обязательно, и охрана вокруг, чтоб не украли. Ну, они к Отцу на прием идут, 
показывают все свои накопления (пальцы «веером»): там, костюм за 25 тысяч долларов из 
спецматериалов по спецзаказу. В принципе, уважать свое тело надо. 
 Я так понял, что вы, умирая, попросите положить все книги Синтеза, дополнительные 
справочники, чтоб прийти к Отцу и сказать: «Синтезом я... особенно в условиях стихийных 
бедствий. Если вдруг они начнутся, мы будем бежать с книгами, а потом их жевать по чуть-чуть в 
том месте, куда добежим». Я вам специально показываю: а вдруг условия сложатся сложные. Это 
сейчас вас оттянули, и слава богу. По минимуму проводят. А вдруг не пройдет?! И вы там будете 
пользоваться только тем, что здесь есть. Некоторые говорят: «Я готовлюсь к условиям». 
Готовность к условиям – это, когда в голове есть всё! Когда вот этих бумажек у вас с собой не 
будет. Вы иногда не успеете их взять. И вы будете пользоваться тем, что есть.  
 И напоминаю. Тибетская «Книга мертвых» - «Ты идешь к Отцу, не отвлекаясь ни на что,  
имея цель: только дойти к Отцу». Тогда ты попадешь в Дом Отца. И, чтобы эту цель иметь, ты 
должен знать весь Синтез вот тут (показывает на голову). Потому что, если ты к Отцу ткнешься 
(роется в карманах                                   ), на вопрос, куда дойти, куда ты ходишь к Отцу и в какую 
Организацию, как она называется и какой Владыка там... и какое посвящение там, чтобы дойти. 
Ты уже отвлекся! Это Синтез, это бумажка, но ты отвлекся уже! На бумажку! Ты уже Отца не 
видишь, видишь бумажку. Дальше ты можешь не идти. Ты уже стал.  
- Ы-ы! Ну, я ж уже знаю, куда идти! – А идти уже нельзя. И вот так вы шли (показывает) и 
говорили: «Вот хочу...» - Поезд уже ушел. 
 Если б только поезд ушел. Всё ушло! Вот стояло рядом и тут же сбежало! Видел проход, и 
тут же стенка! Всё. Нет ничего. Ты не дойдешь. Или дошел в Организацию, ну, допустим, к 
тому же Иллариону. Ну, Синархия, тире Теофа. Чтоб вы поняли, почему. Дошли. Он 
спрашивает: «А какие посвящения относятся к Организации Синархии?». (чешет голову) 
Что закон не знаете? – Три загадки для прохождения. Раньше это были загадки сфинксов, ну, в 
смысле свинксов, которые м-м-м... Если ты не прошел их, стал свиньей. Это, кстати, одно из 
посвящений. А теперь будут загадки на Синтез. – Илларион смеется, ему понравилось. Он 
смеётся. Просто он смотрит на вас и смеётся. Это простая загадка! По присутствиям сразу 
смотрите! 3-тье, 11-ое, 19-ое. Смотрите: раз, дык. А автоматически: плюс 8 – 27-ое. Голова тогда: 
чк-чк-чк работает. Шарики с роликами должны складываться, а не только бегать. 
- У нас проблема: у меня шарики с роликами забегали. Да! Как девочка Шиза, по кругу бегают, а 
остановиться не могут: шарик за роликом, шарик за роликом. 
 А вот пока они не сложатся – шарики с роликами... Понятно, да? И отсюда к 3-му 
(минимум!): к третьему – это 1-ое Чело Планеты, к 11-ому – 6-ое Солнечное Учитель, а-а 
Планетарное? – 9-ое Аватар. 
 Осознание! А к 19-ому? Это как раз вас не касается, но знать должны! У вас же схема есть! 
Нет. Некоторых касается. Некоторые прошли уже эти Синтезы. 24-е прошел, уже обязан знать! Но 
те, кто не прошел, если вы знаете, вас в следующем воплощении допустят и направят на 
Глобальную подготовку, если в этом не успеете пройти. А, может, и в этом успеете пройти. А те, 
кто ничего не знает из вышестоящих, вначале воплотятся, узнают, а потом Владыки подумают: а 
стоит ли их туда допускать? Это сейчас вы свободно восходите, пока Новая эпоха не пришла (гм-
м!) по полной программе. Помните, я говорил: в конце времен при правильной организации 
событий вы сможете достигнуть всего. 
 Владыка говорит: «Мы достигли всего на тысячу двести процентов». 
 Я напоминаю, что мы поменяли 10 проектов развития Синтеза у Отца. Поменяли, это как? – 
Достигли предыдущей, сказали: идем дальше! Нас хотели умертвить. Те, кто хотел, не смогли. Мы 
пошли дальше. Там есть разные. 200 % - это мы достигли того, что мы даже передать не можем, 
рассказать. 200 % - это с позиции человека и нашей организации. С позиции тех присутствий 
лучше вообще не рассказывать. (шепотом) У нас должно было быть 16 Синтезов. Потом мы 
стяжали еще 16, дошли до 24-х.  Представляете? Еще одно достижение. Я показываю, что Мория 
теофу ведет. Я вчера подсказал! Кто не прошел вчера, проходит теофу сегодня. Причем человеку 
специально одели шаркающий костюм: шур, шур, шур, шур. Вхождение обратно. 
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 Мы вчера с Олей смеялись. Она говорит (пока её нет): «Пошла куда-то, - ну,нужно было ей 
– вышла, - Иду обратно спокойно. Вдруг раз, ускорение пошло. Чуть ли не бегом дошла до двери, 
чтоб войти в нужный момент. Когда ты сказал о теофе, я поняла, чего меня ускоряли». Она 
подумала: на практику опаздывает. Я говорю: «Мория ускорял. Да, на практику, чтоб открыть в 
нужный момент и: вау!». Это работа Владык за кадром: ученика специально ускорили, чтоб вошел 
в тот момент, когда надо. 
- Шур, шур, шур... 
 Увидели? Увидели. Я просто показываю специально за кадром, что даже там Владыки 
организуют работу ученика и координатора, чтоб вот это всё прошло и работало. И вот когда вы 
сможете соображать Глобальной подготовкой, даже если вы не прошли её в этот раз. Может, 
пройдете, я ж не говорю, что всё... Мы должны быть готовы к любым условиям на сегодня! Это и 
есть готовность ученика! Если вы помните: 19-ый – присутствие, какое там посвящение, вы к нему 
тянетесь. Позиция наблюдателя: вы идете только туда, куда знаете. А если у вас в голове этого 
нет, в новом воплощении вы туда не потянитесь. И пока это в голову войдет! Поэтому эта 
маленькая книжка киевская станет на вес золота! А не даже 16 Синтезом, потому что там схемы, 
которые надо просто знать. И вы тогда туда потянитесь. Там не все схемы. Там схемы для 
начинающих. Они это выпускали для киевлян, которые первые 11 Синтезов прошли.  Но вы-то на 
15-ом экзамене туда нос суете. Значит, всё, что они прошли в 11-ом, вы на 15-ом не помните. И 
куда вас потянет? Даже если вы в этом воплощении пройдете глобалку и все остальное, все равно 
ваши знания будут тянуть вас к чему-то новому. Если у вас 5 посвящений, зная, что на 19-ом 
такое-то посвящение, вас туда будет тянуть. Мучают названия посвящений... А если вы не 
знаете,  вас туда тянуть не будет! Называется: и слава богу. Да? Ну, что я могу сделать?  
 Вот, вот это увидьте, пожалуйста! Это тоже теофа, это тоже ваш экзамен и это ваш прокол! 
Не вообще. Всё знать нельзя. Но выучить основные базовые данные и схемы... Мы специально это 
схематизируем, чтоб было легко выучить. Мы вчера вам диктовали, там, вроде бы Владык с 
глобусами сказали, а теперь туда вот, вот то и вот то добежите, чтоб у нас синтез в голове был, кто 
за что отвечает. Если вы не вспомните, что Владыка Илларион отвечает за Универсального 
Человека, вам туда идти будет сложно! А за Чело Метагалактики кто отвечает? – Мория. Поэтому 
работать... – О-о! (Делает большими глаза, копируя чело из зала) Вчера записали. Взгляд поймал. 
Глаза так расширились. О-о! Ну, мы ж вчера записали! Восьмерица Владык, какие человеческие 
глобусы, в первую очередь, отрабатывает. Иисус отрабатывает Интегрального человека, 
самоорганизует наш ментал. А у нас получается: самоорганизации ментала нет. Это и есть Теофа. 
Вы поймите. Что некоторые так напрягаются? – Говорят: «Твоя речь – слишком долгая».  
 Объясняю для гм-м... По Новым Стандартам есть обязательная тема: «Синтез теофы 
базовых условий». Звучит для некоторых по-сумасшедшему. Это очень жесткая логика. Синтез 
теофы – сложение теофы, базовых условий – из базовых условий. Базовые условия – это 
Восьмерица, Восьмеричное проявление человека. Ну, допустим, для Иерархии – это 
посвящения. Синтез Синархии и Теофы – это базовые условия, как синтез Самоорганизации  - это 
базовые условия. Я вам сейчас веду «Синтез Теофы базовых условий». Вот оно в Стандартах есть. 
Там на компьютере выведете себе, вот так я их себе пишу (показывает лист Стандартов). Видите 
аббревиатуры – это Стандарт. И надо знать любое слово в буквенном обозначении, чтоб спокойно 
расшифровывать. Если б я 32 писал полными словами, у меня вот сюда бы это не поместилось (на 
страницу листа). И вы так же должны знать. Сказал: «ЯДФ». Явленный Дом ФА – расшифровали. 
32-ой пункт вашего 15-го Стандарта. Ну, «ДФ» хотя б догадались. – Дом ФА. 
 Ну, вот пока «ЯДФ» у вас - это «Я-я» и «ДФ», вы еще в ментальной самоорганизации. И 
Иисус вас будет самоорганизовывать интегрально. А когда у вас «ЯДФ» сложилось в 3 буквы, как 
КПСС – с именем и фамилией. Помните: Слава КаПеэСэС. М-м? И у вас «я» тут же потеряло 
самостийность, потому что там есть 2 буквы – «ДФ». И ЯДФ для вас – Явленный Дом ФА, а для 
некоторых – ядовитый Дом ФА. Я сосканировал с кого-то. «Я» расшифровал, как ядовитый. Вот 
для кого-то явленный, для кого-то ядовитый. Я серьезно. Потому что, если Отец явится для 
неподготовленных, это будет полный яд: у них сразу сжигаться начнут их лучшие накопления. 
Ядовитый, согласен. Все правильно, только это такое – низ Явленного, для самых некорректных. 
Помните: «И праведники войдут в огонь и придут к Отцу»? Это они попали к Явленному. «А 
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неправедники не смогут войти в огонь» - к Отцу не попадут, но попадут (куда?) в ядовитую 
комнату. Дзен! Синтез теофы базовых условий. 
 И вот эту тему (чем она хороша?) можно раскладывать на всем до тех пор, пока в 
голову не войдет, что базовые условия надо не просто даже знать, а синтезировать. Раз я 
назвал тему, я подвожу итоги. Я могу об этом говорить все 8 часов. 84-е и больше часов. 
Складывать разные условия Синтеза. Я не шучу. 84-е – это всего лишь... сколько Синтезов, на 16 
поделить? 
 Некоторые: «Как 84?!». Да очень просто. Любой Синтез 12 – 16 условий. Некоторым легче 
на 12 делить. 60 – это 5. А 84 – это всего лишь 7. Глобальных Синтезов. На 16 – это еще легче: это 
6-ой Синтез называется. 80 разделить на 16 – это 5. Получается 4 часа 6-го Синтеза. У Владык 
даже это рассчитано. 4 часа – это время обеда. 4 часа отсидел, перерыв начался. Увидели? 
 Вернемся к посвящениям. Чтоб уже не забыли, раз до этого дошли: любое посвящение в 
Новую эпоху включает вам большую полноту света. Закрепляет эту полноту света, но не в 
разуме! В разуме закрепляется, а свет должен расходиться по телу! Это ваша работа. Но свет 
должен уйти в сердце! Вот это работа посвящений. 
 То есть посвящение – это, когда в разум входит свет, но из разума он может 
опуститься в сердце. Почему? – Живи сердцем. И когда мы видели избыточные какие-то 
энергетические реакции у Левушки, допустим, по «Двум жизням», кто это читал; вот эти 
избыточные реакции шли не от разума, когда он получал посвящения, а от света в сердце. 
Когда новый свет посвящения входил в сердце, сердце принимало и насыщалось новым 
светом, но он был настолько мощным, что все накопления сердца... (Помните, как новая 
часть входит в предыдущее целое и образует новое целое? Реорганизует все части, 
складывая все это по-новому) И, в итоге, сердце ученика реорганизовало все свои 
накопления и приобрело новое целое. Вот что такое посвящение! 
 Получили посвящение. Разум получил свет, сердце реорганизовалось. А дальше что? 
А дальше вы должны нарабатывать этот свет всем телом. И когда этот свет проникнет по 
всему телу, вы исполните это посвящение. А тело – это теофа! Поэтому Иерархия доводит до 
посвящения, чтобы разум накопил (что накопил разум?) качества. Логоическое Правление 
готовит сердце, чтобы новое посвящение смогло появиться в сердце и реорганизовать там.  
 Пример. Вчера мы реорганизовали Книги Жизни. Представляете: ваше новое посвящение 
входит, а там 20 Книг Жизни. Он так, раз, все сводит. И по всем пройти должно, находя ценное в 
одной из Книг там где-то на последней страничке в углу! – Значок, ценный для вас, к этому 
посвящению. И найти должно! Сердце мучается этим, пока не найдет, я серьезно! И чтобы это всё 
снять, сейчас сжигают старые Книги Жизни, собирая все эти значки отовсюду. Посвящение 
вошло, а там одна Книга Жизни. Пролистать её легче. Там, вон тоже Ольга вчера: «Взяла,  - 
говорит, - Та-а, который раз это делаю!». Новых стяжать уже не дают! Она сидела, рассматривала, 
как я и предложил, там, всем: «Кто это стяжал, посидите, посмотрите. Пока все делают, вам огонь 
дается, чтоб она посмотрелась!». 
 И она нашла, допустим, на одном из Синтезов, на странице, не Синтез сам по себе, а 
определенную территорию, которую она должна осознать территориально.  
Она говорит: «Что это такое?».  
Я говорю: «Что-то на будущее». 
 Территория настолько далекая от нас с вами и от нашей сегодняшней работы, что ой-ё-ёй, 
насколько далеко! Ну, мы с ней посидели, пораскручивали, зачем ей показали в том Синтезе. И 
еще не самом первом. И чего там будет, и почему это будет. Ну, мы определенные выводы 
сделали, человек пошел дальше думать: раз показали, значит, что-то надо. На странице Синтеза 
был записан не Синтез, а то условие, которое она в этот Синтез в будущем когда-нибудь внесет. Я 
ей сказал, что это  перспектива её в Новой эпохе – там работать. Я не могу расшифровывать где, 
что, почему. Это её личный вопрос. Я лишь хотел бы показать, что там не только Синтезы 
пишут! Там уже пишут задания! Те вещи, которые она там увидела, в современной эпохе 
даже неизвестны.  
- Я не понимаю. – Рано еще. 
- И я не понимаю, потому что это не наша, ну, грубо говоря, система координат по организации 
территории. Это уже четырехмерность. У нас пока трехмерность. А-а?! 
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 Увидели? И уже координаторам сегодняшнего дня, как Оля, или ученикам сегодняшнего 
дня, которые готовятся и получают вот эти 32-е страницы Синтеза, Владыки там рисуют задания 
не только на сегодня,  а на перспективу. Могу официально вам сказать: это вот! Но раз по 
координаторам Дома ФА-Отца это есть, по всем чело тоже есть. Почему я сказал: «Читайте, что 
там написали!»? Вы будете хотя бы знать, чем будете заниматься в ближайшей перспективе 
следующих воплощений. Даже если мы выживем в переходе! «Даже» - это, чтоб вас напугать. 
Понятно, да? Еще раз просмотрите, а боитесь ли вы? Вы останетесь жить. Рано или поздно мы 
умрем, и я в том числе. Правильно? – Правильно. Значит, мы должны овладеть такой широтой 
присутствия взгляда, чтоб планировать свою жизнь на будущее. Правильно? – Правильно. Всё! 
Это нестрашно. Тогда идет то, что мы называем – бессмертие. Только «бес» уберите. Овладение 
всей жизнью в любых воплощениях. Вы будете видеть перспективы, которые заложены у вас уже 
в Книге Жизни. Подсказываю! Вот это осознание есть 10-ое посвящение! Ну, обязан был о нем 
вам рассказать. Сейчас оно у вас закладывается в Книгу Жизни, в страницах. Но, когда вы 
овладеете осознанием перспектив жизни на будущее, ну, как пример, то, что я вам сегодня 
приводил, что мы как координаторы или чело все равно будем воплощать Дом Синтеза. Ну, не в 
этом, так в другом месте. Нас соберут вместе! Что пока Отец не обозначит другого координатора 
Дома ФА-Отца, мне с этим еще придется работать. Но я когда-нибудь умру здесь, здесь пойдет 
кто-то другой. Когда-нибудь будет это. Вопрос стоит. 
 Один раз мне удалось выжить здесь только потому, что не нашли другого. Я серьезно. На 
него начали фиксировать, он взорвался, даже из Синтеза ушел. Ну, не выдержал. Целая пара была. 
То есть поддержка была близнецовая и вся. Не смог. Не потому, что я такой хороший. Потому что 
есть такой Закон: подготовил – ушел, не подготовил (ладно, только не обижайтесь!) – хрен с 
тобой. Живи, работай! Этот Закон для всех действует: даже для координаторов Организаций. 
Перейти на другую можете. А пока не подготовили замену, еще вопрос, сколько вы будете 
координатором. Нет, здесь вы сдали это. Но, если вы до конца это не исполнили, в следующей 
жизни вы это получите. 
 Да, вы радуйтесь, что вы здесь это получили! В следующей жизни вам будет легче, с 
учетом современного опыта! Вот если вы там получите с нуля, то в следующей эпохе это будет 
намного сложнее. Это сейчас мы свободны, у нас трехмерность, и мы здесь зажигаем. Потому что 
условия четырехмерности в трехмерности, ну, полная свобода. Когда мы с этими условиями 
перейдем в четырехмерность, это будет четкая организация жизни с четким трудом, чтоб это 
достигнуть. А это будет уже посложнее, как достигали сложно ученики Иерархии в 5-ой расе по 
условиям 5-ой расы своих посвящений и восхождений. Это был сложный вопрос, затрагивающий 
не одно воплощение. То, что мы с вами проходим сейчас так – фу-х, в следующих воплощениях 
будет с жесткими, четкими накоплениями. Вот такой взгляд есть взгляд Агента. Вот это осознание 
– осознание Агента. И агентичность – это четкая организация условий, данных тебе Отцом. 
Правда, так это странно звучит, но это правда. Четкая организация условий, данных тебе Отцом, 
не в голове, а внутри вас. Правда, очень четко и вовремя? – Четкая организация условий, данных 
Отцом, внутри вас, вокруг вас. Вот это Агент, когда он смог достичь четкой организации условий, 
а это всё сложилось.  
 Мы уже прошлись по этой теме: видите, как человек тихонько заходит. Некоторые аж 
напрягаются, хочется посмотреть, а нельзя. 
- Так, можно повернуться? – Э-э-э (с напряжением)... – Третий раз в пол-оборота. 
 Так вот это... я ж говорю: насколько четко Владыки направили человека. Как только я стал 
диктовать фразу «четкая организация условий!», дверь так тихонько – раз, без скрипа и звука, 
тихонько! Организация условий там тоже есть! У многих... (прислушивается ухом), а тут четкая 
организация условий (показывает вниз) – подготовка к агентичности! Увидели? Вот это есть тоже 
проверка ваша. Тоже экзамен! Я специально прошелся: как человек выходил, посмотрите, как 
заходил. Это теофа. Это мог быть любой человек. Нужно было – села координатор, чтоб всю 
группу проверить. Всё понятно? Молодцы! Большинство устояло, даже хотело, но писало. 
 Некоторые спрашивают: «Как копится подготовка к посвящению?». Вот так. Один из 
пунктов вам сейчас записали – прошел. Я серьезно, я не шучу. Сейчас вам вот эту галочку 
поставили, и вы в чем-то стали ближе к 10-му посвящению. Вы смогли преодолеть свои 
накопления, не быть «Левушкой – лови ворон» и сложили какую-то силу в том, чтобы пойти чуть-
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чуть дальше, сдвинуться на полшага, но это очень много. Помните? – Простыми условиями мы 
проверяем максимальные возможности. Это было в предыдущей расе, а уж в этой тем более! 
Простыми, мелкими условиями проверяются максимальные возможности, куда мы дойдем. 
 Мы с вами изучили или прошли (где у нас эти посвящения стоят? во-о!) 11 пунктов. Тема: 
10-ое посвящение Солнечное, называется Агент. – Только я говорил вам с позиции Солнечного 
посвящения. Это по Стандартам. Тут мы изучаем именно Солнечные посвящения, потому что 
Метагалактические – их изучать нельзя, их надо стяжать, как и Галактические. А 
Планетарные... Дело в том, что Солнечные посвящения относятся к Иерархии, Планетарные  
курируются Логоическим Правлением. 
 Внимание! Во! Это вы не знаете. Вам вряд ли кто-то это скажет. Чуть-чуть дополню. 
Планетарные посвящения курируются Логоическим Правлением. Когда вы получаете 
Планетарное посвящение, Логоическое Правление ставит галочку: ваше сердце готово... Ну, 
допустим, вот на 11-ом мы говорили посвящение... На 11-ом присутствии мы говорили, 
посвящение Планетарное – Аватар. Если вы прошли Планетарное 9-ое посвящение на 11-ом 
присутствии, вам Логоическое Правление поставило галочку. Ваше сердце готово к 
Солнечному посвящению Аватара. И потом вы получаете 6-ое Солнечное Учитель, идете к 
7-му – Владыка, к 8-му – Логос, к 9-му – Аватар и там становитесь Аватаром. чих -Точно! 
Увидели? 
 То есть Планетарные посвящения – это подготовка ваших сердец к насыщенности 
более высокого посвящения, потому что Планетарные посвящения относятся к Логоическому 
Правлению, Солнечные относятся к Иерархии, поэтому здесь Солнечные посвящения (машет 
листом со Стандартами). И именно Солнечные посвящения фиксируют в разуме новый свет. 
Галактические относятся к Теофе и фиксируют новый дух. А Метагалактические относятся 
к Дому Отца и фиксируют новый огонь. Четверица посвящений: Планетарные от Матери, 
Солнечные от Сына, Галактические от Дочери, Метагалактические от Отца.  
 Но всеми посвящениями занимается Иерархия. Но внутри Иерархии вот так это все 
организуется и действует. Поэтому Планетарные готовят Сердце. Они в старую эпоху тем же 
самым занимались, но это было не расшифровано. Да? Солнечные готовят Разум, 
Галактические – Тело, Метагалактические – Дом Отца. Вот почему я говорил о ценности 
Метагалактических посвящений. Именно они работают с Домом Отца и с огнем. У нас таких 
координаторов всего 3 – 4 на сегодняшний день (Нет. Владыка уже говорит: 5 – 6), которые 
вышли на Метагалактические посвящения. Но это очень много. Если нам удалось подготовить с 
нуля 5 – 6, естественно, они в предыдущую эпоху ни Галактических, ни Метагалактических не 
имели, то потенциал Синтеза – сами понимаете какой. Мощный. И ученики продолжают 
восходить. Уже есть три координатора, которые, кроме меня, могут экзамены читать. Да, да, да. 
Могут. Двое уже даже читали. Один только вот получил, еще идет к этой организации. Но право 
такое получил. Это как раз вот в том числе и Метагалактические посвящения. Чтоб 15, надо 
овладеть огнем 15-ым. Второе Метагалактическое. Увидели? Ну, я показываю, как это просто! Что 
такое организация условий! Вот так. Всё. И не надо брать личность. Он идет дальше, и слава богу. 
Вот если вы возьмете личность, «Слава богу» не будет. Всё понятно? – Уловили. Ладно. Всё. 
Теперь практика. Аж две темы мы прошли. Хорошо. 
 Значит, мы выходим сейчас в Теофу ФА.  
Нет, - Мория говорит, - в Синархию ФА, потом в Теофу ФА. 
 Синтезируем две организации, о которых я говорил сегодня, сейчас внутри вас. Подсказка: 
Синархия ФА синтезирует все ваши Униматрицы, а Теофа ФА синтезирует все ваши Тела. Вот 
этим мы сейчас займемся. А потом мы соорганизуем Синархию и Теофу между собой, чтоб вы 
получили практику на Синтезе, которая помогает вам это делать в будущем. Ну, некоторым 
просто сил и огня не хватит, чтоб это синтезировать. Да? Поэтому сейчас вам по условиям 
экзамена дается практика, позволяющая синтезировать все Униматрицы. Сразу скажу: мы этого 
достигли буквально последние два месяца в Доме ФА-Отца. Раньше мы не имели права даже  это 
делать. Ну, только те ученики, которые могли сами это сделать, коллективно нельзя было. Мы это 
прошли, слава богу. Это очень серьезная была работа и очень сложная, чтоб вы поняли, что это: 
подготовка заняла 3 – 4 года к этому. Да, поэтому мы первый раз проверили это, не в 
Симферополе, а чуть раньше. Вот Симферополь сейчас проверим, Краснодар... Или не Краснодар. 
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Где-то еще проверили, вот два города проверили. А теперь вам на экзамене это предлагаем. 
 Синтезом Тел, если мы хоть чуть-чуть занимались по вертикали, то синтезом Униматриц не 
занимались. Не матриц! А Униматриц! Мы занимались с Бородами синтезом матриц в одной 
Униматрице. Это плоские схемы – в один куб. А сейчас вы будете синтезировать все кубики 
между собой в одну униграмму. И все униграммы – в синархическое проявление. Все тела 
между собой – в один центр огня. И все центры огня – в теофическое проявление. По 
условиям: 4 – 6 – 8, – восьмерицы условий. Вот такая работа. А потом Синархию будете 
синтезировать с Теофой внутри 8-ми Организаций Дома ФА-Отца Метагалактики, что вообще 
крайне сложно и неимоверно интересно. Есть. 
 Я объяснил. Значит, некоторые слова и фразы присутствующим здесь чело (это Владыка 
Кут Хуми предупреждает) будут непонятны. Но вы не сможете сложить это в мыслеобраз. 
Старайтесь не вдумываться в них, потому что ваш разум не готов; и подготовить его в ближайшее 
время невозможно; это постепенно произойдет; а  принимать их, как есть, и делать. То есть 
главное сейчас – действие. Даже если не поняли (тут есть и с тремя Синтезами, да?),  вы не 
дергайтесь по этому поводу. Вы просто вместе с группой идите, вам Владыки помогут. Сейчас 
важно проявить этот новый опыт, о котором я вам говорил, что нас будут проверять и давать, на 
нас проверять будут новый опыт. Вот сейчас мы в практике нового опыта. Поэтому сейчас важно 
действие, совместное с группой, а не обработка мыслеобразов понял – не понял. Т.е. действие 
сейчас будет автоматически настолько включено Владыками, что наши... мы ж не сможем сложить 
все Кубы Созидания сами. Эти темы только проходятся там, ну, 19-ый Синтез тот же, минимум. 
Да? Поэтому как бы... просто принимайте то, что дают Владыки и участвуйте в этом. А потом по 
итогам у вас что-то сложится. Всё. 
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ПРАКТИКА. 
 
 Мы возжигаемся всем накопленным огнем, возжигаемся 8-мью Синтезами ФА-Отца 
Метагалактики, возжигая ФА-Стандарт, ФА-Виту, ФА-Огонь, ФА-Восьмерицу, ФА-Логос, ФА-
Единицу, ФА-Дом и ФА-Синтез в каждом из нас. 
 Мы синтезируем 
 ФА-Стандарт с ФА-Логосом, возжигаясь ими;  
ФА-Виту с ФА-Единицей, возжигаясь ими; 
ФА-Огонь с ФА-Домом, возжигаясь ими; 
и ФА-Восьмерицу с ФА-Синтезом, возжигаясь ими. 
 И возжигаем Изначальный огонь ФА ФА-Отца Метагалактики в синтезе четверичного 
семеричных Условий его проявления.  
 Мы возжигаемся ФА всей Семерицей-ФА, стяженной нами вчера в каждом из нас и в 
синтезе нас.  
 И в этом огне мы синтезируемся с Метагалактическими Владыками Кут Хуми и Фаинь, 
возжигаясь их огнем. В этом огне мы проявляемся в Доме ФА, возжигаясь огнем Дома ФА. 
 В этом огне мы синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики. Устремляемся вглубь ФА-
Отца Метагалактики, синтезируемся с Изначальным ФА, возжиагясь Изначальным ФА. Вглубь – 
это в точку ХУМ ФАОМг, возжигаясь Изначальным ФА. И в огне Изначального ФА всей группой 
становимся в центре 8-рицы и 4-рицы Владык, синтезируясь 
 с Отцом ФАОМг – Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь Домом ФА; 
с Дочерью ФАОМг – Мория и Свет, возжигаясь Теофой ФА; 
с Сыном ФАОМг – Иосифом и Славией, возжигаясь Иерархией ФА; 
с Матерью ФАОМг – Эоаном и Антуанэттой, возжигаясь Логоическим Правлением ФА; 
с Фаом ФАОМг – Олегом и Лизой, возжигаясь огнем Аспекта ФА; 
с Майтрейей ФАОМг – Илларионом и Джулией, возжигаясь Синархией ФА; 
с Христом ФАОМг – Гаутамой и Аллой, возжигаясь Алфавитом ФА; 
и с Буддой ФАОМг – Иисусом и Раисой, возжигаясь Самоорганизацией ФА. 
 И, возжигаясь огнем 8-ми пар Владык и 8-ми Организаций, мы синтезируемся с Отцом 
Метагалактическим, с Дочерью Метагалактической, с Сыном Метагалактическим и Матерью 
Метагалактической, возжигаясь 4-рицей Метагалактики. 
 Синтезируемся с Логосами ФАОМг – Фаоми и Фаомика, возжигаясь их огнем. И 
синтезируемся с 32-мя Аватарами 32-х Синтезов ФА в каждом из нас и в синтезе нас. И, 
воспламеняясь этим огнем, мы возжигаем 15 Униматриц в каждом из нас, синтезируя 
1-ую во 2-ую; 
первые 2-е в 3-тью; 
первые 3 в 4-ую; 
 первые 4-е в 5-ую;  
первые 5 в 6-ую;  
первые 6 в 7-ую;  
первые 7 в 8-ую;  
первые 8 в 9-ую;  
первые 9 в 10-ую;  
первые 10 в 11-ую;  
первые 11 в 12-ую;  
первые 12 в 13-ую;  
первые 13 в 14-ую;  
и первые 14 в 15-ую.  
 И возжигаемся синтетической Униматрицей в каждом из нас и в синтезе нас, синтезируя 
в этом огне 
1-ое Тело со 2-ым;  
первые 2 с 3-тьим;  
первые 3 с 4-ым;  
первые 4 с 5-ым;  
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первые 5 с 6-ым;  
первые 6 с 7-ым;  
первые 7 с 8-ым;  
первые 8 с 9-ым;  
первые 9 с 10-ым;  
первые 10 с 11-ым;  
первые 11 с 12-ым;  
первые 12 с 13-ым;  
первые 13 с 14-ым;  
первые 14 с 15-ым.  
 Возжигаемся синтетическим Телом Явленным в 15-ом присутствии. И в этом огне 
синтезируем синтетическую Униматрицу и синтетическое Явленное Тело между собой, 
возжигаясь огнем синтетического 8-ричного присутствия в каждом из нас.  
 И, возжигаясь синтезом синтетической Униматрицы и синтетического Тела, возжигаясь 
этим огнем, мы синтез 15-ти Униматриц, синтезированных с Явленным Телом, переводим в 
Униграмму, возжигаясь Униграммой Метагалактического проявления в физическом 
присутствии, а синтез Явленного Тела – синтетическое тело переводим в центр огня, 
возжигаясь огнем всем синтетическим Телом.  
 И в этом огне мы синтезируем развернутую Униграмму с развернутым Центром огня, 
возжигая их между собой и развертывая Униграмму в Центре огня. Воспламеняясь огнем 
синтеза всех наших стяжаний, мы входим в Синархию ФА 15-го присутствия, возжигаясь 
Синтетической Униматрицей, синтетическим Телом, Униграммой и Центром огня в синтезе.  
 И, соорганизуя эту 4-рицу между собой, мы развертываем Синархию ФА всех наших 
накоплений, возжигаясь огнем Синархии ФА и развертываясь в синтезе созидания с Отцом. Мы 
простраиваем синархически все наши проявления, возжигаемся Синархией ФА. 
 И в этом огне Синархии ФА мы входим в Теофу ФА, синтезируя Синархию ФА и Теофу ФА. 
И, войдя в Теофу ФА, мы возжигаемся Теофой ФА, развертываясь в Теофе ФА 15-го присутствия 
и развертывая новую Теофу ФАОМг: синтеза Синархии ФА и Теофы ФА между собой. И 
возжигаемся синтетическим огнем синтеза Синархии ФА и Теофы ФА в каждом из нас и в 
синтезе нас. (пауза)  
 И, возжигаясь огнем синтеза Теофы и Синархии, мы входим в Дом ФА-Отца 
Метагалактики в огне синтеза Синархии и Теофы в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаем, 
получая в Теофе ФА, свою часть синархической, теофической работы и своё проявление Теофы 
ФА, получая развивающуюся Теофу ФА каждого из нас и синтеза нас. 
 И, возжигаясь Теофой ФА каждого из нас, мы развертываем её присутствие, проявляя её 
в физическом присутствии нашем, начиная развертывать её в физическом присутствии нашем и 
утверждать в физическом присутствии нашем. И излучаем из нас Теофу ФА физического 
присутствия нашего с фиксацией в физическом присутствии огня ФАОМг, необходимого для 
проявления Теофы ФА в физическом присутствии и её материализации. Мы синтезируемся с 
ФАОМг, устремляясь в Изначальное ФА. Синтезируемся с Изначальным ФА, возжигаясь 
Изначальным ФА для проявления Теофы ФА каждого из нас и синтеза нас. И, возжигаясь Теофой 
ФА каждого из нас и синтеза нас, мы развертываемся в проявляемое ФА, возжигаясь им и 
включая развертывание порученной Теофы ФА. 
 В огне проявленного ФА синтезируемся с ФАОМг, возжигая его огонь и направляя его на 
организацию соответствующих условий. Возжигаясь огнем ФА-Отца Метагалактики, мы 
проявляем эти огни в нашем физическом проявлении. Развертываемся в Доме ФА-Отца 
Метагалактики, включая эту теофу в действие. Фиксируем её в физическом проявлении, 
утверждая её развертывание, стабилизацию и все возможности. 
 И проявляем возможности Дома ФА-Отца Метагалактики в нашем физическом 
присутствии. И утверждаем начало синархического восхождения каждого из нас в реализации и 
организации Теофы ФА, данной нам и порученной нам в нашем физическом присутствии. Аминь. 
 И в этом огне мы возвращаемся в наше физическое присутствие, возносим благодарность 
ФА-Отцу Метагалактики, 32-ум Аватарам Синтеза ФА, 4-рице Метагалактической, Логосам 
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ФАОМг – Фаоми и Фаомика, 8-рице ФАОМг, особенно: Кут Хуми, Фаинь, Мории, Свет, 
Иллариону и Джулии. 
 Выходим из групповой практики, индивидуально восходя к Владыкам, ведущим вас 
индивидуально, - 8-рице пар ФАОМг. Сейчас только к ним. Другие вам помочь не смогут. И 
просим одну из пар 8-рицы ФА, ведущую нас, направить наше восхождение на реализацию Теофы 
ФА, данной Изначальным ФА и ФА-Отцом Метагалактики, для нашего физического проявления. 
 Благодарим Владык, ведущих нас, возвращаемся в физическое присутствие и выходим из 
практики. Аминь. 
 
 Ну, что ж, я вас поздравляю. Вы первые, кто получил Теофу в физическом исполнении. 
Вообще. Да еще в синтезе синархических возможностей. Такие теофы предполагалось 
открывать только после перехода, но, видно условия настолько соорганизовались, что были 
открыты вам сейчас. Всё. 
 Паузы я держал долго не оттого, что было нечего говорить, а говорить было, 
действительно, нечего, а чтоб огонь и объем огня, данный вам, и мне в том числе, усвоился или 
пристроился к нам. В этот момент была не пауза, а пристройка огня по всем присутствующим, 
затрагивающим данную теофу. Каждый из вас мог видеть теофу или думать о ней, проживать. Всё, 
что вам пришло в голову, к этой теофе относится. Только помните: что пришло в голову – это 
всего лишь уровень мыслей, может быть смыслов, может быть, чувств, может быть, сути. 
Теофа дает еще идею – семерка. Свяжите это. Поэтому то, что вы сейчас видели, это 
нуждается в разработке, углублении, синтезе, проявлении. Поэтому пошел путь 
синархический. То есть мы должны еще сложить Синархию, совместное созидание с Отцом, 
чтоб эту Теофу проявить и организовать. Я не знаю, кому, что показали, но мне, допустим, 
показали Теофу очень сложную и, реорганизовав все те мысли, которые чуть-чуть я имел раньше, 
ну, процентов на 90 – 95, мне показали достаточно сложное задание на много лет вперед. Там, что 
будет вокруг – это одно, а то, что я должен сделать, совсем другое. На много лет, но на много лет! 
Это касалось в том числе и материальных вещей, открытым текстом. То есть это не касается 
только, там, достижений, стяжаний, управлений. То есть это касается и Синтеза, и организации 
условий работы с ними, Дома ФА-Отца, но и материальных условий для этой работы. Примерно 
так. Поэтому, если кому-то показали теофу с материальными проявлениями, извините, вам надо 
это пройти. Мне тоже. Я так не думал, открытым текстом. Я предполагал, к этому шел, но так, в 
таком контексте и такой организации деятельности – я не думал. Мне показали это не просто под 
другим углом зрения, а вообще по-новому, хотя какие-то смыслы отдаленные, что-то типа, близко, 
в том направлении – близко, в том направлении, по моим накоплениям и моим знаниям были. Я 
как бы... К этому меня подталкивали, но сам я сложить её не мог. Сейчас она сложилась, и для 
меня это достаточно грандиозно. Эта работа. Это не отменяет работу в Доме ФА-Отца. И, 
наоборот, её усиливает. Но и материально фиксирует, чего я вообще не предполагал. Я специально 
рассказываю о себе, чтоб вы увидели, что здесь есть и материальный аспект, и координаторский 
аспект, кстати, и условия моей жизни от этого будут организованы немного по-другому. 
Реорганизованы, я бы так сказал. Для меня. На сегодняшний день я в таком образе не живу. В 
будущем буду теперь. Вот такое. Ясно, да? 
 Естественно, я не могу рассказывать Теофу, это мое задание, как и вы. Можно только 
советоваться при исполнении с теми, которые могут в чем-то помочь. Поэтому я лишь показал: 
грани, что материальность там есть (конкретная материальность, тяжелая), ну, допустим, типа 
помещения для занятий. Не такого, в котором мы сейчас сидим. Условно! Я «допустим» говорю, 
чтоб как-то вы сложили. Помещение – всегда тяжелая материальность. Очень тяжелая. И Дом ФА-
Отца категорически все 10 лет отказывался от  всех таких... Но опять же, это не имеется в виду 
такое помещение, другое и, там, все остальное. Это примерно: что надо организовать на будущее. 
Которое будет действовать и фиксироваться. Там и работа с Синтезами есть, причем в сложном 
варианте, который я тоже так не видел. И работа, там, с Домом ФА-Отца есть, и работа с 
несколькими царствами там есть, не только с царствами человеческими. И организацию условий 
мне показали такую, которую я не ожидал. То есть вопрос: как это будет проявляться в 
глобусности, в присутствиях, в  эволюциях. Сложный вопрос в общем. Я вам показал 
материальный аспект, а чем выше: там сложнее, там уже придется подготавливать себя, 
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реорганизовывать себя. Нам один из Владык вчера сказал, что в будущем нам придется полностью 
преобразить себя, изменить себя, ну, изменить свои возможности. Ну, в принципе, судя по этой 
теофе, это 100 %.  
 Это мы любопытствуем всегда, выходя к какому-нибудь Владыке, ну, там беседы есть по 
разным темам, нужным, восхождений (я вам уже говорил, что запрещают говорить), ну, вот в 
одной из таких фраз один из Владык 8-рицы сказал, что в перспективе... Т.е. мы мыслим узко о 
переходе; я говорил, что, в принципе, мы должны выжить и работать дальше; это 
установка; жестко; у меня тоже. И, может быть, мягко выживем, может быть, сложно 
выживем. Выживем! Сложно выживем в том плане, что вокруг человечество сходить с ума 
будет. Иногда. И это сложный вариант. Знаете такое, самое сложное стихийное бедствие – 
непонимание человеком происходящих событий. Запомните это. Некоторые видят самое 
страшное стихийное бедствие – то воду, то землетрясение. Это мелочи! Вон, на Байкале прошли 6-
балльные землетрясения. Слава богу, никто в них не погиб. А в Пакистане прошли 6-балльные 
изменения, погибло под 8- тысяч. Знаете почему? – Там был конфликт с Индией. На той 
территории было землетрясение. На Байкале, слава богу, конфликтов не было, хотя рядом 
Иркутск, там, все остальные. В Иркутск, кстати, наш координатор поедет Синтезы читать. 
Впервые. Группа подготовилась.  И никто не погиб, потому что на территории России есть Синтез. 
Загасили, называется. Использовали огонь. Увидели? В нужный момент там появилась группа, 
которая читает книги и просили о Синтезе. Владыки утвердили, после этого прошло 
землетрясение. Не от утверждения Владык. Они успели попросить, называется. Всё. Туда пошла 
подготовка Синтеза, этот Синтез начал реорганизовывать условия. А вокруг Байкала – древние 
сейсмические зоны, которые постоянно играют. Ну, там, один-два бала, 6 баллов – это была 
новость даже для ученых. Один-два балла – это куда ни шло, а 6 баллов: даже некоторые здания 
были не рассчитаны. Думали, такое невозможно. Ну, там, горы... Всё возможно оказалось. Вот 
такие дела. Поэтому самое страшное будет при условиях каких-то переходных – не землетрясение. 
От них можно спрятаться, перейти в другое место, там, стихийное бедствие где-то пережить: 
пережили, пошли дальше жить, если оно будет где-то. А вот люди, которые не понимают, иногда с 
ума сходят, или звери... Вот, допустим, такое могу вам сказать: у людей после перехода уйдет 
животность (звонок телефона – смех), но перейдет животным со всей агрессивностью 
человека.  
- Ничего себе! (из зала) 
- Вот я так же сказал, когда я это услышал. Поэтому сейчас все... 
 Я ж не могу не сказать! Но это мне специально сказали, чтоб я на всякий случай 
напомнил. Человек – это самое агрессивное животное. Если с нас животность уйдет, а куда 
она денется? – Её будет перерабатывать животное царство!  То, что уйдет с животных, будет 
перерабатывать  растительное царство. Динамизм пойдет. Ну, двигательная активность 
какая-то будет у растений. Ну, лианы тоже двигательную активность имеют, извините меня, и 
довольно хищные некоторые (к-х!) и усваивают вместе с цветочком. Это так, новые виды царств. 
Думайте! А некоторые растительные начала, в смысле роста, пойдут к минералам, драгоценным 
камням, которые на наших глазах расти будут. Сейчас такое невозможно.  
 Ну, понятно:  
- Ух, ты! Бриллиант на пальце вырос! 
 Ну, почему бы и нет? Был маленьким, стал большим. Лопнул, если ты неправильно к нему 
отнесся. Ну, как растение лопается (п-ш!), и цветы завяли. Завял! Бриллиант красивый, подарили 
на палец, а там накопления у человека... вот так, вот (скручивает фигу), накопления вот этого. И 
он завял. Вот у всех сейчас играет, а он на этом пальце взял и завял, потому что накопления 
настолько отрицательные, что он не может носить качество такого минерала. Ну, не бриллиант, 
там, изумруд –  ну, не важно что. Или что-то новое, что будет в следующую эпоху нам неизвестно. 
Так же, как были камни, которые были в Атлантиде, и нам сейчас неизвестны. Были. Драгоценные 
причем были. К некоторым из них мы сейчас не относимся, как к драгоценным. В Атланте за них 
(которые сейчас у нас валяются в доме) отдали бы вам очень много. Чего сейчас у нас ценное, а 
для них это было – плевать на это, типа на золото. У индийцев к золоту вообще относились абы 
как. Зато к некоторым вещам, другим относились на вес золота. Почему мы относимся к золоту 
(!)? А к этим вещам – плевать! Вот так и в следующую эпоху будет. Будут самыми драгоценными 
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минералами не те, которые блестят (ну, как у ворон), а те, которые растут и могут показать рост 
человека. Растут у него: на шее, на руках, на пальцах, в других местах. Ну. Вдруг там будут носить 
на лбу, на этих (затылок). Ну, я не знаю, где будут носить. Некоторые говорят: «Как это?». – Вот 
так, вот! Чего?! В носу уже носят. Поэтому как бы  культура – это такая сложная вещь: куда 
придет. Я говорю «куда носить», это ж будет вариант, когда минерал может синтезироваться с 
телом. И тут специальные виды одежды с открытым забралом, и тут драгоценный камень в теле. 
Некоторым из вас уже понравилось. А я б не стал такое носить! Это синтез человеческого и 
минерального царства. В синтез это возможно? Возможно! А зачем камни таскать на себе? – Для 
красоты!  
 Молодец, кто ответил! Молодец! Когда потаскаешь, поймешь меня! Всё познаётся опытом. 
Я не таскал, но предполагаю, что из этого будет. Ведь посередине между минеральным и 
человеческим есть растительное и животное. А его куда дели? Значит, эти условия тоже будут 
поигрывать! Ладно. Вот если камень приложили, он висит, сняли, он висит – это одежда, а если он 
в синтезе с телом, не отрываясь висит (такое тоже будет), - это уже не одежда, это уже отработка: 
и для камня, и для вас! Для камня, который в будущем когда-нибудь станет человеком, а для вас, 
чтоб вы убрали свою каменность и растительность, и все остальное. Растительность – не в смысле 
волос, а растительную подготовку. Синтез возьмите! Ну, это я, пока мы в такой сильной теофе, 
связанной с будущим, чуть-чуть вам показал условия настоящего, которое уже формируется для 
будущего.  
 Поэтому обратите внимание, что самое страшное стихийное бедствие – это будет 
человечество. И защищаться здесь надо не оружием, а умением правильно говорить и 
останавливать огнем, и энергетически. Уходить от этого. Я серьезно. Самое важное, первое, 
уходить от ненужных разговоров и взаимодействий. Не закрываясь, уходить, потому что, 
если вы закроетесь, на вас нападут. Скажут: «Не такой, как мы». А именно уходить, вот 
такая подсказка. Поэтому самое страшное стихийное бедствие будет в человечестве. Потом в 
животных. Но в животных это будет гаситься, пока человечество будет беситься, уходя от своей 
животности и не желая её отдать. Вот это страшнее. А вы такого стихийного бедствия не 
предполагали! Надо бы! Потому что по царствам это, в первую очередь, скажется. И уже для вас 
землетрясение будет чепухой. А вот отсутствие скорой помощи, да еще и для такого 
неадекватного человека, будет далеко не чепухой, потому что мы-то коллективные существа, на 
взаимопомощь рассчитываем. Просто тут нельзя даже говорить, а как это будет. Некоторые 
говорят: «А как это будет?». – Откуда мы знаем. Что для Владык, что для Планеты, что для чело 
это поможет. Это тот опыт, который принес нам Отец Метагалактики. Мы его должны пройти и на 
этом опыте жить и развиваться дальше. Увидели? И когда мы это будем проходить. Вот тогда мы 
узнаем, «а как это?». Мы сейчас знаем, что животность из человека уйдет. Это точно. При 
перестройке в 4-мерность. Это закон. Но мы и подумать не могли, пока один из Владык 8-рицы 
нам не сказал, что уйдет-то она в животное царство. Теперь представьте, какая животность у 
человека туда уйдет. Что начнут делать животные? 
 С одной стороны, хорошо, разумность будет толчком. А я вам говорил, что некоторые виды 
животных в перспективе будут разумными, отражая животных метагалактики. С другой стороны, 
агрессивность телесности вырастет. И это будет самый опасный вопрос. Поэтому: будь готов! Я не 
шучу. Я тоже к этому готовлюсь, чтоб быть готовым. Но, соответственно, какие-то животные 
накопления, чтоб поместить в человечество, уйдут в растения. Тоже будь готов! Активность 
растений будет совсем другая. 
 Знаете, это как в сказках: подходишь к красивому цветку, а он на тебя – фу! И ты заснул. 
Да, или подпитался тобой. Будут разные формы растений. И нивные, и... И это причем для них 
полезно. Усвоение животного стиля – это эволюционный рост растений. Вы говорите: «Сейчас 
растения мирные». Сейчас растения мирные по концу эпохи. Вы не знали, что было в начале 
эпохи. В некоторых сказках кое-что осталось. Если посмотреть их под разным углом зрения, сразу 
поймете: не всем мирно жилось и т. д. Ну, и, соответственно, с насекомыми... – со всеми, вот так: 
от человека – к животному, от животного – к растениями, от растения –  к минералам. А от 
минералов уйдет в то, что вокруг нас, как работа стихии земли, которая должна переработать то, 
что минерал сбросит стихии земли. И пошло: стихия земли, потом стихия воды, потом стихия 
воздуха и стихия огня. И все сложилось. Поэтому первый толчок пошел с человечества. И уже 
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идет, кстати, от монад, которые получили 4-лепестковость и начнут сбрасывать животность. Мы 
сбрасывали с вами это естественным путем, проходя Синтезы ФА. А человечество Синтезы ФА не 
проходит и будет сбрасывать неестественным путем. Вернее, естественным для них тоже, но как 
придется. То есть у них не будет огня, чтоб реорганизовать свои условия. Их поставят в эти 
обстоятельства по факту естественной жизни, как они и хотели. 
- Сами доживем, а когда произойдет, все и так у нас будет. 
 Помните таких? – Не хочу учиться, оно само происходит. Вот в честь таких, которых 
оказалось очень много, оно само с ними произойдет по естественной их жизни. И, не обучившись, 
естественно, их шансы довольно своеобразны, с учетом динамики событий. И помните, что 
динамика событий  первое время будет очень высокой. Поэтому это не значит – стихийное 
бедствие. Динамика событий. То есть событийный ряд, знаете такое, только отдохнуть – 
следующее началось, если успел отдохнуть.  
 Нас уже к этому готовят. Допустим, я по себе скажу: динамика событий. В Минске отвел, 
ну, пообедал с ребятами, чтоб поддержать там группу. Ш-х, на машине. Думал доехать к ночи, нет 
до утра. События не позволили. Ну, и что? Синтез задержать? – Нет, надо. И неважно, ты должен 
выдерживать этот ряд. Отсюда сел сейчас и уехал аж на Москву. Я думал остаться, отдохнуть. – 
Нет, надо. Надо срочно быть там. Уехал в Подмосковье. А ехать еще 400-300. Отсюда не знаю. От 
Киева знаю, от вас еще нет. 

- 1200. (из аудитории) 
- 1200? А до Киева 400, что ли? 
- 600! 
- Если от Киева 600, то до Киева 800. 1400. От Киева я точно знаю, я туда езжу на семинары. 

Там четко 800 с копейками, 20 с чем-то, хотя по знакам где-то 890.  
 Поэтому, если до Киева 600, 1400. И все. Всё! 
 Вот это есть динамика условий. Я для чего это показал? Вы сейчас отвлеклись от главного. 
То, что мы выучим, выучим, сколько там дают до Киева. Дорога есть, доедем. Вопрос в другом. Я 
показываю, как динамика событий ускоряется даже для нас, координаторов. И Владыка сейчас нас 
тренирует, даже иногда не позволяя отдохнуть. В принципе, спали мы одну ночь, потому что 
предыдущую всю ехали. И сейчас, в принципе, если далеко, мы можем, ну, хотя бы половину 
ночи, точно ехать. Там, смотря, какая дорога, как сложится. А если дорога будет тяжелая, там, 
снег выпадет, то опять всю ночь. И неважно: умеешь – не умеешь, учись и выдерживай динамику 
событий.тренируй тело, которое может не спать, а еще и ехать, и есхать достаточно быстро, чтобы 
успеть. Хотя успевать некогда. У нас, в принципе 3 дня есть до пятницы, чтоб потом уехать в 
Питер. У нас каждые выходные семинар, выходные – понедельник, вторник. Это уже на весь 
месяц. И вот эта динамика событий нам накручивает, чтоб мы тоже тела тренировали – 
динамическими изменениями вокруг нас. Я просто показал тренировку. Подумайте, вы 
тренируететсь? Вы свое тело (как раз 15-ый Синтез) включаете на тренировку? Не только 
голодание. Динамикой действий, перестройкой действий? Вы мучаетесь тем, что вокруг вас не 
такие события, как вы привыкли, или, наоборот, участвуете в них и преодолеваете тело, которое 
привыкло к чему-то, а должно быть свободным от всего? Неважно, к чему привыкло, они знают, к 
чему оно привыкло. Мое привыкло спать и ехать днем, его отучают, заставляя ездить ночью. Ну, 
не любил я раньше ночью ездить! Вообще, даже вечерами. Слепят глаза. А сейчас глаза уже 
спокойно относятся к тому, что слепят. Ты едешь, всё. Что там слепит? Чепуха всё это. Все, ночью 
уже умеешь ездить. Привычку снесли, просто. Это я на себе показываю. А у вас что снесли? 
 И вот эта динамика событий, когда начнется переход, будет очень высока. И это надо 
запомнить: у вас будет сносить все привычки телесные. Как – я не знаю. Я не знаю вашей жизни, я 
не знаю тех, условий, которые сложатся. Но вы должны помнить, что тело должно, собравшись, не 
бояться событий, не зависеть от них, а преодолевать свои привычки и действовать в событиях. 
Только, если вы будете действовать в событиях, мы пройдем, открытым текстом. 
 Вот это предупреждение после Теофы, исходя из того, что... ну, мне это не показывали , что 
я там насканировал. Ну, я ж... Теофа... И кроме теофы, которая мне поручается, сканирую, чему, 
возможно, быть. Вот для меня это интересно, в том числе по телу интересно было насчет 
динамики событий. Всё. Практика закончилась. 
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 Теперь у нас такая тема, которую мы вчера не доработали. Ну, у нас еще минут 20 есть до 
12-ти. У нас 6 часов, значит, пополам перерыв. 
 Значит, давайте вспомним вчера. Мы стяжали Семерицу ФА. Мы разобрали, что такое Тело 
ФА. А теперь давайте разберем от Разума до Образа. Это Владыка мне поручил после ночи. 
Видно, посмотрел, кто как видит это ФА в своем семеричном проявлении, и сказал: «Разбери до 
конца». Хотя образ мы какой-то и разбирали, но, видно, не все сложилось. 
 Значит, Разум ФА. Вспоминаем, что разум сам по себе строится как капля или точка (да?) 
Единицы Универсальной материи. И Единица Универсальной материи из чего строится? 
Вспоминаем, разум – 6-ое начало, значит, 6-ой столп. Единица Универсальной материи строится 
деятельностью видов, ну, сейчас организациями, кстати, не пройдутся, Видами Деятельности 
Иерархии. 
 Кстати, слово «организация» теперь осталось только за Организациями Дома ФА Дома ФА-
Отца Метагалактики. У Иерархии теперь не организации, а Виды Деятельности. Вам должны были 
сообщить. Виды Деятельности теперь совпадают с номерами присутствий, названий не имеют. 
Первый Луч – это луч первого присутствия, Пятый Луч – это луч 5-го присутствия. 1-ый Столп – 
это столп 1-го присутствия, 5-ый Столп – это столп 5-го. И всё. Снизу вверх. А схему 
взаимодействия вам должны дать. Это не наша задача. Мы давали. Ну, я вчера говорил: «Логос 
занимается практиками». Разберетесь на группах. 
 Так вот, Единица Разума (внимание, это важно!), каждая Единица Разума ФА, каждый 
Разум! Должен накопить 8 видов иерархической деятельности. То есть в разуме необходимо 
сложить вариант Дома Отца ФА... Ну, допустим, разум берем астральный: астральный вариант 
Дома Отца ФА, астральный Центр Огня (хотя бы огонек должен быть в разуме), астральный 
Столп, астральный Логос (астральный Логос занимается практикой, допустим,  Молитвы; т.е. 
четкую, самую высокую астральную молитву)... Так, для вас это пусто, значит, придется говорить. 
Уйдем от астрала, а то у вас сейчас  бушевать начнет. Ментал. 
 Ментальный разум. Что вы пишете? Вы продумайте! Это принцип для всего! Итак, чтоб у 
вас работал ментальный разум, вы должны сложить ментальный Дом Отца ФА. Из чего? – 
Из разработки и применения ментального Синтеза ФА. Дом Отца ФА синтезирует Синтезы. 
В этот же разум мы должны включить ментальный Центр Огня. Из чего? – Сложить 
ментальные условия. Центр Огня занимается условиями. Сложить их, увидеть их. Пример. В чем 
ваши ментальные условия? Ну, самое простое, если я думаю 3-мя сферами мысли, то у меня 
условия исходят из 3-х сфер мысли. Это тоже условие! То есть могу проявлять всего 3 мысли: 
первую, вторую, третью. Четвертую логическую уже не могу. Виды мысли. У нас абстрактная 
мысль, конкретная мысль, сердечная мысль. Как действуют? Это тоже ментальные условия. 
Мысль удовольствия. Некоторые (чела – ред.) виды мысли забыли. Ну, не все помнят. Тоже 
действует. И так далее. Да? Складываются. Дальше идем. Вот это условия. Центр Огня 
насыщает эти условия огнем. Идем дальше. Разум должен получить столпность. Столп 
работает с присутствиями. А как вы представляете разумом ментальное присутствие? И от этого: 
какая столпность ФА-Отца Метагалактики ментальная присутствует в вашем разуме. Это рост 
разума. Я показываю... Кстати, рост разума ведет к посвящениям. На всякий случай. Дальше. 
Ниже столпа идет Логос. Как ваш разум состыковыван с ментальным Логосом. 
Ментальный Логос – это не только Владыка глобуса Интегрального человека. Это отдельно. 
Логос-интегральщик – это само собой. Я говорю о Логосе ментального присутствия. Он 
может совпадать с Владыкой глобуса, а может не совпадать. Глобус – одно, присутствие – 
другое. И есть Логосы ментального присутствия. Что значит Логосы ментального присутствия? 
У Отца есть Слово Отца, которое развернуло ментал как таковой? Есть. Этот ментал как развертка 
Слова Отца ведет (кто?) Логос ментальный. А есть Слово Отца, развернувшее глобус 
Интегрального человека, который в синтезе накоплений входит в ментальное присутствие. Значит 
есть глобус, Слово Интегрального человека и Логос, который это Слово ведет. Поэтому 
Интегрального человека ведет кто? – Владыка Олег сейчас. Нет, Иисус ведет сейчас по 8-рице 
Человека ФА. А глобусы распределены по ведению по 8-рице Владык. Интегральный человек – 4-
ый глобус. 4-ый, 12-ый, 20-ый относятся к Олегу и Лизе. И Логосом Интегрального человека 
является Олег. А вот Логосом ментала – кто-то из Владык. Еще вопросы? Может быть, тот же 
Олег – легче, может быть, другой. Сложили и поехали. Увидели? – Увидели. 
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 Владык не называю, потому что ученики должны Владык знать сами. По глобусам четко 
есть, по присутствиям – наше право. Вот узнать Логоса... А Логос ментальный в нашем разуме что 
потребует? – Владение Дхьяной, потому что Логосы занимаются развитием практик. Как ваш 
ментальный разум владеет 4-ой практикой? Пример. Ваш ментальный разум со сколькими 
сферами мышления работает, чтоб в каждой сфере мышления организовать медитацию, т.е. 
размышление. А синтез всех размышлений, как нескольких сфер мышления, привести в одну 
Дхьяну. Это работа разума. Увидели. Увидели. 
 Дальше от Логоса каждый разум должен получить частичку ОМ. ОМ работает с 8-
рицей, ну, допустим, чело, или с 8-рицей условий. Вопрос. Ваш ментальный разум видит 
ментальную 8-рицу, как она есть? Вот сейчас – раз, и вообразили: ментальная 8-рица. Себя 
вообразите на ментале! Вот я физическая 8-рица, вы физическая 8-рица. А ментальная 8-рица в 
синтезе сердца, сфер мышления, синтезобраза, тела и всего остального. По идее, получится 
шар, а внутри тело человека, если вы правильно вообразили. Если просто тело человека без 
шара, вы ошиблись. Шар, может быть, просто и не виден, но он обязательно есть на ментальном 
присутствии. Шар синтеза всех Сфер Мышления, который находится вокруг тела ментального. 
Почему? – Силой мысли мы управляем окружающими событиями. Значит, сфера мышления 
– больше ментального тела, не говоря уже о том, что само тело состоит из сути и синтеза этих 
сфер мышления. Поэтому тело находится внутри сфер мышления. Значит, внутри шара.  
- А мы так не изучали. – А мы так должны думать. А этот вывод вы должны были сделать сами. 
Пинаю обратно. Пинг-понг такой: не давал. Сам возьми! 
 Думать надо было! Тело-то ментальное – это лучший синтез всех сфер мышления. А там 
есть и неадекватные проявления, а лучший синтез всегда прячется внутри. Что-то не то сказал? 
Даже по логике вещей так легко осознать. Увидели! 
 Итак, ОМ разбирается с 8-рицей. ОМ 8-рице понравился, возжег, в разум вошел. Еще 
ниже ОМа у нас появляется Униграмма, которая занимается матрицами, синтезирует все 
матрицы.  И если они сложились между собой, то внутри получается (что?) Униграмма из 
единического вещества. Только это не вещество, как мы сейчас вот это видим (указывает на 
доску), да, или вот это видим (рубашка), или вот это видим (галстук). А это вещество ментальное, 
то есть принцип организации вещества как такового ментального. Что значит принцип? Атомы на 
физике складываются в одни связки, а на ментале – в другие связки...  
 Атом на физике имеет ядро, вокруг бегающие частицы, размазанные или по...м-м, или 
корпускулярные. И эти частицы, между собой обмениваясь,  плюс поле тяготения синтеза всех 
ядер атомов. Ядерный взрыв. Он атомен, но влияет на ядро атома. Такие элементарнейшие 
позиции – это связка физическая. А какая связка ментальная будет, в целом? Понятно, да? Вот 
Униграмма показывает связку ментального проявления вашего вещества и связку мыслей. 
Напоминаю: мысль наша проникает сквозь стены свободно. Значит, связка ментального вещества 
будет проходить сквозь все, ну, более-менее сквозь все свободно, пока не наткнемся на причинное 
вещество. Там еще оно может не пройти сквозь все. То есть силой смысла мы можем это закрыть и 
не пущать. 
 Дальше из Униграммы мы спукаемся вниз, и у нас идет Луч... Униграмма, кстати, работает 
с мерностью, поэтому связка атомов приводит наш разум к осознанию той или иной мерности, 
того или иного пространства. И когда мы видим связку вещества в Униграмме, мы видим  эту 
мерность. Не видим связки вещества, мерность не видим. Вот увидим связку вещества 50-го 
присутствия в 53-мерности, и мы будем разумно воспринимать 53-мерность. Я вам говорю 
самую важную точку мерности. Видеть связку вещества. Некоторые гоняются за количеством 
мерностей. Это внешнее. Вы никогда их так не осознаете. Даже за количеством огней. Вопрос 
идет в связке вещества! Потому что 3-мерность у нас  возникает не из-за того, что у нас есть 
высота, ширина и длина, а из-за того, что вещество складываясь, образует высоту, образует у-у – 
ширину и длину. Это ж вещество, вот это все! И связка вещества предполагает именно такой тип 
строения. Значит, в следующей эпохе связка вещества на 4-ре позиции будет предпологать 
немного другой вид строений. Не такой, как в эту эпоху. И эти строения будут рождаться и будут 
другими. Ну, допустим, на эфире можно ходить сквозь стены. Можно. На астрале – взлетать 
сквозь крышу. Значит, если на эфире – сквозь стены, 4-мерность будет предполагать овладение 
другими вопросами. 
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 Могу даже подтвердить, сейчас в теофе такое было.  
 Значит. подходит человек с семинара. Готов – прошел, не готов...  Где вы это видели? 
Готов, прошел сквозь стену. «9 и 3/4», по-моему, там говорили? Фильм посмотрите! Первый. 
Очень интересный. Он не только для детей. Это школа магических искусств. Там много реального 
показывают, что есть в школах для эфирного проявления и подготовки учеников. Почему дети 
учаться? Да, потому что глобус Чад! Третий. Значит, на эльфийском глобусе именно чада сильнее 
всего должны овладеть чем? Я вчера вам закон говорил! Магией кто лучше всех должен 
заниматься? Чада!  А молитвой кто лучше всех должен заниматься? – Интегральный человек. 
Молитва отрабатывается глобусом Чад, но владеет ею Интеграл. Магия отрабатывается Глобусом 
Эльфийского человека, но владеют магией чада. Смотрите «Гарри Поттера», новые законы по 
полной программе. Там детей учат магии, которые должны владеть ей во-о! 
- Зачем мне смотреть фильм. – Будешь смотреть фильм, там много знаков показывают. 
 Сейчас книги не успеваешь читать, их много. А фильмы иногда легче: посмотрел один, 
много узнал. Тут надо знать, какие смотреть, какие нет. Это не значит, что все подряд. Я ж не 
говорю об этом. Есть два, три, пять фильмов, которые очень сильно влияют на наше осознание. 
Вот для осознания магических искусств и работы глобуса Чад с этим. Но мы ж должны это 
осознать. Мы ж должны это воображать. Вдруг попадем в такое событие! Мы должны, извините, 
правильно там пройти, достойно, как чело Дома Отца.  А попадем мы там в какое-нибудь 
помещение или замок, где чад обучают магии. Они нас так отмагичат. Скажут: «Та, этот чело 
Дома Отца... Даже сквозь стены пройти не может на эфире! Боится!». А фильм посмотрите, разум 
– раз, включится. Я показываю, как разум...  И пройдет. Я не зря говорю о фильме. Фильм – это 
луч, который идет из проектора на экран.  Мы дошли до Луча. Униграмма работает с 
мерностями. Сквозь стены мы ходить будем. В теофе я это видел сейчас, как организация будущих 
условий работы нашей с вами. А вот Луч – это тот, кто дает характеристику буквам. То есть 
Луч работает с буквами и слогами. Значит, когда луч из проектора идет на экран, мы видим 
тени, лучи, которые между собой связаны. Но проблема-то в том... 
 Некоторые говорят: «Надо книги читать». Кинематограф – это тоже книга. Ведь Луч 
отвечает за буквы. И те лучи, которые синтезированы на экране лучевыми событиями, это тоже 
текст Слова Отца, только расшифрованный не книжкой с написанными буквами, а лучом с 
зашифрованными буквами. И разум, смотря фильмы, учится расшифровывать на лучах буквы и 
слоги.  
 Те, кто не хотят смотреть телевизор – не хотят развивать разум и восходить как чело на 
Лучах. Эту программу нам подставили товарищи особо развитые. Знаете такое, если бы Отцу не 
нужно было телевидение, его бы не было. А некоторые говорят: «Оно такое плохое». 
(неразборчиво) Закон свободы воли. Вот качество телевидения отражает качество нашего 
человечества! Это уже, извините, закон свободы воли. Но то, что весь этот процесс Отец на 
физике сделал, и он сделал обязательно для какого-то ученического проявления, это однозначно. 
Не только телевидение! Там, разные виды!  Я сейчас говорю о Лучах просто. Можно говорить о 
чем-то другом. Вы сейчас свет видите? – Видите. Это лучи? – Лучи. Расшифруйте буквы. Что вам 
Отец говорит дневным светом. Это будет проще. Но это будет сложнее. Чтоб вы научились это 
расшифровывать, вы должны научиться сконцетрироваться на экран, как на доску, и в узком 
варианте увидеть эти события. Расшифровка. Разум, который учится расшифровывать Лучи. 
 И последний вариант разум, который учится расшифровывать Поля. Каждое поле 
синтезировано с цифрами. Кстати, как только вы видите на денежном знаке несколько цифр 
(а там много цифр: есть стоимость – ну, допустим,100 рублей, 100 гривен; есть номер этой 
бумажки, иногда номер еще какой-то там – несколько рядов цифр ), каждая цифра несет 
соответствующее поле. Даже номер этой бумажки. Синтез этих полей образует то, что мы 
называем деньгой. Есть иерархизация этих знаков. Любая цифра, которую вы видите, 
вызывает соответствующее поле.  
 Вы занимаетесь биополем, обязательно – единица. Отсюда Один и отсюда Христос. Вот и 
пошел в Самоорганизацию ФА. Он наработал это биополе. Он наработал (не слышно). Вот эту 
вещь разум должен расшифровывать и видеть. 
 Итак, мы сложили, чем должен овладеть разум ментальный. Теперь этим должен овладеть 
каждый разум в каждом присутствии. А потом синтез разумов, всех, всех присутствий еще 
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разойдется по 8-ми эволюциям, где эти все связки сложатся окончательно. Каждая эволюция 
синтезирует 8 разумов. Одна эволюция синтезирует 8 разумов, где эти связки сложатся. А потом 
из 8-ми эволюций, где сложено по 8 связок, рожлается Разум ФА, где все эти 64 и 8, 64 
присутствия, 8 эволюций связываются в одно проявление Разума ФА. 
 И вот в Разуме ФА у вас рождается один главный Дом Отца ФА, для вашего разума сейчас 
какой? Мы вчера Разум ФА стяжали. Какой Дом Отца ФА для вас главный? Не как ваша желалка, 
а что там записано, в нем? Какой Центр Огня главный по номеру, Столп, Логос, ОМ, Униграмма, 
Луч и Поля ФА? Вам цифры давали. Кто успел уловить? – Я спал, наверное. Ну, и неважно. Это не 
значит, что они все сложились от одного присутствия. Не-ет. Дом Отца ФА может быть от 15-го, 
Центр Огня от 60-го, Столп от 57-го, Логос от 3-го, ОМ от  10-го, Луч от 1-го, Униграмма от 6-го, 
а поле ФА вообще от 28-го. Ты скажешь: «28 поле не знаю». – Знаешь. Дели на 8, и 28 окажется 4-
ым. Ты что 4-ое информополе не знаешь? Ну, тогда ты приплыл! Тогда ты сейчас информацию не 
слышишь. Точно не слышишь. Она где-то там, далеко. Там просто Универсумная информация и 
такая более интересная, более утонченная, когда на знаках можно просчитать будущее. (чих) 
Точно! Вот этим твой разум и овладевает. Вот Разум ФА. Увидели? 
 Вот вы вчера стяжали Разум ФА. (слышна сигнализация машины с улицы) Ну, стяжали! И 
тут же получили пакет вот этой программы, которая автоматически у вас начала действовать. 
Слышали. Это по заказу. Разум-то растет знаками. И Иерархия работает знаками, и разум работает 
знаками. Вот это разум. Уловили? Уловили. Краткая практика. Перерыв. От сердца до образа 
пройдем потом. 
 Владыка сказал сделать перерыв в 12 часов где-то. Ну, может быть, там, у нас есть свои 
условия специфические. Если я буду всё рассказывать, это еще час работы. Вы уже и так... 
 Сейчас мы выходим к Владыке Мории в Теофу ФА. Внимание: становимся Телом ФА там, 
возжигаем ту теофу, которую мы получили в предыдущей практике. Ну, она сама возожжется, как 
только утверждаем. И просим Владыку помочь нам разработать и применить эту теофу в 
физическом исполнении. Потому что в теофе дан Синтез, а воплощать его надо постепенно, 
поэтапно. И разработкой теофы с поэтапным исполнением занимается Организация Теофы ФА. 
Слышали? То есть предыдущей практикой мы получали все, что могли. А теперь нам надо 
включиться в разработку и применение этой теофы на физике, в подготовку к этому. Что-то нужно 
подготовить, что-то изучить, что-то подтянуть, где-то что-то найти. Я не знаю что. Каждый свое 
что-то. Чтоб вот это произошло, чтоб вы не бились, «как рыба об лед», выполняя эту теофу. 
Потому что теофы даны сложные. Даже если вы видите, что просто, посмотрите на это 
символически. Теофа дается символически! То, что вы видели, это было символическое 
проявление. Это еще надо расшифровывать символами. А не только буквально! И буквально 
надо сделать, и символически расшифровать, сделать. И там этот синтез есть. И к этому надо 
готовиться. 
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ПРАКТИКА. /И вообще серьезно отнеситесть к той теофе, которую вы получили в первой 
практике сегодня/ 
 
 Мы возжигаемся всем накопленным огнем, возжигаемся 8-рицей Синтеза ФА-Отца 
Метагалактики, возжигаясь огнем 8-рицей Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас. В этом 
огне синтезируемся с Метагалактическими Владыками Кут Хуми и Фаинь, проявляясь в Доме ФА 
и возжигаясь их групповым огнем. 
 Синтезируемся с ФА-Отцом Метагалактики, возжигаясь огнем ФА-Отца 
Метагалактики. И в этом огне проявляемся в Теофе ФА, в Организации Теофы ФА пред 
Владыками Мория и Свет. Синтезируемся с Владыками Мория и Свет. Туда, кстати, пришли 
Владыки Кут Хуми и Фаинь. Возжигаемся 4-рицей огня Владык. Мы становимся пред ними и 
возжигаем Теофу ФА каждого из нас – ту теофу, которую поручил нам Отец. (пауза) 
 Возжигаясь Теофой ФА, мы просим Владыку Морию и Владычицу Свет организовать 
проявление этой теофы, подготовить нас к реализации этой теофы и разработать применение 
этой теофы по частям, в нашем восхождении. И в этой просьбе мы возжигаемся огнем 
Организации Теофы ФА и этот огонь применяем, или вводим в Теофу ФА, порученную каждому из 
нас для простройки соответствующих условий, проявления, фиксации и развертывании Теофы 
ФА в соответствующих условиях. (пауза) 
 И, восходя этим огнем, мы развертываем его в нашем физическом применении. И, 
оставаясь пред Владыками, нам показывают или развертывают первую задачу нашу для 
овладения утвержденной теофой ФА-Отца Метагалактики, чем мы должны, в первую очередь, 
овладеть или что должны найти, или что должны применить. (пауза) 
 Можете спросить у Владык, у Владыки Мории в данном случае, можно у Владыки Кут 
Хуми, но если это не касается теофы: вы правильно осознали задание, или нет?  
 Возвращаемся в физическое присутствие. Благодарим Владык: Кут Хуми. Мория, Фаинь и 
Свет. Вмещаем в нас огонь, данный нам для организации данной теофы. И развертываем на 
физике Семерицы ФА, стяженные вчера в Теле ФА, в Разуме ФА, в Сердце ФА, в Синтезобразе 
ФА, Униматрице ФА, в Слове ФА и Образе ФА каждого из нас, или развертку полной Теофы ФА в 
исполнении её, или развертку первой части задания Теофы ФА в исполнении его. И проявляем эту 
теофу в нашем физическом присутствии. (пауза) 
 Возжигаемся этим огнем. Отдаем весь возожженный огонь 8-рице Домов Дома ФА-Отца 
в целом и Дома ФА-Отца каждого из нас. И выходим из практики. 
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 Значит, ответ некоторым, причем ответ от Владык: если вы какие-то условия 
Синтезов ФА предыдущих 14-ти или не выучили, или не применили, или не осознали, или не 
поверили, и, там, не видите, не слышите чего-то в этих практиках, это не значит, что это с 
вами не происходит. Первое.  
 Второе. Это не значит, что этого у вас не будет, даже если вы в это не верите. 
 И третье. Ваша подготовка – это ваши проблемы. Стучащимся, да откроется. Если у 
вас не происходит, значит, для таких практик экзаменационных вы в чем-то не готовы. Но это еще 
не значит, что на экзамене в сложившихся условиях мы не должны их проводить. У некоторых 
сложилась тенденция или сентенция. То есть тенденция и сентенция. Сентенция...  ну, подумайте, 
что это такое, литературное. Что за два дня, если у вас не получается, то зачем вам проводят такие 
практики? Активируйте, пожалуйста. Вас подставляют. Даже участие в таких практиках дает 
вам активность и возможность не экзаменационно, а на много жизней вперед. Тем более в 
первый раз на Планете в физике человечеству это проявили через вас! Вот и вся ваша 
сентенция. А вот такие мысли, которые еще в присутствии Владык у вас витают, как раз четко 
экзаменационные. Их из вас выдавливают, чтоб вы осознали, что вы на экзамене, кроме того, что 
вы помогаете ФА-Отцу Метагалактики и человечеству проявить какие-то новые возможности. 
Если вы не видите всей широты их, то когда вы увидите, вы сами поразитесь в том, что вы 
участвовали. Это я могу вам так, заранее сказать. Но невидение широты не освобождает от 
ответственности исполнения этих практик. И хорошо, что экзамен нам проводят в таком режиме. 
Всё. 
 И Владыки решают, как должен проходить экзамен на этом месте. Всё. Поэтому, 
пожалуйста, просьба снять все мысли: вижу – не вижу, могу – не могу, буду – не буду, происходит 
– не происходит. Это мешает вам в работе! Хотя, в принципе, Теофу ФА мы сделали, поручение 
исполнили... 
 Кстати, эти две практики были главными экзаменационными практиками вашими! То есть, 
кроме того, что они помогают, там, своим условиям, окружающим условиям, для вас это были 
главные две экзаменационные практики. Но я не имел права об этом говорить до их окончания. С 
праздником вас этих практик! Сейчас восемнадцать, где-то минут двадцать перерыв. 
 
Компьютерный набор: Лариса Капара 01.10.2007 г. 
Проверено: Галина Капара 
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15 Синтез ФА, ноябрь 2005 г., день 2, часть 2, г. Одесса, В. Сердюк 
 
 Всё, всё, всё. Разговоры прекращаем. Начинаем делать работу. У нас с вами следующая 
тема, это Сердце ФА. Осознание Сердца ФА. Значит, Разум ФА, схема ясна. Значит, есть такое 
предложение: постарайтесь вообразить, где, как, что происходит. Сразу говорю. Единственное, то, 
что я добавлю – учет: обязательно связывайте, когда работаете с разумом 8-рицу Видов 
Деятельности Иерархии соответствующего присутствия. Значит, есть идеальные, самые 
лучшие Виды Деятельности Иерархии в каждом присутствии. И от них идут возможности 
ваших разумов в том или ином присутствии. Вот на это, пожалуйста, обратите внимание! Ну, 
допустим, где брать Луч 10-го присутствия? В Луче 10-го присутствия Иерархии ФА. Где брать 
11-ый Столп в 11-ом присутствии для моего разума? – В Столпе 11-го присутствия Иерархии ФА, 
добавляется. То есть Столп Иерархии ФА 11-го присутствия, так называемый центральный в этом 
присутствии, а есть столпы 11-го присутствия всех чел (имеется в виду, вне посвящений), которые 
в этом присутствии с этим столпом могут работать и брать свои столпики, свои проявления. 
Увидели? Поэтому не надо долго мудрить. Вышли в Иерархию ФА, вышли в присутствие 
соответствующее, вошли в соответствующий Вид Деятельности и получили в ваш разум... «Ну, не 
получили, так стяжали, - это Иосиф уже подсказывает, - некоторые получат...» в ваш разум; а если 
не смогли получить, то стяжали в ваш разум, или добились того, чтобы ваш разум эту 8-рицу 
имел. Я сразу скажу: это большая и сложная работа, над которой вам приоткрыли завесу. Это 
очень большая работа! И стяжать здесь просто так нельзя. Знаете почему? – Разум прирастает 
опытом. Ты стяжал что-то, ты должен это применить в опыте. Не применил, так же сбежал, в 
следующий раз тебе или не дадут, или вначале дадут, а потом позволят войти второй раз за то, что 
не применил. Поэтому имейте в виду: для разума важно применить. Подсказка, такая толстая 
подсказка. В первую очередь отработайте первые присутствия. Дойти до 8-го. И только потом 
рвитесь дальше. 
 Иосиф сейчас говорит: «Далеко не факт, что даже в третьем присутствии вся 8-рица у 
присутствующих есть». Имеется в виду Видов Деятельности Иерархии. Не потому, что вы плохие! 
В предыдущей эпохе только лучи были. Только лучи! Значит, все выше от лучей: и униграммы, и 
омы, и столпы... И даже за эти 10 лет.. Мы эту 8-рицу получили когда? Ну, год всего. – Видов 
Деятельности Иерархии. И в таком проявлении она не работала. Вообще такая организация Видов 
Деятельности Иерархии с разумом началась с приходом Иосифа. А он пришел, ну, месяц как, по-
моему. Да, вот? Ну, да. В конце того месяца мы объявили новую, вернее, получили контакт с 
новыми Владыками. Вот она месяц выстраивается. И только к 17-му она выстроилась. Теперь это 
начало действовать. 
 Поэтому имейте в виду... Не надо говорить: «У меня этого нет». Ни у кого нет! Просто вам 
это сообщили. И вы первые начинаете к этому идти. Почему? Потому что нужен разум, чтобы 
простроить ту теофу. Я еще раз обращаю внимание! Есть такой Закон Управления: вышестоящее 
управляет нижестоящим. Что это значит? Это я вам показал на практике. Когда молитвой владеет 
Интегральный человек, а Чада овладевают. Когда магией владеют Чада, поэтому я «Гарри 
Поттера» сказал посмотреть,  а Эльфийское человечество овладевает. Когда Эльфийский человек 
владеет мистерией, а Омары овладевают, как правильно двигаться с их возможностями. Для них 
это мистерия, правильно двигаться. А Эльфийский человек умеет двигаться своеобразно. 
Увидели? А теперь представьте: Интегральный человек владеет Униматрицей, а Чада овладевают; 
Чада владеют Словом Отца (церковь, Слово Отца: вначале было Слово; ну, они хотя бы знают о 
нем), а Эльфийские человеки стараются развить; Эльфийский человек знает об Образе Отца, а 
Омары стремятся к нему, как к манне небесной. Вот у кого нет Образа Отца, кто не Родился 
Свыше, тот Омар. Подчеркиваю, в том или ином плане или присутствии. На 1-ом имеешь Образ 
Отца, там, человек или кто ты по Образу Отца; на 2-ом не имеешь Образа Отца – Омар. Омар – это 
друг Омов.  Ом-ара: друг Омов. А в Оме есть вся 8-рица и Образ Отца, в первую очередь. 
Увидели? Поэтому владеют Образом Отца эльфийцы, а стяжают его омары. Извините, стремятся 
к его реализации, а стяжают его только люди. Право стяжания дано только людям, кстати! Если 
вас спросят, чем отличается человек от всех? – Стяжаниями. Правом стяжать всё и применить 
это, если сможешь. Ну, для стяжания ты должен обладать... Поэтому Словом Отца, Словом Отца 
владеют чада, поэтому они магией и занимаются. Но стяжают его, но пытаются восходить к нему 
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эльфийцы. Ну, я просто вашим языком, я для вас говорю, поэтому вы стяжаете, но вы ж не 
эльфийцы. Ясно, да? Униматрицей владеют Интегральные люди, поэтому программа «Матрица» - 
одна из первых, которую нам Владыки.., оттрусили нас. Да? А восходят к ней чада. Ангелы 
владеют Синтезобразом, поэтому такие, как что-нибудь засинтезируют, но восходят к нему 
интегралы. Глобальный человек владеет Сердцем, а ангелы к Сердцу восходят. Поэтому очень 
часто ангелы – бессердечные существа. Хоть убьет, хоть приветит. Как ему указали, так и будет. 
Да, да, да, ангелы убивают. Есть очень много ангелов смерти. Они исполняют закон – весть. 
Сказали исполнить, он разобьется, даже собой пожертвует, но исполнит. Это их законы. И 
неважно, в чем  исполнит. Главное, исполнить. Думать не всегда могут в этом. Теперь смотрите, 
Универсальный ангел владеет Разумом, а Глобальный человек этот Разум стяжает. Да. восходит. 
Но для человека уже Глобального можно уже сказать «стяжает», восходит им, организуется им. 
Но! Универсальный человек владеет Телом. А Универсальный ангел восходит к нему, то есть не 
имеет такой силы и стабильности в теле, как мы с вами. Дом Отца стяжает Синтезобраз, вернее, 
имеет Синтезобраз, 9-ый глобус, а стяжает (кто?) Универсальное человечество, мы с вами. Мы 
сейчас стяжаем Дом Синтеза. Увидели закон? Что значит владеет Синтезобраз? Синтезобраз – это 
физическое присутствие Метагалактики, и глобус Синтезобраза, где живут все, но 
метагалактически, и люди, имея Синтезобраз, конечно. Вот кто имеет Синтезобраз, там живет. Кто 
не имеет, там живет в другом режиме: и животные (это уже  другие режимы пошли), и растения, и 
минералы, - все имеют свой Синтезобраз, или данный Отцом, чтоб ты там жил, или проявившийся 
внутри вас. Вот это главная схема Управления: вышестоящее управляет нижестоящим и 
владеет им. Запомните это, пожалуйста. 
 Поэтому (внимание!) организациями Видов Деятельности Иерархии занимается (кто?) 
Теофа. И по большому счету Разумом владеет Теофа. А восходит к Разуму и дает посвящения на 
этом восхождении Иерархия. То есть Иерархия применяет Разум, а Теофа владеет. А владеет 
Телом Дом ФА. А Теофа восходит в Тело и применяет его. Владеет Сердцем Иерархия, а восходит 
к Сердцу Логоическое Правление. Правда интересно звучит? Но владеет Синтезобразом, синтезом 
всех наших накоплений, Логоическое Правление, а восходит к нему Аспект ФА. Владеет 
Униматрицей Аспект ФА, а восходит к ней Синархия, но применяет ее. Владеет Алфавитом 
Синархия ФА, а восходит в Слово Отца Алфавит ФА, учится складывать буквы и слова. (чих) Для 
неверящих! Ну, и, соответственно, владеет Образом Отца Алфавит ФА, а восходит в Образ Отца, 
применяя его, Самоорганизация. Скажете: «Чем владеет Самоорганизация?». – Основами всей 
8-рицы в Доме ФА. Задача: самоорганизовать любую часть 8-рицы или любое проявление 8-
рицы, или вообще даже знать, что 8-рица есть. И ты самоорганизуешься, выражая Отца, 8-
рично. Но знать это, одно. Задача Самоорганизации ФА, чтоб ты не знал, а применял это, 
самоорганизовывал. 
 Ну, допустим, вы знаете, что у вас есть разум в 45-ом присутствии. Знаете. 
Самоорганизация говорит: «Это ваше знание». А теперь проявили! Если проявить не сможете 
(чих), Самоорганизация вами займется. Точно. Ясно, да? и вот задача Самоорганизации: вами 
заняться. 
 Я говорил вчера, что я читал эту книжку. Иисус был очень суровым Владыкой, когда 
воплощался. Даже в Евангелии это проскальзывает, ну, там по анализу текста. С нашими 
координаторами вышел в присутствие, суровый Владыка стоит. Уж он самоорганизоваться нас 
направит. Ясно, да? Увидели? 
 Вот этот закон, пожалуйста, и к Семерице ФА. Почему вы, в первую очередь, стяжали 
Семерицу? То Образа Отца не хватает, то Дома Отца. В нас 7 бит информации. Наше тело получит 
8 бит только в Новую эпоху, когда будет 4-рица. Но там оно получит не 8, а больше, до 16-ти. Где-
то так. Ну, там еще вопрос решается, сколько точно. Может быть, 15, а 16-ый будем стяжать. Вот 
исходя из этого Закона Управления, мы получаем 7 бит, входим в 8, один из них свободен и 
играет. И это создает нестабильность, чтоб мы шли дальше. Кстати, Владыка так хитро смеется и 
говорит: «Но вы ж имеете 2 экзамена». Значит, скорее всего мы будем иметь 14 бит, и 2 будет 
играющих. А сейчас 7 бит и 1 играющий, 8-рица. Мы уже в это восходим. То есть человек 
следующей эпохи будет одновременно синтезировать 14 Видов Деятельности, сейчас 7. Неважно, 
что вы это не замечаете. Внутри вас это синтезируется. А играть будет 2, сейчас 1. Не думайте, что 
это мало. Если с одним мы имеем такое творчество условий во всем человечестве и вокруг нас, то 
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уж с 2-мя игра жизни будет настолько перспективной и иногда настолько непредсказуемой, что 
вот эта плотность событий, о которых я говорил, будет быстро-быстро бежать. Всё. Это я добавил 
к предыдущему, потому что на перерыв мы прервались. Чтоб осознали это, как главную мысль! 
 Поэтому, пожалуйста, в любой теофе и в той, что вы получили идет главный вид – 
управление. Вот мне уже одну теофу рассказали, кто что видел. Ну, допустим, другой человек. Я 
видел простройку, ну, понятно, Дома Отца, потому что мне это поручено, я теперь вижу 
перспективу его строительства. Но это надо научиться ходить по присутствиям еще глубже, чем 
мы умеем. Мы только начали это. Там вообще ужас, что надо делать! Ужас с позиции этого тела 
(показывает на себя). Надо поменять, попреображать, чтоб оно научилось этому. А другой вот 
видел, как тело уже преображенное действует в новых условиях. Ну, допустим, оно становится 
прозрачным, потом становится плотным. Прозрачным, это не значит, что оно ничего не видит, не 
чувствует. Оно видит и чувствует. Ясно, да? Потом возвращается в эту плотность. Знаете, как это 
в фильмах? Ну, для вас сейчас – ужасов. Шел человек, раз – прозрачный, глаза так в этом 
(показывает руками, как моргают глаза)... Вот только веки с глазами, органов тоже не видно в 
темноте. Или на свету. Представляете, так стою, глаза, раз, остались. Сходил куда-то, вернулся, 
опять проявился. Это вот что-то типа, чему мы будем учиться в следующую эпоху – по 
условиям развивающейся четырехмерности. Как это будет, я вам сейчас не расскажу. Да я и 
сам не знаю. Этому мы будем учиться на физике в следующую эпоху. Вот еще одно условие, 
которое я услышал, которое нам показали, чтоб мы направили ваш разум в том направлении. 
Будет ли это? Сразу будет! – М-м, сразу будет. Этим мы будем овладевать так же с трудом, как и 
всё человечество сейчас овладевает новыми Видами Деятельности. Право такое будет дано. А 
овладеть такими возможностями, извините, это наш с вами труд, наши с вами условия 
восхождения. Я просто показываю, к чему может тело восходить. Вот к таким проявлениям.  
 Ну, или другой вариант. Синтезироваться с окружающей обстановкой настолько, что тела 
не видно в окружающей обстановке. Владыка смеется и говорит: «Это Гарри Поттеру не снилось». 
Он на себя накидывал плащ-невидимку. Ну, как это, как прикол. Ясно, да? шутка Владыки. Вот 
это то, чем тела будут овладевать в следующую эпоху, исходя из того, что сейчас показали нам и 
над чем надо будет работать в перспективе. Над этим. Естественно, стили, виды учебы в Синтезах 
ФА частично изменятся с учетом новых возможностей. Стандарты останутся. Но вытекать из них 
будут более сложные Виды Деятельности, чем те, которыми мы с вами занимаемся здесь. То есть 
сейчас мы занимаемся, исходя из наших условий, дальше мы будем заниматься, исходя из новых 
условий. И вот пошел синтез. Ладно. 
 Сердце ФА. Если мы вспомним 5-ый Столп, то Сердце ФА насыщается огнем Отца. 
Но! У нас есть такая проблемка. Все ли насыщаются Интефизическим огнем, Метаэфирным огнем 
или Сиаматическим огнем? Его не надо стяжать! Он насыщается по мере применения опыта. 
То есть, раз Сердцем управляет вышестоящее – Иерархия (да?), или буддхи управляет Сердцем, то 
буддхи, управляя Сердцем (чем управляет?) опытом. Поэтому Сердце всем насыщается. В итоге 
в Сердце стоит такой (в Сердце ФА!) сложный вопрос: что нужно первое найти? – Опыт 8-рицы 
огня ФА-Отца Метагалактики, 5-ый Столп. Яватма, пробуддхи и т. д. Да? То есть от 
Интефизики до Сиаматики. Потом этот опыт сложить между собой: что относится к 
Сиаматике, что относится к Яватме, что относится ко Всепричинности. Это  очень сложный 
вопрос! Выделить в любом опыте главный огонь! Сразу скажу: это очень сложный вопрос. И 
для Сердца тем более. Какой огонь в этом опыте главный? Это надо различить и воспринять.  
 Вот давайте так. Помните наше сердце: любит – не  любит, любит – не любит. Некоторые 
говорят: «Разум сомневается». Ага! Дудки! Сердце тоже ищет: а есть там огонь Любви или нет? И 
вместе с разумом дергается. Только оно не думает. Вот разум думает: любит или не любит, то есть 
как смотрят, как подходят. А сердце думает: огонь Любви есть или нет. Если есть, правда. Если 
нет: обманул ведь! И дерганье сердца: проживаю огонь Любви или нет? Проживаю – нет? Здесь 
есть, там нет. Ведь когда человек друг с другом знакомится, в одном шаге любовь разгорается. Но 
люди долго любовь держать не могут, как огонь. В следующем шаге обычным опытом человек 
действует привычкой, и огня Любви нет. Ну, вот как?  Когда встречаются до свадьбы: у-у, у всех 
все хорошо. Пошел быт, включились привычки, которые не были состыкованы между двумя, а в 
этих привычках огня любви нет! Ты был сам по себе. И раз, сделал что-то. А там любви нет, 
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потому что ты в этот момент делал сам для себя. А сам для себя: там хватает первых 4-х огней, до 
любви не дошло. (на лице немой вопрос) 
- Пришел в семью, меня не любит. Когда встречались так было!!! А когда вместе стали – так 
стало! 
 И вот вопрос новой семьи, чтобы любовь включилась и в семейных отношениях. Мы 
преодолели свои привычки. Увидели? 
 То же самое можно сказать о мудрости. В институте одно, там, по жизни другое. То есть 
пример о любви, он всех затрагивает. Мудрость не всех затрагивает...(смеются) 
 Увидели? Это провокация сердца. Ага? Задело. Так вот если о мудрости думает только 
разум, ну, и дурак он. Он о ней думать не может, он может только овладевать мудростью. 
Правильно? А насыщаться: есть мудрость – нет,  есть любовь – нет, - может сердце. И вот оно 
выбирает: там есть огонь Любви – там нет. И наше обычно дергается, что любви там нет, или она 
там есть: то есть, то нет, -  не понимая, в чем вопрос. А вопрос простой: надо просто любовь 
возжечь в любой деятельности. Вот ты перешел в семью. У тебя есть  старая обувь, есть. Он ушел. 
Любое твое действие заканчиваться должно теперь не огнем Безмолвия: «Я умею это делать, я 
умею это делать. Это все легко, это все свободно. Вот смотри, какой я!». Это самость. Это 
безмолвность. Ты просто умеешь делать. А огнем Любви, как ты можешь это делать, с учетом 
двоих?  
 Ну, вспомните в семье: он делает для семьи, она для семьи, для обоих что-то, что может 
каждый. Это и есть огонь Любви. И вот сердце ищет вот такой опыт. Но складывает оно опыт 8-
рицей огня Отца: от Сиаматики до Интефизики. Хитрость там в том, что в Интефизике – своя 8-
рица огней от Синтеза до Образа (у некоторых до Усилий). В Метаэфире, это второй огонь 5-го 
Столпа, своя – от Синтеза до Образа. В Сиаматике – своя 8-рица. В итоге, получается 64 огня 
третьего Столпа в восьми огнях Отца 5-го Столпа 8-рицы Условий. И вот Сердце все это должно 
найти и сложить. Сложило, получилось Сердце ФА. Нет, получилось Сердце одного присутствия. 
А потом сложились все Сердца с такими сложениями, и получилось Сердце ФА в синтезе 64-х 
Сердец. Работа для Сердца есть? Валом! Самое интересное, что опыт, возожженный каждым 
огнем Отца (а у некоторых – каждым огнем человека, ну, вот этого 3-го Столпа) записывается в 
Книгу Жизни. В итоге, 8 огней Отца в каждом присутствии создают в 64-х присутствиях (6х8=48) 
500 с чем-то страниц (512, если точно) важного опыта в огнях Отца для нашего Сердца. Если 
учесть, что каждая страница распределяется на 8 огней, умножаем еще это на 8, и за 4 тысячи 
страниц (сколько-то навскидку)... там сто с чем-то добавить. А вот если это все 
компактифицируем, мы можем получить, в итоге, 8 огней ФА главных: Интефизика ФА, 
Сиаматика ФА, ну, и посередине что-нибудь. И вот этим будет жить Сердце ФА. Так у вас 8 
страниц в Книге или 4096... Ну, примерно. Увидели, да? Всё. 
 Вот этим живет Сердце ФА. Оно этим насыщается, оно этим растет. Оно вот это. Вот этот 
образ сложили и ввели. Это экзаменационные образы. Это вам ваша перспектива деятельности 
после экзамена. 
 Дальше идет Синтезобраз ФА. Синтезобраз ФА. Знаете? Отвечу кому-то на ментальный 
вопрос. Есть ваш опыт в 14-ти Синтезах, когда вы им овладевали, вы изучали, что такое Синтез. А 
есть перспектива Синтеза, когда вы должны видеть цель: к чему идет ваше синтетическое 
присутствие, т.е. ваш синтез вот этой 8-рицы. Это экзаменационные темы и практики. Нельзя 
показывать цели. Тем более цель – это явленный план. Я сейчас вам даю цели: куда идет ваша 
Семерица ФА. А цели – это явленность. А явленность – это воля. Без 15-го Синтеза такие цели вам 
никто не имел права поставить. Это экзаменационный вид работ. 
- Почему я раньше не говорил? – А вы бы раньше взяли? 
 Спрошу по-другому: «А чем бы вы раньше взяли, если управление разумом тоже относится 
к 15-му присутствию?». Заметьте, Стандарт 15-го Синтеза называется «Тело ФА», но по Закону 
Управления – 15-ое управляет 14-ым. А 14-ое – это Разум ФА. Значит, разумно воспринять цели 
можно только (где?) с 15-ым Синтезом ФА. 
 Так. Уточним эту мысль для тех, кто не успел словить. Это важно. Овладеваете вы 
Синтезом ФА, 15-ым, здесь; разрабатываете по жизни. Но управляет 15-ым Синтезом ФА 16-ый. 
Вот сейчас мы учимся управлять 14-ым, но овладеваем 15-ым. И так далее. 
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 Вы прошли 3 Синтеза, 3-ий Синтез управляет 2-ым; второй первым; а первый ничем не 
управляет: вы пришли. Это физика! Вы есть! О-о-а! Синтезы начались! И вместе началось 
движение. Этот закон тоже действует. 
 Поэтому ко мне вот подошли, говорят: «Давай поговорим о группах, о работе, там, 
координаторов». – Не наш вопрос! У нас будет 16-ый Синтез, который называется «Дом Отца 
ФА». Все варианты работы с Домом, в том числе с группой, в том числе координаторов. Вот там 
можно или отдельное совещание провести, или рассказать на Синтезе, как Владыка включит. А 
как вообще этот Вид Деятельности делается? Сейчас моя задача: выдержать грань разума, 
которым вы управляете, и  тело. И другие темы даже вредны бывают. Лучше действуйте, как 
действуете, но вы выдержите Теофу, Тело и Разум, как надо. Увидели? Вот ответ с позиции 
разума. 
 Нет. Просто человек знает, что в каждом городе я провожу какие-то мероприятия и 
уточняю с координаторами, где, как, что можно делать. Как можно, там, на группе что проводить? 
Человек слышал это и, конечно, нас тоже надо... Рано! 16 Синтезов. Потом сейчас я отвечу с 
позиции Дома Отца. А в следующий раз буду отвечать и иметь право с позиции Дома Синтеза. 
Там есть небольшая разница, но очень существенная. Дом Синтеза – тот, кто синтезирует. Дом 
Отца – тот, кто исполняет то, что дают. Это разные вещи. Сейчас я буду говорить об 
исполнительстве. А в следующий раз об углублении Синтеза. Это очень разные вещи! Это только 
человеку весело: «А, почти все одинаково!». Не почти! Настолько не почти, что это, как это, 
знаете, 16-ый этаж и первый. Вот сколько лететь между ними – это большая разница. Я серьезно. 
 То есть 4 Дома Отца каждого овладевают примерно 16-тью позициями, и разница их 
деятельности в 16-ти вариантах. Ну, как 16 этажей. То есть, если Дом Отца владеет 16-тью 
проявлениями, Дом Синтеза – 32-мя. По новым Стандартам. Нет. 16-тью он овладел Синтезами, а 
на 32 восходит. Но это и есть владение 32-мя. И ответы от этого совсем разные. Но это, мы 
поговорим в следующий раз. Вот еще одно проявление. Что я сейчас рассказал вам? – Синтезобраз 
Дома Отца. И вот Синтезобраз ФА ищет идеальные сложения условий Дома Отца вначале с 
8-риц. Пример у вас самый простой. Он собирает ваши накопления из Сердца, Разума, Образа 
и всего, складывает их вместе, ищет к ним идеальные условия (любые!), а потом из этого 
строит идеальную синтезобразную форму с соответствующим идеальным синтезобразным 
содержанием. И Синтезобраз – это синтез содержания и формы. Но содержание и форма – это 
по Слову Отца – это двойка и тройка, это синтез вашего Образа по накоплениям и вашего синтеза 
по накоплениям. Образа, как внешнего выражения. Что значит внешнее выражение? Закройте 
глаза, вспомните меня. Вы будете вспоминать мой образ и синтез, как моих внутренних 
накоплений. Продумаете, чем этот человек может владеть, какими там перспективами – 
неперспективами, чем владеет – чем не владеет, это может – это не может. Это будет мой синтез. 
В итоге, складывается Синтезобраз. Складываются образы моих накоплений и проявлений по 
всем, ну, допустим, по 8-рице в этом присутствии и синтез моих накоплений этого присутствия. 
(хлопок) синтезобраз, допустим, физический. Так по всем 64-рем. А потом Синтезобраз ФА, где 
есть 64-е выражения образа жизни. Не Образа Отца, а образа жизни, то есть чем я овладел в 
присутствиях. И 64-е синтеза: чем я тоже овладел, как синтезом 64-х присутствий. В итоге, 
рождается Синтезобраз ФА, как синтез всего этого. Сложность в чем? Допустим, в 15-ти Синтезах 
стиль человека вы выдерживаете, а в остальных – только вашей работой в Доме Отца. А какая 
она? Какая она?  
 Вы скажете: «Как?!». А вот так. Вы же овладели 15-тью Синтезами? Я понимаю, что... 
пауза, да? Вот эта пауза очень важна. И вы об этом должны думать очень часто. Это не значит, что 
вы там животные или камешки, или растения. Это значит, что вы должны стремиться проявлять 
огонь Отца во всех 64-х присутствиях и (шепотом) стараться ходить к вашим Владыкам 
максимально высоко. 
 Вы на какое присутствие к вашему Владыке выходите? А где он у вас  стоит? Если у вас – 
Владыка Кут Хуми, минимум 64-ое. А сейчас я даже учусь вне присутствий ходить. Но вначале я 
долго ходил в 64-ое. Зачем? Если мне Владыка дает задание в 64-ом присутствии, то все 
нижестоящие: 32-мя я владею, и 32, которые я стяжаю, тут же имеют форму исполнения того 
задания, которое мне Владыка дает. В итоге, я как координатор даже Дома Отца или любой 
Организации, или просто как человек, восхожу в этой деятельности на 64-е присутствия. И 
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продвигаю, таким образом, Дом Отца. Если я вышел к Владыке, куда вышел, главное, выйти к 
Владыке, увидеть его, он может быть и на ментале. У меня 16 Синтезов или 15. То я использую 
свои Синтезы  на 4 позиции, а 11 имею в виду. А Владыка, давая мне задание, 11 тоже имеет в 
виду. Знаете такую песню: «А что ты имела в виду?», - когда это делала. Увидели? Поэтому, чем 
больше усилий вы будете прикладывать к тому, чтоб появиться у Владыки максимально... И не 
стесняйтесь спрашивать, а какое это присутствие. Очень часто я выхожу к Владыке, чувствую так 
вот... 
- Какое присутствие? 
- Такое-то. 
- А можно здесь задать этот вопрос. 
 Или выше, или ниже. Мне показывают вот так (↑), я пошел выше. Иногда так (↓), я пошел 
ниже. Смотря какая задача, какой вопрос. Ну, за материю отвечают первые 16. За Сына – 
вторые 16. За Дочь – третьи 16. А за Отца – четвертые 16. 
 Значит, если вопрос по Дому Отца: с 49-ое по 64-ое. Вопрос по Сердцу: с 1-го по 16-ое 
пойду. Ну, и так далее. Увидели? Вот этим простраивается ваш Синтезобраз во всех 
присутствиях. Это важная мысль. Почему? Потому что очень часто, выходя в практике к 
Владыкам (о Синтезобразе ФА я сейчас вообще не говорю; это перспективная цель, которая вам 
ставится на экзамене)... А вот если взять других учеников, те, кто не думают об организации 8-
рицы по всем присутствиям, в каких только формах к Владыке не выходят. Особенно с 
начинающими вопрос. Вот сейчас у вас легче в чем? Вам дано задание... Нет, на физике они 
остаются человеком. Но в синтезе, когда дойдут до Владыки, там же синтез – Синтезобраз всех 
накоплений. Сейчас я объясню главный момент. Сейчас я, пока мысль не потерял: увидьте, 
пожалуйста, что у вас есть закон – если вы хотя бы в 64-х планах стяжали 8-рицу, потом 8-рицу 
эволюционную, а потом итоговую 8-рицу глобуса Интегрального человека и поставили её в 4-ое 
присутствие, вы уже во все остальные присутствия через четверку можете выходить 8-рицей 
человека. Ну, программа стяжания 8-рицы Чело. 
 Что-то некоторые на меня, извините, смотрят тупо-тупо? Вам должны были это 
рассказывать. Вспоминайте этот образ. Я буду грубить сейчас уже. Это уже хамство, если вы даже 
этим не занимались, то чего вы вообще сюда приперлись?! 
 Я об Абсолютном огне даже не веду речи. Это само собой уже разумеется. Это вообще 8-ой 
Стандарт, вы уже должны иметь огонь. Кстати, если кто-то не занимается, может, по этому вы ни 
хрена и не видите? А чем? У вас должен быть огонь, чтоб им синтезироваться и получить новый 
опыт по присутствиям! А если у вас нет огня? Кто ж вам дасть просто так? Вам догонят и еще 
дасть! И три раза дасть. И до тех пор, пока вы не организуетесь и не исполните закон: «только  
усилием мы входим в Царствие Небесное». 
 Вон, заметку Лариса (Фрунзе) принесла «Последние дни Иоанна II». Ученик был. По-
польски, на своем родном языке произнес: «Дайте мне спокойно войти в Дом Отца моего», - 
последняя фраза Понтифика. В Дом Отца! Не все поняли. Понтифик в конце жизни просит право 
войти в Дом Отца. А вы там уже 15 Синтезов и не замечаете, и легко к этому относитесь. И 
проявляете Дом Отца на физике и говорите: «Та, вот мы тут...». Это из новых условий вы 
проявляете. Еще вопрос, как вы проявили, как вы к этому готовы. Поэтому отношение к этому 
некоторых «товарищей» (в кавычках, - скажу) к задачам, которые вам поручаются, не всегда 
адекватно. А это задание Дома Отца. 
 Я понимаю, что сразу все не исполнишь, но на то нам и дан и Разум, если мы не разумное 
животное, а все-таки человек, чтоб распределить задание. У нас некоторые до сумасшествия 
доходят: в день по 10 вариантов исполняют, голова опухает, ничего не успевают, говорят: «Да мы 
не успеваем!». Я говорю: «Так это дали на перспективу». Ты у Владыки спроси, сколько в день 
тебе можно. Я тоже спрашиваю, сколько мне Абсолютов, когда накапливал: сколько мне 
Абсолютного огня нужно было в день проходить? Когда-то больше, когда-то меньше. Меньше мне 
редко давалось, когда я, там, в сложностях был. Обычно это с нарастанием идет. Но то же самое – 
8-рица: сколько в день можно? То же самое Стандарты: а сколько можно? А успею ли я этот опыт 
применить? А то настяжаю, а применить не могу. Но стяжать-то я должен! План иметь стяжания 
должен! Устремляться должен! Исполнять должен! Иначе хачу видеть! 
- Стяжай! 
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- А зачем? Пускай мне дадут видение, мне больше ничего не надо. 
 Ну, и будет дуб с глазками. Это еще хорошо: глобус разумных дубов. Вот если минерал с 
глазками неоформленный. А чего? Вижу Владыку. Как? Свет висящий. Значит, ты там, как 
лампочка Ильича. А чего? Владыку видишь, глаза здесь, тело не нужно. Владыка ж отражает 
ученика. Если вы пришли в физической одежде, Владыка вынужден синтезобразом получить и 
проявить одежду с учетом ваших деталей физических. Понятно, да? А если в ученической, вы там 
учеником стоите. Смотря что вы с этой одеждой притянете. (стук через потолок) Точно! 
Представляете, что надо было включить, чтоб до вас достучались. Да еще над вашим потолком. 
 Некоторые говорят: «Выходишь, а Владыка курит». Это не Владыка курит! Представь, 
какой дым у тебя в голове. Я не говорил о курении. Это ваша проблема! Я говорил о дыме в 
голове. И Владыка показывает: с качеством вопроса, которым вы вышли к Владыке. Видно, да, в 
точку попал?  Кто-то видел? Это все и есть действие Синтезобраза ФА, когда Владыка вас 
отражает. 
 Теперь берем по сути. Внимание! Самый главный закон: в Синтезобразе ФА то, что у 
вас внутри появляется наружу, как Образ; а то, что у вас вовне, проявляется внутрь, как 
синтез. Поэтому когда Владыка курит, если вовне (выдыхает), то внутри это, как синтез. Никогда 
не видели шарик, наполненный дымом? Когда даже из ушей дым идет. Вином, там, еще чем-
нибудь. А то, что у вас внутри, как вы думаете обо всем, своим Образом наружу чувствуете всех. 
И это ж все там видно! Некоторые говорят: «Как Владыки узнают, что у нас внутри спрятано?». 
Да им узнавать не надо! Как только вы туда вышли Синтезобраз говорит: а-а(рвотный рефлекс)... 
А внешнее, чтоб не мешало, Владыка говорит а-а... А потом говорят: «Вернулся от Владыки, и 
проблемы со здоровьем». Правильно! Съел то, что другим отдаешь! Внутри себя вместил. Весь 
образ жизни, раз, и внутри. Несварение получится тут же. Вот мы так внешне такое носим, что 
иногда внутри несварение полное. Вот это Синтезобраз ФА. 
 И вот те реакции, которые мы вовне проявляем, уходят внутрь, организуя основу. А то, что 
внутри носим, допустим, желчь, появляется наружу. Я не говорю, что вы злость носите. Допустим. 
И Образ становится соответствующим самым лучшим накоплениям. 
 Некоторые говорят: «А чего ты так спокойно смотришь?». Представляете? 
- Решил спросить у Отца и Владык... 
 Я страшнее не могу делать. С самыми лучшими вашими качествами такое стоит и 
спрашивает миленький вопрос: а как мне развивать 8-рицу дальше? 
 А вы спрашиваете, есть ли дзен на планах. Там без дзена жить нельзя! Потому что вышел 
туда и всплакнул. Вот это Синтезобраз ФА. Это любой Синтезобраз. Но Синтезобраз ФА 
синтезирует 64. А любой Синтезобраз – только присутствие. Увидели? Об этом надо помнить. 
Некоторые уже испугались. 
 Ребята, когда вы выйдете к Отцу после смерти, будет то же самое. (общий смех) Чего 
бояться? Все равно пройдете! Я вам хуже скажу: новая эпоха началась. Зашел в церковь, 
помолился к Отцу.  
- Ты к нему обратился? – Да.  
- Значит, вышел пообщаться? – Да.  
 Даже в церкви общаются с ангелами? – Да. Но то архангелы. Ладно. Знаете, зачем с ними 
общаются? Там не всегда перевертыш возможен. Они все-таки не человеки. Там они общаются по 
подобию. Вышел к ангелу, стал животным... Главное, что бегать может. На четвереньках, уже в 
порядке вещей. Всё. Уже нормально. Уже свой! Свой – о четырех ногах. Все в порядке. А вот как 
только ты вышел к человеку и к любому святому. Почему они с некоторыми так строго-строго? 
Некоторые аж палкой хотят ударить. А представляете в каком образе некоторые туда выходят? 
Как животное хищное, еще просят: « А дай шубу жене моей». Ответ: «Она уже у тебя и так есть». 
- Как есть? Где есть? Не вижу! 
- На себя посмотри! 
 Увидели? То есть в церквях то же самое. А уж когда молитву Отцу или Христу творят, а 
Христос – это Владыка, однозначно преображаются. Как? Внешнее внутрь, внутреннее вовне. Это 
преображение? Еще какое! И всё! И церковь приучает к Синтезобразу, чтоб преображались как 
только выходят к Христу, к Святым, к Отцу. Не только ж архангелам молиться! Архангелам 
знаете почему молятся? Потому что архангелам дано право того, кто вышел, ну, в общем, 
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применить. Надавать, в общем. Вышел – получил, к архангелу наверх: и дал. Искры из глаз. – 
Святой дух ангелов. И пошел.  
 Я серьезно. Но он дал в лоб, чтоб ты думал. А у нас искры из глаз, потому что считается, 
что свет. Правильно, потому что кулак архангела в огне или в свете. Они ж, как бы, в другой 
мерности, значит, более огненные, чем мы. Я рассказываю Синтезобраз. Некоторые так 
напрягаются. Это совершенная правда. Это смотрится, как дзен, но это совершенная правда. Мы 
это видим. Некоторые говорят: «Так к людям относиться нельзя!». Это ж кто сказал, что они к 
людям относятся? Если ты вышел к архангелу, ты утвердил, что ты животное. А как вы 
воспитываете животных, особенно когда оно не понимает? Все понятно. Да? Ты ж думай! Мысль 
додумывать-то надо! – К людям. 
 Мы сталкивались с тем и, кстати, войну вели как ученики, когда некоторые существа и 
даже наших Владык туда подписали, бывших Владык, играли на жизнь людей в кости. Вот как-то 
они нашу жизнь с Олей попытались сыграть, мы им устроили войну. Они не знали, что мы 
координаторы. А вот Владыки подставили: нам учеба, а им попало по полной программе. Нам 
тоже было сложно воевать. С Владыками, со всем нашли эту гадость. И существа не только 
Планеты, наших.. ну, от темного отдела Метагалактики. На эту.., так сказать, Владыки темного 
отдела развели наших товарищей. А вы говорите. С телом – это чепуха, а вот с искрой жизни 
играть – вот это была сложность. Всё, теперь это запрещено. Эту программу мы уничтожили. Это 
конкретно, в каком бою мы участвовали. Конкретно. Вот такие учебы идут у координаторов по 
Синтезобразу, чтоб защитить жизнь людей на физике. Ведь проявляя Дом Отца, должны защищать 
жизнь. Ну, в тех сложных программах, которые влияют на нее. Вот такие вещи бывают. Игра 
жизни: проиграл, захотел забрать, человек умер. Всё. И искра принадлежит уже тому. Теперь 
этого не будет. Раньше было. Отсюда рабы появлялись, ну, там, определенных существ. Это не 
относилось к иерархической деятельности, поэтому там (и к Дому Отца), поэтому там стали за 
это... В предыдущую эпоху это было. Да. 
 Вы знаете, мир божественный, он многомерный и сложный, и не всегда такой простой, как 
нам хотелось бы: подошел к ключу, попил водички на 4-х ножках и побежал счастливый. Ну, 
святой водички, конечно. Святой. Козленочком стал и побежал: где хочу пописаю, где хочу 
покакаю, Маша по головке погладит. Правда, свобода? Вот и все. 
 Я рассказывал. Меня однажды послали за Адамом и Евой. Ну, там, надо было. Вызвали. 
Срочно. Они не пришли. Стоит Адам с козленочком. В гости... К Еве выхожу, она адекватная. 
Говорю:  
- А чо?   
- Та, вон смотри. 
- Эй, Адам, вызывают 
- А я с козленочком, мне нравится. 
Я говорю: 
- Что козлом хочешь стать. 
 А он не ожидал такого хамства. Он же Адам. А тут чела и на физике. Я говорю: «Подобное 
притягивает подобное». Как он, бедный, покраснел. Я говорю: «Я блеять с тобой не могу, если ты 
глубоко в него вошел. Но это подстава». Ну, видно, нужен был тот, кто может открыто нахамить. 
Ну, у меня есть это. Достучаться. Там же всё свободно. Я конкретно в глаза, как привык. Тот 
встал. «А теперь, - говорю, - посмотри на козла, который тебя под себя подписывает».  
Естественно, в козленочке сидел товарищ, который от Адама имел в виду. А Адам – это 
прародитель 5-ой расы. Значит, от всех мужчин в 5-ой расе имелось в виду. Под козла... За козла 
ответишь! Это Адам долго-долго с козленком игрался. Пришлось козленочка отправить к 
праотцам, а Адама к Владыкам привести. А там они ему уже объяснили, почем «Адамово яблоко». 
Это я о многомерности. Подобное притягивает подобное. С кем поведешься, от того и наберешься. 
Этим я достал Адама окончательно, он согласился идти на ту задачу, которая нам поручалась 
делать в команде, где мы будем работать. А свобода воли! И нужно было объяснить ему 
физически, чтоб он понял всю узость своего мышления и того, к чему он пришел. И стыдно было, 
наверное, ему и себе. Но это его вопрос. Если даже физика ему это заявила. Вот так учат чела на 
том плане. Ну, понятно, что Адам для нас – бог. Был. А в Метагалактике был (кто?) ученик. Всё. А 
некоторые: «Адама б сейчас да и с Евой». Меня она в кусты не завела. Может, была проверка. 
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Обоих доставить к Отцу. Тоже проверка. Увидели? В Доме Отца на балу вышли на балкон (я уже 
рассказывал), смотрится от Отца, всё, а вокруг яблони – маленький заборчик. Да. И яблоки там как 
раз светятся...(непонятно). Все очень четко. Это есть. Это факт. Это я уже видел. И для меня это 
факт. Я другое хотел сказать. Знаете, что приятно? Мне не захотелось через забор перелезть. 
Может быть, это была проверка показать яблоню. Так типа того, что г-м! Яблоки ж – это знание. У 
меня даже мысли такой не возникло. Я потом думаю: «Зачем нас выводили на балкон?». Ну, мы 
там в защите тоже еще работали.  Там кое-кто пытался пробраться в Дом Отца, напасть. Так 
сказать, спаковали, к Отцу на суд потом, после бала уже. Так сказать, разбор после бала – суд 
Отца, называется. Все, кто притянулся на бал, не по званию своему, так сказать, в нападении, Отец 
их разбирал по косточкам. Но показали еще и яблоню. Потом только до меня дошло: была 
провокация. Я ж люблю сувать нос и знать то, чего не всегда... Мне показали яблоню: вдруг 
засуну... Потом думаю: «Да-а... Вот это меня проверили. Видно, насувался». Увидели? Вот так 
проверяют Синтезобразом ФА по накоплениям. Так вот Синтезобраз ФА, когда он меняется и  
дает вам основу жизни. На вашем образе, который пришел изнутри и синтезе, который пришел 
внутрь , и складываются ваши условия жизни. Обратите внимание! Мы сейчас занимаемся 
Синтезом, мы стяжаем его. И, когда у вас Синтезобраз проявляется, Синтез, который стяжен 
вовне, 15 Синтезов, у вас идет внутри, и все простраивает внутренне. Образ, который вы 
стяжали, за 15 Синтезов в том числе, идет наружу – внутри стяжали. То есть всё, что вы 
продумали, все, что вы поняли, все, что  вы выучили (почему распинаюсь, что не все схемы 
знаете, не все знания знаете) – все, что вы внутри знаете, наружу там выходит. И вы наружу 
имеете тот образ, который внутри знаете, а внутрь вводите то, что вовне стяжали. Ну, 
допустим, Синтезы, вашу семью, вашу работу. Ваша деятельность в Доме Отца внешняя там 
входит внутрь. А то, что вы внутри продумали, там выходит наружу, становится вашим образом. 
Синтезобраз ФА. И никуда мы от этого не денемся. 
 Униматрица ФА имеет такой интересный моментик – ее задача: простроить 
Униграмму ФА по всем присутствиям. То есть, чтоб каждая Униматрица во всех 
присутствиях имела правильную Униграмму. Помните? Униграмма – это правильное 
сложение вещества соответствующей мерности, ну, в Головерсуме. То есть правильное 
сложение частиц вещества, правильное сложение огнеобразов соответствующей мерности. И вот 
Униграмма складывает вот это правильное сложение. От этого правильного сложения зависят 
возможности в этих мерностях. Чем выше у вас правильное сложение, тем больше у вас 
свободы по всем пространствам и временам в этих мерностях. Увидели? Ну, я говорил, 
цепочки атомов. Помните? Вот если вы это увидели, Униграмма вам дает свободу на физике. Если 
вы это не видите, свободы на физике нет. Вот почему, когда наука пошла развиваться, пришли 
ученики, которые стяжали атомное строение, тяготение и т. д., и т. д., наша, не только наука,  
цивилизация, получила громадный толчок. Если до этого раз в сто лет менялась, то за последние 
200-300 лет, когда люди увидели, как строится атом, посмотрите все, чего они наделали даже 
технически и продолжали делать. Кстати, для тех, кто не любит технику! Мне вчера один из 
Владык сказал: «А на нашем присутствии машину изобрели, ходящую сквозь пространства!». Я 
подчеркиваю, машину. И не буду уточнять, сквозь какое пространство там она ходит, я был очень 
доволен этим вопросом. Один из Владык 8-рицы. Понятно теперь по поводу техники? Это 
подтверждение тому, что я всегда говорил: в новых условиях техника перестроится, 
преобразится, но будет. Зачем? Техника показывает уровень овладения униматричным 
веществом. Овладел, вырази, пожалуйста, в соответствующем объекте. Я серьезно. Это 
уровень созидания синархического. И простройка окружающих, технических или 
биотехнических проявлений – это уровень организации Униматрицы в совместном созидании с 
Отцом, как бы это странно ни звучало. Очень четко. 
 Поэтому, как только вы чем-то овладели, мы говорим: «Надо применить». И вот 
Униграмма применяет это все. А Униграмма ФА складывается из лучших вариантов вашего 
применения по всем Униграммам. Вот как мы в практике делали, одна Униграмма в другую, 
всё. Вот они все вместе сложились, причем там самый правильный проект сложения был, быстро 
высказал. Одна во вторую, две в третью, три в четвертую. Обратите на это внимание. Это 
правильное сложение Униматрицы! Некоторые говорят: «Но одна во вторую и так вошла». Нет, 
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она вошла с позиции 4-мерности, а  две в третью, входя с позиции 5-мерности – это другое 
вхождение.  
 Кстати, почему Владыка предупреждал не думать о том, что делается. Вы б не успели 
складывать мерности просто. Хотя, в принципе, одна фраза: оттараторил, пошли дальше – как бы 
чего не произошло. Ага. И по всем мерностям все  ваши униматрицы искривились и 
преобразились, вкладываясь одна в другую. Вот когда они вкладываются, идет проверка: какие 
правильные связи вещества и окружающего управления вы знаете. И когда все униматрицы 
сложились одна в другую, они ж выходят на правильное строение вещества, а правильное 
строение вещества – это Униграмма: частичка правильного строения вещества. Потом это 
всё тоже складывается и появляется Униматрица ФА, где строятся связи правильного 
строения вещества по всем присутствиям. И чем совершенней эти связи, тем больше 
возможностей вам  дается в любом присутствии, особенно в физическом. 
 Поэтому воображать, как строится атом, какие цепочки вещества нужны в том или ином 
присутствии, какие огнеобразы работают в том или ином присутствии (да?), важно. Огнеобразы – 
это формы огня: шар, атом, молекула, огнесинтез. Это я к тем, кто забыл. Не будем вводить это в 
экзамен, а то уже стыдно будет. А огнесинтез – это 16-ый тип огнеобраза. Этим языком вы уже 
должны владеть, это язык Дома Отца. Деваться некуда! Увидели? 
 Униматрица ФА сложила эти возможности. И отсюда она сигналит, какие возможности у 
вас будут в синтезе, в самом лучшем присутствии. Внимание. Если самый лучший взгляд на 
строение вещества у вас появился ментальный, то вы именно ментал будете больше всего 
применять по физике. Получился атмический, это редко, но бывает, именно атму будете проявлять 
на физике. Получился астральный, именно астрал будете применять на физике. Почему я сказал 
«Не циклитесь на деятельностях отдельного присутствия»? Кроме координаторов. У нас 
координаторы Организаций должны отвечать за Синтез ФА. Но отвечать за Синтез ФА и 
циклиться на нем – это разные вещи. Правильно. Это профессиональная ответственность, это уже 
профессиональная работа. А циклиться – это, когда просто человек занимается и занимается 
только одним Синтезом. Вредно. Поэтому каждый месяц – один Синтез. А потом все те, которые 
ты уже прошел. Это положение Униматрицы ФА. Я не буду вам приводить примеры. Они 
достаточно сложны. Вы это увидели? Это увидели. Всё. 
 Поэтому, когда вы на физике смотрите, а как, почему вы так действуете, вы должны 
еще и знать, с каких законов, какого присутствия ваши действия простроены. А это знает 
Униматрица ФА. По вашему строению вещества вы говорите: «Какое вещество я там знаю?». Я 
не знаю, как оно там строится. Кто вам сказал? Униматрица-то учитывает все ваши накопления. А 
в предыдущей эпохе было 6 планов. А значит, минимум 6 вы можете иметь в виду, простраивая их 
внутри себя. А если учесть, что четверка управляет единицей, то, как только вы сказали, что «я 
только единицу знаю», вы управляете минералами. А чтобы управлять вами в физическом 
присутствии, вы должны знать строение (чего?) ментала. Сейчас это 6-мерность. Значит. Это вы 
знаете. Я так скажу: в предыдущих эпохах у учеников были знания строения атомов на ментале. 
Ну, на манасе и на буддхи, они так назывались. Всё. Поэтому, если вы это изучали, это у вас есть. 
 Слово ФА. Здесь вообще просто. Знаете, чем ниже, тем проще. Берем 8-рицу Слова ФА и 
складываем все 64 огня, все 64 Духа, все 64 Света, 64 Энергии, 64 Огнеобраза в каждом 
присутствии (еще вопрос какой, в каком присутствии), все 64 Формы (какая она), 64 
Содержания и Поля. Сложив вместе, вы получаете по потенциалу, по среднему (не по 
высшему, а по среднему; очень редко по высшему) общий потенциал всего этого. И получается 
Слово ФА: что вы достигли в максимальном выражении огня, духа, света, энергии, вплоть 
до поля ФА. Вот это Слово ФА по своему потенциалу четко просчитывается, в каком 
присутствии этот потенциал может быть. И именно то присутствие начинает это Слово ФА 
направлять вам по жизни. Еще раз. Синтезируете все Слова 64-х присутствий: по 8-рице их 
от Огня до поля. Синтезировали. Получили средний потенциал огня, духа, света – золотую 
середину всех слов Отца. Вышка не берется, потому что на вышку не всегда во всех словах вы 
соответствуете, как и на низ. Значит, берется «золотая середина». Закон. Кстати, закон Гаутамы – 
Алфавит ФА. Да? Взяли золотую середину. Это Слово ФА сложилось. Но эта «золотая середина» 
соответствует по потенциалу какому-то присутствию. Ну, грубо говоря, соответствует 17-
мерности. 17-мерность сейчас является 14-ое присутствие. Ну, сейчас оно, кстати, 15-ое. И в 
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будущем будет 14-ое. Всё. Значит, ваше Слово ФА в данный момент идет в какое присутствие? В 
15-ое. Из 15-го присутствия проталкивает всю организацию вашей жизни, Алфавита, как Слова 
Отца. То есть применяет законы 15-го присутствия по своему потенциалу к вашей физической 
жизни. Если там будет 48-ая мерность, значит, оно пойдет на 46-ое присутствие сейчас и 45-ое в 
будущем, и будет те законы применять сюда. То есть огонь, дух, свет и энергия в синтезе имеют 
потенциал. Вопрос: а зачем мы накапливаем огонь Абсолютный? – Чтобы, таким образом, 
получить потенциал владения Словом Отца. Чтоб вы увидели серьезность вопроса, а не простоту 
его: накопив весь Абсолютный огонь, вы проходите (какой глобус?) 8-ой, Универсального 
человека. Значит. Ваше Слово ФА получает потенциал какого присутствия? 8-го. В скольких 
мерностях? Сейчас в 10-ти, в будущем в 11-ти мерностях. Накопив весь Абсолютный огонь в 
Слове Отца, пройдя всю ту книжечку полностью, то есть 32-е реальности, чтоб вы поняли 
сложность этого. Это я так легко – на 15-ом, 48-ом. В какой, там, басне «Стрекоза лето красное 
пропела, оглянуться не успела».., как идет следующее Слово Отца Метагалактическое, а там огня 
надо больше, чем того Абсолютного, который вы накопили. Кстати, у нас уже появился первый 
координатор, который пошел дальше. Меня не в счет! У меня другая задача. И пошел накапливать 
уже не по этой книжечке, а в глобус Единого Человека. И меня, в принципе, порадовал. Всю 
книжку прошел. Вот так, вот. Увидели? 
 Естественно, потенциал Слова Отца, Слова ФА у него будет вырастать уже дальше. Как он 
взошел, куда он идет, как – это его видит Владыка. Меня радует только факт: человек начинает 
стяжать огонь вышестоящего глобуса, что мы в массе своей можем. Очень хорошо! Чем больше 
людей будет, тем быстрее мы выйдем в Единого Человека, Человека Метагалактики и т. д. Я тоже 
это проходил. Скорость прохождения у меня тоже была. И все. Поэтому меня это не касается, 
потому что координатор имеет еще определенные права, а не только обязанности. И скорость 
разная. 
 И Образ ФА по итогам. Вы уже вообще все поняли. Посмотрите на Слово, синтезируются 
все ваши огни, идеи, суть, смыслы, мысли, чувства, ощущения и движения единственные, 
главные на каждом присутствии. Вначале Образ Отца выбирает вашу главную мысль, 
которую вы чаще всего повторяете ежедневно. Главное движение, которое вы чаще всего 
делаете ежедневно. Главное ощущение, которое вы чаще всего воспроизводите ежедневно. 
Грубо говоря, от чего вы кайф получаете. Ну, самое ж сильное ощущение является. Главный 
смысл, который ежедневно вас ведет в этом присутствии. Главную суть и главную идею. И 
так навскидку, в чем ваша идея на физике главная. И у вас, раз, и должно открыться. Образ Отца 
физический имеет эту главную идею. – Служение Дому Отца. От кого-то услышал. Ну, хоть что-
то. Потом это все складывается, что главное, по всем остальным присутствиям, для вас хотя бы в 
15-ти. О 64-х не будем. Да? Ну, 15 Синтезов есть? И из этого выводится не среднее, как в Слове 
Отца, а из всех мыслей складывается одна фраза по всем присутствиям, мысленная, и ставится 
главная Мысль ФА, ваша, главная идея, главная суть, главный смысл, главное чувство, главное 
ощущение, главное движение ФА, ваше, и главный огонь в Образе ФА, ваш. Так как вы прошли 15 
Синтезов, то у вас из 15-ти. Кто прошел 30, 29, у того есть 29. 32 из 32-х. А кто пошел дальше и 
отвечает за 64, у того из 64-х главных. И когда все это складываем (о-оу!), вы вышли к Отцу, 
хотите сказать одно, а у вас несется другое, главное. Вы хотите от Владыки получить один ответ, а 
он отвечает вам вашими главными, по тому, что вы в своих мыслях сложили или во всех чувствах. 
И вы говорите: «А почему Владыка так ответил? Я спрашивал об этом, а он конкретно отвечает 
как бы о другом». Он не о другом отвечает, он отвечает на ваш же вопрос. Но он учитывает не ваш 
вопрос, одного Образа Отца физического, а ваш вопрос в синтезе всех Образов Отца, которые 
выходят на Образ ФА. Увидели? Вот в этом мы и живем. 
 Образ Отца вызвал в аудитории самую тяжелую обстановку, в тоне депрессии пошла. А 
зачем? Кстати, вы так жили все воплощения и не тужили. И даже не замечаете. Я серьезно. Вот 
Образ ФА, он сейчас 8-ричен и синтезирует, в принципе, 8-рицу. Но, по большому счету, в 
предыдущих воплощениях, ну, пускай по троице, Образ ФА нес всего три (чего?)... Ну, у нас эфир, 
физика были вместе. Значит, ощущательное движение, чувство и что-то – подобие мысли. Манас 
был тоже: смысл и мысль были одним. Вот три этих... Образ нес. Манасическое проявление – это 
синтез смысла и мысли, астральное проявление – это чувство, и эфирно-физическое проявление – 
движение в ощущениях. Не просто движения, а движения в ощущениях. С запахом, там. С 
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приятным – неприятным прикосновением, вот с таким движением. Вот эти три синтеза раньше нес 
Образ Отца, и Владыки отвечали на этот Образ Отца. Слово Отца тоже несло троицу: дух, свет, 
энергия. Владыки в среднем...(неразборчиво)  То есть Слово Отца и Образ Отца работали в 
предыдущей эпохе, только троицей, точно так же. В Новой эпохе работают 8-рицей. Так что это у 
нас было. Мы это, как ученики, отрабатываем. Депрессивного не надо! Вас так готовили во всех 
воплощениях, только троицей. 
 Сложность только в том, что сейчас 8-рица. Но куда деваться? Новая эпоха. Увидели? 
 Вот это Семерица ФА, которой вы вчера овладели и все это у вас тут же простроилось. 
Потом складывают эту Семерицу ФА в одно, не в Синтезобраз ФА, там и так все понятно, он сам 
по себе есть, складывают в одно, и вы там стоите своим синтетическим семеричным присутствием 
пред Отцом. Когда будет Дом Отца в следующий раз, и вы будете стоять еще и с Домом Отца пред 
Отцом идеальным итоговым, синтетическим. А там уже все в синтезе, все самое лучшее, все самое 
ценное есть. И вот наша задача сейчас, кстати, новая задача, она пришла после восхождения этой 
8-рицы: отрабатывать в учениках не только работу по присутствиям, по эволюциям, а стремиться 
разработать синтетическое присутствие. Ну, или синтетическое вот это ФА-проявление. Вот чем 
мы с вами и занялись. Это новая задача новых Синтезов. Она ведет нас к Универсумности. Это как 
раз та третья эволюция Универсумная, которой мы с вами овладеем и стяжаем постепенно. Вот 
так, вот. Всё. Эта тема закончена. 
 Это экзаменационная тема. Кстати, некоторым объясню, почему повторяю: 
экзаменационная тема. В Стандартах её нет 15-го Синтеза. Она есть как экзаменационная. И 
Владыки могут её вводить в экзамен, могут не вводить. Вы первые, кому ввели, всё объяснили. 
Ну, тоже полезно. Идем дальше.  
 Теперь у нас еще такая маленькая тема: Восемь эволюций. Это по Стандартам. Это уже 
тема по Стандартам. Значит, мы должны разобрать 8 эволюций, а потом уже подойдем и будем 
стяжать (не слышно). 
 Во-первых, почему мы разбираем эволюции. Они относятся к схеме 15-го Стандарта, как 
самая первая тема, которой вы здесь должны овладеть. 15-ый стандарт, первый пункт. Значит, все 
остальные пункты опираются  на систему эволюций. 
 У нас явленное присутствие. И когда мы говорим о явленности как таковой, вот явленный 
план, явленное присутствие – 15-ое, попробуйте вообразить, что такое явление Отца. Ну, для 
Моисея Отец явился как горящий куст. Почему? Потому что Моисей внутри был кустом. Я вчера 
об этом говорил. Для нас с вами Отец должен явиться человеком. Вопрос: каким? Хороший 
вопрос, правда? Ведь человек человеку рознь! Потому что, явившись к нам, Отец несет синтез 
наших возможностей. И вот само понятие явление Отца (уже некоторые догадались) зависит от 
синтеза эволюционного присутствия. Грубо говоря, явление – это синтез эволюционной 8-
рицы. И когда синтезируются 8 эволюций, появляется то, что мы называем явлением Отца. 
Другими словами, вы можете стоять пред Отцом в 8-ми его вариантах по вашим эволюционным 
явлениям. Когда мы это начали осознавать, вернее, когда Владыки нас начали к этому подводить, 
мы ввели в Дом Отца программу: стяжали 64-е 8-рицы присутствия, из них стяжали 8 эволюций и 
синтетическое присутствие. Вспомнили? Стяжание 8-риц. 
 Вот стяжание 8-ми эволюций приводит к тому, что в синтезе этих эволюций Отец перед 
вами будет стоять Интегральным человеком, потому что вы стяжали 8 эволюционных проявлений 
Интегрального человека. Показываю. 
 64 и 57 – Синтез-эволюция. 
 56 – 49 – 7-ая эволюция. Названий нет просто. 
 48 – 41 – 6-ая эволюция. 
 40 – 33 – 5-ая эволюция. 
 Вот это огонь Отца. Обратите внимание. Это огненность Дома ФА-Отца. Огонь. Здесь 
цифры присутствий. Это присутствия, присутствия – сокращенно «Пр». Присутствия. На будущее 
запоминайте. Кстати, в Стандартах на компьютере сбоку есть условные обозначения. Там внизу 
даже дописано: всегда и везде. Другими словами, аббревиатура, допустим,  практика теперь 
обозначается «Пк». Помните, я сказал, что у нас в Алфавите есть, будут обязательно слоги, 
которые мы должны вызубрить. Вот присутствия – это «Пр». Если тут вместо «р» будет «к», это 
уже будет «практика». Если здесь будет «л». Это уже «Планета», по-моему. Увидели? Там же, в 
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том числе бывают аббревиатуры «ФП», допустим, некоторые говорят: «Ну, «п» - это то-то». Нет. 
С буквой «ф» - это то, что там написано. Поэтому запоминайте те аббревиатуры. Выходя на любое 
присутствие, видя эти две буквы, вам даже могут дать такое интересное задание: «Пр». Если ты 
расшифруешь, что это присутствие и найдешь какое, это будет большой подсказкой. Или «Пк», 
если ты войдешь тут же в практику (это не Персональный Компьютер, «Пк»), это практика. Какой 
персонал компьютерный? Увидели? Овладевайте, пожалуйста. А это эволюции. Дальше идем. 
 32 – 25 – 4-ая эволюция. В принципе, уже можно назвать. Она Единая эволюция. Сейчас это 
название, в общем-то – Единая эволюция. 
 24 – 17 – это Универсумная эволюция. Универсумная – «Ув». Значит,  
 16 – 9 – это Метагалактическая эволюция. И 
 8 – 1 – это планетарная эволюция. 
 Чем это важно? Вот эти 4 эволюции отвечают за материю. Вот это 32 наших Синтеза. Вот 
это 8 эволюций. Ну, понятно, по цифрам, где «Си». 5, здесь 1. А вот Синтез этих эволюций 
образует для нас то, что мы называем присутствием Отца. Здесь живет Отец. Он смотрит на огонь 
и на материю, которые в синтезе являются его выражением. И когда мы говорим о явлении Отца, 
Отец опирается на эти эволюции. Есть. Это первая мысль. Это еще не самая главная. Так вот 
смотрите, если мы жили на Планете только Планетарной эволюцией, то, говоря об Изначальном 
Отце, он открывался на Планетарную эволюцию и представлялся перед нами в Образе 
Планетарности. Потом мы овладели Метагалактической эволюцией. Это уже синтез работал. И 
Отец перед нами предстоял в Образе 2-х эволюций. Это Метагалактической и Планетарной. 
Сейчас мы овладели Универсумной. Он предстает перед нами в синтезе 3-х эволюций.  
 Что значит  предстает перед нами? Когда Отец является по Образу и Подобию, он должен 
учитывать систематику наших накоплений. Систему наших накоплений. Но это не система, а 
именно, систематика. Матика. А-матика – отрицание матики. Систематика: «си» – синтез;  сте-
матика, - то есть слагающий синтез матики, когда матрица собственно образуется. И, когда Отец 
учитывает только Планетарную эволюцию, от него идут эманации соответствующей 
Планетарности. Когда 2 эволюции, от него идут  (эманации – это и огонь, и дух, и свет) 2-х 
эволюций. Три эволюции, трех эволюций. Когда вы пошли по глобусам стяжать 4 эволюции,  
эманации 4-х эволюций; 5-ти; 6-ти; 7-ми и 8-ми – эманации. Увидели? 
 Естественно, когда мы выходим к Отцу, и Отец эманирует этими возможностями он нас 
(что делает?) продвигает. И, когда мы в глобусе Интегрального человека владеем только 
Планетарной эволюцией и эманациями планетарности, у нас жизнь на  (жизнь!)... Эволюции 
относятся к Дочери. Дочь занимается Духом. Дух в огне является  жизнью в материи. Сын 
занимается присутствиями. Дочь занимается эволюциями. Мать – глобусами. Отец – 8-рицей 
Синтеза. Увидели? 
 И Отец направлял Планетарную эволюцию, давая соответствующие эманации (сейчас это 
по 8-рице, раньше по троице), где складывались определенные условия жизни. Вспоминаем: 
Центр Огня складывает условия жизни. Центр Огня  - семерка по иерархической работе. А значит, 
когда Отец эманирует своим огнем, эволюции тоже относятся к семерке, то вот в этом огне 
(Планетарном) для этой эволюции складываются одни условия. Для Планетарной эволюции 
складываются планетарные условия с определенными их проявлениями.  Увидели? 
 Для Метагалактической эволюции эманации Отца другие. А значит, складываются другие 
огни и другие условия, через которые идут проявления. Но так как мы живем на Планете, и 
условия синтезируются – Метагалактические и Планетарные. И жизнь у нас что делает? 
Облегчается, упрощается. То есть тем, что эманации Отца стали более сильными, на физике то, 
что раньше мы не могли пройти, сейчас проходим свободно. Другие люди об стенку бьются. Мы 
видим стенку: обошли и пошли дальше. Нас это перестает затрагивать. И чем больше эволюций 
мы включаем в свою подготовку, тем сильнее дает эманации Отец, и тем меньше сложных 
условий мы начинаем проживать по жизни. С другой стороны, у нас повышается скорость 
действий, активаций и всего остального. То есть эволюция как таковая – это усвоение 
эманаций Отца: какие эманации Отца ты можешь усвоить. Это первый шаг в эволюциях. 
 Вот внимание! Правильный вопрос, но вы забегаете вперед чуть-чуть. Это так, ментально 
мне. Но и так все вокруг нас состоит из эманаций Отца. Вот именно! Когда мы говорим об 
эволюциях, эманации идут не извне Отца, а изнутри. И, когда мы достигли 8-ми эволюций, мы 
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смогли в практиках выходить в Проявляемое ФА и в Изначальное ФА, то есть внутрь Отца, в 23-
тье, 24-ое Метагалактическое Управление. Увидели? 
 Пока мы не стали стяжать 8-рицу эволюций, внутрь Отца, в Проявляемое ФА и в 
Изначальное ФА, мы не выходили. Мы ходили только к ФА-Отцу Метагалактики. А теперь 
обратите внимание: все, что вокруг нас на Планете, строится внешними эманациями Отца. 
Внешние эманации – это материя. То есть эти эманации организуют условия вокруг нас, а 
огонь, как внутреннее в Отце, организуют условия внутри нас. А любая эволюция 
синтезирует Огонь и Материю и синтезирует условия работы между Огнем и Материей. В 
синтезе! Поэтому, когда мы проходим эволюцию, у нас улучшаются не только условия материи, 
но и огня. Что значит условия огня? – Наших внутренних накоплений.  
 И вот есть наши накопления с позиции Планеты, Метагалактики, взаимодействия ОМ, 
Универсума и выше. И чем выше идет эволюция, тем больше идет акцент на внутреннее от 
внешнего. То есть нижестоящее, он – акцент на внешнее. Метагалактика – тоже на внешнем, но 
уже с внутренним. Да? Универсум уже ближе к внутреннему, но на внешнем. Даже Единая 
эволюция, 4-ая, на внешнем. 32 Синтеза ФА, 32-ое. А, начиная с 5-ой эволюции, идет акцент на 
внутреннее. И до Синтез-эволюции. И здесь вот в Синтез-эволюции самые лучшие ваши 
внутренние накопления, если они есть. Вот почему мы только три эволюции сейчас массово 
стяжаем, да потому что у нас больше акцент на материю. Акцент на огни у нас меньше. И 
внутренних глобусных накоплений в массе наших учеников по Домам Отца, этого меньше. Но! 
Когда Владыки ввели программу стяжания 8-рицы по всем присутствиям и по всем эволюциям, 
они что начали делать? Уравновешивать внешние накопления наши и внутренние на глобусе 
Интегрального человека. Таким образом, эманации Отца начинают затрагивать все эволюции. 
Плохо это или хорошо? 
 Теперь что такое э-во-лю-ци-я. Материя Люцида. Лю-ция. Ай, лю-лю, - помните? Любовь. 
Ци– жизненная энергия. «Я». Лю-ци-я – это, когда любовь-ци-я. Любовь – это сила соединяющая. 
То есть, когда вы можете соединяться или воссоединяться, а если еще брать еще сильнее, в любви, 
ну, это называется не соединяться, насыщаться энергией жизни вашего «я». Причем имеется «я» 
не как самость, т.е. «я» ментальное, не как Высшее Я атмическое, а имеется в виду «я» по полной 
программе. «Я» по полной программе где у нас стоит? Ну, наверное, вам не рассказывали. На 33-
тьем присутствии. Значит, по закону Алфавита с 64-го по 33-тье у нас складываются 33 буквы 
русского алфавита. Ну, 32. Мы идем на 32-е, там «ъ», «ь»  - мы еще с этим не разобрались. Ну, 
получается 32-е. И «я» выходит на 33-тье присутствие. То есть фактически потенциализирует всю 
материю, а с 32-го по 1-ое работают слоги. Ну, допустим, «Пр» - присутствие. Ну, я понимаю, что 
некоторые скажут, что это не слог, это аббревиатура. Для нас это называется и аббревиатурой 
тоже. Но, в принципе, можно сказать, это слоги, которые символически обозначают определенные 
важные проявления Отца. Их, в общем-то, тоже 32. 
 Кстати, если Алфавит – это жестко с 64 по 33. То с 32 по 1 – это слоги свободные. Что 
значит свободные? А какие слоги для вас главные? Вот для одного «Пр» - главное, а другому «на 
троих», главное. Но для нас «на троих» может обозначать Троицу, или 3-мерность, а для другого 
«на троих» обозначает 3 стакана в одном звучании. И всё «на троих». Вот это, какой смысл вы в то 
или иное слово вводите. Забыли, чтоб не отвлеклись. 
 Поэтому «я» - это аж 33-тья позиция. В итоге, идет потенциализация вашего «я» в 33-х 
присутствиях. То есть фактически по всей материи 32-х Синтезов. И вот от этой 
потенциализации, (кто-то потерял мысль, и все потеряли мысль; я так перешел на это; и всех так, 
смыло) идет организация эволюций. Мы расшифровываем  э-во-лю-ци-я. Любовь, ци, я. 
Теперь вообразите, одно дело, когда любовь организует ци для вашего я в 4-х присутствиях, в 4-х 
планах на ментале – одна сила. Ваше «я», самость – ментал. В атме – Высшее Я, «7». А другое 
дело, в 33-х. Остается «эво» расшифровать. «Лю» - понятно. Кстати, там. Некоторые 
расшифровывают э-вол. Вол. Но «вол» обратно – «лов». Для кого-то «лов» - в смысле аркан, как 
понятие аркана. Арканы были отменены вместе с ловом. Но, если вы оставите «вол», для вас будет 
бык, как символ Отца. И вы пойдете в глобус... соответствующий. Поэтому корень «вол» в 
эволюции присутствует из милосердия к существам, которые без вола взойти не могут. Отсюда 
Волод, кстати, как Владыка Иерархии нижестоящего глобуса. Потому что символ Владыки 
Иерархии нижестоящего глобуса – это бык. Бик. Я понимаю, что Аид и в форме быка приходил, 
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но в материю надо ж как-то попасть. Вот так же, как в Индии, коровы – это символ Матери, так 
про свинью, быка – символ Отца, что все они так. В Испании вообще бык – битва на быках. 
Смотрите, в Индии, один край континента, коровы – священное животное. Испания – другой край 
Евразийского континента – битвы на быках, Отец. Почему? На Востоке – Сын, мужчина, поэтому 
поклоняемся корове, женщине. Сын – мать. Запад – Дочь, женщина, поэтому поклоняются быку, 
Отцу. Дочь – отец. Смотрите, как все символически интересно. Мать с Сыном – материя, Восток; 
Запад с Отцом (бик), огонь. А куда деваться? Поэтому огонь приходит через синтез западного и 
восточного человека, но больше на Европейской территории. Почему? Дочь занимается огнем. Но 
мы-то Европейская территория России. Хотя это Евразийская, и Россия там аж до Востока. Но у 
нас с трудом идут группы за Уральскими горами. Ну, Иркутск, там, всё. То есть здесь уже Дома 
Отца есть: Москва, Самара – самый крайний Дом Отца, ну, в Казахстане – Уральск. Но это всё до 
Уральских гор. Это, в принципе, Европа. Только отдаленная, но Европа. А за Уральскими горами 
– с трудом, потому что там Сын, Восток – конкретная материя. И там это еще пробивается. Вот. А 
на синтезе Сына и Дочери – это как раз российская, ну, для Европы – украинская часть. Ладно. 
Это мы отвлеклись. 
 В итоге, потенциал вашего «я» в 33-х присутствиях на Планете уже дает вам больше 
возможностей. С Метагалактикой – еще больше. Итак, э-вол. Что такое «э»? «Э» соответствует 
тому, что мы называем «эра». Не эпоха, а эра. «Э» и «ра». Ра – это Солнечный Отец. И вот буква 
«э» означает восхождение Иерархией. Восхождение. Эра... помните, я говорил; может быть, я не 
говорил. Но Отец 17-го на балу объявил начало Новой Метагалактической эры. А эра – и-е-ра. И 
эра-рхия – древнее произношение. Отсюда не Иоан, а Эоан. То есть иэрархия – это, когда «и с 
эрой новой мы восходим». «Рхия» или «архия» - это «власть». И-эр-архия, архия или архия – это 
власть. Раньше были архии на территориях Евразийского континента. Но даже сейчас патриархия, 
патриархат – власть Пап, папская власть или отцовская власть. И отсюда папство, как Святой 
Престол, патриархия. Да? Власть мужских пап. Так как в Новую эпоху – синтез мужчины и 
женщины, патриархия постепенно теряет свою власть и мощь над людьми. В предыдущую эпоху 
эта власть была. Поэтому буква «э» означает эволюционный иерархический толчок, когда 
Иерархия подталкивает своей самоорганизацией. Кстати, «иерархия» по философскому словарю – 
организация сложных многоуровневых систем. Философский Советский Словарь даже. Иерархия 
– это организация сложных многоуровневых систем. И когда человек говорит: «Э-э, мы сегодня, э-
э...», - то есть у него в голове складывается сложная многоуровневая система, называемая 
иерархией мысли. И вот э-волюция, буква «э» означает сложение сложных многоуровневых 
систем законами Иерарахии в данный момент. То есть, когда Иерарахия проявляется, и появляется 
не «и-», а «э-э-э-э». Ты входишь в Иерархию, складываешь мысль. Увидели? 
 Поэтому эволюция, буква «э» - это принцип сложения  сложных многоуровневых систем. 
Вот сама иерархия – это организация сложения, а буква «э» - это главный принцип сложения. 
Главный принцип сложения сложных многоуровневых систем в Новую эпоху – синтез и 
огонь. В предыдущую эпоху – дух и воля. «Не моя воля, а твоя, Отче» - предыдущая эпоха, 
Новая эпоха – не мой синтез, а твой синтез, Отче. Да, да, да, да, да. Придется, придется. В 
предыдущей эпохе: «Дай мне дух для восхождения», - в Новой: «Дай мне синтез, чтоб взойти». Не 
для восхождения, а чтоб взойти, подчеркиваю! Синтезом ты восходишь сам, а в дух тебя 
потенциализируют для восхождения. Принципы уже совсем разные пошли. Я говорю об огне 
и синтезе, как начале, а есть более глубокий принцип и того, и другого. Отсюда э-манация. 
Это то, что Отец эманирует из себя, как принцип его проявления. 
 А что Отец эманирует из себя, как принцип его проявления? 8-рицу Слова Отца. 
Слово Отца из него выходит? – Поэтому, в принципе,  «э» означает изначально синтез огня, духа, 
света, энергии, огнеобраза, формы, содержания и поля. И, когда вот это в синтезе сложилось, 
когда нет ни огня, ни поля, ни духа, ни содержания, ни света, ни формы, ни энергии, ни 
огнеобраза, а мы ушли в точку ХУМ Изначального проявления Отца, у нас и появилось «э-э» - тот 
изначальный толчок, где Слово Отца еще формируется. Вот «э» - это в точке ХУМ, где Слово 
Отца еще формируется, то есть в Изначальном ФА.  
 Вот в Изначальном ФА Слова Отца нет, они там формируются. Изначальное ФА 
испускает эти Слова Отца, Проявляемое ФА формирует их и идет. Поэтому «э» - это физическое 
материальное выражение современного ФА. В предыдущую эпоху вместо ФА стояло МИ. И «э» 
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выражало полноту выражения МИ. Только МИ выражало в Слове Отца не 8-рицу, а Троицу и 
давало толчок развитию Троицы. А «во»? Итак, «э» - это синтез 8-рицы, как сложной 
многоуровневой иерархической системы. «Во», первое слово, которое вам приходит: войти. Но 
есть еще буквенное обозначение. «В» - это всегда жизнь, отсюда у нас «вита», ФА-Вита, как 
Синтез Отца. Вита – это жизнь. Да? А «о» - это беспредельность, а если слово «бес» убрать (да?), 
то это цельное начало Отца. Целостность. Она и конечна, и широка без предела.  
 Цельность. Поэтому что у нас получается? Синтез сложных многоуровневых систем 
Изначального ФА жизнью целостной в любви жизненной энергии «я». Слово «эволюция». 
Это я примерно сложил смыслы. Если б я сказал четкую фразу, вам бы еще было сложнее. Это я её 
рассосал до уровня образа, это я не мыслеобраз сказал. Я сказал мыслеформу и образно. Увидели? 
Увидели. 
 Слово «синтез» можете убрать. Да? ФА-Организация сложных многоуровневых систем 
(да?) целостной жизнью, любовью жизненной энергией «я», или целостной жизнью любви 
жизненной энергии «я». Эволюция. 
 В синтезе этих слов и идет наше подтягивание к более высокой  организации жизни. И вот 
это эволюционное начало и эманирует Отец, когда мы пред ним присутствуем. Но есть его 
эманации внешние для всех, и рождается все, что мы видим. А есть эманации внутренние из точки 
ХУМ, которые эманирует только тем, кто овладел эволюцией и имеет право пред Отцом  
присутствовать. 
 Это как понтифик: «...войти в Дом Отца моего», - вернуться к нему, а мы туда выходим 
каждой практикой, когда стоим пред Отцом. Увидели? Увидели. 
 Вот эволюции... Внимание: дальше расшифровываем! Это еще не всё. Это не самая 
большая сложность. Итак, у нас есть организация сложных многоуровневых систем. С позиции 
Планетарной эволюции, идет одна организация сложных многоуровневых систем, одна 
целостность жизни и ци, выраженное в «я». С позиции Метагалактики идет другая сложность 
организации многоуровневых систем, целостная жизнь и ци, как жизненная организация «я». С 
Универсума – третья, с Единого – четвертая, с Синтеза – восьмая. Воссоединенности – пятая, и 
Синтез – восьмая. То есть 8 уровней сложности организации целостности жизни в проявлении «я» 
каждого из нас и в даче жизненной энергии от Отца каждому из нас как ци. Увидели? Увидели.   
 И вот это сложность организации всех систем, многоуровневых. Отдача от Отца 
соответствующих синтез-ФА толчков для нашей организации и приводит к 8-ми эволюциям. Эти 8 
эволюций влияют на соответствующие присутствия (я специально это прописал). И, когда ты в 
первых 8-ми, у тебя «я» организуется Планетарно, ты видишь не дальше Планеты. Во вторых 8-ми 
ты видишь всю Метагалактику, но при этом больше с позиции материи. Кстати, синтез 8-ми 
эволюций – это и есть Метагалактика. Но! Почему 2-ая эволюция тоже названа 
Метагалактической? Потому что в Метагалактику ты можешь выходить только с позиции 
2-ой эволюции. Почему? Со Слова Отца. Поставьте сюда 8-рицу, здесь будет Слово Отца. 
 Вошел в Слово Отца – в огонь, дух, свет, - вышел в Метагалактику. Не вошел, в 
Метагалктику выйти не можешь. Потому что, имея только Образ Отца, ты работаешь (где?) 
на Планете. Поэтому есть синтез вот этого всего (8-ми эволюций), который называется 
Метагалактика. И Метагалактическая эволюция, с которой Метагалактика начинается, как 
эволюция. Кстати, вот здесь такой же принцип. Планетарная эволюция стремится 
усовершенствовать Образ Отца. Метагалактическая эволюция стремится 
усовершенствовать Слово Отца. Универсумная эволюция стремится усовершенствовать 
Униматрицу, Единая эволюция – Синтезобраз, 5-ая эволюция – Сердце, 6-ая – Разум, 7-ая 
эволюция – Тело, и 8-ая эволюция – Дом Отца. Усовершенствовать! Поэтому, когда вы 
стяжаете 8-рицы 8-ми эволюций, вы даете эволюционное усилие, соответствующее вашей 8-рице. 
Почему? А мы и говорили, что из 8-ой эволюции – Дом Отца... Помните? По итогам образует 
вашу 8-рицу. Сложили? Сложили. 
 Теперь еще один вопрос, сюда же связанный. Чем различаются эволюции? Ну, кроме... 
сложными системами, кроме организации сил и эманаций, есть еще один момент организации, 
который надо учитывать. Значит, 1-ая эволюция, Планетарная, существует в Метагалактике, но 
существует на всех планетах. Ну, выражается планетами. 2-ая эволюция, Метагалактическая, 
существует по всей Метагалактике и выражается любыми объектами Метагалактики, причем 
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материальными. А вот 3-тья эволюция существует в Метагалактике, но вносит в свое развитие 
элементы за Метагалактикой, поэтому она названа Универсумной. То есть с Универсумной 
эволюции начинаются подходы к заметагалактическому развитию. 4-ая эволюция тоже в 
Метагалактике существует, но усиляет еще элементы за Универсумом, там, где всё едино. 5-ая 
эволюция – за этой Единой. То есть каждая эволюция повышает возможность перехода еще 
глубже и дальше, чем Метагалактика. Сами эволюции туда не выводят, но их принципы жизни в 
Метагалактике это включают. Поэтому мы условно за Метагалактикой область называем 
Универсумом. Но это условное обозначение, потому что область за Метагалактикой называется 
как-то по-другому. Мы так её назвали по эволюции, которая 3-тья Универсумная и эти элементы 
включает. Поэтому у нас есть Универсумное человечество – 8-ое, как вершинный синтез наших 
накоплений. Сложили?  
 Поэтому за Метагалактикой есть еще 6 областей постепенного восхождения, которые 
являются выше, чем Метагалактика, и организованы глубже, чем Метагалактика. Увидели? 
Увидели. И вот эти элементы через эволюцию вводятся в нашу с вами жизнь и в жизнь всей 
Метагалактики. А такие, эти элементы даются только по знанию Теофы и по знаниям Дочери. Они 
не публикуемы. Они стяжаются в процессе восхождения внутри Метагалактики. Вот об этом надо 
помнить, как об очень главном факте – факте и моменте. 
 И теперь (тоже внимание!) любая теофа учитывает синтез ваших эволюций по 
накоплениям, в первую очередь. И любая Синтез 8-рица, а для вас это 8-рица ФА, синтезирует в 
каждом проявлении тоже 8 эволюций. И на тело ФА начинают влиять условия 7-ой эволюции, на 
Слово ФА – 2-ой эволюции, Метагалактической. На Сердце ФА – 5-ой эволюции Всеединой, или 
примерно как там называется, если взять по Вселенным. Увидели? 
 Поэтому 8 эволюций начинают влиять на вашу Семерицу ФА, в перспективе – на 8-рицу 
ФА, которую мы с вами стяжаем; и вносить к вам новые элементы, существующие за 
Метагалактикой. Зачем? А вот через эти новые элементы, которые проявляются в нашей жизни 
(эволюция –это дух и жизнь), и строится разнообразие жизни, когда мы, с одной стороны, живем 
Метагалактикой; и начинаем развиваться и выходить этими элементами или подталкиваться в 
условия, которые идут за Метагалактикой, чтоб восходить выше. И вот эти условия, выше 
Метагалактики, раньше это были условия выше Планеты с Метагалактическими условиями,  и 
подталкивают наши усилия вверх, чтоб идти дальше и выше, глубже и шире. Всё. 
  Кто-то спросил: «А что было вначале?», - у меня в Минске когда-то. Вначале был вот 
синтез этих эволюций, который выше наших возможностей. И Метагалактика развивается вширь. 
То есть раньше было 3 варианта эволюций, стало 8. Удалось включить 5 вышестоящих, мы пошли 
8-рицей. Когда ФА закончится, через всю манвантару Метагалактики, и мы усвоим вот эту 8-рицу 
с этими элементами, выше Метагалактики, 8-рица расширится еще больше. Ну, если из Троицы в 
Восьмерицу, то в 2 – 2,5 раза, ну, к 20 там, к 22-ум. И получится  22 эволюции, которые стоят еще 
глубже, чем эти 8. Но тогда мы сможем усваивать то большее, чем сейчас есть, как 8. Кстати, даже 
по проекту 8-ми мы не должны были столько усваивать. Первый проект был – это 4-рица. Мы 
должны были взойти на одну эволюцию – Единую. Мы взошли, усилив это в 2 раза. Увидели? 
Увидели. Так. Широту этого мыслеобраза, если вы будете глубоко думать, думать... Я стараюсь 
говорить это практически, но мыслеобраз – очень широкий; потому что 8 эволюций вводят 
элементы жизни выше Метагалактической. Элемент – это минимум 5-ый огнеобраз. 5-ый 
огнеобраз означает причинно-следственные действия. В этом творчество и разнообразие жизни. 
Поэтому и говорится: физика – это самый творческий план. Мы на физике, стяжая Синтез, смогли 
выдержать не 4 эволюции, как предполагалось, а 8. 
 На всякий случай, скажу: в предыдущую эпоху мы жили одной эволюцией, Планетарной. 
Задача была: нас поднять в 4 эволюции; мы поднялись в 8 – физическими возможностями. И еще 
такой моментик. Синтез эволюций и выражает полноту Воли Отца. Поэтому, когда вы 
разбираете в Воле Отца вы или нет, смотрите: у вас есть синтез 8-ми эволюций или нет в любом 
вашем действии. Это в Новой эпохе.  
 А как это? Вот так. В Новой эпохе Воля Отца – это Синтез в действиях 8-ми эволюций. 
Самый первый простой подход. Я только что сказал, что 8 эволюций выражаются, соответственно, 
в 8-рице. 8-ая эволюция – Дом Отца, 7-ая – Тело, 6-ая – Разум, 5-ая – Сердце. Вы в синтезе 
любого дела всю 8-рицу применяете? А через 8-рицу звучат все эти 8 эволюций, или нет? Если 
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вы увидите, что применяете, хорошо. Это, как я вчера по Образу Отца отвечал, когда 2 
складываются в 8-рице, идет возжигание. Когда 3, еще больше. А когда 8, так полыхает. И такие 
новые элементы проявляются, эволюционные. 
 И вот программа эволюций – это программа проявления новых элементов, выше 
Метагалактических. Всё. При этом чисто Метагалактический элемент – это двоечка. 
 И еще, чтоб ничего никому в голове не бурлило, на всякий случай скажу, что по эволюциям 
сейчас еще разбросаны глобусы Человека ФА. Первая эволюция – Интегральный глобус, Планета 
ФА. Вторая эволюция – глобус Глобального человека, Метагалактика. Мы проходили Новое 
Рождение Глобальное и восходили в Метагалактику как Глобальный человек. Третья эволюция – 
Универсумная, Универсальный человек. Четвертая эволюция – Единая, Единый человек. Ну, 
поэтому так и назвали. Пятая эволюция идет к Отцам-Матерям Планеты. Шестая – к Человеку 
Метагалактики, седьмая – к Чело Метагалактики, а 8-ая – к Человеку Универсума. В итоге, 8 
эволюций, таким образом, фиксируют новые возможности на этих глобусах. Я подчеркиваю, 
фиксируют новые возможности на глобусах, но не выражаются этими глобусами. Они через 
эти глобусы пристраиваются к Метагалактике. Если учесть, что сам глобус Человека Универсума 
– это уже дальше Метагалактики, потому что сама Метагалактика, у нас есть Человек 
Метагалактики, то и там мы будем в нашем восхождении. 
 Кстати, Отцом принято решение после определенных действий Дома Отца, что все-таки в 
будущем после перехода нам разрешат и удастся сформировать не только Метагалактический 
глобус, но и несколько Универсумных. В итоге, на нашей жизни после перехода, когда 4-мерность 
устоиться здесь,  (сейчас нельзя, иначе вот это все повзрывается; никто, ничего не устоит) будут 
еще организованы на Планете и в Метагалактике Универсумные глобусы. Я думаю, минимум 8. А 
вы как думаете? Понятно, да? Ну, по закону 8-рицы. 
 Чтоб вы поняли ценность этого, в самой Метагалактике закладываются возможности 
восхождения в Универсум. Это сделалось возможным тем, что мы стяжали глобус Универсумного 
человека, или Человека Универсума. Вот этот итоговый. И Человека ФА перевели вот в эту 8-
рицу. Вот так идет эволюция, когда новые элементы усвоили настолько, что мы в это вошли. 
Владыка Кут Хуми все так и называет: неведомое. Мы вошли в неведомое. Метагалактику мы 
ведаем, знаем. А Универсум – мы вошли в неведомое. На этом уже появились первые проколы и 
первые восхождения в наших реализациях. Слава богу, что глобусов нет, иначе бы эти проколы 
уже сказались на нашей жизни. Это не у нас. Это вот в целом в работе Дома Отца, Иерархии 
разных Владык и чело. Там есть свои плюсы и минусы. Ну, как бы. Это и есть новое восхождение. 
 Неведомое это значит, вот эти элементы никогда никому не скажут, пока они не проявятся. 
Понятно, что Отец Метагалактики в чем-то их знает, но это и есть Великая тайна жизни, когда 
элементы оттуда проявляются сюда и в этом сложении рождается то, что мы называем 
творчеством. Главное, чтоб оно шло по правильным законам Отца, и его эманация это насыщала и 
усиляла. Всё. 
 Вот это, ну, можно сказать, теория эволюции. Такая схематическая теория. Я не могу вам 
прочитать все, потому что я должен давать схемы. Все остальное, если вас заинтересует 
эволюционность, синтез, вспоминайте, что у нас на семерке, Центры Огня, синтез Тел, синтез 
Духа,  которые обязательно имеют элементы 8-ми эволюций. Кстати, что такое дух? Некоторые 
долго мучаются. Дух – это изначальное проявление 8-ми эволюций, их синтез. Дух как 
содержание, а из духа рождается жизнь как форма. Дух как форма, это форма духа. А дух в 
содержании имеет синтез 8-ми эволюций. Всё. Поэтому теория 8-ми эволюций опирается на 
полноту проявления духа, раскладывает дух по эволюциям (вы узнаете э-волюцию), раскладывая 
эволюции, вы, в принципе, узнаете, какой дух в каждом из вас. «И дух испустил» - испустил 
первую Планетарную эволюцию, остальные 8 остались. Я серьезно. В перспективе мы дойдем до 
того, что для того, чтобы дух ушел надо все 8 эволюций найти. А ты попробуй найти! Это защита 
духа от дурака, называется. Вот сейчас у нас даже с вами три эволюции стяженных. Это дух 
имеет потенциал трех эволюций. Убей нас на Планете, в Метагалактике, в Универсуме мы (что 
сделали?) остались. Правда, дух стал неумираем. Не хочу слово «бессмертен» говорить, он же не 
бес. А раньше дальше Планеты не шел. Наш с вами! У богов и Владык, естественно, шел, и у 
отдельных учеников. Иерархия к этому готовит. А теперь будет у всех чело. Начали стяжать 8 
эволюций по 8-рице, дух получает основу 8-ми вариантов проявления, вообще неуничтожимых. 
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То есть с позиции Метагалактики. По ключам Метагалактика, как двойка, подчиняется семерке. А 
уж 8-ая эволюция, это вообще вне ключей Метагалактики! Поэтому это есть потенциал вашей 
жизни и ваших накоплений. Стяжайте 8-рицы! Сила духа вам нужна. В чем заключается 
сила духа? – Сколько эволюций в нем заложено. 
 И второй вариант. Это внутренний вариант. А внешний вариант: насколько глубоко он 
овладел принципами соответствующей эволюции. Вовне дух овладел принципами Планетарной 
эволюции, силу получил большую. Сила духа. Не овладел, сила слабая. Принцип эволюции на 15-
ом Синтезе не изучается, извините.  Это туда в тридцать каком-то, в 31-ом. Принцип эволюции. 
Овладел 8-мью эволюциями, сила духа вышла. А вот если дух еще овладел принципами 8-ми 
эволюций, опасные игры. Опасные в смысле ответственности, не туда направил принципы, не то 
получил; вон видели, как Люцифер падал долго и нудно, вместе с Евой, со всеми. Влез не в те 
эволюционные принципы в том числе, решил сотворить выше бога. Слава богу, что это было 
одной планетарной эволюцией. Нам понадобилось выйти в Метагалактику, чтоб его успокоить. Он 
понял, что все его принципы планетарные – всего лишь мелочь для нашей Планеты. Вариант был 
простой: ты живи планетой, а мы пошли по всей Метагалактике. А Солнечная система – это капля, 
летящая в Метагалактике. Все понятно? – Какое-нибудь существо метагалактическое когда-
нибудь тебя усвоит. Всё, всё. И пришлось перестраиваться. Перестраиваться – это пришлось 
учиться, а пришлось учиться – начал опять восходить за Отцом. Всё.  
 Теперь у нас остались 2 практики. Ну, или 3 практики. У нас по итогам сейчас Владыки 
специально насыщают практики. Первое, это мы стяжаем Тело Метагалактической эволюции по 
Стандарту 15-го Синтеза ФА. Даже если вы когда-то его стяжали, вы будете стяжать еще раз. То 
есть у нас в каждом Стандарте – одно из эволюционных стяжаний. На 14-ом – Разум, на 15-ом – 
Тело. Обязательное их исполнение. Если вы раньше их стяжали, теперь усилите. С учетом всего, 
что за эти 2 дня вы получили, стяжали и т. д. Вторая – это 8-рица 15-го присутствия. Тоже 
обязательная практика стяжания. И третья практика – огнесинтез 15-го Синтеза ФА, то есть тоже 
стяжали. Вот 3 практики. 
 Давайте так. Это практики различные, но мне удалось в одном из Синтезов их объединить . 
как? – Мираклиево. Мы первую практику закончили и не на физику вернулись, чтоб заново 
возжигаться, а вернулись в 15-ое присутствие, походили там мираклиево. То есть из практики 
вышли. Потом продолжили, вернулись... Фактически это 4 практики, потому что первое – это 
Тело,  потом мы имеем право стяжать только 4-рицу, потом еще одну 4-рицу, а потом огнесинтез. 
То есть это 4 практики в одном. Потому что сразу 8-рицу стяжать нельзя. Поэтому давайте... Мне 
очень понравилось, как там группа работала; то есть я это делал на скорости. Но! Когда ты долго 
остаешься в 4-х практиках, мираклиево ходишь по 15-ому присутствию, у тебя больше 
проявляется мираклиевость. Когда третий раз опять идешь, после третьей практики, а каждая 
практика тебя меняет, то уже идет очень сильный толчок, чтобы из человека что-то проявилось, 
выразилось, сложилось. Но, в принципе, мы тогда делали на скорости это минуты за 3 – 4 – 5, но у 
нас осталось чуть больше времени. Наверное, Владыка оставил. Мы попробуем это пройти 
помедленней, чтоб вы попроживали то, что мы делаем между практикой, между присутствиями. 
Как вчера медленно шли в Миракле, но не так медленно. У нас не столько было времени. Ну, как 
бы, чтоб вы пристроились к 15-ому присутствию, к 15-ому классу, там, Синтезу. Ну, я вас повожу, 
вы посмотрите: так, так, так, так, - то есть в разных видах мы с вами будем. Вам даже Тело 
покажут, там, интересное. Посмотрите. Всё.  
 Владыка говорит: «Если кто-то устанет, не ходит в Миракле между практиками, на физику 
– отдых. Когда мы пошли к новому стяжанию, входят в практику». То есть вы из Миракля не 
будете выключаться, но на физике отдохнете. То есть кто-то ходит, кто-то сидит, но не мешает 
соседу. Это, если устанете. А вообще я бы рекомендовал вам, даже если устали, усилием 
оставаться в Миракле, даже если ничего не видно, не слышно, но все ходят, и вы там хотя бы 
стоите. Чем больше будет насыщение у вас в этом присутствии, тем быстрее что-то у вас 
откроется и проявится, накопится. Еще раз подчеркиваю, копятся видения проживания сейчас 
намного быстрее, но до сих пор еще тяжело.  
 Владыка Кут Хуми говорит: «Это самый сложный процесс перестройки человека и 
ученика, в Мираклиевые присутствия». У нас он тоже копился не один год. Только очень 
подготовленные ученики, приходя сюда и попадая в хорошие условия, могут в себе проявить 
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(хорошие ученические условия, не жизненные), могут в себе проявить эти способности, 
накопленные в предыдущем. А уж чтобы накопить сейчас, не имея в прошлом, тоже нужно время. 
И те, кто дергается, говорит: «Вот я уже, там, 14 раз в Синтезе это...» Я скажу: «Я 10 лет в Синтезе 
и не могу сказать, что я очень хорошо владею присутствиями и вижу, и слышу там...» Нет, вижу – 
слышу есть, но говорить, что идеально... До сих пор перепроверяю с другими координаторами. На 
всякий случай. Залететь намного легче, чем идти четко и ясно. Поэтому 10 лет в Синтезе – это 
даже не так, как восходить с нуля. Хотя мы с нуля восходили. А это еще и в поддержке Отца 
восходить, чтоб меняться, потому что Синтез ты должен нести в поддержке Отца, иначе он никуда 
не пойдет. Это понятно. И то я не могу сказать, что я... Да, я вижу, действую, но говорить, что так 
открыто и свободно, как на физике, я бы не сказал. Там есть еще много, чему учиться. Тем более 
по присутствиям совсем другие мерности. И овладеть ими, еще сложный вопрос. Увидели? 
 Я не успокаиваю, а объясняю. Очень часто люди ставят себе невыполнимые задачи. И от 
этого унижают себя. Это вредно. Надо ставить эту задачу, усилием добиваться её, но реально 
осознавать, что эта задача сложная, многомерная и достигается долгими усилиями и опытом. 
 Я понимаю, что нам, как детям, хочется сейчас и сразу: дай игрушку, я её оближу. А чем 
оближешь? Вот в этом сложность. Поэтому снимите с себя унижение. И давайте включимся в 
реальный, ученический  факт: четко, упорно восходить, усилием действовать. Я говорил вчера, что 
вчера долгой практикой у некоторых кое-что проснулось и проявилось, увидели. Это Владыки 
зафиксировали. Если на раскрепощение пошло, и вот когда мы действительно будем усилием 
практиковать, будет происходить то, к чему мы стремимся. А вот сколько, это для каждого надо... 
Оставьте это, знаете такое, богово богу, т.е. оставьте это Отцу; а кесарю кесарево. Мы не купим 
это, пока не приложим усилие, и не выразится это из нас. А у нас вот это жизненное: а давайте 
купим. А давайте нам просто так дадут. А как же: стучащемуся откроется?  Некоторые говорят: 
«Вот мы стучимся». А чем? (смех) 
 И пока вы не накопите усилием, чтоб чем-то постучать там, оно ж не откроется вам. Даже 
вас поставить перед этой дверью, вы её не сдвинете. У вас сил не хватит, чтоб в неё войти. 
Условно говорю. Ну, вот задумайтесь, чем вы Синтез возьмете.  (звук падающего предмета) Одна 
сума упала. Поздравляю! Не зря говорил. Видно, действительно вот... Вот сумка упала как сума. 
Сума – это ум. Какой-то старый ум, старый взгляд упал. Хороший знак. То есть вы перестроили 
взгляд. Перестройте. (звук металла) 
- Железяка упала. (из аудитории) 
- Это вообще хорошо. 
 То есть, вот перестроив взгляд, вы пойдете правильным путем. И, кстати, правильный 
взгляд на это и поможет вам легче войти в мираклиевость и действие в нем: и в видении, и в 
слышании. Правильный взгляд. Мираклю мешает неправильный взгляд и неправильное 
отношение к нему. Вот это главный опыт, который я выработал, водя людей в Миракль. Как 
только ты не так относишься к нему, он в тебе и не появляется. Вопрос иногда в отношении. Я 
хочу. – Уже не пойдет. Миракль – 6-ая практика, а «хочу» - третья. Молитва. Он говорит: «Это 
мелко». И не будет тебе открываться. Вот подумайте с этих позиций. Правильное отношение к 
Мираклю, как правильный взгляд по-буддистски. И вот когда вы выработаете, он начнет у вас 
открываться. Пока не выработаете, не откроется, потому что само понятие «отношений»  
относится к буддхи, к сознательным отношениям. Если вы выработаете правильное, сознательное 
отношение Миракль будет. Не выработаете, не будет. Вот задумайтесь, какое у вас отношение к 
этому, к Мираклю, ко всему. И выработка правильных отношений – в Иерархии это одно из 
главных достоинств ученика, влияющее на самое сильное его восхождение. Правильное 
отношение. Это не этика. Этика отсюда вытекает. Это не эстетика. Это всё отсюда вытекает. Из 
правильных отношений. Просто задумайтесь. Я вам дал самый важный ключ в Миракле. 
Правильные отношения. С неправильными отношениями Миракль не проявится не вовне, не 
внутри нас. Всё. Практика. 
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 ПРАКТИКА. /Завелись. Поехали. (смеется) Ну, скажите, знак – неправильное отношение к 
еде. Практика – опа! Еще как завелись/ 
 
 И мы возжигаемся всем накопленным огнем. Возжигаем Синтез 8-рицы синтеза ФАОМг в 
каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь этим огнем, синтезируемся с Метагалактическими 
Владыками Кут Хуми и Фаинь. Возжигаясь огнем Владык, проявляемся в Доме ФА и 
развертываем групповой огонь Дома ФА в мираклиевом присутствии в Доме ФА. Стали там. 
Всей Семерицей ФА или всей стяженной 8-рицей вашей в Синтезе. Возожглись огнем Дома ФА, 
синтезировались с ФАОМг, став пред ним группой.  
 И, возжигаясь огнем ФАОМг, мы переходим в 15-ое присутствие в 15-ый класс 15-го 
Синтеза ФА. Возжигаемся огнем 15-го класса 15-го Синтеза ФА. И синтезируемся с Аватаром 
15-го Метагалактического Синтеза  ФА, с Метагалактическим Аватаром 15-го Синтеза ФА. И 
возжигаемся его огнем. 
 И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем Тело Метагалактической эволюции 
в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь огнем ФАОМг, проявляем это Тело в нашем 15-ом 
присутствии. Развертываемся им в 15-ом классе 15-го Синтеза ФА перед Аватаром 15-го 
Синтеза ФА. Фиксируем это Тело, синтезируя его с Разумом, Сердцем, Синтезобразом, 
Униматрицей, Словом и Образом ФАОМг Метагалактической эволюции в каждом из нас и в 
синтезе нас.  
 И в этом огне мы входим в Семеричный ОМ Семеричной Метагалактической эволюции. 
Входим в точку ХУМ Метагалактической эволюции, синтезируемся с ФАОМг и возжигаемся ОМ 
Семерицы Метагалактической эволюции в каждом из нас и в синтезе нас. Развертываем этот 
ОМ в Семерице Метагалактической эволюции в 15-ом классе 15-го Синтеза ФА. И, возжигаясь 
этим огнем, становимся в 15-ом классе 15-го Синтеза ФА всей силой нашего мираклиевого 
присутствия. И знакомимся с Метагалактическим Аватаром 15-го Синтеза ФА. 
 Посмотрели там на него. Приняли его эманации в нашу Семерицу Метагалактической 
эволюции. Насытились Сердцем силой Аватара 15-го Синтеза ФА и возожглись тем, что он 
эманирует каждому из нас для развертывания 15-го Синтеза ФА нами. 
 И в этом огне мы синтезируемся с ФАОМг и стяжаем 8-рицу 15-го присутствия, стяжая 
Сердце ФАОМг 15-го присутствия. 
Разум ФАОМг 15-го присутствия, 
Тело ФАОМГ 15-го присутствия 
и Дом ФАОМг 15-го присутствия. 
 И, возжигаясь этим огнем, мы развертываемся в 15-ом присутствии. И, развертывая 
этот огонь, формируем Сердце, Разум, Тело и Дом ФАОМг 15-го присутствия в каждом из нас и 
в синтезе нас. И, возжигаясь, проявляемся этой 4-рицей 15-го присутствия и переходим из 15-го 
класса 15-го Синтеза ФА в Дом ФА 15-го присутствия в 4-рице Синтеза: Сердца, Разума, Тела и 
Дома ФАОМг 15-го присутствия, - и, естественно, с  поддержкой Метагалактической эволюции 
в нас. Она уже действует. Обращаем внимание, что в центре Дома 15-го Синтеза ФА – Дома ФА 
15-го присутствия, стоит тело, очень высокое.  
 Какое оно? Кто видит, прозрачно-светящееся слегка. Это не тело Аватара. Это Тело 15-
го присутствия, явленное Тело. Только это не явление Отца, а та форма телесная, через которую 
строятся все явления как таковые. Больше я вам объяснить не могу. Просто посмотрите на это 
Тело. Возожгитесь этим Телом. Пристройтесь к нему. Главное, его увидеть. Это, так сказать, 
телесный синтез ФАОМг в 15-ом присутствии.  
 И далее, оставаясь в Доме ФА, мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся его огнем и 
продолжаем стяжание 8-рицы 15-го присутствия. Стяжаем: 
Образ ФАОМг 15-го присутствия, 
Слово ФАОМг 15-го присутствия, 
Униматрицу ФАОМг 15-го присутствия и 
Синтезобраз ФАОМг 15-го присутствия. 
 Возжигаемся этими 4-мя огнями, проявляем их в нашем 15-ом присутствии и 
разворачиваемся 8-рицей ФАОМг 15-го присутствия, разворачивая Образ, Слово, Униматрицу, 
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Синтезобраз, Сердце, Разум, Тело и Дом ФАОМг 15-го присутствия в каждом из нас и в синтезе 
нас. 
 И в этом огне мы концентрируемся на точку ХУМ 8-рицы 15-го присутствия. 
Синтезируемся с ФАОМг и стяжаем ОМ 8-рицы 15-го присутствия, возжигаемся им и 
развертываем огонь этого ОМ 8-рицы 15-го присутствия, возжигаясь им и утверждая 8-рицу 15-
го присутствия.  
 И в этом огне мы синтезируем 15 Сердец, 15 Разумов, 15 Тел, 15 Домов, 15 Образов, 15 
Слов, 15 Униматриц и 15 Синтезобразов ФАОМг в каждом из нас. У кого нет 15-ти, тот 
синтезирует, сколько есть по стяженным Синтезам ФА. Это закон. Автоматически причем. 
 И мы возжигаемся 15-рицей 8-рицы ФАОМг в нас. Концентрируемся в точку ХУМ в 8-ом 
присутствии между Сердцем и Синтезобразом. Синтезируемся с ФАОМг и стяжаем ОМ 15-
ричной 8-рицы ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь этим ОМ, мы разворачиваем 
ОМ и возжигаемся огнем 15-ричной 8-рицы ФАОМг в каждом из нас и в синтезе нас в 15-ом 
присутствии. И, возжигаясь этим огнем, входим, возвращаемся в другой учебный класс 15-го 
присутствия, где находятся Владыки, ведущие нас, и которые приветствуют нас в стяженном 
экзамене 15-го Синтеза ФА.   
 И мы синтезируемся с Владыками, ведущими нас. Это как раз тот учебный класс, где вы 
будете  учиться 15-ому Синтезу ФА. 
 И в синтезе с Владыками мы синтезируемся с ФАОМг, возжигаемся его огнем и стяжаем 
огнесинтез 15-го Синтеза ФА. Возжигаемся им. Проявляем 15-ый огнесинтез  15-го Синтеза ФА 
в каждом из нас и синтезе нас в 15-ом присутствии. Возжигаем все огнесинтезы, стяженные 
нами. И в синтезе 15-ти огнесинтезов или сколько вы стяжали по Синтезам ФА. Возжигаясь ими 
в синтезе, мы концентрируемся в точку ХУМ 15-ти огнесинтезов. 
 Синтезируемся с ФАОМг и стяжаем ОМ 15-ти огнесинтезов 15-ти Синтезов ФА в 
каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаемся огнем ОМ 15-ти огнесинтезов 15-ти Синтезов ФА 
в каждом из нас и в синтезе нас, проявляя этот огонь в учебном чело-классе 15-го Синтеза ФА в 
15-ом присутствии. 
 И в этом огне всё стяженное мы развертываем в нашем физическом присутствии, 
развертывая Тело Метагалактической эволюции и Семерицу Метагалактической эволюции, 8-
рицу 15-го присутствия и 15-ричный Синтез 8-рицы 15-ти присутствий, 15-ый огнесинтез и ОМ 
синтеза 15-ти огнесинтезов. Одновременно возжигаемся всем стяженным огнем и всеми 
стяжаниями этими, в физическом присутствии проявляя весь их синтез. Пропускаем весь огонь 
сквозь физическое присутствие, оставляя весь синтез стяжания в физическом присутствии.  
 Направляем весь стяженный огонь 8-рице Домов Дома ФА-Отца в целом и Дома ФА-Отца 
каждого из нас, таким образом, усваивая его. И, возжигаясь всем стяженным огнем и Синтезом 
в физике, мы возносим благодарность ФАОМг, Метагалактическим Владыкам Кут Хуми и 
Фаинь, Аватарам Синтеза ФА, и конкретно 15-му Аватару 15-го Синтеза ФА, Логосам Фаоми и 
Фаомика Метагалактическим, 4-рице Метагалактической и 8-рице Метагалактической, 
Метагалактическим Владыкам Мория и Свет за все стяжания и восхождения на этом Синтезе 
ФА на этом семинаре 15-го Синтеза ФА. 
 Выходим из групповой практики, индивидуально восходим к Владыкам 8-рицы ФА, ведущим 
нас. И просим направить наше восхождение на реализацию всего стяженного на семинаре 15-го 
Синтеза ФА в нашем новом экзаменационном восхождении. Благодарим Владык, ведущих нас, 
возвращаемся в физическое присутствие и выходим из практики. Аминь. 
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 Всё. Большое вам спасибо за 15-ый Синтез ФА. 16-ый экзамен, по-моему, будет 26-27 
декабря. Это понедельник, вторник.  Решите, будете вы по вечерам, тогда с 17.00 до 23.00. или 
будете, как сейчас, с 9.00 до 15.00. И так, и так можно. К сожалению, выходных у меня других нет. 
А здесь  должен вести я. Это решил Владыка Кут Хуми. У меня все занято. У меня буквально 
много. 
 Вы решите, ваши координаторы мне смс-ку отошлют, но я буду только в понедельник, 
вторник.  
 Спасибо за внимание. До свидания. 
 
Компьютерный набор: Лариса Капара, 05.10.2007 г. 
Проверено: Галина Капара 
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